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Часть 1 
 
Основные задачи Седьмого Профессионального Политического  

49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы настраиваемся, тут плюс-минус полминуты, часы идут по-разному. Начинаем, это 

настройка на вас пошла. А мы тут дорабатываем, пока все зайдут, пока мы двери закроем. А 
вы уже работайте. У нас уже аж седьмой Синтез. Мы уже вполне в теме. Я понимаю, что 
некоторые приехали первый раз, но все остальные-то в теме? Включаемся. 

На моих часах два часа. Даже если не совпадает с вашими, мы начинаем по моим. 
Итак, мы начинаем Седьмой Профессиональный Политический Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, стяжая 49-й Синтез ИДИВО и разрабатывая 49-й Синтез ИДИВО в 
физическом выражении и 49-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. 
Мы сейчас это различим. Специально. Вот на этом Синтезе мы уже достигли этого 
различения. И сам Синтез достаточно будет сложный, когда мы дойдём до его тематики. Это 
Финансовая Экономика Технологий Метагалактического управления. Это если взять 
профессионально-политическое название. И Ипостась Основ Христос, с кем мы работаем 
весь Синтез.  

При этом я понимаю, что все больше обращают внимание на Ипостась Основ Христос, 
а Профессионально-политический Синтез больше обращает внимание на Финансовую 
Экономику Технологий Метагалактического управления. Если мы эти две позиции не 
свяжем, в этом Политический Синтез и будет неудачным. То есть нам надо это связать – 
Христа и Финансовую Экономику Технологий. Это я специально, это вот одна из задач 
нашего седьмого Синтеза. 

У нас продолжаются коррекции и углубления позиционности ИДИВО в новых каких-то 
контекстах – в том числе и за этот месяц, поэтому первые две практики и первые две темы 
мы посвятим обновлению нашему с вами. Чтобы уже погружаться и в Метагалактическое 
управление, и во Христа с учётом обновлённого состояния.  

Я объясню. Это не совсем то, что мы публиковали. Второе задание мы получили вот 
как Главы ИДИВО буквально вчера поздно вечером от Владыки в преддверии Синтеза, и нас 
самих всю ночь настраивали на второе задание. Но без первого второе не получится, поэтому 
у нас такой – две Синтез-практики – новых стяжаний, новых перспектив. А может быть, там 
что-то будет ещё, но то, что будет ещё, я пока не знаю. Это будет диктовать Владыка. 

Поэтому первая часть до перерыва – может быть, чуть быстрее – будет посвящена 
обновлению нашей команды ИДИВО в целом и в какой-то мере даже Планеты Земля. 
А потом мы погружаемся в тематику Синтеза постепенно, постепенно, постепенно. Всё. 
Стяжаем. 

Вначале – как и прошлый раз – мы будем разбирать наши политические вопросы. Я 
прошу прощения у представителей и Служащих других стран, потому что мы больше это 
будем говорить по российской тематике, потому что где-то выборы закончились – в 
Казахстане тут, казахстанцев поздравляем – где-то ещё, может быть, будут. Мы пока в это 
встраиваемся.  

Я бы хотел показать сейчас три-четыре позиции, которые у нас созрели физически. Я 
тут ездил в определённые инстанции, тоже пообщался. И плюс мы тут накрутили 
определённую тематику со Служащими, которые опубликуют её более расширенно уже 
Главам МГК, и вы будете прорабатывать на своих каких-то мероприятиях. 

 
Условия на выборы даны каждому. Отец: «Они сами себе мешают» 
 
Но прежде всего я хочу сообщить нашим МГК маленькое «фи», даже не от меня. 

Вышли мы к Изначально Вышестоящему Отцу, и в преддверии любых, там, выборов, любых 
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каких-то сдвижек МГК я просто попросил с точки зрения как российского гражданина. 
Будут выборы. Внимание. То есть мы начинаем чёткую фиксацию на каждого 
кандидата в кандидаты – то есть те, кто подадут список. У нас даже не все знают, что 
будут подавать ещё. Но те, кто знает, уже… в контакте. Но они в голове знают, что они 
будут подавать, но они ещё не знают, что они в контакте. Не-не, это не имеется в виду сеть 
«ВКонтакте», я не… социальные сети. У некоторых…. Видите, вот! Смотрите, я говорю «в 
контакте» специально, у большинства сработала «социальная сеть». А у меня чётко: в 
контакте с Отцом и Владыкой.  

Вы только задумались, что вы пойдёте на выборы и как-то будете участвовать, вы там 
уже проходите ночную подготовку. Вы в контакте. 

И проблемы равновесия Огня – и вашего участия в этом процессе. Не важно, до какого 
вы этапа дойдёте. Главное, что процесс пошёл. 

И вот такие три маленьких. Выхожу я к Отцу, прошу за процесс, прошу за наших. Отец 
говорит: «Условия даны, – внимание. – Фиксация на каждого, – и добавил, – некоторые ещё 
не знают, что они будут в этом участвовать, – уже пошла». 

Более того, я прошу не просто условия. Я сразу объясню, что мы делаем. Мы пытаемся 
встроиться в эту систему и найти там точки опоры. И я чётко вот, то, что в письме 
написал Главам МГК: привнести Отца и Владыку в выборную систему. Это наша 
ближайшая самая важная задача на этот год. 

Но. Я ж… любой солдат хочет стать генералом. Поэтому, когда я выхожу к Отцу, я 
прошу что? Чтоб кто-то из наших, не важно где и в каком месте – Россия большая, – победил 
и вошёл в Госдуму. Я без шуток. Иначе не имеет смысла вообще просить. 

Когда я выйду к Отцу и скажу: «Папа, ну, чтоб мы поучаствовали». Папа скажет: 
«Свобода воли, участвуй». В смысле, не запрещено. А вот победить и привнести Отца и 
стать выразителем Иерархии в Думе как Служащий – это дело. И вот об этом нужно 
просить уже Отца – разрешение, а вдруг нельзя фиксировать. 

А Отец мне отвечает очень просто. В смысле, что это планы Отца и Владыки, уже всё 
простроено. Да, это будет. И простой ответ: «Они сами себе мешают». 

Владыка и Отец вам всё даёт, мы сами себе мешаем. 
И возникла та же самая ситуация, как и регистрация Партии. Когда мы привносим 

документ, а половина наших членов – российской Партии… У нас уже зреет третья Партия. 
Есть ещё украинская Партия, сейчас ещё в одной стране зреет третья Партия. И когда наши 
российские члены Партии не до конца верят, не устремлены, не заинтересованы, они 
создают – внимание, вот это очень важно – волну Огня не «за», а «против». И вот это мне 
Отец показал. На выборах сейчас. 

Это мы считаем себя немощными, никакими, неопытными и нулевыми! Это мы 
считаем, что мы пока ничего не достигли – просто Статус Логоса у нас. Только мы не 
понимаем, что через этот Статус логоичность действует. Что через Статус Учителя это 
действует в нас. Что в пределах наших Полномочий всё это действует. И сколько б я ни 
говорил, что это действует – мы до конца себе не верим. 

Так вот Отец говорит, как только я или Главы МГК, кто в этом участвуют, – вон члены 
Политбюро занимаются разными направлениями, активируют вас, – начинает, или 
образовывать и направлять это, или публиковать что-то, что-то сделать. Отец говорит: «В 
ответ поднимается волна неверия, что можно пройти, волна, что мы вас заставляем 
участвовать». Это устремлённого ученика, который должен пройти все барьеры и достичь, 
поручение Владыки исполнить? Это мы заставляем вас в этом участвовать? Нарушая вашу 
свободу воли? Вы издеваетесь, что ли? Зачем вы нам такие в Думе нужны? Немощные, 
дряхлые и запихнутые туда как «дырка не знаю во что». Или затычка, не знаю, в какую 
дырку. И так, и так. Вы о чём вообще? 

И вот эта волна поднимается. И когда я выхожу к Отцу просить за вас условия – в 
ИДИВО и на систему. Идёт волна. Отец так и сказал: «Они ещё не верят, что могут попасть. 
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Они не уверены, что будут участвовать». И стоит, внимание, стена Огня – не за выборы, а 
против выборов. 

А я Глава ИДИВО, и мне Владыка указал быть Главой Партии, чтобы Огонь привнести 
в социум. Мягко говоря, социализация Огня началась. И чтоб через партийную систему мы 
более глубоко донесли его – до государства, до страны, до нации, до каждого гражданина, 
причём, это простраивается во всех нациях. В Украине, вторая Метагалактическая 
Цивилизация была. В Казахстане мы пытаемся сдвинуть это с мёртвой точки. В Европе 
пытаемся сдвинуть это. То есть мы стимулируем все страны. Но так как я здесь бешеный 
активист, я всех заставил в России организоваться. На Украине появились тоже активисты, 
всех заставили организоваться. Владыка заставил. Но, знаете такое, заставить организоваться 
в Партию – это одно, а вот заставить участвовать в выборах – извиняйте. 

И когда я выхожу к Отцу как Глава ИДИВО, прошу за вас – от вас нет 
«контакта», что вы готовы взять всё и пройти. Готовы взять всё от Отца и Владыки – 
и пройти. Я не говорю об индивидуальных уникумах, у кого всё легко, и он уже готов это 
сделать. Но основные согласны участвовать: раз сказали – будем. Будем. (Изображает 
покорность. Смех в зале.) Вы так к Владыке на ночную учёбу выходите. «Ну, кандидат в 
кандидаты – ладно. Ну, сдади-и-им документы, да – всё равно ничего не получится. Ну, 
дойдём куда-нибудь, Огонь засунем, да, вот всё – но ничего не получится». И это состояние 
копится от каждого и возникает команда «не знаю что». Как говорит Задорнов, 
«нихренаська». Это неописаемо просто. Или неописуемо. 

Но мы все на Политическом Профессиональном Синтезе восходим. Он называется 
Политический, чтоб нам было удобно взойти. «Политический» – это не для того, чтоб 
«ширше» вокруг и глубже Огонь пошёл – а для нас, лично восходящих, политически 
восходящих глубоко и высоко, надолго. 

Тогда вот здесь мы собрались зачем? Эти Синтезы учитывают ваше восхождение, чтоб 
потом оно ушло (показывает «вовне»). Эти Синтезы, чтоб вы потом это отдали вокруг. И 
отдали не эманациями, как мы раньше делали, а конкретными делами. 

И вот эту волну – которая стоит уже у Отца в Его Кабинете, даже не в Зале уже, надо 
снести. И она сносится не моим усилием – а усилием каждого, который поверил, что дойдёт. 
Куда дойдёт – решит судьба, провидение, ситуация, ваше упорство, ваш труд. Но дойдёт. И 
выиграет. А не просто будет участвовать. 

Помните, «главное не победить, главное участвовать». Это не метод Ученика! Ученик 
это главное победить! А если не получается, ну хоть поучаствовал. А у нас: «главное 
участвовать». А победить: «Ой, ой, ой! Я ещё там буду (делать что-то). Вах-вах-вах!» 

Вы о чём вообще? 
Мы зачем тогда вообще Партию делаем? Получается, для вас это до сих пор иллюзия. 
Сообщаю пренеприятнейшую новость. Вернее, радостную для тех, кто возожжён. Отец 

сказал, что Условия даны каждому, и кто-то, кто поймает нужную концентрацию в 
своём действии, пройдёт в Госдуму. И Отец видит… Я подчёркиваю – я просил не за себя, 
тоже буду участвовать, лично буду участвовать. Я всегда прошу только за всех, кто будет 
участвовать. Просить за себя Главе ИДИВО это эгоизм. И гарантировать, что я пройду, я не 
могу. Не, я постараюсь победить! Нее-е-е! Я всё буду делать, чтобы победить. Но я не 
гарантирую. Очень просто: потому что я у всех на слуху, на виду, во всех записях, во всех 
записках. Моя фамилия уже лет тридцать спокойно участвует во всех списках. Всяких. Уже в 
нескольких государствах. Смешали со всем, чем можно. Ну и нормально, это и есть моя 
позиция. 

И я на себя буду оттягивать всё внимание – как это я люблю делать. Пример. Пока мы 
тут регистрируем Партию, я там бузу создаю в Минюсте, новые письма там отвожу, ещё что-
нибудь. Они перестали замечать – и у нас быстро начали регистрироваться 
Метагалактические Центры. Потому что они все сконцентрировались на МГК (смех в зале). 
Что вся наша группа хочет стать Партией только. До этого МЦ не регистрировались или 
регистрировались как-то не так. Мы оттянули на себя столько внимания – что они 
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прошляпили уже, ну штук двадцать зарегистрированных МЦ. Они не знают, что это мы тоже 
(смех в зеле). Во всех докладах мы – Партия. Я не шучу. Я не шучу. Мы этим продавили вам 
шаг в МЦ, и я сознательно это делал, понимая, что надо оттянуть на себя максимальное 
внимание – чем я и занимаюсь. То есть меня там сейчас не отделают от Партии. МЦ – это не 
я и не вы. Это кто-то со стороны. Метагалактический Центр. И я счастлив этим. Я серьёзно, 
мы специально оттягиваем на себя внимание, чтоб хотя бы МЦ у нас прошло. Ну вот так 
работает система. Весы, называется. Качаемся. Мы давим на одно – другая свободно 
проходит. Вы зарегистрируетесь все в МЦ: «Оба!» (Показывает перепозицию весов.) Там 
опомнятся… 

(Из зала: – И поздно.) 
Не-е – МГК пройдёт! У нас освободится. Это называется, работать с системой – которая 

не принимает Огонь. Я подчёркиваю – я говорю, что не принимают не какие-то там 
чиновники – они вполне добрые милые люди, когда с ними общаешься. Система не 
принимает! И мы вот так встраиваем Метагалактичность на планету, в Россию и так далее. И 
по всем странам. Вот увидьте, что мы делаем. 

Поэтому. Сообщаю вам ещё раз пренеприятнейшую новость. На каждого кандидата в 
кандидаты, который ещё даже не знает, что будет, потому что документы официально 
сдаются в июне. Но подготовка идёт сейчас. Отец уже фиксирует Огонь. И Огонь на 
каждого идёт – чтоб ты победил. То есть стал депутатом Госдумы. 

Отец так и сказал: «Если успеют поймать, – то, что Он фиксирует, вот пройти, – наш 
победит». Или наши победят. Понятно? 

Я реально понимаю, что это легче сделать в регионах. То есть кому-то из вас. Я не 
отменяю себя, я тоже этим занимаюсь. Это первое. 

 
Задача – встроить Огонь в политическую систему 

 
Второе. Я написал, что пора идти в ТИК, в ЦИК и срочно сдавать документы. 
Уже масса возмущений, сейчас мне на перерыве тоже сказали. Зачем ты это написал, 

типа, рано ещё сдавать документы: «Все документы сдаются в июне! А ты написал, что кто-
то уже сдаёт документы». Я говорю: «Провокация удалась». Я честно говорю, я специально 
написал, что пора идти сдавать документы – знаете, почему? Многие – наконец-таки – дошли 
до ЦИК. Ну, ТИК: территориальные избирательные комиссии. Многие задумались, что они 
опаздывают, и вдруг добежали до комиссии, сказали: «Я буду!» Если б я не сказал, что пора 
сдавать документы, они так бы туда и не дошли. А мне надо, чтоб вы дошли. Почему? 

Вы должны уже познакомиться: ЦИК это центральная избирательная комиссия в 
России, а ТИК это территориальная избирательная комиссия – там, где сдаются документы 
кандидатов. Вы должны с ними познакомиться и заявиться. Зачем? Чтобы уже Огонь 
пристраивался к ним, а вы пристраивались от них – к своему выборному месту. 

Огонь надо пристроить к комиссии? Надо. Вы представляете, если вы в июне с бухты-
барахты зайдёте со своим Огнём в комиссию? На эту немощь Духа. Они ж вас не примут. 
Они вас не поймут. Я по себе это знаю, я в Минюсте Огонь год пристраивал. А у вас всего 
два месяца. После подачи документов у нас был год – пристройка Огня к Минюсту России. 
Двенадцатый – тринадцатый год. Год! Я даже не дёргался по документам – мы пристраивали 
Огонь. Просто наша фиксация там стояла. 

Мне нужно, чтоб вы побыли все в ЦИК, в ТИК – по-разному называется в регионах, тут 
у нас республики, края, области, чаще ТИК – и зафиксировались там, просто пообщавшись с 
этими людьми. Случайно повыясняв, какие документы нужны, что вы полный ноль, всё 
выясняете, они вам всё объясняют, и чем лучше длится беседа, тем больше фиксируется 
Огня. Вы знаете, где это находится. Ну-ка, вспомните, где это находится у вас в городе? 
(Изображает, что трудно говорить:) – «Э-э!..» 

(Из зала: – В администрации.) 
А! В администрации. 
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(Из зала: – Кабинет 255 А.) 
Вот один сказал, все остальные сказали: «Э-э!..» Понимаете? Вы должны чётко знать, 

где это находится. Внимание: вы можете узнать свой округ, где вы будете избираться или 
собираетесь избираться. Огонь к округу надо пристраивать? Вы думаете, это с июня надо 
делать? Девять месяцев – срок знаете такой? Иначе будет… Надо родиться в Госдуму! Уже 
и так поздно. Семь месяцев всего лишь. Крайний срок. Минимальный, правда? 
Минимальный. Тихий ужас уже! 

Так я уже прошу два месяца это сделать. Я уже начал на провокации идти: «Всем 
срочно сдать документы!» Но вы хотя бы узнаете список документов. Вы хотя бы начнёте их 
собирать, потому что, извините, основная проблема ещё – ваши личные документы, которые 
не всегда окажутся в порядке. Я не шучу. А чтоб поменять какое-нибудь свидетельство на 
ваше имущество, которого вы обязаны копию представить, нужен месяц. Ну, в этой… как 
там? 

(Из зала: – В регпалате.) 
В регпалате, господи. Спасибо. Месяц! Вдруг у вас там ошибка? А все документы 

принимают без ошибок. Любую ошибку нашли – и вас прокатили. Вы что, заранее не можете 
все документы свои подтянуть? Вот эти месяцы! Подтягивайте! Вот месяцы – фиксируй 
Огонь! На весь округ. Вот месяц – ходи, выясняй, кто там, что там, как там. В этом округе, в 
этом месяце, в этом ЦИК, в этом ТИК и так далее. 

Понятно, что мы хотим сделать? Мы хотим, чтоб вы уже пристраивали Огонь и Синтез 
к комиссиям, к округам и к территориям. Вопрос не бумажек, которые надо сдать – а вопрос 
нашей встройки в систему, где наш Огонь уже туда идёт. Нам поставили задачу: 
встроить Огонь в политическую систему России. Не придавить – а подтянуть. 

Помните: «Политика – грязное дело?» Мы начали Политический Синтез, чтобы она 
стала чистым делом. По итогам Политических Синтезов, которые проходят в России – в 
столице России, кто не знает – по итогам Политических Синтезов, которые закончатся в 
июле – их продлили – что за нами следует? Сообщаю: экзамен. В сентябре – после августа 
отдыха – наш с вами политический экзамен на выборах: как мы за эти 11 месяцев вычистили 
политическое гумно России. Вот эти «авгиевы конюшни», как мы ежемесячно сейчас 
вычищаем с Ипостасями Основ. 

Или вы думаете, вы здесь восходите – и не будете этим применяться? Вы что, не 
видите, что в течение года мы вычищаем в России всё это – и улучшается ситуация? Даже 
нашим языком начали говорить. Год назад в Программе Партии, вернее, 3 года назад, было: 
«Финансовая экономика технологий» – что сегодня будем обсуждать. О финансовых 
технологиях сегодня лучшие бизнесмены России говорят. До этого в их языке таких слов 
даже не было. Финансовую экономику уже экономисты начинают обсуждать. До этого 
финансы и экономика у нас все были раздельно. То есть мы эти идеи просто продавливаем. 

Но надо ещё вычистить вот эту грязь политическую и сделать чистоту политическую. 
Этим мы с вами занимаемся, вот этим Синтезом тоже. Но ведь у нас потом будет экзамен – 
когда? В сентябре. Нам даже продлили Синтезы, чтоб мы не расслаблялись! До конца июля. 
Потом август месяц тишины – на переподготовку, для нас «не тишины» будет, мы будем 
участвовать в ситуациях. А в сентябре – экзамены, как мы пройдём выборы. Если дойдём до 
этого. Вот так вот. Ну не мы пройдём, так пройдут в России выборы – чтоб это было чисто, 
Отцом и так далее. И Владыками. Вот эту стратегию увидьте. Вот увидьте, что это 
стратегия! 

Так как Главы ИДИВО живут в России, с неё всё и начинаем. Но это не значит, что 
другим странам не надо учиться. Вы тоже до этого дойдёте. Рано или поздно. Пусть через 
несколько лет, но дойдёте. Вас Владыки всё равно туда отправят. И не думайте, что 
тенденция Партии, МГК – это на два, три, пять, десять лет. Это на всю эпоху! Эта система 
встроена в ИДИВО. Все организации, которые встроены в ИДИВО: Школа Синтеза – 
Высшая Школа Синтеза теперь, МГК, МЦ – Метагалактический Центр, или МЦИС, если 
взять полно, Академия Наук – Метагалактическая Академия Наук – это на всю эпоху. Это 
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Дом, и наши команды Учеников, Ипостасей, которые будут заниматься этим тысячу лет 
минимум. Масштаб представьте. Это не отменится! Это не отменится, это будет только 
расширяться. Представили? 

А вы думаете, что это мы тут «повыпендриваемся», хотим поучаствовать в выборах – 
хотя встраиваем это несколько лет. Да у меня стратегия на несколько столетий, вот здесь 
(показывает на лоб) стоит, в ИДИВО, партийная, научная. Но мы это обсуждаем с теми, кто 
этим занимается. Нет, я не вижу, что будет через столетие. «Стратегия стоит» – это любое 
решение оценивается на 400 лет вперёд Владыками, Отцом, и ты получаешь концентрат на 
эту перспективу. Не на 200, потому что за 200 лет вымрет пока вся пятая раса. Потом пока 
перевоплотятся и обуяются новые. На 400. 

Вы скажете: «Двести лет не живут». Я пока не буду это комментировать – но у нас 
очень развиваются технологии. Вплоть до перехода разума пятой расы в технологический 
цикл компьютера. Уже такие исследования идут. Это вы не знаете, а их можно отследить, 
они публикуются. Если кто-то из пятой расы воткнётся в компьютер – пока он не вымрет, 
этот компьютер – жизнь продолжается. Этика космоса. Смотрите, как вы на меня в шоке 
смотрите: «Ты фантастики начитался?» Нет! Это одна российская, американская 
лаборатория уже сделала большие шаги в этом направлении. Россияне, кстати, тоже. И у 
россиян лучше получается. Не из-за того, что я тут россиянин. Они первее придумали это. В 
общем, Россия делает матрицу сканирования всего человека. Так и называется: матрица 
человека. Вы не чувствуете наш язык? Они сообразили. А американцы решили сканировать 
только голову. И у россиян после этого лучше получается – а с головой постоянные 
проблемы. Ну, у всех с головой постоянные проблемы (смех в зале). Надо сканировать всего 
человека. Вот две лаборатории занимаются, обменялись опытом, посмеялись. Электронное 
сканирование человека. Поэтому вопрос выживаемости – вопрос на 400 лет уже. Увидели? 
Увидели. 

Поэтому встраиваемся в эту систему политическую. Я понимаю, что не всем надо в 
этом участвовать. У нас 4 направления: выбирай – не хочу. Дома Отца – пятое; это вообще 
аксиома. Но те, кто выбрали – ну сделайте дело. Уберите пласт неуверия, неуверенности – а 
возожгитесь, что вы пробьёте эту стену, дойдёте и выберитесь. Отец вам сделал всё для 
этого. Остались ваши шаги. 

Итак. Нам нужна фиксация Огня по всем ТИКам, ЦИКам. Нам нужна фиксация Огня 
уже по округам выборным. Нам нужна уже проработка этих материалов вами. То есть надо 
уже работать. Всё остальное обсуждайте вот со специалистами МГК. 

Внимание! Я подтверждаю, что нам нужны списки кандидатов в кандидаты, потому что 
Отец выделил Огонь. Вам рассылку сделали. Мы эту идею приняли, обсудили с Главой 
ИДИВО. Да – списки нужны, мы вас зафиксируем – уже на другом уровне фиксации. На 
этом Съезде можно провести – на этом слёте Профессиональном – можно провести мини-
съезд членов МГК, которых здесь достаточно, и голосовать за список, что Партия выдвигает 
этих кандидатов. 

 
МГК является командой 

 
Некоторые говорят: «Зачем это? Партия не зарегистрирована». Ребята, Партия 

действует, но неформально. А фиксация Огня действует очень даже формально и 
однозначно. И когда мы голоснём всем Съездом – с тебя одного Огонь может съехать. Отец 
вот поставил, а ты сказал: «Ой! Ой! Ой!» (изображает, что уворачивается). И Огонь не 
всегда вошёл – то на плече застрял, то в другом месте оказался. У нас были такие случаи, 
даже со Служебным Огнём. А когда команда получает Огонь, и ты член команды кандидатов 
в кандидаты – Огонь как стал сюда (показывает на лоб) – так и не сойдёт, пока ты 
«варишься» в этой системе. Ну, скорее всего, не сойдёт до выборов. Пока в сентябре выборы 
не закончатся. Даже если ты не пройдёшь никуда. Ты будешь поддерживать выборную 
систему России этим Огнём. 
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Так что, через месяц ожидается мини-съезд, и Главам МГК сообщаю: мне нужны 
срочно списки. Сдавать не мне, а Секретарю Партии – это Глава подразделения Санкт-
Петербурга Шатохина, кто не знает наши табели о рангах, мы вроде публиковали. То есть в 
Питер всё сдавать. Марина, встань, пожалуйста, не все тебя знают. Марина Шатохина, 
Секретарь Партии, второе лицо после Главы Партии, то есть после меня. Пожалуйста. 

(Марина Шатохина: – Заявления тоже, пожалуйста, присылайте.) 
О! О, Марина! Спасибо. 
И второе, Главы МГК. Для того, чтоб голосовать, нам нужна масса Огня Членов 

Партии. Три-четыре месяца назад объявил: «Собираем заявления». Я знаю, что в некоторых 
Домах их собрали. А почему у нас в центральном аппарате – то есть в Верховном Совете 
Партии, у Секретаря нет ваших электронных заявлений? Очень простая вещь. Отец помнит, 
кто подал заявление в Партию, у нас по спискам прошли. Теперь нужны личные заявления, 
чтоб на вас пошёл Огонь дополнительно Партии, а от количества этого Огня мы 
зафиксировали Огонь на каждого кандидата в кандидаты. 

По последним спискам у меня в Партии было тысяча с чем-то человек – у меня, как у 
Главы. Россиян, я имею в виду российских граждан. Теперь говорят, что не все сдают, 
некоторые смущаются. Пожалуйста – нам нужно минимум 500. Но чем больше… И на 
каждого кандидата в кандидаты, за которого в следующий раз мы проголосуем здесь, пойдёт 
Огонь в поддержку. Сколько у нас членов Партии? Тысяча? В тысячу раз. Восемьсот? В 800 
раз. Вот как здесь, допустим, 200 человек собрались – на каждого из вас 200 единиц Огня. 
Система Синтеза работает только так. Поэтому нам срочно нужны все заявления всех 
подразделений по России. Я думаю, по Украине стоит то же самое сделать вашей Партии, и 
у вас там ребята умные, ответственные, я думаю, уже тоже делают это. Нужна командность 
Огня, понимаете? А она пишется только заявлением. 

То же самое в ИДИВО: чтоб служить, вы ежегодно подаёте анкету. Эта та же самая 
заявочная форма. Потому что от команды всех Служащих в ИДИВО идёт фиксация Огня на 
всё ИДИВО и на каждого из вас. То есть если у кого-то неустойчивость, в ИДИВО служат 
две с половиной тысячи человек, вас можно усилить в две с половиной тысячи раз. При 
необходимости. Это даже очень сложно выдержать, честно. Но можно! И у нас такие случаи 
были – когда люди выживали прям на руках. Моих, в том числе. Фиксация Огня всех членов 
ИДИВО. По анкетам. Потому что только так можно спасти жизнь умирающего пред твоими 
глазами. Любого умирающего, даже с улицы. Я не шучу. 

То же самое с членством МГК. Это не абстрактное членство. Это не абстрактное 
заявление. Это Огонь, выделяемый на вас, как на Члена МГК, можно в поручение Владыки 
вписывать. Огонь, который аккумулируется в МГКР – в МГК России. В МГК Украины. И 
потом эта аккумуляция Огня действует на каждого кандидата, который идёт на выборы. Вся 
в целом, вот цельная такая, на тысячу человек. Шарик цельный – и на каждого. Пусть 
выбирается. Как получится у него, зависит от его способностей, от его умений, от его 
вариаций. Никто не отменял, что от способностей всё зависит. Но мы обеспечим тысячу 
единиц Огня в поддержку. Восемьсот–700–500, сколько заявлений придёт. Будет посчитано 
до последнего одного Огня. Шестьсот семьдесят один, допустим. Шестьсот семьдесят один 
Огонь – на каждого кандидата в кандидаты. Да даже попроживать эту систему – в кайфе. На 
сегодня такая фиксация только у Глав ИДИВО. Даже Главам подразделений, в большинстве 
случаев, не распределяется. Главам подразделений – там, где 68 Служащих, полный состав – 
там ещё Владыка иногда фиксирует – но, чаще всего, со сложностями это получается, это 
сложно выдержать. 

А кандидатом в кандидаты вы будете это проходить обязательно. Попробуйте это 
прожить. Такой же Огонь, как у Глав ИДИВО, только Политический. Я не шучу, это не 
«морковка для осла». Это я объясняю технологии, которые мы вносим в жизнь и на России 
проверяем. Мы на России это проверяем! И пока всё удаётся. 

Это новые инновационные технологии. Это инновационное пространство – которое мы 
создаём в России в новых политических реалиях. Это я перешёл на обычный социальный 
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язык. Те, кто вот этим языком живут, они вполне меня понимают. И чтоб вы не думали, что 
мы тут такие слова… 

Вчера с Главой ИДИВО мы только очередное письмо министру юстиции России 
отвезли. Вначале в одно отделение – они прочитали, побледнели и сказали: «Не примем». 
Мы сказали: «Ладно, пойдём напрямую». Отвезли в центральную, там всё приняли. Это тоже 
по Партии, не буду говорить пока. Посмотрим, что получится. Мы нашли лазейку в законе, 
как Партию узаконить – не регистрируя юридически. Мы ввели в шок целый департамент 
после этого. В их законах это разрешено, а они нам отказали в регистрации. Она прочла – и 
поняла меня. Побледнела, сказала: «Я это не приму». Я говорю: «Знаю. Я к министру поеду». 
Кто знает закон, тот просчитает, что мы сделали. Кто не знает закон – я вам не сочувствую, 
потому что в департаменте знают закон – но они поняли, что его можно так применить, 
только прочитав наше письмо. Мы нашли такой финт, что если министр нам ответит 
положительно, мы это письмо распечатаем всем кандидатам в кандидаты, и вы будете 
представители неформальной Партии, юридически не зарегистрированной, но с письмом 
министра, что это можно. (В зале смех.) И я посмотрю в глаза ЦИК, если получится – а мне 
важен любой ответ, но по закону это разрешено – который будет читать это письмо. Я уже в 
Минюсте увидел, как специалист – умный, очень умный, знающий законы, прочёл – он всё 
понял. Побледнел. Мы сделали прецедент вчера. Так что, если вы думаете, что мы не 
работаем – мы работаем, голова варится, и мы тут вот накручиваем ситуацию. Накручиваем 
ситуацию. 

 
Оформление анкеты кандидата 

 
И последний шаг из творческих этих… «Виталик написал, – Виталик это я, – пункт: 

внести в графу, что ты член Партии». Вообще-то, я это писал в Огне Отца и Владыки, там 
даже подпись специфическая. «Нет такого пункта в наших анкетах! Если Партия не 
зарегистрирована, её нельзя писать!» Я думаю: «Идиот, что ли, я?» Я, так вот, в Огне Отца и 
Владыки я проживал и написал это. Поехал я сам узнавать эти документы. Думаю: «Может, 
что поменялось?» Еду обратно, смеюсь – и начинаю напрягаться уже на наших. 

Графа: «если Партия зарегистрирована, вы ставите, что вы член Партии; если Партия не 
зарегистрирована, вы идёте независимым кандидатом». Конечно, вы идёте независимым 
кандидатом! Мы прошлый раз это обсудили! Но есть графа, которая называется «биография» 
– где вы пишите о себе сами всё, что хотите. Не – вы ставите галочку «независимый 
кандидат». Но эта биография будет публиковаться, в случае чего, на избирательном листе. 

И там мы выработали простую систему: «член Федеральной политической партии 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация». Это что, не ваше достижение, господа 
члены Партии? Вы что, не горды, что вы члены этой Партии? Сейчас к Владыке выйдем, в 
глазики это скажете. Он Член Политбюро ИДИВО. Только попробуй Владыке это сказать – 
если Политбюро в ИДИВО есть. Это что, не ваше гражданское достижение, и вы в 
биографию это не впишите как вершину вашего достижения? 

А сейчас мы тут за кофе посидели, посоображали на троих, вполне по-русски, я 
подтянулся третьим на жаркий спор – а что делать с МГК – двух наших Служащих? Они 
потом вам всё напишут уже. И мы в биографию решили вписать ещё один пункт. Что такого 
яркого вписать в биографию, кроме «члена Партии», чтоб народ цепляло – избирательского? 
Мы придумали. Разработчик Метагалактической Цивилизации России. (Смех в зале) 
Попробуй сказать, что это не ты. Ну, «разработчик» не все поймут, мы добавили слово 
«разработчик проекта». Кто не знает, разработчик проекта – это очень и очень 
высокооплачиваемая должность в самых крупных компаниях. 

У меня один друг был, который специализируется на проектах – очень серьёзно 
финансово обеспечен. Смотря, какой проект… У нас служили такие, проходили Синтезы, и 
говорили: «Я веду проект в такой-то компании и разрабатываю. Ух!» Я говорю: «И кто?» 
После менеджера вторая шишка. Это так мы смеялись. То есть менеджер во главе компании, 
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она следующая. Потому что она по всему этому проекту главная, и через неё все эти вопросы 
решаются. Дама у нас Синтезы проходила. Мы с ней беседовали, как это. Не, это ещё один. 
И те, кто прочтут в биографии… А что, вы не разработчик проекта Метагалактическая 
Цивилизация? Служа в ИДИВО, вы не разрабатываете Метагалактическую Цивилизацию?! 
Разрабатываете? Служа в ИДИВО, служа в Партии – вы об этом не думаете? Думаете! Это и 
есть разработчик! Вы мысли эманируете. (Открывается дверь) Европа приехала, привет. 
Это у нас Дом называется «Европа». То есть я корректно всё сказал. Вы мысли эманируете? 
Да! Чувства эманируете? Да! Вы думаете о Синтезе? Да! Это и есть результат Синтеза – это 
Метагалактическая Цивилизация. 

Представляете, как эту биографию будут читать, что граждане, что Центральная 
избирательная комиссия вашего региона. Но ведь это ж можно встроить! Мы не соберём 
потом голоса! Да, даже собирая голоса, вы можете привлечь на Синтез. И привлечь у себя в 
подразделение. Вы получаете официальное разрешение привлечь в своё подразделение. Там, 
в Москве в одном округе 30 тысяч человек! (Смеётся) И никто не будет против, потому что 
вы кандидат в кандидаты. Провести рекламную кампанию за Метагалактику, Синтез – тем 
более, вы разработчик проекта Метагалактической Цивилизации России. Половина зала не 
вдохновилась – но заинтриговалась. У некоторых просто шок такой: «И я это напишу?» – Да-
а, придётся! – «И я это буду говорить?» – Да-а, придётся! 

Я знаю, что страшно. Но ведь Ученики растут преодолением? Правда-правда? Бойтесь 
сильнее, больше преодолеем!! И как взойдём. Правда, страшно? Представляете, сколько 
теперь преодолевать можно? До июня – а в июне вписать придётся и сдавать. Ситуацию 
увидели? 

 
Выборную систему будет творить Отец Творец 

 
То есть нужно уметь складывать это разнообразно. Я понимаю, что вот мы как-то 

странно вас обучаем этому. Но, вообще-то, ИДИВО – это ещё не только служение, но ещё 
и обучалка вас умению пройти там, где вы пройти не можете. Тут говорят: 
«Выкрутасиком», – но иногда и законодательным исполнением – но и «выкрутасиком» тоже, 
но всё по Закону и Стандарту. И вот скажите, что я сейчас из пунктов – кто в теме, кто с 
документами знакомился – сказал неправильно? Это я ещё неглубоко познакомился. А там, 
глядишь, найду ещё какие-нибудь параграфы, где можно ещё что-нибудь вставить. 

Понимаете, задача участия в выборах – это продвинуть в России Огонь и 
застолбить название, где только можно. Пообщаться с избирателями на 
метагалактическую тему – причём законодательно разрешено. Наговорить это всё. И себя 
продвинуть в ипостасности максимально – потому что на тебя будут фиксироваться все 
Огни, чтоб ты это делал. 

Ну и последнее. Самое страшное для вашей веры. Помните знаменитые слова? Отец 
всемогущ? Значит, может всё? (Улыбается) Идёте к избирателям, и в голове: «Отец 
всемогущ. Может всё. Отец во мне. Я есмь выражение Отца. Отец всемогущ. Отец во мне. Я 
есмь выражение Отца». И как только вы в это поверите – вы дойдёте до депутата Госдумы. А 
там ещё выберитесь в его руководство. Отец же всемогущ! 

Ну и последнее. Если у нас есть такая политическая система – это, конечно, наша 
свобода воли – но Отец её творит? Да-а. Значит, участвуя в выборах, мы входим в 
Сотворение? Да-а. «Она плохая!» – Правильно, потому что раньше там участвовали люди, 
которые плохо выражали Творение Отца. А теперь будут участвовать наши Ипостаси и 
метагалактические Служащие. И на всех – как мы сейчас выяснили «на троих» – кто будет 
участвовать в выборах, уже вышел и собирается фиксироваться аж Отец Творец. И вы 
будете участвовать в Его проекте Творения. Это я узнал час назад, когда мы (на) троих 
обсуждали, что на нас фиксируется. Два Главы подразделения и я, как Глава ИДИВО, сели 
кофе попить, но у них уже был жаркий спор на МГК. Я подсел и продолжил. 
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И мы вдруг выяснили, почему нас так телепает: Отец Творец ищет, на ком 
зафиксироваться, чтоб творить систему выборную. Ну, в начале Служащие не совсем 
поняли, а почему Творец – ну, творение, всё понятно. А я начал смеяться: кольцо восемь – 
один, Майтрейя физически выражается Творцом. Майтрейя, как Глава Конфедерации на 
восемь, на физике в единице выражается Творцом. А мы ж несём идею Гражданской 
Конфедерации людям. Все всё поняли. 

Так что сообщаю вам творческую новость: Творец с вами! Не знаю, это посыл или 
поддержка. Для тех, кто боится, это послал я вас к Творцу. Для тех, кто вдохновился – это я 
вас поддерживаю. Я без шуток. Вот я не шучу такими вещами. Я серьёзно. Я подчёркиваю: 
прожили, выразили и осознали компетентные Служащие ИДИВО, причём не один, а 
сразу трое. Понятно, что поймал один из нас, не я поймал. Но я Майтрейю выразил, сразу 
поймал: восемь–один, сразу сообразил. 

В итоге на нас концентрируется Творец, а за его спиной стоит Майтрейя, и, своим 
лёгким светлым Мечом помахивая, говорит: «Ну, что, Воины выборов, вы готовы быть?..» 
Как вас там в письме назвали, я даже не помню – воинами какими-то? Не помните? «У» 
письме, которое я Главам МГК отправлял? Ну, там тоже. А? 

(Из зала: – Ипостась Воина.) 
Ипостась Воина – на выборах. Ипостасный Воин – (чихнули в зале), – спасибо, точно, – 

Творца и Майтрейи на выборах. Вы представляете силы, которые привлекаются на 
физику? Вы скажете: «А зачем это?» – Так чтоб всё сдвинуть с мёртвой точки. И чтоб хоть 
какие-то страны шли Метагалактической Цивилизацией. Всё увидели? 

 
Четыре тезиса кандидата МГК на выборах 

 
Ну и последний маленький шаржик. Мы в письме чётко обозначили. Эти темы надо 

расширять. Мы специально кратко написали, чтоб не от меня говорили, а вы сами 
расширили. 

Четыре центровки, которые вы всем будете говорить: 
Человек Метагалактики. Выходит из советского человека, – мы это обсуждали. И 

сами думайте, какого иного человека по вашему региону: ростовского человека, 
краснодарского человека, новосибирского человека, дальневосточного человека. Внимание! 
Это всё люди разные в России. Даже в Германии – восточный немец и западный немец, 
хоть для нас это всё немцы, это разные люди. Я не шучу, немцы меня поймут. И Человек 
Метагалактики ракурсом вашего региона – доделайте. 

Метагалактическая Цивилизация России, но ещё и Цивилизация вашего региона: 
Метагалактическая цивилизация Ростовской области, Ставропольского края, Владивостока. 
Знаете, как цеплять будет? Когда у нас полная безыдейность. 

Вы посмотрите, вот сейчас выступления идут нашей знаменитой крупнейшей партии 
России. Там есть идеи? – Ноль. Там есть Стратегия России? – Ноль. Там есть новая 
перспектива? – Ноль. Только повышение МРОТ и социальная защита граждан – да я знаю, 
что их надо социально защищать – а дальше что?! Чтоб социально защищать, надо на это 
заработать. Чем больше заработали, тем сильнее защитили. А у нас защита есть – а 
зарабатывать не на чем. 

Где идеология развития России? Нету! И если вы, как независимые кандидаты, начнёте 
это говорить, знаете, какие вы будете интересные – на фоне вот этой безыдейности? 

Чтоб вы поняли фон этой безыдейности – сейчас приходишь в ЦИК, это вот наши 
Служащие сказали, и всех, знаете, куда отправляют? Ой, сейчас идут выборы «Единой 
России», лучше там поучаствуйте. Я не шучу. Предлагают пойти не на выборы в депутаты – 
а на выборы в «Единую Россию». Правильно! Потому что «Единая Россия» пытается найти 
хоть кого-то, чтоб хоть кто-то что-то сказал. 

Я даже выходил к Владыке и к Отцу и спросил: «Может, нам с партией (показывает на 
сторону) связаться?» Владыка сказал, что они, конечно, вас выслушают, но жить этим не 
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будут и это не возьмут. А значит, вы просто размажете вашу концентрацию по древу. Я к 
двум партиям пытался пристроиться – к одной новенькой молодой, но поддерживаемой 
структурами специфи… – российской – и к «Единой России». Ни там, ни там пристройка не 
прошла. Это вот за последний месяц. Ну, не получается. Я готов там был войти во все их 
Советы, пройти все их там конкурсы – лишь бы вот эти четыре пункта прошли, они приняли. 
По итогам, когда всё это проходишь, смотрим стратегию – провидение ж работает. А по 
итогам – ноль. Формально могут взять, а результата не будет. 

А нам же нужен результат. Нам не нужна болтология на Гражданскую 
Конфедерацию – нам надо её строить в России и в других странах. 

Поэтому третий пункт: 
Гражданская Конфедерация Метагалактики – новый тип общественного устройства. 

Не Метагалактическая Гражданская – а именно Гражданская Конфедерация Метагалактики. 
Как новый тип общества после демо… – постдемократическое общество! Научные слова 
знаете такие? Постдемократическое общество. Но российский ответ западному миру. Это не 
потому, что мы против. «Северный ответ восточным соседям». Смотря, вы в каком регионе. 
Некоторые меня не поняли – кто с Севера, тот меня уже понял. То есть у нас сленг разный по 
регионам. Но это можно говорить. 

И мы предлагаем новый тип общественного устройства – Гражданскую Конфедерацию, 
да ещё поддержанную Метагалактикой. То есть есть сила, которая нас толкает на это. А 
люди от безыдейности и безысходности спокойно в это поверят. Главное, чтоб вы это 
говорили. Я имею все страны в виду. Я сейчас говорю о выборах – но, господа МГК, это 
можно делать и вне выборов. 

Ну и последнее.  
Метагалактическая Россия. Метагалактическая Украина, Белоруссия, Казахстан: 

вставьте своё. Это я писал даже в программе. А там любые проблемы региона: преодоление 
программ ЖКХ – будет, если мы сделаем метагалактическую программу осознания 
важности каждого человека и внедрим её во все чиновничьи мозги. Тогда ЖКХ сразу будет 
решаться. Когда мы видим проект развития Метагалактической России, что надо подтянуть 
все стандарты до уровня метагалактичности космической державы России, и ЖКХ 
подтягиваем до этого уровня так же, как подтягиваем наш Роскосмос, который ракеты 
пускает в космос. И почему там подтягивать удаётся, а в ЖКХ – нет. Потому что все считают 
это вторичкой. А человек – это первичка. А Метагалактическая Россия это «главный – 
человек», везде. 

И тут можно – (восторженно целует пальцы) ну, столько наговорить! Ну, проект 
«Метагалактическая Россия» в вашем регионе. И можете ссылаться: «Проект 
Метагалактическая Россия идёт, – кандидаты у нас, допустим, с сорока регионов, – в сорока 
регионах России! Я независимый кандидат от этого проекта в вашем регионе». 

Вы не один независимый кандидат – а вы независимый кандидат от проекта 
«Метагалактическая Цивилизация России» и «Метагалактическая Россия» в вашем регионе. 
И я сказал, чем больше у нас будет всяких кандидатов – всяких именно кандидатов, я 
специально это говорю, с любой подготовкой – по всем регионам, откуда вы прибыли, тем 
больше вы будете ссылаться, что разработчиков Метагалактической Цивилизации России 
сейчас выбирается 96 человек – во всех регионах России. И все мы идём независимыми 
кандидатами, потому что это доказать можно только независимо. 

Звучит? Не вы один идёте – а мы решили командой проектировщиков 
Метагалактической Цивилизации России пойти независимыми кандидатами на выборы. 

«Нас идёт девяносто – или сколько там, восемьдесят или сто с чем-то человек – и я этот 
проект представляю по вашему региону и округу». И ты уже не «выдумщик» – а член 
команды независимых выборщиков, или независимых участников выборов. Чувствуете 
разницу? Я не шучу. И эти проекты мы в МГК строим. Просто пришла пора публиковать. 

Я понимаю, что я тут (показывает «витиевато»). Зато как звучит! И вообще-то, я всё 
честно говорю. Что, мы с вами этим не занимаемся? Что, каждый из вас не независим, входя 
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в ИДИВО? Что, вы не сдаёте анкеты? Что, мы вам мозги не строим на Метагалактическую 
Цивилизацию, занимаясь служением? Да вы ж всем этим занимаетесь! Что я сейчас 
неправильного сказал? Я просто политически расставил нужные акценты. 

Кто не помнит, Христос – Ипостась Основ Христа – это Содержание, по второму 
горизонту. И Усилие после этого: когда Содержание понятно – идёт Усилие. И я сейчас в 
нашем содержании политическом строю нужные акценты – чтоб у вас появилось нужное 
Усилие от господина Христа. Совпадает с нашим политическим Синтезом? 

Вы сейчас получили просто расширенные акценты на содержание Христа в вас – 
содержание политического процесса – чтоб Усилие ваше выросло. И вам или неудобно, или 
смешно, пока вы в этом зале сидите, потому что мы все в теме. А когда вы это будете 
говорить гражданам, которые не в теме, и они будут вас слышать, и хоть одного этого 
гражданина эта идея или мысль пробьёт, или таких будет несколько, и они начнут бегать и 
других заряжать этой идеей или мыслью – это и будет наша победа. 

Потому что стать депутатом мало. Ну, стал ты депутатом, ну, сидишь, принимаешь 
законы – и хорошо, и плохо. А вот заразить этой мыслью, как заразой, граждан России, чтоб 
это потом расходилось и оставалось в политикуме России – вот это наша задача. Заразить 
мыслью – это научное слово, кстати. Медики, не реагировать, это не инфекция – хотя для 
некоторых это будет «полная инфекция». Вопрос, какая мысль. То, что для одного 
творчество, для другого – полная инфекция. Ну, извиняйте. 

 
Фракция Метагалактической Гражданской Конфедерации России  

в Государственной Думе Российской Федерации 
 
Я все вопросы на МГК прокомментировал? Я не всё обсудил. Есть разные Служащие 

МГК, с кем мы тем или иным фронтом встречаемся. Я сейчас говорил, что я вот сейчас с 
двумя говорил, они сейчас обрабатывают тематику. Там я не все детали помню, что мы даже 
обсуждали. Вам вышлют. Я в продолжение этой беседы сейчас в Огне Владыки продолжил 
тот наш «на троих» мозговой штурм и вам ещё какие-то акценты рассказал. Если вы будете 
этим жить, Владыка будет вами продолжать развивать эту тему. 

После сентября всё успокоится – мы опять будем МГК. Ну, кто не пройдёт. Кто 
пройдёт – всё продолжится. Кто станет депутатом – от нашей Партии будет один или два-три 
– а то будет десять, это фракция в Госдуме. 

Представляете, фракция Метагалактической Гражданской Конфедерации России 
в Государственной Думе Российской Федерации из десяти независимых кандидатов. 
Вот пока «журналюги» будут это произносить, заикание будет. Не у журналистов, они будут 
смаковать – когда они будут это рассказывать другим, у кого будет заикание. Журналистам 
всегда нравятся новые подходы. Представили, куда мы идём? Вот теперь вы представили, 
куда мы идём! 

Вот просто представьте, какой будет кайф, когда нас не зарегистрировали – а мы 
создали свою фракцию в Госдуме из-за того, что нас не зарегистрировали. (Смех в зале.) 
Представили? А теперь за работу и сделать это. А теперь просто – за работу, и давайте это 
сделаем. Как бы тяжело не было. И Отец нам все шансы на это дал. 

Ещё раз: гарантирую, что Отец дал шансы. Теперь вы должны их поймать и исполнить. 
А вот поймать вы должны сами. Они фиксированы на вас, но поймать это, сложить собою, 
войти в этот стиль, проникнуться ими и исполнить. Вот это – поймать. Это сделать можете 
только вы. Отец дал свою Волю, дал свой Синтез, дал свою фиксацию, а теперь вы 
должны проникнуться и сделать это. 

Чтоб было понятно, что я имею в виду: на каждого из вас установлен Огонь Служения. 
Но кто-то с первого дня проникся и пошёл – а кто-то к концу года: здесь Огонь (показывает 
на лоб), а здесь ты (показывает на грудь). И Огонь как-то вот буравит, уже какой? – седьмой, 
восьмой месяц, да? Но как-то не проникнуться этим. Я не имею в виду вас – вы здесь, вы 
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явно прониклись. Но есть у нас Служащие, которые с трудом в это входят. М-м? И это 
хорошо – они хоть так растут. Но у нас слишком маленький люфт до выборов. Вам надо 
быстрее проникнуться и начать работать. 

И Огонь, и округ готовить к вам, к Метагалактической Цивилизации России, к 
Метагалактической России вашим округом. Ещё выше берём: к Изначально Вышестоящему 
Отцу в вашем округе, к Изначальным Владыкам в вашем округе. Творцу – Отцу-Творцу – в 
вашем округе. Какая стимуляция будет развитию этой территории! И к Майтрейе – всеми 
гражданами вашего округа. 

Стратегия понятна? Через месяц ещё раз поговорим на эту тему. Я думаю, за месяц нам 
ещё чего-нибудь на ночной учёбе накрутят, какие-нибудь итоги будут. А через месяц – это 
как раз в преддверии первого июня… Нет, это ещё будет апрель, ой, я уже бегу вперёд. Это 
будет пока ещё апрель. То есть у нас два месяца ещё разговоров, чтобы сделать это. А потом 
два месяца разговоров, когда вы будете уже делать это. Ну и так далее. 

Кого не вдохновил – я вам сочувствую. Кого вдохновил – мы работаем. А все 
остальные приняли к сведению возможность такого восхождения в ваших странах. И как 
только у вас возникнет такая ситуация – делайте это. И будет всё то же самое. Владыки 
настроены серьёзно: все навсегда из Служащих будут в этом участвовать. Не думайте, 
что в новую эпоху наши Статусы – это всего лишь Статусы. Это дееспособность. Так давайте 
её показывать! 

У меня всё – на эту тему. Ноу вопросов или что-то есть. Что забыли? Я думаю, что не 
забыли, здесь вот присутствуют члены Политбюро. Можно скучковаться. На эту тему по 
образованию – Дима Славинский. На тему самих МГК поручение по всему ИДИВО – Кира 
Столбова, здесь не вижу, где ты сидишь, неважно, а вон ты, в самом углу спряталась – 
пожалуйста. На тему партийных документов – Марина Шатохина, Секретарь Партии. 
Кучкуйтесь там между собой, обсуждайте эту тематику. 

 
Переход из пастуха и стада в команду 

 
Я специально сказал другим: «В этом участвуйте», – чтоб меня вообще не трогали. 

Потому что вы ждёте – чтоб это пошло пятирасово через «пастуха и лидера». Где-то там, в 
административных структурах я лидерствую и что-то делаю. А здесь мы должны на равных 
делать командой. 

И я в команде. Я вот делюсь с вами своим опытом – но я в команде. Если мы не сделаем 
это командой – это не будет шестая раса. Это опять: Жирик – и ЛДПР. Я не хочу быть 
«жириком». Шестая раса – это команда. Кто оскорбился – так его называют за глаза в 
политической элите. Не знаете такую фамилию – осталось добавить окончание, и всё в 
порядке. 

Нельзя это делать – это уже пятая раса. Нельзя говорить: Партия за нас сделает. Мы 
сделаем – Партии будет лучше. Понимаете разницу? Вот это Ученичество. Партия сделает, а 
мы за ней «попрёмся» – это не Ученичество, это Советский Союз. За нас всё делает 
Советский Союз – а я зарплату получаю. 

Мы пытаемся переломить вашу ещё тенденцию из пятой расы в шестую – когда вы 
делаете командой сами. А мы поддерживаем, и тоже – часть команды. И не думайте, что это 
слова – это действительно очень тяжёлый перелом, который мы с собою делаем – 
создавая команду, чтобы это получилось. Автоматическую команду – а не концентрацию 
на одного лидера, который всё может, а мы за ним пройдём. 

Этого не будет в шестой расе! Вы Стандарт знаете. Так войдите в команду. 
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Четверица Материи Метагалактики 
 
Ну и к чему я это всё – раз вопросов нет. Как всегда, прошлый раз мы расширялись до 

границ Солнечной системы. Это удалось – но оказалось мало. (Смех в зале) Мы не зря 
рассказывали, что мы участвовали в системе воплощения людей Галактики. Очень хороший 
эффект – когда первые две недели аж глаза опухали от их объёмов Огня и Духа. Только Огня 
там у них мелковато-мелковато было, по отношению к нам, – а вот с Духом было очень 
хорошо. Мы тут многих «рассосали» на эту тему. 

Мы подумали, что как-то их маловато. Начали искать. Не-не, физически никого уже 
почти нет – но в нашей Галактике. Но в соседней галактике мы нашли отдельное количество 
товарищей, в Духе существующих, – то есть их Дух завис на разных планетах, где они там 
когда-то жили. Мы попросили у Отца стяжку товарищей для воплощения на нашу планету. 
Так как команда из сорока есть – отказа не было. Но их было не так много, как нам надо 
было. А я просчитал, что их надо… Сколько нам надо их – чтоб у нас всё удалось? 

(Из зала: – Восемьдесят восемь.) 
Восемьдесят восемь. Мелко плаваете. 
(Из зала: – Двести пятьдесят шесть.) 
Это крупно. Двести пятьдесят шесть – столько не дадут. 
Двести двадцать четыре. Почему? Потому что 128 мерностных, 96 Частей и Статус-

частей – а Посвящения мы должны добиваться сами, это с Человека Планеты и выше. И мы с 
трудом наскребли по соседней галактике 184 Духа. Сто восемьдесят более-менее быстро 
прибежали, а четверых искали по всем сусекам. Но нашли. Неважно как, это там Отец 
занимался и команда. Мы просили. И объясняли, что один Дух – одна Часть. Усиление, 
внимание, – не для нас с вами, вы неправильно думаете – для людей планеты. Но при этом 
это галактические люди, которые не имеют новой парадигмы. А они с удовольствием к нам 
летели воплощаться, потому что хотят все стать кем? Вы не поверите – Человеком 
Метагалактики. 

Вы уже стали – видите, аж смешно, – а они, бывшие боги, хотят ещё. И им не давали, 
пока мы не попросили: дайте нам ещё маленькую команду, чтоб усилить потенциал Духа на 
планете. Пусть бывших – ну, что терять такое добро. 

И для людей планеты будет хороший зарядик. Вначале я думал, для расширения 
Солнечной системы. Потом, когда система заработала – это мы так с Главой ИДИВО 
давненько чуть-чуть делали, ну, в течение месяца – давненько. Я вдруг понял, что они 
привыкли-то к большей широте – галактической. Маловато будет. 

И вдруг вспоминаю, как в начале Синтеза я участвовал в передаче нашего сектора 
Галактики, у Владыки Кут Хуми, из-под управления других разумных существ 
человекоподобного типа, так выразимся. Но хладнокровных, но на лице – человек. Правда, 
волос не было. Я рассказывал когда-то давно эту идею. К людям, к нам с вами. И участвовал 
в специальном зале Владыки Кут Хуми. Я рассказывал эту идею, потому что у них уровень 
тел на уровне Атмы тогда был, и было тело насыщенно идеями, но реально физическое. У 
нас реально физическое тело – без всякой атмической идейной подготовки. 

Поэтому я всё корректно сказал, только я сказал с того уровня, где мы там стояли и это 
делали. То есть мы уже участвовали в секторе Галактики, который передавался под 
управление человека, когда-то давно. Это было самое начало Синтеза, 2000-й год. Я 
подумал, что зря это мне не показывали – зря Владыка не вызывал бы нас для этой работы. 
Ну, там две тысячи какой-то год, точно не помню, но помню, что это вот из этого. И я 
подумал, что нам надо расширяться до Галактики. 

Но люди и человечество до Галактики расшириться не могут. Что с этим делать? 
Правильно вы поняли: людей оставить в Солнечной системе – а Служащих поставить в 
Галактику. И мы попросили это у Отца. Отец согласовал. Но после этого мы много чего ещё 
сделали, много чего ещё накрутили здесь в ИДИВО. В развитии, в хорошем, на 80 Частей. И 
вчера в ночь нас вызвал Владыка, как Глав ИДИВО, и показывает сферку, маленькую такую. 
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Я говорю: «Это Дом Отца будет расширяться на Галактику?» Владыка говорит: «И да, и нет 
– не совсем». Мы начали сканировать, и получилась не Галактика, а… 

(Из зала: – Метагалактика?) 
Если б всё было так просто… Супергалактика – как синтез нескольких галактик. 

Именно поэтому Отец нам прислал товарищей из соседней галактики. Я тогда ещё у Отца 
спрашивал: «А почему из соседней – а из нашей?» Он говорит: «Та, в нашей нету уже. Все 40 
вы и так забрали». У меня это тогда ещё вызвало подозрение, но я думаю – Отец сказал: 
«Всё», я тут молчу. А это уже объединение двух галактик в одну, фактически шаг в 
Супергалактику. 

И когда Владыка вчера на нас, как на Глав ИДИВО, зафиксировал первую сферу 
Супергалактики, мы сонастраивались с ней. Мы не расширились – мы «на сюда» 
фиксировали. Расширяться мы будем сегодня с вами. У нас пока фиксация. Очень красивая 
сфера у Владыки стоит, где галактика Млечного пути – одна из галактик. Там множество 
звёзд сферически. Сейчас мы туда пойдём, посмотрим. 

И уже сегодня к утру, когда мы эту учёбу прошли, я вдруг понял, почему Владыка 
именно в Супергалактику нас вводит. Очень и простая, и одновременно интересная система. 
Мы с вами на Физике – это один (пишет на доске). Мы с вами расширились до Солнечной 
системы – это Универсумно-солнечная Ипостась Основ – это три.  

Дело в том, что Стандарт Синтеза: чётные, два – это Отец, а нечётные – это Мать. И 
теперь это Изначально Вышестоящая Мать, которая на нас фиксируется. Нечётный пункт. И 
чётное – это Синтез, Огонь и так далее: Дом – это чётное, восемь. А нечётное – это 
применение в материи. И если б мы шли в Галактику, то Галактика это четыре. Мы пытались 
перейти на Отца, на четыре. Помните, Ипостась Основ четвёртая, Едино-галактическая? А 
Владыка сказал: «Не-е». 

Вот почему я сейчас много рассказывал об этом? Владыка сказал: «Не-е, вы хитрые, вы 
уйдёте в Галактику и опять не будете применяться в материи, – и сказал. – Только в 
Супергалактику, чтоб у вас аж в материи пятки сверкали». И поставил нас в пять – 
Всеединая Супергалактика – то есть на реализацию материи. Но если пойти выше, то семь – 
это Планета. 

И чтобы реально выражать планету, нам надо: Физика, где мы; расширение Дома Отца 
Планеты до Солнечной системы; расширение Дома Отца Планеты до Всеединой 
Супергалактики и, собственно, Планета как семь: семь–пять–три–один. 

Четверица Материи Метагалактики. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Четверица новой Материи Метагалактики. И вот эта материя Метагалактики и будет 

выражать – и выразит у нас с вами с июня, только с июня, сейчас идёт подготовка, хотя 
некоторые уже контачат, но это… – и выразит у нас с вами Изначально Вышестоящую 
Мать. Систему увидели? 

И мы сейчас идём за вот этим пятым выражением (обводит запись «Всеединая 
Супергалактика»), чтоб сработала вся вот эта вертикаль: один–три–пять–семь. И мы стали 
планетарно 7-проявленно. Без пятёрки мы б окончательно туда не вошли. И это я узнал 
только сегодня ночью. Называется, век живи – век учись. 

И вы тоже, кстати. Потому что ночная подготовка была всем, кто ехал на Синтез. Мы 
заранее просили вас подготовить к тем видам работ, которые Владыка и Отец здесь 

(запись на доске): 
 
7. Планета 
5. Всеединство Супергалактики 
3. Универсум Солнца 
1. Физика 
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запланировали. Так что ночью у вас уже была к этому подготовка. Ситуацию увидели? 
Примерно понятно? Я говорю «примерно», потому что я сам только ночью узнал. 

Вот мы сейчас дорабатываем пятёрку. А Галактика входит в Супергалактику как часть. 
А Звёздная Вселенная входит в Универсум как часть. Ну, чтоб было понятно. 

 
Гибель Фаэтона. Синтез Метагалактического человечества на планете 

 
И уже утром я сидел, соображал после ночной (подготовки) – так, в пять утра нас 

подняли. Стоял, соображал, думаю: «Ну, ладно, Супергалактика, ну, войдём – а почему мы 
расширялись на Галактику?» И вдруг вспомнил: у некоторых из нас с вами такой опыт 
расширения был – и не у всех удачный. Что я имею в виду? 

(Из зала: – Фаэтон.) 
Да. И я так порадовался, что нас отправили в Супергалактику. Дело в том, что когда 

была попытка расшириться на Галактику Фаэтона, эта планета погибла. Чтоб вы не думали, 
что мы тут лёгкое дело делаем. Ещё раз: когда была попытка расширить – я не знаю, как это 
у них называлось: Поле, Дом, Сфера, но что-то там – до уровня Галактики и перейти на 
галактический принцип жизни – разрушилась планета Фаэтон. Я когда сегодня утром это 
вспомнил – я так радовался, что нас отправляют в Супергалактику. 

Это, чтоб вы не думали, что мы тут только языком треплем, что мы расширяемся – но 
не понимаем куда. И что такого опыта у нас не было – был, но с Галактикой был неудачным. 

У некоторых из здесь сидящих, в том числе я – (поднимает тост) за вас, бывшие – а 
теперь люди Земли, но продолжившие жизнь на Земле, потому что от нашей Планеты ничего 
не осталось. Но, вернее Земля стала её продолжателем. Здесь, вообще, намешаны 
фаэтоновцы, марсианцы и, собственно, люди. Даже есть подозрение ещё парочку с других, 
можно сказать, планет, если это было название «планета». Ну и всех остальных по чуть-чуть 
– видите, вот тут с Галактики, с соседней Галактики, ещё откуда-то – и все вот на Землю. То 
есть такой синтез Метагалактического человечества. 

Я тут в разных погружениях кого только не встречаю, аж уже со счёту сбился. И 
оттуда-то прибыли, и там-то побывали, и в такой-то форме были, и в минеральной разумной 
жизни были, и в планетарной разумной жизни были, и в звёздном плазмере разумной жизни 
были – это мы так ещё вообще не поймём пока. И все воплотились и все хотят быть 
человеком Метагалактики, и все у нас с вами в Синтезе – это все, кто в Синтезе. Я сейчас не 
пошутил – это всего лишь опыты погружений. Это реальные преодоления, чтоб стать 
человеком. 

Поэтому мы с вами завершаем громадный круг отсутствия галактического восхождения 
нашей Солнечной системы, начиная с Фаэтона. Вы не пугайтесь, что с нами что-то 
произойдёт, потому что мы давно в Метагалактике, и Метагалактика это восемь, а восьмёрка 
управляет пятёркой – кто помнит Стандарты. Поэтому мы с вами метагалактически 
подготовились к расширению во Всеединую Супергалактику. 

И у нас здесь достаточно, надеюсь, Служащих, которые имеют и Абсолютный 
Метагалактический Огонь – этого достаточно – и Части и тела по Метагалактике – Синтез-
тела – которые спокойно нам помогут это выдержать. Не у всех есть, я понимаю, но нужны и 
те, у кого нету, потому что надо и обычным гражданам что-то развернуть. 

И у нас сейчас в практике идёт такая система: в Солнечной системе остаются люди – и 
Служащие Синтезного состава, только не из этого зала. Услышали? В поддержку людей с 
этого момента и на следующие годы будет работать Синтезный состав. Все услышали? 
Вокруг Солнечной системы. Вот Меч Майтрейи, сфера вокруг – то, что мы делали прошлый 
раз. Все, кто сейчас в этом зале и плюс все Основные составы – начиная с первого июня и 
сейчас которые есть – должны стоять точно так же вокруг Супергалактики. Только мы 
сейчас стяжаем для этого Меч Христа; у кого был Меч Майтрейи – ещё плюс Меч Майтрейи. 
И вертеться Мечом, чтоб поддерживать сферу. 
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Разнообразие разума в Метагалактике 
 
К нам никто не подойдёт. (Что-то упало в зале. Смех.) Ага. Не буду объяснять, почему. 

Но мы уже с некоторыми вчера поконтактировали. Там есть в Супергалактике разумная 
жизнь, и они уже на нас обратили внимание. Там очень живая жизнь, если мы перестанем 
видеть это только как космос, а перейдём на более высокие уровни присутственно-
мерностной реальности. И мы не выходим в пустое пространство – как у нас в Солнечной 
системе – а охватываем живое пространство, где много жизни. Но нет Метагалактического 
уровня жизни. Поэтому на нас посмотрели. 

Я видел и человекоподобное существо – фактически, человека по лицу, таким с носом 
горбинкой, но морщинистое немного. С такой, удлинённой массивной челюстью, высоким 
покатым лбом. И не совсем человеческое существо по виду – это голова вот так вширь и 
овальные глаза; причём, очень разумное существо по глазам – это далеко не животное, не 
растение, это такой тип человека есть на этой планете. Причём, две ноги там. Ну, вроде и две 
руки, но на руки я не обратил внимания, некогда было, мимолётно – он на меня посмотрел, я 
на него. Вот, при контакте в Супергалактике. Поэтому в перспективе… 

Ещё раз: это скоростное взаимодействие с теми, кто в этот момент был готов войти в 
контакт. Это через Совет Галактики делается или через Совет Супергалактики. Там есть 
специальные технологии смотреть друг на друга, как на новых представителей в 
Супергалактике. Вначале представляют представителей, они там реагируют, а потом мы 
выходим командой, чтоб уже они адаптировались, а мы к ним адаптировались. Это 
официальное представительство при выходе в более широкие космические системы. 

Я специально это рассказываю, чтобы мы на будущее знали, что так обязательно 
делать. Всё. Всё объяснил. Я понимаю, что я некоторых шокировал каким-то видом там. Я 
даже не стал называть цвет кожи, вы бы начали смеяться, потому что сказали: «Ну, это тебе 
привиделось в спецподготовке», и так далее. Вы знаете, на самом деле, разнообразие разума 
в Метагалактике шире, чем мы можем себе представить, у нас фантазии не хватит. Пока так. 
Я честно говорю – пока так. Поэтому мы по чуть-чуть вот рассказываем, после этого очень 
многие крутят у виска своего – развивая себя. (Смех в зале) Но проблема в чём? Я не смогу 
это передать вам, пока вы сами не увидите. Или пока вы не дорастёте до уровня контакта. 

Всё-таки – чтоб вы не «дёргались» – Главы ИДИВО это официальные представители 
Иерархии. У нас Служение иерархическое, я всегда это говорил, у нас иерархические 
должности. Это не обязательно по тем спискам, что вы знаете. Иерархия это более широкая 
система, чем есть. И те, кто будут за нами, как Главы ИДИВО – сама должность Главы 
ИДИВО иерархическая. А на представителя Иерархии во все времена смотрели совсем по-
другому, чем просто как на человека. 

И мы вас так же взращиваем, как представителей Иерархии, на вас сейчас так же 
посмотрят. Заметьте, я говорю не о Доме сейчас – хотя мы будем расширять Дом – а о 
представительстве Иерархии. То есть для других видов жизни в первую очередь важна 
иерархическая оценка «ты кто и куда тебя поставить в своей Иерархии». 

Мы минимально Человек Метагалактики – вообще-то, Человеки Изначальности, но они 
такого слова вообще не знают. И в их Иерархии мы сразу стали на довольно высокую 
планку, потому что, после Супергалактики все пытаются войти в Метагалактику. А мы 
фактически оттуда спускаемся – материализуясь. Понятно, о чём я? Вот примерно так. 

Поэтому можете реагировать как угодно, можете считать, что это полуфантастика. Это 
станет реальностью, когда вы просто начнёте этим жить. Вы увидите эти взаимодействия – 
ничего тут такого страшного нет, просто этому надо научиться, этому надо научиться. Ну, 
всему же надо научиться. Поэтому я понимаю, что реакция разная. Я специально рассказал 
два вида существ. Причём, я видел человеческую голову, я не видел тела – я только голову 
описал. У другого я чуть-чуть ножки успел заметить – может, форма одежды была такая. 

Ну и представьте, что рано или поздно нашему человечеству с этими Цивилизациями 
всё равно придётся пересекаться. Я без шуток. И там, через двести лет, когда туда долетят 
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или до нас долетят – мы убедимся, что эти формы жизни есть. Они чуть далековато от нас 
расположены – но долетим, научимся. Я не шучу – научимся. 

 
Фиксация высших сфер Монады Изначально Вышестоящего Отца 

Супергалактикой на Планете физически 
 
Ну, и последнее, положительное: зачем нам в Супергалактику? Если вы видели 

вершину сфер – помните сферы Монады? – то на вершине сфер стоят что? Информополе. 
Вспоминайте. Ноосфера – сфера разума. И экосфера. Там есть ещё одна сфера – биосфера, 
да? Восемь высших сфер. Так вот, когда мы расширяем Дом до Супергалактики, все эти 
сферы: биосфера, информосфера и так далее, и так далее – фиксируются на нашей Планете. 
Вроде бы, просто так – а на самом деле, на нас начинают идти информационные потоки 
взаимодействия с Супергалактикой. А эти информационные потоки создают 
информационную среду. 

Мы то же самое делали с Метагалактикой, но присутственно. А сейчас мы это делаем 
горизонтально.  

Ещё раз покажу очень важную вещь. Есть вертикаль, которую мы с вами отстроили как 
Метагалактику – математика. (Рисует оси абсцисс и ординат.) 

 

 
 
И вот отсюда, с Метагалактики (точка А на конце вертикального вектора), мы 

опустили всё вниз до нашей Физики (рисует штриховую дугу от А к В). А сами находились 
вот в этой точке (С), концентрировались, и шли вверх (C–A), и то, что могли, опускали вниз 
(дуги D, E). Теперь мы с вами расширились до Солнечной системы, первый вектор – 
Универсум Солнечный (УС). Теперь расширяемся до Всеединой Супергалактики, второй 
вектор (ВС). И вот эта ось – физическая, горизонтальная – становится какой? Не 
виртуальной, а устойчиво действующей. 

Вот вертикаль устойчиво действующей мы сделали – а сейчас мы с вами занимаемся 
горизонтальной устойчивостью действия. Почему? Приходит Изначально Вышестоящая 
Мать, ей нужна горизонталь. Вертикаль для Отца. Горизонталь. И когда появляется твёрдая 
горизонталь, вот это (три штриховые дуги) становится не виртуальным, а реальным (делает 
дуги непрерывными). Понимаете? 

И мы замыкаем информополе Метагалактики, действующее на нас, но не всегда 
действующее на людей – потому что не все люди – в Метагалактике, на информополе 
Всеединой Супергалактики, которое стоит по горизонтали физики, а значит, действует 
конкретно на людей – независимо от того, человеки они Галактики, человеки Метагалактики 
– просто на людей, на любого жителя Планеты. И мы замыкаем вектор Метагалактики и 
Всеединой Супергалактики в одно информополе (обводит весь рисунок). После Всеединой, 
когда-нибудь, мы дойдём до Метагалактики, и тогда мы окончательно замкнём треугольник 
системы. 
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То есть обычный гражданин на физике продолжает воспринимать физичность. И когда 
мы всех идейно перестроим на Метагалактику, неизвестно. Это может занять столетия, а то и 
тысячелетия. А когда мы начали расширяться физически горизонтально, а это как раз то 
пространство, где живёт обычный человек Планеты, на него начинает фиксироваться 
физическая, привычная ему горизонталь. Не иерархия наших Присутствий вверх – а одно 
физическое Присутствие на него – но супергалактически. 

Супергалактика… (Закашлялся) Заразы просто, не дают вам рассказывать – это не от 
Владыки. 

Супергалактика, она входит как часть Метагалактики: пятый уровень – Метагалактика 
восьмой. И мы уже сразу пять уровней зафиксируем на каждого человека. А пятый уровень 
это пассионарность. По-моему, это та самая биосфера, да? Она пятая, нет? Кто помнит 
сферы? Там, повыше. Но не важно, выучите. 

Понимаете, и нам останется сделать один шаг до Метагалактики, чтоб замкнуть 
систему горизонтали – и вертикали. Вертикаль мы простроили за пятнадцать лет, 
горизонталь надо быстро сделать. Но до Метагалактики мы расшириться не готовы – даже 
мы с вами пока не готовы, а до середины Супервселенной, или просто для Супергалактики, 
ой, до Супергалактики – готовы. 

Видите, это из Вселенной нам привет пришёл. Вы не думайте, что все рады, что мы 
расширяемся. Вот, сейчас пошёл ответ. Мы не успели в практику войти – поймали ответ. Ну, 
не важно. Это пройдёт, а мы там останемся. Проблема в том, что всё решено у Отца. Что бы 
мне там не отвечали – есть решение Отца: нам туда быть. Ночью на нас Владыка Кут Хуми 
зафиксировал сферу, нам надо с вами её взять сейчас и расшириться. Практика. 

Ну и, господа Служащие, готовьтесь, что концентрация Супергалактики, в отличие от 
прошлого Синтеза, где в Универсум Солнечный мы шли только командно – слово 
«Всеединое» предполагает очень пикантную вещь, в отличие от Универсума, какую? 
Фиксация идёт и на каждого – и на всех. В Универсуме Солнечном на каждого отдельная 
фиксация шла – но она не была глубокой. То есть на вас фиксировалась – а в основном шла 
командно. А сейчас на вас не на голову фиксируется – а проникает всё сквозь вас, и вы 
становитесь не просто частью команды, а независимой, вполне себе дееспособной единицей 
Всеединой Супергалактики – сейчас в практике. Я без шуток. И эти единицы всеедино 
объединяются в команду, расширяющую Дом Отца Планеты Земля – пока Дом Отца. Скорее 
всего, после Супергалактики, это станет ИДИВО Супергалактики. Но пока Дом Отца 
расширяем – до Всеединой Супергалактики. 

Поэтому сейчас Супергалактика будет сканировать каждого из вас. Нас вчера не 
сканировали, поэтому и нас будут сканировать. Мы получали это в кабинете Владыки, там 
сканеров нет. А потом мы командой будем становиться вокруг неё. Всё. Так как каждого из 
вас выражает Владыка Кут Хуми, а вы выражаете Владыку Кут Хуми сейчас, я специально 
так сказал – бояться нечего, вы в поддержке Владык. Но надо собраться и быть единицей. 
Естественно, каждого из вас поддерживает Отец, а вы выражаете Изначально Вышестоящего 
Отца. Потому что вот в этом балансе Отец заинтересован. 

И последнее, для вдохновения, перед практикой. Года два – три назад в Синтезе 
сообщалось, что Всеединое пространство это чистый Огонь, куда мы пока войти не можем, 
он не оформлен для нас и не организован. Пока нам метагалактически не удалось войти в 
Супергалактику – которая для нас была закрытым пространством. Услышьте, пожалуйста. 
Два – три года для нас это пространство было закрыто, а значит, и всю пятую расу там 
никого не было. В отличие от Галактики. Поэтому мы после Галактики всегда шли в 
Метагалактику, минуя Супергалактику. 

Это такая нелинейность, которую пока сложно объяснить, именно потому, что 
Всеединый Огонь от нас был закрыт. И последние несколько лет мы пробивали систему, 
чтоб охватить и это пространство. Это примерно то же самое, что с причинностью на 
Планете Земля, когда мы долго-долго плавили Хрустальный Огонь. Напоминаю, это сейчас 
пятый… пятое Присутствие. Раньше был третий план – а Всеединство это пятое Проявление. 
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Аналогии не находите? Только нам там нечего плавить и нечем. Нас раньше туда, как 
человечество Планеты Земля, не пускали. А мы сегодня придём – сейчас – и останемся, 
сказав: «Мы всё равно туда пришли». Я не шучу. 

И Владыка с нами это делал и готовил нас несколько лет, чтоб мы там появились. В 
принципе, это большая победа не только нас, а и Владык – которым вместе с нами 
удалось туда пройти. Я не буду сейчас говорить о теории Метагалактики и Супергалактики, 
и в чём там проблема взаимодействия, мы пока это оставим «на потом». Нам надо практику 
сейчас делать. Просто осознайте, что это очень громадный шаг в жизни человечества. 
Настолько громадный, что даже вылет человека в космос, может быть, даже с этим не 
сравнится. Я очень люблю и уважаю Гагарина, и ни в коей мере не хочу его принизить. Это 
сравнимо с этим. Поэтому, пожалуйста, сейчас соберитесь. Ваших оценок и ваших мыслей 
на эту тему просто не хватит, моих тоже. Сейчас вообще не о чем думать – надо просто это 
сделать. 

Соберитесь, и максимально мы это сделаем. Практика. 
 

(Перед стяжанием практики 1 обратите внимание на комментарий после практики, – прим. ред.) 
 

Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Вхождение в 7-й Профессиональный Политический Синтез 49-й Синтез 

Изначально Вышестоящего Отца. 
Стяжание фиксации сферы Всеединой Супергалактики. 
Стяжание Всеединого Супергалактического Меча Христа. 

Стяжание прямой Основы Изначально Вышестоящего Отца Всеединой 
Супергалактичностью. 

Становление Дома Отца Планеты Земля Всеединой Супергалактикой с 
фиксацией новой сферы бытия и ареала обитания Человека Планеты 

Земля и Служащих ИДИВО Всеединой Супергалактикой. 
Введение Метагалактики и Супергалактики в новый Метагалактический 

Синтез и сосуществование в синтезе 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
Явленно, возжигаясь всеми Синтезами каждого из нас. Кто проходит все, в целом их 48, у 
кого сколько, не важно, если вы цифру не знаете – забудьте, возжигайтесь, и всё, всеми 
Синтезами, но не более 48-ми. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, развёртываясь пред ними 
в форме Служения, стяжаем 7-й Профессионально-Политический 49-й в целом Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, прося ввести 
каждого из нас в 7-й Профессиональный Политический Синтез 49-й Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца в ИДИВО в синтезе нас и развернуть его фиксацию, выражение и 
глубину Предначальностью Христа каждым из нас явлением Изначально Вышестоящего 
Отца и Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем фиксацию сферы Всеединой Супергалактики на 
каждом из нас, прося уравновесить наше Метагалактическое восхождение физическим 
развёртыванием сферы Дома Отца Планеты Земля Всеединой Супергалактикой цельно 
всесторонне физически собою с охватом Галактики Млечного Пути нашего существования 
и всех Галактик в синтезе их, входящих в общую сферу Всеединой Супергалактики синтезом 
их возможностей, каждым из нас и синтезом нас.  
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И концентрируем наш взгляд на сферу Всеединой Супергалактики, висящую пред нами 
в зале, а мы уже стоим полукругом, фактически, кругом вокруг неё. Вы смотрите на неё, 
она фиксируется на вас.  

И возжигаясь фиксацией сферы Всеединой Супергалактики каждым из нас, мы 
проникаемся сферой Всеединой Супергалактики каждым из нас, концентрируем её 
фиксацию собою.  

Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно, развёртываясь пред Изначально 
Вышестоящим Отцом в форме Служения с акцентацией 7-го Профессионально-
Политического 49-го Синтеза ИДИВО собою. 

Пусть войдут. Все остальные в практике. Там стойте. Лишний человек не помешает. 
И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения, 

синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца развёртывания Дома Отца Планеты Земля с границ Солнечной 
системы до границ Всеединой Супергалактики в синтезе Галактик осуществления 
физической жизни каждым из нас физически горизонтально собою с сохранением оболочки 
Дома Отца Планеты Земля вокруг Солнечной системы Универсумно Солнечно явлением 
Человеков Граждан Планеты Земля Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца 
и Служащих Синтезного состава ИДИВО, не присутствующих на данном 
Профессионально-Политическом Синтезе. А всю команду, ныне действующую 7-м 
Профессионально-Политическим Синтезом, развернуть границами Дома Отца Планеты 
Земля Всеединой Супергалактикой, в перспективе с развёртыванием Основного состава 
Домов данной сферой.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление расширения 
Дома Отца Планеты Земля из планетарного Солнечной системой в синтезе её 
состояния границами Солнечной системы до планетарного Всеединой Супергалактики 
границами Супергалактики в синтезе её явления каждым из нас и синтезом нас собою. 
И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, стяжая 
фиксацию Изначально Вышестоящего Отца этим каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Ипостасью Основ 
Изначальным Христом, переходим в зал Изначального Христа 250-изначальный Явленно, 
развёртываясь перед Ипостасью Основ Изначальным Христом Изначально Вышестоящего 
Отца.  

И синтезируясь с Изначальным Христом, стяжаем Меч Всеединый 
Супергалактический Христа каждому из нас и синтезу нас.  

Меч зависает пред нами, берём его в правую руку, поднимаем вверх, синтезируясь с 
Хум Ипостаси Основ Христос, стяжаем Усилие Изначально Вышестоящего Отца собою и, 
возжигаясь им, стяжаем Всеединое Супергалактическое Усилие Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.  

Вспыхиваем Мечом каждым из нас. Опускаем Меч и становим его чётко пред центром 
груди правой рукой остриём вверх пред глазами.  

Переходим из зала Христа вместе с Ипостасью Основ Изначальный Христос в зал 
Изначально Вышестоящего Отца с открытыми Мечами.  

Встали в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Правая рука в центре груди с 
рукояткой Меча. Меч остриём пред глазами вверх, вдоль носа. Но глазами вы видите Отца. 
Меч утончённый, удлинённый, высокий. Помещается между глаз, на острие меча два глаза, 
сквозь острие Меча, два глаза на Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Всеединое Супергалактическое Усилие 
Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием Всеединой Супергалактики Христа 
каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. 
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Отец достаёт свой Меч Всеединый Супергалактики, прикасается к Мечу каждого из 
вас, Меч вспыхивает. Пододвигаем Меч слегка от центра груди к правому плечу, взявшись 
двумя руками, между правым плечом и грудью, где-то так стоит. Лицо открыли Отцу.  

Вспыхиваем Всеединой Супергалактичностью каждым из нас прямой фиксацией 
Изначально Вышестоящего Отца. Это не стяжается. Отец наделяет нас.  

И мы устанавливаем человеческое Метагалактическое явление Изначально 
Вышестоящего Отца Всеединой Супергалактикой собою, вспыхивая Всеединым 
Супергалактическим человеческим выражением Домом Отца Планеты Земля вокруг 
Всеединой Супергалактики нами.  

И из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим на вершину сферы Дома Отца 
Планеты Земля вокруг Солнечной системы. У кого были свои места с прошлого раза – 
заняли точно их, кто был на прошлом Синтезе. Кто не был на прошлом Синтезе – вас 
поставили в нужное место. Меч чётко остаётся у плеча, наружу. Встали на сферу Дома 
Отца Планеты Земля вокруг Солнечной системы.  

И возжигаясь Всеединой Супергалактичностью Изначально Вышестоящего Отца, 
чётко поддерживая сферу Дома Отца Планеты Земля, просим Изначально Вышестоящего 
Отца расширить сферу Дома Отца Планеты Земля физически пространственно-временно 
до границ Всеединой Супергалактики собою.  

И сфера начинает расширяться вместе с нами. Мерностно. Но мы стоим в космосе, 
но фиксацией Изначально Вышестоящего Отца собою. Мы просто стоим, сфера под 
нашими ногами расширяется. Вполне можно прожить свист и расширение.  

Стоим. Держим Меч Христа, Всеединой Супергалактики Христа в правой руке, 
освобождая левую руку в сторону, влево вдоль плеча, сжимаем её в кулак, и утверждаем 
Меч Майтрейи, кто получил в прошлый раз. Кто не получал – получает сейчас. Для 
Всеединой Супергалактики нужно два Меча. Но вы получаете Меч с учётом вашей 
подготовки. Но всё равно Меч Майтрейи. И Меч Майтрейи продолжает линию руки влево. 
Меч Христа опускается правой рукой вправо, продолжая линию правого плеча. Вспыхиваем 
двумя Мечами, являя Всеединую Супергалактику Изначально Вышестоящего Отца 
собою.  

И начинаем верчение с двумя Мечами слева направо. То тело исполняет, вы 
физически проживаете или смотрите внутренне, раскручивая Огонь Изначально 
Вышестоящего Отца Волей и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою сквозь 
Мечи, создавая вихрь сферы Всеединой Супергалактики вокруг каждого из нас. 
Расходящийся вихрь. Наши области границ верчения и стыкующиеся с вихрями соседей, 
стоящих в разных точках вокруг нас на сфере Всеединой Супергалактики.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямую Основу 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Всеединой Супергалактичностью 
нами в тела каждого из нас с развёрткой Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего 
Отца Волей Изначально Вышестоящего Отца чрез себя Мечами собою.  

Ну, и вертимся максимально быстро. Мы с Главой ИДИВО занимаем северный и 
южный полюс. Основа проходит сквозь вас, и мы строим вертикальную Основу Всеединой 
Супергалактики Изначально Вышестоящего Отца. А ваши Основы из вашей фиксации 
сферы идут в центр Супергалактики на вертикальную Основу Изначально Вышестоящего 
Отца. Все вертятся. Я тоже верчусь. Все вместе вспыхиваем Основой Изначально 
Вышестоящего Отца как вертикальной осью Всеединой Супергалактики с координацией 
осей каждого из вас на вертикальной оси.  

И развёртываем Всеединое сферическое поле Супергалактики в синтезе нас 
синтезом вихря Синтеза Огня и Воли Изначально Вышестоящего Отца собою. Смесь 
Синтеза, Огня и Воли рождает общую сферу из всего Синтеза вихрей в синтезе нас вокруг 
Всеединой Супергалактики Изначально Вышестоящего Отца нами.  
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И в этой Всеединой сфере и концентрации вихревых полей Поля Супергалактически в 
синтезе нас рождается Оболочка Дома Отца Планеты Земля явлением ИДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца Всеедино Супергалактически собою.  

И под нашими ногами формируется диск от верчения. Это не чакры. Это диск. И 
вокруг этого диска растёт плотность новой оболочки Дома Отца Планеты Земля. Отец 
сказал, что будет называться Домом Отца Планеты Земля, потому что только это 
название доходит до каждого гражданина Земли. Назовём «ИДИВО» – и будет касаться 
только нас с вами, метагалактических. Поэтому пока это называется Дом Отца Планеты 
Земля со встроенным ИДИВО в его выражении. И напоминает, что ИДИВО – это вокруг 
всей Метагалактики. Для Всеединой Супергалактики это слишком сложно – ставить 
ИДИВО, – для самой Супергалактики сложно. Она не выдержит. Поэтому это Дом Отца 
Планеты Земля в явлении ИДИВО Изначально Вышестоящего Отца Всеедино 
Супергалактически собою. 

И утверждаем центровку Дома Отца Планеты Земля Всеедино 
Супергалактически на Планете Земля. И вспыхиваем сферой Всеединой 
Супергалактической единицы Дома Отца Планеты Земля каждым из нас. Вокруг каждого 
из вас образуется сфера. Попробуйте увидеть и прожить. И одновременно проживаем 
единую командную сферу Всеедино Супергалактически вокруг Планеты Земля, вокруг 
Солнечной системы и вокруг Всеединой Супергалактики в синтезе их. Это обязательная 
троица при расширении. 

Нет. Дом Отца стоит вокруг Всеединой Супергалактики, но сфера координируется на 
Планету, вокруг неё; на Солнечную систему, вокруг неё; и на Всеединую Супергалактику. 
Тремя шагами. Вторая сфера вокруг Солнечной системы – это поддержка Дома Отца 
вокруг Солнечной системы для людей Планеты Земля. Сфера Всеединой Супергалактики 
вокруг Планеты – это уже не для людей, а для поддержки природы Планеты Земля, по 
Образу и Подобию наших тел, то есть нужный состав воздуха, качество воды, жизни, и 
так далее, биосферные качества. 

Верчение завершается. Называется «доверчивается». Это не важно, что вы это 
умеете, не умеете. Главное, что некоторые из нас это умеют. Всем остальным приказным 
порядком это передано, и ваши тела умеют. «Психодинамика» называется. Надо – будет! 
Пробуйте это уловить. 

Меч Майтрейи – в позвоночник. Левая рука к правому плечу. Меч Христа вертикально 
ставим. Взяли Меч двумя руками.  

И возжигаемся Домом Отца Планеты Земля Всеединой Супергалактикой собою, 
фиксируя новую сферу бытия и ареал обитания Человека Планеты Земля и Служащих 
ИДИВО Всеединой Супергалактикой собою. И возжигаемся этим. 

А теперь для смелых. Сфера становится прозрачной. Но вы на ней стоите. И 
попробуйте посмотреть внутрь, под ноги, на звёзды под вами. Можно и вокруг вас, но 
скорее всего, там больше темно будет. Так и должно быть. Там другое пространство. А 
вот под ноги можно посмотреть сквозь. Всеединую Супергалактику вы сейчас сможете 
увидеть. Она фиксируется на вас, вы фиксируетесь на ней. 

Стоим ещё. Нас никто оттуда не отпускал. Отец через вас направляет импульсы во 
Всеединую Супергалактику. Только мы их – не знаю, сможем ли прожечь, прожить, – и 
прожечь тоже, – развернуть. Но они идут сквозь нас. Что значит «прожечь импульсом» – 
мы пока не обсуждаем. Они идут в центр Ядра Супергалактики и координируют центр 
Ядра Супергалактики с Планетой Земля.  

Наша Планета не ставится в центр Ядра. Мы работаем в физическом пространстве. 
Наша Планета находится в одном из рукавов Млечного пути и вертится вокруг Солнца. 
Здесь вопрос не физической простройки, а геоцентровки разумной жизни Человека 
Метагалактики. Геоцентровке, когда жизнь разума фиксируется на Планете, которая 
становится Истинной и главной для Супергалактики, так как мы несём явление Человека 
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Метагалактики, Человека Проявления и Человека Изначальности собою. В разной 
подготовке каждого из нас. Соответственно, Человека Планеты Земля. 

Каждый, выходя в Супергалактику, делает свой вклад в её развитие. Наш вклад – это 
Синтез Метагалактики каждым из нас и перспектива Изначальности каждому живому 
человеческому существу Супергалактики. Это объявляется сейчас по живым системам 
Супергалактики их Иерархам. В отличие от всех остальных Частей, слово Истина в том 
или ином звучании понимается во всех разумных, и тем более человеческих, системах. Всё 
остальное имеет любопытное своеобразие. Оно стыкуется, но уж очень разные составы 
жизни в Супергалактике, просто не похожие на нашу атмосферу. И такое есть. 

Примите импульс от Ядра Всеединой Супергалактики, принявшей нас. Импульс идёт 
снизу, из-под ног. Пропустите его и заполнитесь им. Ваше тело заполняется импульсом 
Всеединой Супергалактики от подошв к макушке в синтезе Явления Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из вас.  

И с того места, где каждый из нас стоит, и мы стоим все вместе, на Доме Отца 
Планеты Земля сферой Всеедино Супергалактической, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Всеедино Супергалактическое физическое выражение 
жизни и реализации в пространственно-временном Всеедино Супергалактическом 
континууме синтеза галактик и звёзд физически собою каждым из нас. 

И возжигаясь, преображаемся этим, утверждая устойчивое взаимовыражение 
Метагалактики синтез-8-проявленной и Всеединой Супергалактики синтез-5-проявленной 
между собою каждым из нас в синтезе. И вводим Метагалактику и Супергалактику в 
новый Метагалактический Синтез и сосуществование в синтезе собою. 

Вводя Меч Христа в позвоночник каждого из нас, вспыхивая Мечом Христа собою, 
взрастая им, руки опускаем вдоль туловища, максимально устремляясь, подтягиваясь вверх.  

И мы все вместе одновременно вспыхиваем Всеединой Супергалактикой вспышкой 
тела каждого из нас в синтезе их вокруг Супергалактики, концентрируем эту вспышку по 
границам Солнечной системы на вторую сферу Солнечной системы Дома Отца Планеты 
Земля, концентрируем вспышку на границу вокруг Планеты Земля сферы Дома Отца 
Планеты Земля и конкретно на каждого из нас физически в данный зал сейчас. И через наше 
физическое тело эту вспышку растекаем, то есть уже не вспышка, а она течёт из нашего 
тела, не эманирует, а течёт, как жидкий Огонь, укутывая течением нашей команды 
Планету Земля физически этим. Ну, как бы, замыкая течение вокруг всей Планеты каждым 
из нас сферически. Можно по кольцу: идём вправо, потом влево входит в нас, и потом, 
крутясь, рождается сфера. Кто не может вообразить, как это сделать. Такой простой 
путь. А можно сразу во все стороны сферично, и ты – вершина сферы, точка опоры. Она 
замкнулась вокруг всей Планеты. И так, и так. 

Ну и теперь в физическом теле, особенно в головном мозге, проживаете Всеединство 
Супергалактики. Вот чистый Огонь Всеединой Супергалактики вокруг вашей головы и 
внутри головного мозга. Физически у меня ощущается. Особенно хорошо проживается 
затылком, затылочными долями головного мозга, частично – лобными долями. Но у них 
меньший эффект, но тоже проживается. Неплохо в центре мозга звучит. Но затылок 
просто в кайфе. В прямом смысле слова. Ощущение такое. Но это очень специфическое 
ощущение по отношению ко всему, что до этого проживалось. И это обострённое 
ощущение, такое физически обострённое ощущение. Я могу сказать и «проживание», 
«ощущение» здесь будет ближе. Это чтоб вы могли физически прожить результат вашего 
действия, и некоторые из вас поверили, что это не теоретическое шагание, а вполне себе 
практическое, результативное, с реакцией физического тела на это. Хотя, опять же, 
реакция – вещь относительная. 

Всё. Супергалактика нас приняла. Почувствуйте естественное состояние другого 
нашего тела на сфере.  

Возвращаемся концентрацией сознания и синтеза Частей всех, насколько можем, в 
тело, стоящее на Доме Отца Планеты Земля Супергалактически. И проживите, что для 
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нас эта среда стала естественной. Именно так. Понятно, что это новая среда. Но она 
теперь естественна для нас, а мы для неё. Взаимокоординация произошла. Это тоже 
вполне себе проживаемое состояние, ощущение стабильности, устойчивости, уверенности, 
лёгкости, ненапряжённости, ну, естественности. Что для вас естественность? У 
каждого она своя, хотя имеет свои параметры. Во. 

И мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Теперь нас Отец 
приглашает обратно прям со сферой в зал.  

Переходим в зал 256-иначально Явленно. Это как шаг сквозь пространство. И вы все в 
зале. Дорогу простраивает Отец. Тут мы с вами не компетентны. При любой подготовке 
такая дорога – только дорога Отца. Или Путь Отца.  

Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим 
Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. 

А вокруг нас стоят как минимум Ипостаси Основ и некоторые Владыки и радуются 
вместе с нами, если вы посмотрите направо и налево для объективности. 

Я могу сказать, что, отвечая на вопрос, что ини из Ипостасей Основ стоят точно, а 
вот из Владычиц, ну, мягко говоря, не все, если вообще кто-то присутствует. Я не буду это 
комментировать. Но для них пока эта ситуация сложная и даже опасная. Это новый вид 
Материи. Поэтому больше ищите Владык. Но, опять же, и не все Владыки здесь. Это не в 
том плане, что они не хотят порадоваться, а в том плане, что Отец пригласил тех, кто 
нужен, даже для радости. У Отца всё строго. А так как это новая Материя, у Владычиц 
другая работа сейчас по её адаптации. И к нам, и к ним.  

Можно сказать, что это расширение Метагалактики на новое пространство внутри 
неё, которое до этого было, но Метагалактически было не освоено. Так тоже бывает. 
Космос многомерен. Нам такие слова не особо будут понятны иерархически, но они вполне 
реальны. Поэтому Владыки тоже радуются.  

Грубо говоря, мы сейчас сделали поход на Северный полюс или на Южный полюс и 
нашли Антарктиду. И она оказалась одним из континентов нашей планеты. Вот 
Супергалактика – это континент, который должен входить в Метагалактику, и раньше в 
неё не входил. Вот сейчас он вошёл. Я не шучу.  

Я не знаю, последний ли это вариант, не мне судить. Но на сейчас это всё, что мы 
можем видеть и знать. Тем более, мы в этой Супергалактике находимся. Я напоминаю, что 
физическая материя тоже растёт и развивается. И эти процессы не обязательно линейны, 
как мы это видим. Мы ж на нашей планете тоже не все континенты видим, и вообще её 
геологию не особо знаем, хотя считаем, что знаем. Допустим, что внутри планеты, мы до 
сих пор не знаем, хотя точно изучаем, что ядро и мантия. И так далее. То же самое в 
Метагалактике. Есть. 

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Ипостась Основ 
Христа, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртывая новое состояние и выражение 
собою в данном зале, в данном теле физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое 
в ИДИВО в целом. 

Владыка говорит: «И больше никуда». 
И в ИДИВО каждого из нас.  
По вашим ИДИВО пойдёт завтра в конце Синтеза, – по вашим Подразделениям. На 

эти два дня вы все концентрированы только в ИДИВО. Все услышали? До завтра до 16-ти 
ноль-ноль все концентрированы, кто был в этой практике, только в ИДИВО.  

И эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО каждого, – здесь адаптируется, 
– выходим из практики. Аминь. 
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Комментарий после практики. Вхождение в практическую плоскость 
действия ИДИВО требует Ипостасного контакта с Отцом и Владыками 

 
Вот так. Я вас максимально долго старался поддержать в зале Отца, чтоб была 

максимально глубокая и адаптация, и одновременно вы посопереживали отношения с Отцом, 
с Владыками, с Ипостасями Основ. Кто что мог.  

Значит, выводы. Первое. Я тут поторопился чуть-чуть. Отец чётко сказал, что 
минимально до июня, до новых Основных составов сферу Супергалактики поддерживаем 
только мы с вами. То есть на два месяца или три, сколько там, пока не утвердится новый 
состав, на эту сферу Владыка и Отец не будут выводить Основные составы 
Подразделений ИДИВО, которые есть сейчас. После утверждения нового состава, после 1-
го июня, Владыка говорит: «На Синтезе Матери посмотрим». Это как раз конец июня, вот 
там будет принято решение.  

Поэтому пока на сферу Супергалактики выходим только мы. Всем остальным 
можно сообщить, повозжигаться Практикой, а на сферу они выйти не смогут. Не в том 
плане, что мы их не сможем вывести. Не будет поддержки Отца и Владыки, а значит, туда 
дойти нечем.  

Теперь, пожалуйста, услышьте меня: без поддержки Отца и Владыки нам с вами тоже 
туда идти нечем. Но на вас она зафиксирована, и вы там работаете. Но очень убедительно 
прошу вас, – не все это делают, к сожалению: вначале возжигаемся Владыкой, потом 
Отцом. Можно наоборот: Отцом, потом Владыкой. Главное – двумя. Владыкой Кут 
Хуми. Исключений нет. Владыкой Кут Хуми. Все услышали? Не потому, что я всё туда 
строю, а потому что это ИДИВО. И Владыка при необходимости любую команду Ипостасей 
Синтеза включит вместе с нами. И тогда выходим на сферу Супергалактики.  

При этом мы можем спонтанно оказаться там сами, если нас туда вызвали, но в этот 
момент на нас тут же фиксируется уже и Отец, и Владыка. То есть у Отца и Владыки всё 
автоматически с нами, у нас – не всегда. Просто не у всех у вас отработан Ипостасный 
контакт с Отцом и Владыкой. 

Называется: «а вот так!» – здесь не пройдёт. Надо, чтобы Отец и Владыка весь сквозь 
вас. А у некоторых, как я сейчас видел, было «а вот так!» Я понимаю, что вера у нас разная, 
«и по вере дано будет нам» – это сложно. Но в данном случае мы входим в практическую 
плоскость действия ИДИВО, в очень практическую, ну, и надо как-то себя преодолевать 
(звонит мобильный телефон). – Это вам «по ком звонит колокол», – кто не понимает, о чём 
это. Это чтобы вы поверили моим словам, что я тут вам не «от фонаря» говорю. Хотя все 
убеждены, что всё отлично. У каждого человека «всё отлично», но когда доходит до 
практического действия, идёт проверка этой отличности. Ну и тут уже есть шероховатости. 
Это первое. 

 
96 Горизонтов перспективы  

внешнего освоения Метагалактики – Усилие Христа 
 
Второе. Я напоминаю тематику, которую когда-то мы рассказывали с Главой ИДИВО, 

на одном Синтезе я говорил, по-моему, даже на Профессиональном. Все удивлялись, ахали, 
когда мы говорили, что Отец выводил нас в космос, ставил в космосе где-то и проверял, 
сможем мы стоять в космосе или нет. А некоторые потом ахали и говорили: «Ну, это ж 
только вам! Ну да, вот, там...» Вот вы сейчас стояли в космосе, реально. Но если мы 
только стояли – вы сквозили сквозь космос. Причём ваша скорость была выше любой 
ракеты, которую вы можете представить. То есть скорость света здесь вообще не имеет 
значения. Вы от границы Солнечной системы – это мелкая такая «бздулька» в Галактике, вот 
так, вот такая мелкая, вот такая. Если кто не знает этого слова, почитайте литературу 18-го 
века, вполне литературное. Я даже не матерюсь. Но надо прочитать соответствующие тексты 
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18-го века русского дворянства. Вот такая – маленькая-маленькая. Сквозь всю Галактику, 
сквозь синтез всех Галактик до Супергалактики. Масштабов таких пространств, – и слово 
«скорость света» здесь не имеет вообще значения, – наша современная наука пока не знает. 
Понятно, да? Поэтому скорость света до каких-то очень больших выражений мы не знаем.  

(Обращается к Служащему:) Что там? Всё в порядке? 
Реакция окружающей среды ожидаема. Всё нормально. Всё в порядке. Ситуацию 

увидели? Поэтому не меряйте скоростью света – нам не известно. Ну, скорость миллионы 
парсеков света – это всего лишь скорость в рамках нашей Галактики. И очень небольшая 
скорость. Честно. Потому что даже в нашей Галактике – это миллиарды звёзд, а между ними 
пространство «бешеное». Это так, я на вскидку. Поэтому это больше скорость.  

Но эта скорость была не сквозь – мы не летели, мы шли мерностно сквозь космос, но 
стояли в космосе. Точнее, он сквозь нас шёл. То есть принцип был наоборот. Но когда я 
скажу вам, что космос шёл сквозь нас, некоторые из нас потеряют разум и скажут: «Ну, это 
вообще бред». Но у Отца именно это правильно. Чтобы мы передвинулись из Солнечной 
системы в Супергалактику, космос должен был идти сквозь нас, а не мы сквозь него. Потому 
что если бы мы шли сквозь него, должна была быть скорость движения тел, а когда космос 
шёл сквозь нас, мы могли стоять на своей сфере и расширится до Супергалактики. Но вот 
как это – нашей физике и нашим мозгам до сих пор это неизвестно.  

Но мы вводим такой термин, что космос идёт сквозь нас. И когда мы будем 
осваивать иные мерности и научимся этим технологиям, мы будем космос пропускать 
сквозь нас, переходя в материально организованную мерность и пространство другого 
уровня. Услышали? 

Самое простенькое, чтобы нам легко было. Почему я там на ощущениях 
акцентировался в практике, а не на проживание: самое элементарное выражение космоса в 
физике – это вакуум, по Стандартам Синтеза вакуум относится к эфирному Присутствию, к 
эфиризации, и это чистый эфир. А уже пропускать эфир сквозь себя – вы вообразить можете. 
Вообразите, что эфиром является вакуум. А структурная организация вакуума – это тот 
самый космос, который представляют наши физики-теоретики. Поэтому течение космоса 
сквозь вас вакуумно-эфирно уже представить можно вполне по Стандартам Синтеза.  

При этом сквозь нас тёк космос не эфирный, а всеединый, и даже не причинный. А в 
данном случае Всеединство – это какой горизонт? – Чтобы вам стало легче и хуже 
одновременно – шестьдесят девятый. 64 плюс 5. И в данном случае пятый горизонт не 
работает – это 69-й горизонт для нас с вами. Пятый – это так, разогнаться. 69-й. Это у нас с 
вами только 8 и 16 горизонтов. В Супергалактике их – как раз те самые 80. Поэтому мы 
достигали 80-ти Частей. Без них мы бы туда не вышли. Поэтому нужно 69 горизонтов, чтоб 
там устойчиво жить. Горизонтов! Ну, 80 горизонтов, так это, полегче. У нас даже 16 с 
трудом помещается. 69 мы пока вообще не знаем.  

Нет, мы знаем Части. Горизонты мы считаем, синтезируя Части на 8. Чтоб было 
понятно – у Владык, у Ипостасей Синтеза Огни по 16 горизонтов, там 4 по 16. А мы сейчас 
были в 69-м. То есть берём любой Огонь из 16, продолжаем его до 69-го и начинаем 
понимать структуру Супергалактики. Огонь Цельного Синтеза Владык – это вершина 16-ти 
Цельных Огней, где начинается с Цельного Образа и заканчивается Цельным Синтезом, – 16. 
Продолжаем Цельность до 69. Легко-легко работаем в 69-ти Огнях как Горизонтах и 
начинаем понимать Супергалактику с точки зрения Ипостасей Синтеза. Вот там мы с 
вами сейчас были. 

Вы скажете: «А зачем так высоко и сложно?» – А затем, чтоб когда-нибудь, через 
сотни тысяч лет, наши люди имели не 16 горизонтов, а 80. А то и ожидается, все 96. Я не 
шучу. То есть мы от 16-ти для освоения Метагалактики должны дойти до 96-ти 
горизонтов. Я говорю вам стратегическую перспективу (чихнули в зале), – спасибо, точно! – 
настолько масштабную, что я никогда бы раньше в жизни этого не сказал, если бы не 
Супергалактика, где мы стояли 69-м горизонтом. Никаким пятым, 13-м, и любым пятым – 
29-м и так далее горизонтом мы ничего там не поймём. Только 69-м.  
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Я заранее это говорю на камеру. Я хочу, чтобы это записалось у нас генетически 
буквально. И мы должны были с вами понимать, что мы освоили с вами 4 горизонта, потом 
8, теперь 16, и по чуть-чуть продвигаемся к 32-м. Пока с трудом. Горизонтам! – 
подчёркиваю.  

Это 16 выражений, это 16-рица каждой Части, так легче. Вот одна Часть в 16-ти 
вариантах. Вот теперь каждая Часть должна быть в 69-ти вариантах.  

Идеальная работа Отца – помните, Отец за 100 единиц? – у нас как раз Финансовая 
Экономика Технологий. Так вот, идеальная работа – Отец за 96 вариантов в каждой 
Части – это 96 горизонтов. И там 4 Синтеза этих 96-ти вариантов между собою появляется 
сотня: первые 4 Посвящения Человека – Человек Планеты, Метагалактики, Проявленный, 
Изначальный. Это четыре сверх 32-х Ипостасей Основ до 36-го, и получается знаменитая 
сотня на Человеке Изначальности Отца в нас, 100 горизонтов в нас – Цельность Явления и 
Понимания Отца собою. 

Мы пока имеем 8 и 16. Каждый застрял на своём варианте, но постепенно развиваемся. 
Начинающие идут 8-ю. Более-менее подготовленные, накопившие Синтез и научившиеся 
действовать Синтезом, – здесь не время важно, а дееспособность, – идут 16-ю. Можно и за 
десять лет остаться в 4–8 горизонтах, можно и за полгода–год освоить 16. Вопрос, как ты 
встроишься в Синтез с Владыками и пойдёшь или попрёшь. Я и то, и то вижу. В разных 
Служащих. И тут пути Господни настолько неисповедимы, что...  

А вот выше 16-ти – я могу сказать, что мы с трудом продвинулись на 17, выдохнули и 
сказали: «Уф! Как тяжело». У нас 17 видов Жизни, кто не помнит. Это мы начали осваивать 
17-й горизонт. Это я сказал: идём в сторону 32-х. 17-й шаг сделан. Кое-кто из наших уже 17 
выдерживает. Впереди замаячил 18-й, вон, он там, на горизонте. Там, где Солнце сейчас 
садится. Это 18-й. Глядишь, когда-нибудь подтянется. Ну, примерно. Это шутка, но она 
вполне реальная. То есть 18-й на горизонте – раз вошли в 17-й, горизонт появился. Но когда 
мы туда войдём, я пока не знаю. Пока не получается.  

Это другой вид борьбы ИДИВО за наше светлое будущее, которое мы никогда не 
публиковали. Но это и есть Усилие Христа, которое вы должны осознать. Концентрация 
Жизни и Усилий в каждом из вас зависит от Синтеза Горизонтов в количестве Частей 
50% плюс 1. У вас 40 Частей: 21 Часть на 8 горизонтов, на 9 – вы или восьми-, или 
девятигоризонтны. У вас 40 Частей: 21 Часть на 16 – вы шестнадцатигоризонтны. Это 16 
вариантов в каждой Части. Усилие Христа! Мы сейчас с вами были и заложили в себя 69 
горизонтов в каждой Части. Естественно, стоять в такой системе мы могли только 80-ю 
внешними Частями. И ради этого мы занимаемся внешними Частями, чтобы вот так встать. 

Внутренние Части – это – вот – вертикаль (показывает на доске вертикальную ось 
графика). Это мы освоили Метагалактику внутренне, а теперь вот это накопленное 
внутреннее – мы идём, применяясь вовне. При равновесии внутреннего и внешнего 
рождается тот Синтез, где мы становимся устойчивыми в этом количестве Частей. Увидели? 

Почему я просчитал 96 горизонтов, а не 80? Потому что когда я у Отца просил 224 
выражения Духа для усиления Духа Человечества, – не Служащих ИДИВО, а именно самого 
простого человечества, имеется в виду этот уровень, – с трудом, но наскребли. А там 
простой вариант 128 мерностных Частей, 64 базовых и 64 Статус-части, которые могут 
постепенно стать Частями – это 80. То есть, грубо говоря, 128 мерностных и 96 Частей в 
перспективе как 96 горизонтов. Раньше было 64 на 64. Но Супергалактику с таким 
горизонтом мы бы никогда не освоили. У неё 69 горизонтов, и ниже она опуститься «не 
шмогла», да и не захотела, и нам пришлось подняться до 80 Частей. У меня большое 
подозрение, что за Супергалактикой сама Метагалактика как 8-ое Проявление действует 96-
ю горизонтами. Ну, раз аж Супергалактика 69-ю, то наша Метагалактика как физическая 
реальность действует 96-ю горизонтами. 

Поэтому Папа дал такое усиление Духа – соскрёб с соседней галактики, стянул тех 
духов бывших богов, которые там застряли в разных местах. Им благо было. Они 
благодарили, что мы их оттуда вытянули, потому что они... Представляете, висит дух над 
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мёртвой планетой: ни воплотиться, ничего. Ну, фактически, запакованный, это как Монада 
над могилой. И некоторые осознавали это, а некоторые даже не осознавали – они были 
замёрзшими духами. Мы их разморозили, воплотили – полное счастье. Они опять живы. Так 
что... «Мы» – это Отец. А мы в этом участвовали, как и вы сейчас на наши слова. Ну, то есть 
присутствовали как физическая фиксация, знаете, мишень, куда воплощаться. Не в нас, а вот 
мы – мишень Планеты, и вот, (свистит) – между нами на Планету. Понятно? Мишень. Вот, 
смотрите, между нами дорога, два Главы ИДИВО, а здесь Отец посередине, берёт так и 
(свистит), и мы так это – центровочка на планету Земля. Ну, чтобы они попали на Землю, а 
не на Марс, там, астероид, и опять не замёрзли там, куда они попали. Я без шуток. Это так 
технология работает. 

Насчёт горизонтов понятно? Поэтому мы достигли пока 8-ми. На перспективу где-
нибудь там достигнем 96, пока нам и с 80-ю очень тяжело. Этот месяц показал, что мы с 
трудом в это встраиваемся, но встраиваемся. Работа идёт с переменным успехом. 

 
Получилось освоить эту Супергалактику как пространство нашей 

Метагалактики 
 
А-а, и ещё такой момент, Отец напомнил вам в практике, я повторю просто: чтобы это 

осталось не только в тех телах. Вспоминайте: раньше наша Метагалактика была вторая. 
Потом мы сделали её с трудом 4-м Проявлением и говорили, что это «потолок». И нас как 
раз не пускала вот эта огненность Супергалактики, которую мы видели как Огонь, а не как 
реальную Жизнь. Потом мы через Изначальность сделали усилие, вошли в Изначальную 
Метагалактику, и наша с вами реальная Метагалактика расширилась фактически до 
Изначальной Метагалактики.  

Я говорил – 8-ое Проявление для нас с вами фактически Изначальная Метагалактика. 
Эти слова записаны. Но Супергалактика это до конца принять не смогла. (Чихнули в зале.) – 
Гм. Точно. (Смех в зале.) Потом мы подняли туда Планету – на 7-ое Проявление. 
Адаптировались к 7-му, 8-му Проявлению за этот год, насытились собою 8-ым Проявлением, 
и «не мытьём, так катаньем», но сверху вниз, «мытьём» – снизу не получилось, «катаньем» 
сверху у нас сейчас получилось освоить эту Супергалактику как пространство нашей 
Метагалактики, как часть её. 

Наша Метагалактика расширилась. Кто не помнит: Метагалактика расширялась со 2-го 
Проявления по 8-ое. Расширение предполагает охват территории, – если вы правильно 
понимаете слово «расширение», – космической территории. Как сверху вниз от 
Изначальности, так и снизу вверх – от нас. Если вы думаете или до этого момента думали, 
что это просто слова, сегодня вы прожили реальность этого. И вот мы охватили 
супергалактичекую территорию, которая до этого не помещалась в нашу Метагалактику. Я 
не знаю – хотела, не хотела, получалось, не получалось – мне всё равно. Мне главное, что мы 
должны были её освоить. Потому что она становилась границей между Метагалактикой и 
нашей физичностью. Никаких границ по ходу вверх, вниз и обратно у нас быть не должно. 
Мы её освоили. Но это обязательное территориальное построение для синтеза Галактик 
между собою. 

Вспоминаем по структуре Метагалактики первое такое, самое, и она как-то действует: 
каждое Присутствие Метагалактики – это отдельная Галактика. Сейчас это отдельная 
Супергалактика. Вот сейчас мы с вами качество Присутствий Метагалактики перевели 
из отдельной Галактики на отдельную Супергалактику, но в центре каждого 
Присутствия Планета с разумной жизнью или отсутствие Планеты и перспективная 
Планета с разумной жизнью, когда наши туда долетят. Примерно такая система. 

Вот сейчас сама Метагалактика начинает меняться из галактических выражений на 
супергалактические. Разницу увидели? – Было, за что бороться. 
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Кто по-другому понимает систему, я напомню: четвёрка входит в восьмёрку как часть: 
четвёрка, Галактика, входит в восьмёрку как галактическое Присутствие. И вот синтез 
Галактик на одном Присутствии Метагалактики как Супергалактики раньше не получался. А 
должон быть, потому что Галактик полно, а в Метагалактике всего 2048 материальных 
Присутствий. 

Даже современные астрономы знают более ста тысяч, по-моему, или миллиона 
Галактик – в 2048 никак не помещаются. Значит, помещаются только Супергалактики, 
объединяющие собой – что? – множество Галактик. Слово «множество» – не знаю, сколько. 
Я даже по этой Супергалактике не знаю, сколько. Вопрос, какую как назвать ещё. То есть 
ещё будет спор, какую Галактику как назвать, и Галактика ли это. 

Поэтому мы фактически сейчас с вами преобразили Метагалактику, охватив физически, 
то есть первым Присутствием Метагалактики Домом Отца Планеты Земля Супергалактику 
как физики, а значит, все стальные Присутствия – что будут делать? – перестраиваться с 
галактического на супергалактическое выражение, то есть Метагалактика таким образом 
расширится физически мерностно. 

Я напоминаю: любая сдвижка идёт через Физику, – кто не помнит стандарты Синтеза. 
И для того, чтобы Отец ввёл Метагалактику и всю систему в новое выражение, нужна 
физическая команда, которая хотя бы в малости своей, но это исполнит физически. Или 
когда-нибудь раз, там, не знаю, в сколько тысяч или миллионов лет воплотится Отец и это 
сделает сам вместе с той командой, которая у него тогда будет. Долго ждать. 

Поэтому Отец сказал: «Вот у нас есть физическая команда, она как раз расширяется 
физически (хлопает и потирает ладонями) – поработаем». И мы с вами это сделали. 

В итоге сейчас пойдёт цепная реакция с физического Присутствия Метагалактики по 
всем остальным 2047-ми Присутствиям. Я не знаю, сколько она будет идти, и как это всё 
будет происходить, это там уже Владыки работают – это уже не наш с вами уровень – и 
будут развёртываться Супергалактики в синтезе эфирных, астральных, причинных Галактик 
между собой. Причём это вполне реальные материальные офизиченные Галактики, 
синтезирующиеся в Супергалактики. 

Я понимаю, что не всем интересна астрономия, не всем интересно строение 
Метагалактики, у некоторых в голове только четыре буквы: «Ну, полный бред». Я вам 
только сочувствую и могу сказать, что чтобы вот как-то взять то, что мы сейчас делали, нам 
нужна широта мысли, широта позиции наблюдателя и широта метагалактичности в нас, – не 
супергалактичности, тут нечего, – метагалактичности. Если это у вас есть – вы чуть-чуть 
понимаете, если этого нет – вы можете понимать Интеллектом, Сознанием, Восприятием. Вы 
понимаете эти слова, но у вас нет ощущения важности того, что происходит, вы просто 
понимаете слова. 

Если у вас есть широта, у вас тело просто проживает важность произошедшего, вы в 
кайфе и как в празднике. А если у вас нет широты – вы берёте интеллектуально, вы 
понимаете эти слова, вы связываете их, мы с вами долго тренировались на это, но у вас нет 
ощущения, что это реально. Знаете, как вот: «Ты говоришь, и это реально». Вот здесь мы 
наталкиваемся на подготовку каждого из нас и уже ничего сделать не можем, нужна широта 
и глубина – масштаб нужен вашей мысли и подготовки, обязательно нужен. Других 
вариантов нет. 

Поэтому, извиняйте, я, как мог, сейчас рассказал, я рассказал не самые сложные вещи, я 
рассказал расширение, перестройку Метагалактики, которые сейчас творится Отцом и 
Владыками – мы в ней поучаствовали, очень хорошо поучаствовали, мы заложили Основы: 
первую Супергалактику физически, как они будут строиться. Как они будут строиться, мы 
всё равно не поймём, я тоже, это Отец там занимается, но мы физически это исполнили такое 
первой физической командой. В этом наше достижение. 

Я специально это проговариваю, чтобы было чуть-чуть понятно, что мы делаем, потому 
что от масштаба даже Солнечной системы многие наши Служащие, – а у нас 2,5 тысячи 
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Служащих, послушали прошлый Синтез, – схватились за голову и сказали: «Это 
сумасшествие невозможно». 

 
В нас звучит внутренняя метагалактичность или изначальность,  

а вовне мы эманируем супергалактичность 
 
Я просто напомню по-другому: мы идём Человеком Изначальности, а у Человека 

Изначальности: у кого-то Планета в Хум, у кого-то Солнечная система в Хум. Я видел Отца 
Галактики, у которого вся Галактика в Хум. Не Млечный Путь, другая. Вот реально видел, 
когда он доставал и собирал это в Хум. 

Поэтому, если мы идём в Человека Изначальности, мы реально должны понимать, что в 
наш Хум должна поместиться вся Солнечная система или вся Галактика, а мы всего лишь 
стали вокруг Супергалактики, ещё в Хум у нас ничего не помещается, но мы хотя бы стали 
вокруг. Поэтому это как бы другой взгляд с точки зрения Изначального Человечества на ту 
реальность, в которой мы начинаем жить и действовать, которая нас обучает. И в 
Изначальном Человечестве все такие, которые имеют в Хум хоть астероид, ну, то есть, хоть 
чем-то там владеют и развивают это, понимаете? Поэтому, если мы идём в Человека 
Изначальности, рано или поздно каждый из нас там, в Изначальности, в Хум это получит. И 
нас физически развивают на эту тему. Всё. 

Поэтому этот масштаб рано или поздно нам осваивать придётся: нас развивают как 
Человечество Метагалактики и в Галактике, и в Супергалактике теперь.  

Я напоминаю: это всего лишь пятая Ипостась Основ, но для нас это 69-й горизонт и 
уровень, и мы, по идее, должны добраться до седьмого и до восьмого, то есть до 
Метагалактики, вот так, вот сюда. Ну, до Метагалактики – я не знаю, когда мы доберёмся, а 
вот пять горизонтов мы уже освоили. 

Это примерно объяснение того «сумасшествия», что мы с вами сейчас сделали. Не 
менее сумасшедшее объяснение на не менее «сумасшедшие» действия, а когда два 
«сумасшедших» соединяются вместе, рождается или гениальный взгляд, или вы 
окончательно ни на что не смотрите, говорите: «Да, пошло это всё…» Выбирайте, что вам 
больше нравиться: и то, и то приемлемо. 

Сумасшедшим вы быть не сможете, потому что ваши Тела точно знают, что это 
реальность. Вот ваш Разум может стать сумасшедшим, а Тело не позволит, скажет: «А я 
знаю, что это реальность» – анекдот-то в этом. Поэтому – только Разум собрался стать 
сумасшедшим, мозг говорит: «А ты чё, с ума сошёл? (смех в зале). Да, я ж реально проживал 
Супергалактику своим затылком». И Разум говорит: «Вэ!», а дёрнуться не может, потому что 
эффект сумасшествия на физике передаётся головным мозгом. Поэтому мы так внимательно 
говорили: «А на затылке почувствуйте Супер-, – понятно, – галактику». Поэтому мозг 
прожил Супергалактику, а Разум как мелкая точка внутри теперь зависит от головного мозга, 
поэтому и он сдвинуться не может и сказать: «Это полное сумасшествие». Сказать-то может, 
вопрос в том, что для мозга это реальность. 

И последняя реальность: мозг – это голограмма. И когда вас прошиб импульс от Ядра 
Супергалактики в вас, он, в том числе, был, в том числе, голографический. Почему «в том 
числе»? Потому что голография – это всего лишь 27-й уровень для нас, а нас прошибло 69 
уровней. Вы думаете, о 69-ти я теоретически говорю? 

Нас импульс прошиб, и вот здесь стало 69 горизонтов, и вы начали проживать 
Всеединную Супергалактику – это я с импульса сосканировал, сколько там было горизонтов. 
Это не теория, и Владыка мне потом подтвердил Синтезом. И когда в мозгу стоит 69 
горизонтов, а богатый или бедный Разум аж 30-го горизонта говорит: «Сейчас с ума сойду», 
остальные 39 смотрят сверху и говорят: «Кто тебе даст? (смех в зале) – Потому что нас в два 
раза больше». Разум всего лишь тридцать, а горизонтов 69. 
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Ну, это примерно как на маленького мальчика большой дядя падает: «Ах!», спасая 
маленького мальчика от чего-нибудь. И он проживает массу большого дяди, при этом 
понимает, что его спасают. Всякие ситуации бывают, но масса – ой-ой-ой. Хорошо, если 
животом ляжет: мягко, растеклось и защитило. Ну, ситуации всякие бывают: ну, там, падает 
чего-нибудь, спасает от чего-нибудь. Вот примерно такое же состояние нашего Разума – как 
маленького мальчика, когда 69 горизонтов на него стали и сказали: «Ты куда?» 

Поэтому у вас сейчас странное состояние и хочется сойти с ума и всё послать (смех в 
зале), и как-то чувствуется, что не дают или не получается. Вы б всё и послали, но зудит 
внутри, что посылать-то рано, что-то там сидит в нас – это 69 горизонтов вот так лежат и 
говорят: «Кто следующий? – сейчас лягу». Это вам подсказка, чтобы вы были поуверенней, 
потому что у некоторых из вас будет после этого Синтеза, – на Синтезе – ладно, вы в Огне 
тут, всё хорошо, – вот там, когда вы отсюда выйдете, вы скажете: «О, господи, где же я 
был!» (смех в зале) или «где я была? – ну, дают!» 

Единственное, могу сказать, что даже если вы не поверите, что вы были и делали – 69 
горизонтов здесь будут. Вера – это всего лишь 12-й горизонт, – намекаю. И вот здесь 
остальные всё равно стоят, и вы никуда от этого не денетесь, то есть импульс 
Супергалактики во всём вашем теле, в каждом ядрышке, не только клеточке ядрышка, а в 
каждом вашем ядрышке – точно есть. Вот Субъядерность – я не знаю, в каждом ядрышке – 
точно. А это значит – куда б вы ни пошли по Планете или в Солнечной системе, Всеединная 
Супергалактика говорит: «Это – моя». Это даже не «наш», «это моя» или «мой». 

И куда б вы ни пошли, кто чуть-чуть понимает эманации Галактики, Супергалактики 
или Солнца, они смотрят на ваши Тела и говорят: «Это супергалактические». Именно так мы 
отличаемся друг от друга – и метагалактические внутри.  

Так вот, я хочу, чтобы нас Метагалактически узнавали снаружи. Пока мы добежали до 
Супергалактики, и стратегическая цель – добежать рано или поздно до Метагалактики. Ну, 
желательно к Съезду, – я оптимист (смех в зале). Чтоб нас в Метагалактике узнавали как 
физических метагалактиков, пока как супергалактиков узнают. Я не говорю, что к Съезду 
получится, это я сказал «желательно», – мечта. Ну, надо ж зарядиться на что-нибудь 
полезное. Ситуацию увидели? И поверьте мне – я не шучу. В нас звучит и внутренняя 
Метагалактичность или Изначальность, и нас так отслеживают, а теперь вовне мы эманируем 
Супергалактичность – вот этой командой, и в нас звучит. 

Все остальные Служащие вовне эманируют точно Солнечность. Мы перевели всех 
Служащих, и вот это надо понимать – от каждого ядра – все остальные Служащие, – я очень 
точно сказал, – все остальные люди в это учатся входить. Планеты Земля. Мы над этим 
работаем. С этой темой всё. 

Какие-то вопросы по этой теме есть? (Пауза. Смеётся, зал присоединяется). 
Во! Состояние: «Какие вопросы?» Мне понравился ментальный ответ: «Какие 

вопросы?» (Смех в зале.) Ну, хорошо. 
Ну, хорошо. У меня к вам два вопросика. Значит, мы проработали три часа. Я помню, 

что в прошлый раз я всех перенапрягал. Мы продолжаем работать ещё час? Час с чем-то, 
потом перерыв один делаем, и ещё столько же – три с половиной. Или могу два перерыва 
устроить, если уж очень тяжело. 

 
Поменялось строение Изначальных Проявлений  

благодаря созданию новых Подразделений 
 

Продолжаем. У нас второе стяжание. Оно более адаптивно к нам, чем всякая 
Супергалактика. Поэтому кому надо, вы тихонько выйдите, зайдите. А мы продолжаем.  

Значит, вопрос в чём? За этот месяц, если вы отслеживали там разные Синтезы или 
публикации, – я просил делать Глав Подразделений, – у нас два самых крупных события ещё 
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произошло, которые мы сейчас синтезируем вместе – это будет первостяжание. У нас одна 
координация не получается. Автоматически не получается. 

Кто вспомнит, какие у нас два самых главных события произошли, что касаемо лично 
нас? А?  

(Из зала: – Подразделение ИДИВО добавилось) 
У нас добавилось Подразделение ИДИВО. Я рад, что это лично вас касается! (Смех в 

зале.) Я, я, я очень счастлив, что это вы так сказали. Потому что это лично нас теперь 
касается. Но это мне даже неудобно. (Смеётся.) Это, конечно, лично нас касается, но это не 
меняет лично нас полностью пока. Это меняет наше Служение и выражение в пространстве. 

Давайте так, сейчас я уберу две темы, чтоб вот насчёт Подразделения. Вышел 
Регламент, что Проявления поменялись на 512 Изначальных Присутствий, где 256 
Изначальных Присутствий теперь – Материя, Части Человека. И 256 Вышестоящих 
Изначальных Присутствий – Вышестоящие Присутствия.  

Это вышло для новых Подразделений Изначальных Проявлений. И тем, что у нас 
появилось два Подразделения – то, что лично нас касалось, – Проявленная Материя из 256-
ти Изначальных Присутствий перешла в 512. 256 плюс 256. 

Вот за что мы боролись, развивая Подразделения Изначальных Проявлений. При этом в 
Изначальной Материи осталось 256 Изначальных Проявлений. То есть Проявленная 
Материя выросла, Изначальная осталась такая же.  

Потому что там нужно только 256 Частей Отца и Человеков. И у нас теперь 
различается: в Изначально Проявленной Материи 512 Изначальных Присутствий, а в 
Изначальности – 256. Это два разных вида Материи.  

Пока в голове так: Изначальность строится из 256-ти Изначальных Проявлений. Там 
Присутствий почти нет. Но там есть Вышестоящие Присутствия, которыми мы действуем в 
Изначальном Проявлении, и это сказывается на нас в Изначальности. Но там – 256. А в 
Проявлении – 512. 

Это лично нас касается, в принципе. Но пока не особо. У нас появилось новое 
Подразделение Иерархии, которое расположено в Елабуге в Татарстане. Захватывает 
республику Удмуртия. То есть там Синтез в Елабуге как части Татарстана и всей республики 
Удмуртии – это Ижевск, там, где пистолеты делают, вспомните. О, автомат Калашникова. 
Ижевск. Так, и в шутку, и всерьёз. Это там вот делают. 

И вот это Подразделение стало Иерархией Изначального Проявления. Оно работало как 
филиал Подразделения Теурга. Филиал был достаточно большой, было два филиала 
больших. В общем, они за этот год, пока там Синтез шёл, они смогли объединиться и создать 
одно Подразделение. Хотя филиалы были давно, но как-то у них не доходило объединиться. 
Сложилось. Поэтому – это какая-то победа у нас. Это Проявленное. Это касается нас, но это 
больше не мы лично проживаем, а это растёт системой. 

Кстати, благодаря этому, благодаря этому – подумайте, о чём я?  
(Реплика из зала)  
Нет. Благодаря этому у нас получилась та практика, что мы сейчас сделали. Вспомните 

цифру, которую я говорил в практике. Ну, это ж Всеединая Супергалактика, которая для нас 
является чем? – Проявлением. То есть она Ипостась Основ и одновременно Проявление. И 
когда в нашей Изначально Проявленной Материи появилось два Подразделения, – а двое во 
имя Отца – там Отец, – нам удалось сдвинуть проявленную работу собою.  

Но есть ещё один финт, который вы сейчас вспомнить не можете. Всеединство состоит 
из скольки Присутствий? – Из 512-ти. И Изначальное Проявление мы сейчас развернули на 
512 Изначальных Присутствий. До этой практики. Благодаря двум Подразделениям, которые 
нам удалось создать в Изначальном Проявлении. Закон «всё во всём». 

Не сдвинули бы Изначальное Проявление на 512, пусть Изначальных, но Присутствий, 
– не факт, чтоб мы сейчас смогли освоить Супергалактику. Увидели? Вот так работает 
система Синтеза. Слово «не факт» – однозначно бы у нас не получилось. Тем, что нам 
удалось сложить два Подразделения, – я не буду говорить, как, это за кадром, это наша 
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Идивная работа, – нам удалось сдвинуть Изначальные Проявления на 512 Изначальных 
Присутствий, 256 плюс 256. 

На это сработала Проявленность шестая и пятая – Всеединая и Физика шестой, 
Буддичность. Кто не знает, Всеединство – это Физика шестой. И 512 Присутствий сказали: 
«Сдаёмся». Мы их стали осваивать, не смотря на то, что мы с вами стяжаем. 

И Всеединая Супергалактичность как физичность за счёт Изначальных Проявлений, 
которые мы возожгли и выдержали это двумя Подразделениями, стала доступна нам. До 
этого была недоступна.  

Чтобы было понятно, когда мы создавали первое Подразделение ИДИВО США, как 
Изначальное Проявление, многие Владыки были против, и нам не давали войти в 
Проявленную Материю. 

Если бы мы тогда не выиграли, нам не дали бы войти в Проявленную Материю, я об 
этом говорил на каком-то Синтезе. Мы бы сейчас Всеединой Супергалактикой овладеть бы 
не смогли. Несмотря ни на какую Метагалактичность. 

Вот вам такой интересный Синтез работы за последние: начиная с декабря; а 
Подразделение в США мы выращивали два–три года. Специально далеко от нас, чтобы 
никто ни поверил, что оно станет Изначально Проявленным. Я серьёзно, это ещё один финт. 
Мы так любим делать. Ну, чтобы за глаза, и никто не заметил. И вот где-то с декабря по 
нынешнее время вот это перестройка в нас и вокруг нас очень серьёзная, которая очень 
многих там затрагивает. Она идёт, Отец творит. 

Но свобода воли. И вот нам удаётся вот по этой тонкой грани пройти. Это чтобы вы 
видели, как действует самоорганизация ИДИВО, что это не теория, это практика. И вот я вам 
какие акценты показываю как связки. 

Поэтому спасибо, что у нас Подразделение США появилось. Спасибо Подразделению 
Елабуги с Удмуртией. Два устойчиво сделали нам проявленность устойчивую. И мы сейчас 
расширились до Супергалактичности. То есть это вполне практические вещи, которые надо 
было достичь. Этот план видит Отец и Владыка. Но мы должны были его исполнить, не 
ошибиться.  

Помните, я сегодня говорил – поймать на лету условия Отца. Я вам для выборов 
говорил. А мы должны были поймать на лету условия Отца в ИДИВО. И пройти, чтобы это 
исполнить. Ведь мы могли не поверить. И сказать: «Что это, господи?» И через миллион лет 
кто-нибудь другой бы пошёл. Или через тысячу. Когда б условия созрели.  

Ну, Фаэтон в Галактику не вышел – сколько времени прошло? Некоторые говорят – 
десять тысяч, некоторые говорят – миллион. Астрономы так говорят, сколько точно – мы не 
знаем. Я не знаю, в каком времени они это считают. Вот и представьте – сколько времени 
прошло, чтобы в следующий раз выйти в Галактику. И это только мы смогли сделать. Я не 
шучу насчёт миллионов. Астрономы говорят, что планета взорвалась, и появился вот этот 
пояс из обломков где-то миллион лет назад, а то и больше. Я думаю, они ошибаются, но они 
говорят, значит, эту цифру тоже надо иметь в виду. 

О, вот теперь вы поняли серьёзность. Поэтому, на самом деле, сейчас вот пришлось 
сказать, что всё сложнее. И всё тоньше, и мы это вот так потихоньку, потихоньку делаем, 
буквально вот определёнными точками фиксации. Но проходим. А дойти надо. Нам надо 
выйти в Метагалактику. Физично. Чтобы наши туда летали. 

Подчёркиваю: сейчас от Супергалактики пойдёт ответ, и наши конструкторы начнут 
быстрее соображать на то, чтобы легче осваивать пространство. То есть чем масштабнее на 
нас влияет пространство, тем эффективнее мозги строят машины для овладения этого 
пространства. Чем уже пространство, – вот было у нас пространство планетарное, ну и 
строили машины, летающие по планете, а если пространство солнечное или 
супергалактическое, наш мозг будет сразу по масштабу этого строить машины, летающие по 
этим пространствам. Пускай не сразу, пускай это займёт, там, десятилетия, столетия, но мозг 
уже на это нацелен. Потому что эта матрица на мозги каждого сейчас опускается по планете. 
Вот этой горизонтальной, что мы там охватили. Увидели? То есть вопрос позиции 
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наблюдателя и стратегии головного мозга самого обычного человека. Он может это не 
замечать, но его нейроны работают на этот масштаб уже. А это как раз наша с вами победа. 
Ладно. 

 
Нужно Воскрешение Монады Системами 

 
За этот месяц, лично вас затронула Монада. И мы обновили Монаду на 17-м Синтезе в 

Санкт-Петербурге. Очень сильно обновили, мы сейчас должны стяжать. И за этот месяц 
самое важное, что вас затронуло лично – вышло, – спасибо нашим белорусским Служащим, 
– Матрица: 80 Систем на 80 Частей. 6400. 

Мне даже по интернету написали – сказали, а можно убрать «6400», а то цифра давит. 
Там названия 6400 80-ти Частей. Можно оставить 80 Частей. Я написал: пусть давит, надо 
привыкнуть. Поэтому для, – написал подготовленный Служащий, – поэтому для очень 
подготовленных Служащих – 6400 Систем на нас давит, нам в этом неуютно. Ну, и как вы 
думаете, кто должен стяжать, чтобы это не давило? (Смех в зале). После Супергалактики.  

Но мало стяжать эту матрицу. Мы примерно 80 на 80 уже пытались стяжать. Мы 
стяжали, но это не сработало до конца как надо. Почему? Оказалась такая вещь: что нужно 
6400 Систем синтезировать с Монадой. О! А это и для меня была новость, и для вас сейчас 
новость. 

Это новость этой недели для меня, я когда это узнал, я был в творческом шоке. Мы 
никогда так не делали. Оказывается, именно Монада взращивает Системы внутри нас и 
поддерживает их жизнеспособность. При этом мы привыкли к тому, что вокруг Монады 
всего там восемь Сфер или 256 Сфер. Ну и какая-то общая координация. При этом именно у 
Монады находится биосфера – сфера жизни. А жизнь развивается телесными Системами, 
Чакрами, Сферами мысли. Это наша жизнь.  

То есть наша жизнь построена Системами, которые объединены в Части. И мы 
метагалактически к Частям привыкли, а к Системам – только-только. В итоге две самые 
главные Системы, – заметьте, которые 100% вас затрагивают, – это Монада обновлённая, это 
6400 Систем, которые настолько масштабны, что на вас зафиксировались, но 
разрабатываться и развиваться пока не начали.  

Пока у вас 69 горизонтов. И вы ещё не потратили эту энергию и Огонь на перерыве и 
ночью на разные другие ночные дела, типа спать и учиться. Мы сейчас с вами эти 69 
горизонтов переведем в 69 Систем в каждой из 69-ти Частей, чтоб закрепиться, минимально. 
Но при этом стяжаем 80 Систем в каждой из 80-ти Частей. Это чтоб вы были, чтобы вам 
было понятно, что мы стяжаем 80 на 80. А раньше бы я сказал: «И теперь посмотрим, 
сколько у вас сработает». 

Но проблема в том, что в вашем головном мозге сейчас 69 горизонтов, да ещё 
супергалактические. Поэтому мы сейчас стяжаем 6400 и посмотрим, как у вас сработает, 
примерно 4900, ну, чуть-чуть меньше, на сотенку, ну, на 80. Точнее, 4820, если вам точную 
цифру надо, ну, плюс-минус. Ситуация понятна? Ситуация понятна. Мы так рассосём наши 
69 горизонтов и укрепимся супергалактически, поэтому это вторая практика. То есть теперь 
Монада.  

Монада имеет те же самые 256 сфер, но 80 из них теперь нацелены на реализацию 
Частей не только внутри нас, но и наружу. Поэтому в Монаде появляется 80 Частей, 80 сфер, 
активирующие наши 80 Частей наружу, но чтобы это достигнуть, нам не хватило 
пламённости Монады, потому что пламён у нас всего 64. Больше 64-х пламён нам не дали, и 
скрутили «творческий привет» уже мне. Я люблю это сам показывать, а мне сказали: «Вот, 
теперь и тебе можно». Я не расстроился, я подумал: нельзя пламенем – можно Огнём. И 
вернул, выйдя к Папе, и сказал: «Папа, у нас 80 Частей и 64 пламени – не равновесно, мне 
вот тут некоторые Владычицы показали, что больше пламён нельзя, я просил пламёна у 
Ипостасей Основ. А можно в Монаду 16 Огней?» Папа сказал: «Можно». (Смех в зале.) Вы 
не представляете, какая у меня была радость, но мне, конечно, устроили, когда мы это 
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стяжали, у меня голова и Монада была опухшая в голове вот так, такое ощущение, что вот 
голова расширилась вместе с черепом. То есть в центре Монады, кроме 64-х пламён, на Ядро 
Огня Жизни, которое преображено и может это выдержать, – я это подчёркиваю. 

Какое ядро может выдержать, господа специалисты?  
Если нам даётся 16 Огней, а наше Ядро Огня Жизни может это не выдержать, но нам 

нужно какое-то другое ядро, чтоб этот же Огонь выдержало. Какое ядро может выдержать?  
(Из зала: – Ядро Синтеза.) 
Ядро Синтеза. Ну, это мечта, тут даже пальцев не хватит показать, насколько это 

невозможно. Ядро более высокого иерархически Огня, то есть у нас Ядро Огня Жизни в 
одном каком-то иерархическом типе, ну, допустим, в метагалактическом. Нам дают Ядро 
Огня Проявленное или Изначальное, нам на Синтезе, где мы это стяжали, дали Изначальное. 
И 16 Огней спокойно Ядро Огня Изначальное выдерживает и говорит: «Ну, мои вы 
маленькие». И Огонь не плавит это Ядро, и у нас остается Ядро Огня Жизни Изначальное 
Изначально Вышестоящего Отца и 16 Огней на эту тему. Ситуацию увидели?  

В итоге наши Монады получили Изначальные Ядра Огня, я на том Синтезе не стал на 
этом акцентировать внимание, и так было сложно. Это семнадцатый Синтез в Санкт-
Петербурге мы целый день там, первая часть, занимались Монадой. А вам могу сообщить, 
что нам удалось стяжать Изначальное Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, причём 
не из первой Изначальности, а из, ну, минимально, Монадической Изначальности.  

Это какая? Монадическая Изначальность – это какая? 
(Из зала: – Тридцать третья.) 
Тридцать третья, да? «Бараны». Без обид. 
Монадическая Изначальность – это какая? 
(Из зала: – Сто шестьдесят первая.) 
Сто шестьдесят первая, уф. Хоть кто-то умный нашёлся. А то тридцать третья, 

размечтались, а 128 тел, ну, а плюс 33 – 161. Без обид. Это минимально.  
И вот Ядро Огня, максимально – я не знаю, это Отец ставит, то есть тут уже сложнее. И 

вот Ядро Огня Жизни Монады, – может он, кстати, ставит это и 16-й Ипостасью Основ, ну, 
208-й. Почему? – Ну у нас же 80 Частей наружу, и в Изначальности тоже. Но мы не имеем 
право такие вещи говорить, это не нам решать, минимально 161. Чтоб ниже вы в голове не 
ставили, а то 33 поставите, и попадёте в мерностные тела, не в Монаду, это будет Огонь Ядра 
Жизни мерностных Синтезтел – 33. Поэтому мы сейчас с вами стяжаем Изначальное Ядро 
Огня жизни, там, – за 161 и выше Изначальностей.  

Мы стяжаем 256 сфер Монады, из них 80 активированы наружу, мы стяжаем 
обновлённые 64 пламени, по Ипостасям Синтеза названия, то есть от Метагалактического 
Образа до Цельного Синтеза, и стяжаем 16 Огней первых Творцов. Это от Отца – Синтез до 
Предначального – Образ – 16 Огней. 16 Огней видятся не как отдельные язычки пламени, а 
как такой скученный стоячий Огонь, знаете, как замерший костёр. Вот костёр играет, а 
теперь представьте – костёр замер, и вот, вот эти все ломаные линии замершего костра – это 
одновременно 16 Огней. И различать их можно только проживая – и в единстве, и каждый 
отдельно. То есть отдельных пламён Огней нет, они все скученно вместе, как костёр, но не 
пламённы. А вокруг горит 64 пламени, как и привычно для Монады.  

Ну, в общем, когда стяжаем Монаду, там, систему Монады, я думаю, вы помните, нам 
придётся обновить и Образ Отца в Монаде на эти 256 сфер Монады в концентрации на 80 
сфер внешнего действия Частей, мы стяжаем 6400 Систем, по 80 Систем в каждую Часть 
автоматического внешнего дееспособного выражения 80 Частей. Служащим ИДИВО 
положено 80 Частей, кто не знает. Человекам положено 40 Частей. Понятно, да? Поэтому, 
мы с вами Служащие ИДИВО, нам положено только 80 Частей.  

Но при этом я могу сейчас чуть-чуть пофривольничать, и каждому из вас точно будет 
развёрнуто по 69 горизонтов в каждой Системе Частей. Потому что когда в прошлый раз мы 
делали со Служащими ИДИВО – у кого-то 12 развернулось, у кого-то 32, в общем, чем 
ленивее, тем меньше развернулось. Без обид. 
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А у нас сейчас 69 горизонтов Супергалактики, девать их некуда – на Системы. Это не 
значит, что у вас сразу возожжётся 69 чакр, но это значит, что они сразу активируются. Это 
не значит, что они сразу заработают, но они так колыхнутся, и скажут: «Пора!» И первые 
импульсы, пусть со сложностями, но пойдут. Напоминаю: 40 первых чакр теперь – в 
позвоночнике, – кто забыл, потом что-то там над ними идёт, – кто забыл. 

69 где там у нас? Кто забыл, где она там? В общем, любопытная чакра, где-то там, кто 
забыл, не скажу, «противные». Выучите, где они находятся! Ну, в общем, посмотрите 69-ю 
чакру – будете прикалываться донельзя, – где-то там. Тоже самое – 69 сфер мысли. Я думал, 
вы хотя бы читаете, то что вам выпускают по Системам.  

У нас многие в 5-й расе на чакрах просто все завязли. Кстати, чакры в позвоночнике 
преодолевают нашу рабскую психологию, когда боги из нас делали раба, не позволив 
включиться чакрами в позвоночнике, поэтому мы очень рады, что нам Отец дал 
развёртку сорок чакр в позвоночник. Ну, там 33, один позвонок – одна чакра, 40 – с 
учётом головного мозга. Поэтому это очень важно.  

Мы Системы свяжем с Монадой, Монаду свяжем с каждой из 6400 Систем с каждой, с 
любой чакрой, любой сферой. Пойдёт взаимокоординация, и Монада будет стимулировать 
рост наших Систем, что и надо было сделать, потому что Систем много, растут они слабо. В 
итоге, вы не чувствуете Огонь, не проживаете Огонь, не видите, не слышите, и говорите: «Я 
не вижу, не слышу». А фактически – не чем – чакры плохо работают или поля, или ядра, не 
скоординированы. И вот этот резонатор в том числе надо развивать, чтоб мы с вами 
проживали, видели и слышали, это стимуляция, полезно. У нас практика.  

Я сяду, потому что Системы – это вещь опасная, я не хочу вас пугать, просто лучше 
посидеть. Практика. А потом будет перерыв.  

Кто думает, что это много, нам специально дали задание стяжать Монаду и Системы 
вместе, чтоб они синтезировались. К сожалению, мы стяжали эти две практики отдельно, 
синтез не произошёл. Владыкам надо, чтоб произошёл синтез Монады и Систем. На сегодня 
он не состоялся, – открытым текстом. По пятой расе он был невозможен, но Монаду 
взращивали для этого, поэтому нужен седьмой Профессиональный Огонь Христа, которому 
известна очень любопытная практика, называемая Воскрешение, и нам нужно Воскрешение 
Монады Системами. 

Все это услышали? Мы сейчас будем заниматься Воскрешением Монады 
Системами, хотя практика не совсем так будет называться. Мы будем всё-таки её стяжать, 
но это будет воскрешение. Действуем.  

 

Практика 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание обновлённой Монады, скоординированной 6400-ми Системами 

Изначально Вышестоящего Отца.  
Стяжание Рождения Свыше Монадически. 

Стяжание 6400 Систем в явлении 80-ти Систем в каждой из 80-ти Частей 
от Образа Отца до ИДИВО Огня. 

Стяжание Воскрешения супергалактически физически 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Переходим в зал Ипостаси Синтеза 

ИДИВО 192-изначально Явленно.  
Развёртываясь в зале в форме Служения, становимся пред Изначальными Владыками 

Кут Хуми Фаинь.  
Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся 

Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас на явление обновлённой Монады каждого из нас, скоординированной с 6400-ми 
Системами матрицы 80-ти Систем 80-ти Частей в синтезе всего во всём каждого из нас в 
стимуляции и росте Систем физически собою, прося перестроить и преобразить Системы 
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каждого из нас на новое явление качества, уровня, глубины и количества Жизней каждого из 
нас этим, развернув новую глубину монадического взаимодействия Жизни Системами и 
системного роста Частей каждого из нас явлением жизненности Монады физически собою 
Системами Частей каждого из нас.  

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаясь 
им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно.  

Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально 
Вышестоящим Отцом в форме Служения с акцентом 7-м Профессиональным 
Политическим Синтезом каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
обновлённой Монады Изначально Вышестоящего Отца, скоординированной 6400-ми 
Системами Изначально Вышестоящего Отца и каждого из нас, Изначально Вышестоящего 
Отца, физически собою.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Монаду каждого из нас, 
стяжая Ядро Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначальности, стяжая 64 
Пламени Ядра, стяжаем 256 сфер Оболочек Монады вокруг Ядра с 80-ю Сферами 
Оболочками внешней координации явления Частей со 129-й Оболочки по 208-ю 
включительно, стяжая 80 Ядер 64-х Пламён и 16-ти Огней в Ядро Огня Жизни 
Изначально Вышестоящего Отца Изначальностью каждым из нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Огней Монады, 
стяжая: 

Огонь Синтеза, 
Огонь Воли, 
Огонь Мудрости, 
Огонь Любви, 
Огонь Живы, 
Огонь Воссоединённости, 
Огонь Усилия, 
Огонь Начала, 
Огонь Неизречённости, 
Огонь Предвечности, 
Огонь Могущества, 
Огонь Жизни, 
Огонь Творения, 
Огонь Теургии, 
Огонь Тямы и 
Огонь Образа Изначально Вышестоящего Отца  
каждого из нас каждым из нас в Монаде физически собою. 
И вспыхивая 64-мя Пламёнами стандартно и 16-ю Огнями Изначально Вышестоящего 

Отца, фиксированными: один Огонь или Пламя – одно Ядро, в синтезе Ядра Огня Жизни 
Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхиваем Огнями и Пламёнами Монады 
монадически каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 
новый Образ Изначально Вышестоящего Отца Монады каждого из нас, входя в 
Рождение Свыше монадически физически собою, стяжая 256 Полей 256-ти Сфер 
Монады и координацию 80-ти Огней Пламён на 80-ти Сферах Монады и Полях внешней 
активации 80-ти Частей каждого из нас монадически физически собою, стяжая Зерцало 
Монады в основание Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально и 
стяжая Печать Жизни Изначально Вышестоящего Отца монадически с координацией 
Монады с 6400 Системами 80-ти Частей каждого из нас в явлении полной активации 69-
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ти Горизонтов Частей и 69-ти Систем в каждой из 69-ти Частей явлением 69-ричного 
Горизонта Всеединой Супергалактики, достигнутого каждым из нас физически собою. 

И стяжаем Зерцало Монады Изначально Вышестоящего Отца с Печатью Жизни 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою с минимальным 69-явленным 
Горизонтом Систем и Частей в каждой из Частей 69-ти Систем активацией явленным 
и явленных каждым из нас и синтезом нас. 

И развёртываясь Зерцалом Монады с Печатью Изначально Вышестоящего Отца на 
нём, мы вспыхиваем внутри Монадическим Огнём и Пламенем, вспыхивая Огнём Ядра Огня 
Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 6400 Систем в 
явлении 80-ти Систем в каждой из 80-ти Частей от Образа Отца до ИДИВО Огня 
включительно физически собою явлением матрицы 80-ти Систем и 80-ти Частей в 
синтезе их каждым из нас и синтезом нас, утверждённой и развёрнутой Изначально 
Вышестоящим Отцом, физически развёрнутой нам, каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 6400 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 6400 Систем 80-ти Систем в каждой из 80-ти Частей соответственно каждым из 
нас собою с активацией минимум 69-ти Систем в 69-ти Частях, и максимум в целом 80 на 
80, каждым из нас и синтезом нас физически собою. 

И возжигаемся 6400 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
ими, развёртывая 80 Систем в каждой из 80-ти Частей каждого из нас, и прося 
Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, кто не стяжал ранее 80 
Частей, и развернуть 80 обновлённых Частей каждому из нас этим в координации со 80-ю 
Сферами Монады соответственно.  

И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, 
являя 80 Частей с 80-ю Системами в каждой из них, минимально активированными 69, 
максимально 80, всё во всём, в синтезе, с внутренней активацией 256-ти Частей, при 
внешней активации 80-ти Частей из них с соответствующими 80-ю Системами 
взаимодействия – всё во всём – каждого из нас и синтеза нас этим. 

И преображаясь этим выражением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжая синтез Монады и 6400 Систем каждого из нас между собою в развитии, 
стимуляции, активации Систем каждого из нас и росте новых возможностей физически в 
синтезе всех Синтезтел присутственных, проявленных и изначальных с 69-ричной внешне 
выраженной активностью Частей и Систем каждого из нас минимально, или 80-ричной 
активностью Частей и Систем каждого из нас в них максимально и развёртыванием 
монадической фиксации и активации этого каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаясь Рождением Свыше, преображаемся этим физически каждым из нас.  
Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 

Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Монадой в синтезе 6400 Систем 
физически каждого из нас.  

И возжигаясь Синтезом Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца физически 
собою… 

И возжигаясь Синтезом Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Монадически 
каждым из нас, преображаясь, воскрешаемся ею внешне супергалактически в концентрации 
физичности Супергалактики с внутренней Метагалактичностью и Изначальностью в 
синтезе их каждым из нас и синтезом нас собою, прося развернуть границы Монадической 
реализации супергалактически масштабом Жизни Супергалактики каждым из нас и 
синтезом нас с соответствующим выражением физически каждой Части и каждой 
Системы соответственно собою, и в синтезе их монадическом, явлением Жизни каждого из 
нас. 

И просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать масштаб 
супергалактической физической Жизни Монадически каждого из нас с внутренним 
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масштабом изначальной и метагалактической концентрации Монады каждым из нас в 
синтезе Изначальности и Метагалактики в масштабе физичности Супергалактики 
синтезно каждым из нас монадически частно системно воскрешённо физически собою.  

И развёртываясь Воскрешением Монады, просим Воскрешения каждого из нас 
супергалактически физически явлением концентрации Жизни каждого из нас 80-ти 
Частей и 80-ти Систем в каждой из Частей вовне, 256-ти Частей Метагалактически 
и Изначально внутри человечески каждым из нас с соответствующей перспективой 
256-ти Систем внутри каждым из нас воскрешённо физически собою. 

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Воскрешением 
каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 

Кут Хуми Фаинь. 
Возвращаемся в физическое Присутствие, в данный зал, развёртывая концентрацию 

Монадически ракурсом Супергалактичности Жизни каждого из нас в явлении координации 
80-ти Частей с 80-ю Системами в каждой из Частей физически каждого из нас и 69-ти 
Частей с 69-ю Системами минимум, активированными в каждом из нас физически собою, 
или 69-ти Систем в каждой из 80-ти Частей 69-ю Горизонтами каждого из нас физически 
супергалактически явленно. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в 
ИДИВО и ИДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. 
Аминь. 
 

Комментарии после практики 
 

Две минуты буквально сидим, два осознания.  
Первое, пока мы в теме. Системы у нас ещё должны вырасти, некоторые пытались уже 

включить, мягко говоря. Чакры, ну, допустим, на позвонках – они зафиксировались, но они 
должны вырасти. И монадическая концентрация на Системы, чтобы они ещё у нас 
выросли. Стольких Чакр, стольких Сфер мысли и так далее, и так далее, у нас просто 
физически нет. Поэтому стимуляция идёт не в том, чтобы сразу заработало, а чтоб ещё 
выросло. Хотя я до этого так серьёзно не говорил, чтоб вы не расслаблялись. Честно.  

Поэтому, мягко говоря, многих Систем просто нет, и Монада их будет выращивать. 
Слово «многих» – это почти все с точки зрения шесть тысяч четыреста. Ну, пускай сотня–две 
есть. Всё остальное надо выращивать. Давайте будем реально говорить о наших масштабах, 
они пока маленькие. Давайте, семь Чакр и восемьдесят – это большая разница. Ну, там 16 
Чакр работают у некоторых, ну, не 80, тем более Чакры позвоночника. Нет-нет, мы стяжали 
32. Вопрос: сколько работает? И сколько выращено? Это понятно, но не 80 же. Их надо 
вырастить. Это первое.  

 
Воскрешение 

 
И второе – Воскрешение. У некоторых там пиетет к этому слову. Правильный пиетет. 

Это очень серьезная практика. Но! Что сделал Христос, – мы как раз проходим его 
выражение, – когда воскрес? – Ну, там вышел телом из могилы, – это понятно. То есть тело 
восстановилось в жизни. Но оно восстановилось в жизни за счёт чего? Мы на Синтезе 
изучали. – За счёт Синтеза трёх планов в один, и этот один стал Физикой Солнечной.  
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То есть Тело, Тело как Часть Христа, Часть сейчас, синтезировало Физику Планеты, 
Астрал Планеты и Манас Планеты как Тонкий, Физический Мир, в синтезе реализующих 
Физику Солнечную. Это стандарт Синтеза, кстати. 

То есть при Воскрешении Христос перешёл в другую физичность. 
Что сделали мы с вами сегодня? – Мы перешли в другую супергалактическую 

физичность. Мы просто забыли вам это сказать случайно. Ну, в Доме Отца случайностей нет, 
поэтому специально.  

И сейчас через Монаду вы там воскресли. Чтобы было понятен закон, то по закону 
Иерархии «всё во всём» 33-я Часть включает все нижестоящие автоматически. И когда мы 
воскрешались Монадой, мы воскрешались и Физическим Телом – 31, и Разумом – 30.  

«Б-р-р-у-у-у» (опускает правую руку вниз) до Образа Отца, которая проходила 
Рождение Свыше. Понимаете, Монада (поднимает левую руку вверх) и Рождение Свыше 
(двигает двумя руками одновременно, фиксируя пространство между ними,) – «т-у-у», и 
минимум 33 Части у нас воскресли супергалактически.  

Нам сказали – с Монадой. Мы не могли воскреснуть Монадой, не активируя 33 Части в 
синтезе их. Ну, если бы я это сказал в практике, мы б не были сконцентрированы на Монаде. 
Нужна была концентрация на самой высокой Части, чтобы пройти. Для нас пока 33-я – и то 
хорошо. Ситуацию увидели?  

Поэтому фактически Воскрешение Монады означает Воскрешение Синтеза 33-х 
Частей. По-другому не бывает, Воскрешение Христа Телом означало для него синтез пяти 
Частей, для сравнения. В пятой расе Тело – это было пятое выражение, Атма. При этом он 
воскрес Физикой Солнечной в трёх Планах. Ну, я так, чуть за глаза….  

Тело, преображение Тела. Тело в пятой расе – это Атма, кто не помнит, даже 
Физическое Тело, выраженное для уровня Христа – это Атмическое. Он воплотился 
Адептом. Адепт – это минимум восьмой План Посвящения, на Планете было семь. Для него 
Атма – это было так же естественно, как для нас с вами Физика. Мы просто не совсем 
понимаем масштаб этого Человека и личности. Ну, так, если по синтезу наших знаний 
раскрутить, то так получается. Поэтому в принципе для той эпохи это был тот же самый 
масштаб воскрешённости по силе воздействия на окружающее среду. Наш 
супергалактический масштаб, который вот так Монаду поставил (охватывает голову двумя 
руками). Поэтому я попросил скомпактифицировать это, чтоб Монада устоялась в Монаду. 
Это то же само, реальное воскрешение, где мы поменяли масштаб монадической жизни для 
некоторых, здесь сидящих, с Планеты на Супергалактику. Внимание! – физически. А 
внутренне – в синтезе с Метагалактикой или Изначальностью. Смотря, где вы и что стяжали, 
тут уж извиняйте. Ну, для многих, здесь сидящих, – и с Изначальностью. Это внутренне и 
внешне в равновесии Монады. 

И вот это реальное Воскрешение, чтобы отойти от иллюзий, что там трупик встал и 
пошёл. Это реальное Воскрешение как переход в иной тип Материи с иной концентрацией 
жизни, с иным выражением Частей и Систем собою в синтезе их супергалактически 
физически.  

Сейчас это произошло. Хотя внешнее изменение вам очень сложно отследить. Ну, там, 
по евангелию нельзя к вам сейчас прикасаться. Но есть один анекдот. В ту эпоху прикасаться 
было нельзя – пошёл другой Огонь. А в нашу эпоху – нас 15 лет к этому адаптируют, и мы 
уже умеем это настолько гармонично, мерностно делать, что у нас это не составляет 
проблем, ну, там просто было меньше мерностей.  

Объясню. Кто догадался, почему у нас нет проблем с этим? – Христос был из Иерархии, 
а мы из ИДИВО, а в Доме Отца, который вокруг нас, он тут же усваивает Огонь, и к нам 
спокойно можно прикасаться. А Христос был из Иерархии, и вокруг него не было (широко 
разводит руками вокруг себя) Дома, который усваивает Огонь. Поэтому его Тело было в 
огненности, и к нему нельзя было прикасаться, он был иерархичен. А мы с вами или 
Идивные или Домашние (смех в зале).  

(Из зала: – Домашние). (Смех в зале). 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

46 
 

А-а, Домашние Отцом, ну, некоторые из нас. Ну, мы все Идивные или Домашние. 
Увидели?  

Поэтому я при этом понимаю, что есть разные специфики Воскрешения, я не меняю 
специфику, достигнутую Христом. Это реальное высокое достижение, и это тоже можно 
пройти. И мы с вами говорили об обновлении жизни, но наше Воскрешение было 
монадически системно, и оно тоже было реально супергалактически.  

Достижение. Вот с этим я вас поздравляю. 
У нас с вами перерыв.  
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Часть 2 
 

Мы сдали документы в Минюст на следующий круг регистрации партии 
 
Тишина, пожалуйста! Мне сейчас как раз напомнили одну систему для наших 

кандидатов, там, и суперкандидатов на перспективу. Я не возвращаюсь к теме, просто 
напоминание. Вообще-то мы сдали документы на следующий круг регистрации. Мы уже 
подсуетились. Оргкомитет есть. И на сайте Минюста название, что такой оргкомитет и такая 
партия создаётся, есть в списке создаваемых партий. Только что подошла Служащая. Она с 
одним из членов ЦИК общалась. Ну, там, по-свойски. Он говорит: «Вы представляете, у нас 
даже создаётся какая-то межгалактическая партия». То есть он не запомнил 
«Метагалактическая». Им это очень сложно запомнить – я знаю по Минюсту. Но они хотя бы 
взяли по-своему – «межгалактическая».  

То есть, другими словами, они читают списки партий. И наши названия и в газете 
публиковали – мне прислали аж с Бурятии! Там тоже взяли список просто с сайта и сказали: 
«Но самая уникальная партия – Метагалактическая! Даже в Метагалактику россияне». Ну, 
там, с поддёвкой, ну, мы-то – реклама пошла! (Смех в зале). То есть мы своим названием вот 
чуть-чуть вышибаем их. Поэтому, если к вам будут говорить: «Ну, где это?» – «Смотрите на 
сайте Минюста. Это в списке создаваемых партий». Да, мы создаёмся уже четыре года. Да, 
вот это долго идёт, сами понимаете, попробуйте объяснить всем, что такое 
«метагалактическая». Сами понимаете, как вы сейчас это слышите. И вот мы с трудом 
четыре года это объясняем. Но на сайтах-то в списках мы есть. Вот сейчас мне напомнил 
просто наш Служащий. То есть после первичной сдачи оргкомитета нас сразу вывешивают 
на сайт в список создаваемых партий физически.  

Увидели? Поэтому, пожалуйста, вот это осознайте, и если будут вопросы, где, что вот 
вы напишете в биографии: «член такой-то партии». Пожалуйста, пусть сами смотрят на сайт. 
Я напоминаю – это член ЦИК сказал. Ну, там, приватная беседа, ну, всё равно. Какая 
разница. То есть они это отчитали на сайте, это висит. 

(Из зала: – Заметили, запомнили, да...) 
(Смех в зале. Кто-то прошёл перед видеокамерой рядом с ВС к своему месту в зале, 

согнувшись пополам, чтобы не попасть в кадр.)  
Продолжение традиций. (Смех в зале.) Я же сказал, что эта традиция будет навсегда. 

Других мест нету. Это у нас каждый раз Синтезом. Это мусульмански-еврейская традиция. 
Там специально делали низкие двери, чтоб преодолеть гордыню, и ты входил вот так. 
Поэтому здесь преодоление не знаю, чего. Но вот каждый Синтез на камеру… (Смех в зале.) 
Поход уточкой. Всё нормально. (Откашливается.) Всё. Поход уточкой. Да, с этим всё.  

Значит, давайте уже переключаться на Христа. Тоже…(Ещё один Служащий просит ВС 
пропустить его к месту в зале.) Вот так вокруг. (Смех в зале.) 

(Из зала: – Поплавило.)  
Ответить нечего было, пришлось пропускать. Всё.  
 

Адаптация вышестоящих тел к новой Монаде 
 

Мы две такие более-менее сложные практики сделали. Монада активировалась. Мы 
должны прожить ночь, чтобы она у нас адаптировалась. То есть ночная подготовка – это ещё 
и учёба нас. Потому, что ко мне подходили два Служащих, сдающих экзамены – и там и там 
проблема, что мы от Монады немного течём в кабинете Владыки. Ну, то есть слегка не 
можем оформиться. Это не тела плавятся, но ощущение такое, что они слишком мягкие, 
плавные. То есть очень реальный эффект… Там, в кабинетах Владык очень сильное 
воздействие на наши вышестоящие тела. Физика – она такая немного устойчивая, мало чем 
возьмёшь. Но даже на физике вообще-то мозг и тело очень любопытно себя ощущают. Вот 
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физически. Поэтому я хотел бы просто подтвердить по этим двум фиксациям, когда я 
выводил в кабинет Владыки. Ну, мягко говоря, у нас адаптация этого процесса обычно идёт 
всю ночь. Имейте это в виду. Тут нет ни плюсов, ни минусов, тут надо осознанно подойти к 
этому процессу – утвердить, что у вас всё это адаптируется.  

И второй момент, естественно, если я говорю, что тела плывут – тела плывут, это не 
значит, что они мягкие, рыхлые, это не капли бегут по ним. Вам не обязательно сегодня 
ночью ходить в частные Дома Отца, и желательно не ходить, а только на учёбу к Владыкам. 
То есть концентрация Огня такая, что некоторые наши тела плавятся. Поэтому к Владыкам 
на учёбу, а там Владыки вас сами отправят по нужным направлениям. А вот лично самому 
выходить в лично свой кабинет, сидеть в лично своей норке, и быть счастливым с лично 
своей книжкой Синтеза, сегодня не стоит. Сегодня нужно ходить к Владыкам, к Отцу и на 
учёбу только к Владыке, куда Владыка скажет. Это такая подсказка после того, что мы 
сейчас на перерыве видели.  

 
Финансы Христа. Финансы – это внешне выраженный Потенциал 
 
Ну и опять возвращаемся к Христу. Значит, я понимаю, что у нас некоторые сюда 

приехали из-за хорошего названия Финансовая Экономика Технологий. (Смех в зале.) Я это 
сосканировал уже, когда мы взаимодействовали, но мы эту тему обязательно с вами 
раскрутим или к концу этого дня, или завтра с утра начнём. Ну, сегодня мы начнём, чтобы у 
вас была на эту тему ночная подготовка и не с точки зрения энергопотенциала, а с точки 
зрения именно финансов.  

Потому, что мы привыкли к системе энергопотенциала, мы ею мало пользуемся, но мы 
к ней привыкли уже. А теперь представьте, что энергопотенциал в финансах действует, это я 
вам затравку делаю. А что такое финансы, если мы не трогаем энергопотенциал? 

(Из зала: – Бумажки.) 
Я понимаю, что вы скажете: «бумажки и деньги», но я имею в виду не бумажки. Кстати 

бумажки – это не только денежные знаки, корректней так. У кого бумажки, у того и… , и 
нету знаков на бумажках. А вот у меня денежные знаки. Поэтому кто-то открывает кошелёк, 
там бумажки чистые-чистые, порезанные. Знаете, вот это. Вот в девяностые годы, кто 
проходил, тот знает. Мне однажды куклу подсунули – смотрю, пачка лежит, бумажки. Ну я и 
прошёл мимо. Догоняют, мне говорят: «это не ты потерял?». Я говорю: «Это – не я потерял». 
Ну, там это подставы шли. Я из гостиницы шёл на Синтез, кстати. Смеялся. Лапшу вешали. 
Вот это бумажки. Такие, куклы называется, пачками. А вообще, это называется денежными 
знаками. И кто, кто знает… Не, не, не, тут я знаю кому говорю и о чём говорю. И кто знает 
это как денежные знаки, у них они заводятся. А кто знает это как бумажки, даже если они 
заводятся, они как-то быстро…  

(Из зала: – Как бумажки.)  
Как бумажки летают. Поэтому, вот здесь Христос – это в том числе Слово Отца, в 

начале было... Вот оно в чём проблема! У бумажках! А бумажках – это «бу-мага». Сегодня 
взял, завтра намагичил – исчезло. Бум – Ага! Всё! Всё-таки, если отойти от 
энергопотенциала. Концентрация фи-нансов. Только «фи» – не надо говорить. Фин-ансов. 
Подсказываю, это что? Бумажки не трогать. Денежные знаки тоже. Дело в том, что финансы 
– это не только денежные знаки, ну или банковские билеты, это ещё и акции. Я, конечно…  

(Из зала: – Экономические категории.)  
Давайте, я понимаю, что соберутся экономисты, правильно всё мне скажут, но мы 

будем учитывать, что я, в том числе гуманитарий, мы больше не экономисты. Поэтому я 
примерно говорю – это и акции. Да? Это и различные документы…  

(Из зала: – В форме бумаги.) 
Да! То есть сертификаты, то есть денежные документы или не только денежные. 

Финансовые документы. Да? Разные финансовые инструменты, которыми мы пользуемся, 
чтобы там, обменивать стоимость, и так далее, и так далее. То есть повышает стоимость и 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

49 
 

всё. Вопрос в чём? Если отойти даже от финансовых документов, сама категория «финансы», 
не в виде инструментов, а с точки зрения Синтеза, что для нас значит? Сейчас вы легко на 
это ответите, если сообразите. 

(Из зала: – Потенциал.)  
Это потенциал. Молодец. Финансы – это внешне выраженный Потенциал. Это 

первый ответ. Я напоминаю, энергопотенциал мы изучали, как второй горизонт, а Потенциал 
как, появился как десятый. После долгого использования энергопотенциала. Но это не 
значит, что весь ваш Потенциал выражается финансово. Некоторые делают ошибку сейчас в 
голове: «Вот у меня слабый Потенциал, потому что мало финансов». А кто сказал, что 
Потенциал это только финансы? Я лишь говорю, что Потенциал, это в том числе, 
выражается финансами. Финансами, не как объём денежных средств, тут вопрос… Ну, 
финансами. Что ещё есть финансы кроме Потенциала для вас? 

(Из зала: – Обменный Огонь.) 
Это энергопотенциал. Обменный Огонь, энергия – это энергопотенциал. Я говорю, 

систему энергопотенциала не трогать. 
 

Огненная Нить создаёт концентрацию финансов 
 
Мы сейчас должны финансами дойти до Христа, и вы будете смеяться. Я объясняю, что 

я делаю. До Христа дойти. Это значит, есть Потенциал, выше Потенциала, что? Огненная 
Нить. Что для нас финансы? Обменный Огонь, правда? Обменный Огонь – это в 
энергопотенциал. А Огненная Нить – это что?  

(Из зала: – Синтез.)  
Не, не, не, не, подумайте вначале. Вот, вначале подумайте.  
(Из зала: – Огонь Владычицы.)  
Огненная Нить – это вообще-то наша Часть, в которой, что делает?  
(Из зала: – Объединяет другие Части.)  
Которая что делает? Само слово «Огненная Нить» – которая что делает? О-о-о-о-о… 

Первый затык в финансах. (Смеётся) Или второй. Огненная Нить что делает? Возжигает – 
да, да, да, да. Ещё что делает? Зажигает.  

(Из зала: – Воспламеняет.)  
Оп-па – горит. Синтезирует. Да-да-да-да… Чихать она хотела на ваш, извините, Синтез. 

Синтезирует Нить Синтеза в Истине. Она вообще-то концентрирует Огонь, концентрирует. 
Включает Ядра Огня внутри вас, впитывает их. И фактически, Огненная Нить – она 
является пропускателем Огня. Самый простой вариант.  

(Из зала: – Проводник?)  
Вот, нет, не проводник. Проводник – это я тебя под ручку провожу и ... А тут 

пропускатель, то есть я на себя концентрирую Огонь. Внимание! И сколько я смогу взять, 
как Огненная Нить, столько тебе и будет. Если у меня Огненная Нить в этом размере 
(показывает «маленькая»), то сюда каплет только вот такого размера ядра (показывает 
руками очень маленький размер), а если у меня Огненная Нить такого размера, то ядра 
пройдут побольше. Ну а теперь с финансами, пожалуйста, соедините Огненную Нить. То 
есть финансы – это объём концентрации Огня, который мы можем пропустить собою 
физически. Финансы – это определённая нить, или как говорят финансисты, канал 
финансовый, но он имеет определённый размер, сквозь который пропускается столько, 
и ни на копейку больше. На копейку больше – канал неустойчивый и сделка рушится. 
И у каждого из вас на финансы есть свой размер: тоненький-тоненький, на уровне 
волосяной нити – это очень много, кстати. Который концентрирует ваш поток 
финансов, который вы можете пропустить собою. Если вы обратите внимание на наших 
олигархов по телевизору, ну, я за российских говорю, потому что из других странах редко 
показывают. Я чаще по телевизору наших тут вижу на всяких совещаниях. У них на 
позвоночнике очень толстая нить, буквально в кости всего позвоночника. Это они 
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пропускают объёмы финансов по сделкам. Они это не замечают. Но если вы это видите, вы 
можете это увидеть. Это концентрация не Огня, у них концентрация энергии. Но этим тоже 
взращивается Огненная Нить. На перспективу. Если финансы некорректны у этих 
товарищей, то этот шланг продолжается ниже позвоночника и образует...  

(Из зала: – Заземление, да?) 
Даже не заземление, вполне себе крокодилий хвост, как третью ногу, на котором стоят 

эти товарищи. Рядом с отдельными из них мне не посчастливилось однажды стоять рядом. 
Было полное ощущение, что за ним тянется небольшой, но очень плотный х… уплотнение. 
Да. И я чуть на это не наступил, сказал: «Ох». А потом понял, кто передо мной идёт. Охрана 
на меня дёрнулась. А я улыбнулся, типа «оступился». Я психодинамик, я успеваю 
среагировать. Танцевальный ракурс. Нет, он бы не почувствовал, но мне бы было потом так 
гадко, что я не знаю, сколько бы я б очищался. Вляпался. Ну, это как, знаешь, в болото 
вступить, вроде потом ходить можно, но противно-противно. Примерно так. А так как я 
такой объём финансов через себя не пропускаю и не… Как-то мне не особо надо. Внимание, 
я не говорю, что это хороший показатель. Толстый канал – это плохо. Надо концентрировать, 
компактифицировать, как мы сейчас в Монаде делали. То есть, может быть тоненький канал, 
но компактифицирующий максимально большие объёмы. Вот это качество Огненной Нити. 
Не толстой, как знаменитая труба, идущая насквозь через все знаменитые места в 
многоэтажном доме. Это толстый канал. А нужен тоненький, только в позвоночнике, но 
успевающий максимально концентрировать заряд финансов сквозь вас. И тогда вы будете 
очень эффективно ими управлять. В общем, чем толще канал, тем неэффективнее 
управление. Скорее всего, у того товарища этим управлял траст и какая-нибудь команда. 
Чем тоньше канал, тем эффективнее управление, и тем человек легче к этому 
относится, и у него получается это.  

А есть другой олигарх. Я его, правда, видел только по телевизору. Он занимается такой 
специальной системой производственного действия, концентрируется на этом. Я у него 
увидел тоненькую Нить внутри. И он очень легко концентрирует финансы собою. И самое 
интересное, что по всем кризисам России, – он там работает, – он чаще всего выходит с 
минимальными потерями. Если у всех там выше-ниже всё скачет, то у него почти остаётся 
всё на месте с учётом понижения процентной там, повышения процентной ставки. 
Концентрация. Другими словами, Огненная Нить создаёт концентрацию финансов. Это 
всё затравка.  

 
От масштаба Восприятия зависит,  

подтянутся к вам финансы на дело или нет 
 
Что выше Огненной Нити у нас? (Смеётся.) Что выше Огненной Нити?  
(Из зала: – Восприятие.)  
Восприятие! Воссоединённое приятие. И от нашей сугубо «пизиции» даже не вовне, а 

внутри: как я отношусь к финансам, и они ко мне, исходя из этого, как относятся, зависит, 
придут они ко мне или, увидев меня, убегут быстро-быстро. Я без шуток. И когда у вас идёт 
договор, и финансы к вам тянутся, увидев всю вашу хы.., ну, и так далее, троеточие, они 
бегом бегут от вас. Объясняю просто: подобное притягивает только подобное. И если вы 
внутри к финансам относитесь предубеждённо, зависимо, со страхом, с амбицией, то и 
финансы к вам должны прийти точно такие же. А точно таких финансов днём с Огнём не 
сыщешь. Обычно приходят от другого человека другие финансы. Вы со страхом – приходят 
финансы без страха, подавляют вас и сбегают от вас. По подобию. Или вы без страха – 
приходят со страхом, тогда вы должны их переработать и впитать. Понимаете?  

То есть от человека с кем вы договариваетесь, идёт заряженность этих финансов этим 
восприятием. Поэтому у бизнесменов очень чётко, чисто практически есть такая ситуация: 
до-го-ва-ри-вать-ся, находить точки взаимосоприкосновения. И это называется Система 
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Восприятия. И от масштаба Восприятия, от гибкости Восприятия, от вариативности 
Восприятия, где вы можете и так, и так, чтоб всё сложить в синтезе, и зависит: 
подтянутся к вам финансы на какое-то дело или нет. Чем гибче восприятие, чем 
вариативней, – я не говорю нарушать законы, «вариативней» – это шире допущения, – тем 
быстрее дойдет до вас. Это затравка. 

 
Омега показывает, какой вы имеете от Отца заряд на финансы 

 
Выше Восприятия что у нас?  
(Из зала: – Омега.) 
Омега финансов! Вдумайтесь в это творческое слово: Омега финансов.  
(Из зала: – Целеустремлённость финансов.)  
Целеустремлённость финансов? То есть они ставят цель за тебя.  
(Из зала: – Нет, не за меня.)  
Ты сказала. Давай так: я корректно выражусь: целеустремлённым может быть только 

человек. И человек заряжает финансы, и они идут по его воле. А если целеустремлённость 
финансов… 

(Из зала: – Я это и имела в виду.)  
Нет, нет. Частично да, но это дальше. Причём это не целеустремлённость, а некая 

заряженность финансов. А Омега – очень простой ответ: «А сикока, сикока вам Папа 
выделил?»  

(Из зала: – Изначальной клеточке. Много.) 
Ты знаешь, бутылка с мелочью – это очень много. (Смех в зале). Это очень много, пока 

не посчитаешь. А знаешь, как тяжело: положил в портфель, идёшь вот так, все смотрят и 
думают: «Вот это заработал!». А ты такой выходишь, высыпаешь, и пошёл считать.  

Я однажды в банке видел, как высыпали и начали считать. Мне сказали: «Вы идите, 
пожалуйста, в другую очередь. Мы это будем часа три считать». Человек просто принёс 
дипломат мелочи. Он банку кредит отдавал. (Смех в зале). Я, конечно, подмигнул ему и 
сказал: «Молодец». Я не за кредитом был. Я там как раз, это были 90-е годы. Я как директор 
Лицея пришёл, у нас в одно окно, я следующий там по финансам. Мне сказали: «Иди в 
другое окно (я там был свой), у нас это надолго». Видно у них давние отношения были с 
этим товарищем. Это много – целых три часа считать. Но когда они почитают всё это вместе, 
сумма будет на одну крупную бумажку, которую можно спокойно было держать в спец 
кармане. Поэтому слово «много» – смотря в каком размере, массе, количестве и так далее. 

Поэтому Омега, она обязательно показывает вам, насколько сегодня от Отца вы 
имеете заряд на финансы. Знаете: «Не моя воля, а твоя, Отче». И как бы я ни крутился, если 
Папа сказал: «Размер такой», будет размер такой. Пока Папа не скажет по-другому, или я не 
покажу Папе, что я могу по-другому, или я не попрошу Папу. Но Папа скажет: «Докажи, что 
ты можешь по-другому», потому что дать больше – ну не возьмёшь.  

И проблема вот насчёт «много». Недавно мы стяжали с одним Служащим выход к 
Отцу, где он стяжал в принципе Синтез. Потом мы возвращаемся на Физику, а Синтез 
остался в зале. (Смешки в зале). Внимание: Служащий очень высоко подготовленный. Вот 
теперь вы смеяться не будете. Оказалось, что Синтез – больше его возможностей. Мы 
просили на максимальном устремлении, чтобы продавить одну ситуацию. Папа сказал: 
«Берите». Только он его забыл в зале. Мы, так как опытные, мы просчитали, что вернулись 
то без Синтеза. Вернулись, а Папа смеётся и говорит: «Ну что?» Типа, впитывайте. И мы 
стояли, опухали от Синтеза. Я просто поддерживал, опухал то товарищ. Но я же участвовал в 
этом. И я говорил ему: «Компактифицируй, то делай, то делай, то делай», чтоб усвоить, 
внимание, и забрать с собою на Физику.  

Это я очень часто говорю, что просить то можно – сможете ли взять с собой. И вот это 
определяет ваша Омега. Не Папа вам каждый раз просчитывает: «А тебе вот столько-то 
процентов», а у тебя в Омеге записано не только объём жизни, а и жёсткий баланс «сикока» 
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ты с собою автоматически возьмёшь. Поэтому надо развивать Омегу, просить Папу 
увеличивать омежные тенденции. Поэтому, я корректно выражусь насчёт «много». То, что 
одному много, другому вполне себе мало. Вопрос, какой договор. Мне нужно много на 
машину, но этого мало на квартиру. Хотя вопрос, какая машина, правда? И вот тут уже 
пошли совсем другие игры. И вот слово «много» – оно играет. Есть машины за миллион 
долларов. Это хорошая квартира в центре Москвы. Поэтому вопрос: сколько стоит квартира, 
сколько машина. В средней ценовой категории, где мы обычно с вами ездим, наши с вами 
машины не особо тянут на квартиру. Разве что где-нибудь в отдалённых местах. Там 
квартиры подешевле. Я имею в виду Москву и Московскую область. Отдалённые места – это 
не по России. Это даже в российских местах есть отдалённые места, где квартиры дешевле. 
Ну и так далее. То есть там граница от определённого центра города, по районам.  

И вот этот заряд ваших финансов – это Омега. Это всё финансы. Это не 
энергопотенциал. 

 
Ведение осуществлённых объёмов Энергии, Света, Огня 

 
Шаг выше Омеги – это что у нас? Ведущий. Вы скажете: «Причём здесь Ведущий?» 

Это вот при всём том, что говорили: целеустремлённость. А как вы ведёте финансы и их 
заряжаете, собою. Если вы финансы всегда ведёте отвратно, абы как к ним относитесь, это 
ведение копится на вас? Копится. И в вас так и написано: «Отвратный Ведущий». Финансы, 
видя вас, говорят: «Только не к этому!». Или здесь написано: «Эффективный управленец 
Финансов». Эффективный Ведущий Финансов. И финансы говорят: «Хочу». 

Вы скажите: «Что ты за бред несёшь?» А теперь представьте по энергопотенциалу, что 
финансы – это такие объёмы энергии, которые на Физике выражены бумажками, а на 
Присутствиях вполне себе офизичены, осуществлены. Ну как объём энергии. Никогда так не 
думали? Это уровень Ведущего. Можно объём Света. Осуществлён. Знаете, вот конкретный 
шарик. Я этому научился в погружениях. Выходишь в Дом Души человека, а там шары 
висят. И если это шары Света, чаще всего Разум висит, кусочками. У одного человека я 
научился. Я встретил куски Энергии. И когда я спросил: «Что это?», он начал это грызть и 
пробовать на зуб. Он не видел, что это энергия. Он видел, что это золото, только из прошлых 
его жизней. Но на тонким мире это была Энергия, а он воспринимал, что это он с собою (без 
обид, я сейчас не имею ничего национального – это традиция), он взял, как еврей, всё с 
собою. (Смех в зале). Внимание, тут без смеха. В религиозной традиции евреев есть 
положение, что ты имущество заберёшь с собою на небеса. В принципе, это идёт от 
Фараонов, которые с собою зарывали часть имущества, чтобы быть богатыми на небесах. 
Это вот есть такая традиция. У того человека это было вбито в голову, и он с собой взял на 
небеса. Только золото взять не мог, и это был объём энергии. 

И тут до меня дошло. То, что у нас финансы и золото на Физике, – объем энергии на 
других Присутствиях. У нас с вами в системе на уровне Ведущего – 42-й вариант. И вот 
там это объёмы Энергии, Света и Огня, которые или тянутся и синтезируются у вас, и 
идут за вами, чтобы вы их вели. Помните. Как вы, вслушайтесь, ведёте свои финансовые 
документы? Вот только представьте. За квартиру платите – это финансовый документ, за 
машину платите, там налоги или ещё что-то, зарплату там ведёте, там сдаёте. Вот всё, что вы 
ведёте по документам финансовым. Я не знаю, чем вы занимаетесь, всё это имеет свой 
результат. И оно потом или тянется к вам, или от вас оттягиваются. 

 
Тямой вы или притягиваете к себе нужное вам, или оттягиваете от себя 

 
Потом это выходит на уровень Ману, и срабатывает знаменитая песня: «Мани, мани, 

мани». По-русски звучит: «Тяма, тяма, тяма». И когда вот это всё синтезируется, финансы 
или тянутся к вам – «тямятся» к вам, или «оттямываются» от вас. Потому что в 
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неповторимом синтезе Ведущего, Омеги, Восприятия, Огненной Нити, которая может 
пропустить всё это или сконцентрировать, и вашего Потенциала со Словом Отца, где вы 
можете сложить все договора. Вы этой неповторимой Тямой, в синтезе предыдущих, или 
притягиваете к себе нужное вам, или оттягиваете от себя. Если вы готовы притягивать, 
Отец Творец Ману вам творит, потому что Отец создал нас, чтобы у нас было всё, и мы были 
счастливы по жизни. И вам подтягивают, даже когда у вас не хватает. А если вы что-то там 
нашкодили в любой из нижестоящих Частей, даже если вам пытаются помочь, у вас 
«оттямывается». В вас нет Тямы, овладеть этим объёмом нужным для вас.  

При этом, если Отцу Творцу надо и вы готовы, но на физике не получается – на вас 
настраивается концентрированная Тяма и начинает повышаться возможность, чтобы у вас 
это получилось, хотя вы видите в глаза, что не получится. У меня была ситуация когда у 
меня договор, я смотрю на это и понимаю, что у меня не получится, а мне это надо. Не буду 
объяснять как, но Идивная ситуация там, а мне это надо. Офис так покупал. Я начинаю 
договариваться, чтобы мне пролонгировали. Мне физический человек, которого я видел 
первый раз, поверил. Два дня думал. На третий дал ответ, что он согласен мне продать на 
шесть месяцев в кредит помещение. Он порылся по компьютеру, сказал: «Ужас чем ты 
занимаешься, я ничего не понял, но что-то мне говорит, что я тебе должен отдать». После 
этого все соседние квартиры у них продались, офисные, а до этого не продавались. Они 
говорят: «Но понимаешь ты первый. Мы только вывеску повесили, и ты появился». А я же не 
знаю, еду – вывеска, я повернул. Они, оказывается, её только повесили. И первому надо вот, 
у них привычка такая первому… 

(Из зала: – Навстречу пойти.) 
Навстречу пойти. Они были довольны, я всё по-честному реализовал. Всё как 

договаривались, но он должен был у меня увидеть Тяму, что я смогу это сделать. Это такая 
чуйка у него была. Он занимается продажами квартир там и офисов, это чуйка была, и пошёл 
навстречу. Вот это Тяма, если тебе надо, тебе могут сотворить и даже человек вообще тебя 
не знающий тебе поверит. Вот я эту ситуацию реально проходил с офисом ИДИВО.  

А вот если тебе нельзя сотворить…  
(Из зала: – Ещё и отнимут.) 
А ты очень хочешь, то даже человек, который тебе верит от тебя убежит и скажет: «Не 

дам тебе». Хотя раньше тебе верил. Ни с чего. Это Творец скажет: «Тяма этого не готова». И 
вы можете сказать: «Ах, вот мой друг или там мой родственник раньше помогал, а теперь не 
помогает». А в принципе ты не создаёшь ту Тяму, чтобы тебе помогать, не с чего помогать. 
Это самое обидное, а признаться, что ты не создаёшь Тяму, что тебе не с чего помогать, 
понятно, очень стыдно и не хочется.  

  
Первый принцип Христа. 

Что вы можете передать другим, что поможет им и притянет вам? 
 
А потом мы доходим до Христа. Я подчёркиваю, это затравка к финансам, чтобы вас 

вышибить из энергопотенциала, потому что часть зала сидит и ждёт энергопотенциал. 
Сколько можно? Поэтому мы вас сейчас переключим на другие виды финансов и 
инструменты. Это ещё не всё рассказал, это просто затравка. Это затравка по Частям, чтобы 
вы по-другому начали думать. И Христос складывает вам, да вы скажите «усилие». 
Внимание. То, что я говорю, все смотрят, а как же это просчитать? Если я вам говорю, 
значит просчитать уже можно. Это можно просчитать, это можно понаблюдать, это по этим 
позициям, вот только по этим позициям, другие можно не трогать. Можно отслеживать и вы 
увидите, как у вас то концентрации не хватает на какое-то дело. Понимаете? То Тямы не 
хватает, то Восприятие у вас не правильное этого дела и оно не идёт. Чтобы было понятно 
насчёт Восприятия. 
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Я почему так уверенно говорю? Погружение. Приходит финансист, серьёзный там, с 
пачками зелёных в кармане но, очень нищий физически. У него договор крупный, говорит: 
«Всё, вот у меня погружение только к тебе, он на Синтез ходит, ну помоги у меня, у меня 
сделка не идёт». Выходим, спрашиваем, договариваемся, чего там сделка не идёт. У него 
Восприятие неправильное. Он финансист, он начинает говорить с партнёром, я начинаю 
смеяться, он говорит: « Ты чего смеёшься?» Я говорю: «Я не финансист. Ты баран. Ты мне 
сказал, что ты финансист. Как можно так разговаривать с партнёром внутри?» Пришлось 
обучать этике поведения в Тонком Мире, благо он согласился. Вышел к Отцу, Отец сказал: 
«Да, благословляю». На второй день звонит, прибегает счастливый, сделка прошла. 
«Виталик, а можно тебя ко мне консультантом?» Я говорю: «Ни в коем случае (смех в зале), 
о господи, упаси боже, упаси боже. Я говорю: «Одноразовая помощь, это чтобы ты поверил 
и поменял Восприятие. А за тебя я работать не буду, потому что я не финансист». Я тогда не 
буду идти своей системой. У меня другая задача, другая цель, другое поручение Отца. 
Понимаете? То есть это Восприятие, мы просто поработали над изменением позиционности 
Восприятия по отношению к партнёру по сделке. Это была даже не Душа, он выскочил на 
Тонкий Мир и те прибежали сами. Там анекдот был вообще, обычно мы приглашаем, там 
сами прибежали, то есть они настолько долго в этом варились, что они друг друга на Тонком 
Мире притягивают и начинают сразу утончённо общаться, грызя друг друга за любые места. 
Ничего бы не получилось. Всего лишь. Это Восприятие. Поэтому когда я вам говорю об этих 
позициях, извините, это не на теории, а на опыте. И я уверенно так говорю потому, что 
отдельные люди пользовались разными фрагментами.  

Ладно, мы дошли до Христа. Первое. Хватит ли вам Усилия освоить это? Я напоминаю 
однажды сказанный рассказ, когда бабушке на перроне дал пять копеек, ей не хватило 
Усилия, а Душа вылетела. Сутки наказанный. Я сутки просил прощения. Пока ездил в 
поезде, я думал, отдыхать буду. Нет, у меня была практика отработки наказания с просьбой, 
(я же уже не верну пять копеек, поезд уехал), с просьбой не забирать Душу у бабушки за эти 
пять копеек синтезных. Поэтому едучи сейчас на Синтез, я тут полчаса прогуливался по 
Москве, ко мне бабушка подходит со стаканчиком (смех в зале). Я киваю вот так «нет», ну 
там мимо церкви проходил. «Нет» киваю, а у неё всё красное там, там бабушка в общем для 
спецэффектов (смех в зале) собирает. Собирает так, то есть не видно что она нищая, просто 
всё уже не от мороза красное там, просто… К сожалению и такие есть. Я киваю «нет», она 
смотрит мне в глаза и встречает такой взгляд вот и поддерживающий, и отсекающий. Что 
она вздыхает, вот не реагирует, а вздыхает и понимает, что она не права. Я думаю: «Ого», то 
есть вот передал ей, что так нельзя себя вести. Иду обратно, она стоит не возле церкви, а 
через дорогу, смотрит на меня подозрительно (смех в зале), переговаривается с другой. То 
есть я ей намекнул в глазах, я не думал ни о чём, я просто шёл мимо весь погружённый, 
думал на счёт Синтеза. Настраивался. И она вот без стаканчика, всё, стоит и 
переговаривается, на меня смотрит. Думает: «Лишь бы этот ушёл отсюда». Я не знаю, чего я 
на неё посмотрел, но она вот, она взяла вот что-то. Вот это от Христа – что вы можете 
передать другим, что поможет им и потом притянет вам. Финансы Христа. Это один из 
первых принципов. Что вы можете передать другим, что поможет им и притянет вам? 
Внимание. Это не принцип жертвы, это не отдай десять копеек, там выходя из церкви. Я не 
об этом. Это естество этим, причём это надо не просчитывать, потому что могут не 
засчитать, а это как-то естественно должно получаться. Как у меня сегодня с утра с 
бабушкой, ну с утра вот. Я сам себе был удивлён, у меня ноль реакции вот на такое всегда 
было. Понимаете? Это первый принцип.  

 
Второй принцип Христа. Воскрешение финансов 

 
И второй принцип, самый страшный. Мы объясняли принцип воскрешения. Насколько 

финансы готовы воскрешаться у каждого из вас. Только внимание. Я воскрешение не 
унижаю, я его показываю по-другому. Смотрите, грубо говоря, каждый месяц мы получаем 
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зарплату или пенсию, мы их тратим на жизнь, на следующий месяц получаем следующую. 
Это стало привычкой потому что, ну нам дают, особенно если пенсия, это уже государство 
должно – нам даёт. Но есть такой принцип, это не для пенсионеров, но и для вас тоже, когда 
у тебя есть потенциал, чтобы эти финансы воскрешались, это для предпринимателей. В этом 
месяце заработал десять, не знаю чего, и если они готовы воскрешаться, то и в следующем у 
тебя заработается минимум десять. И принцип воскрешения, вы это называете принципом 
оборота, а здесь принцип воскрешения, знаете почему? Должно притянуться столько же, 
сколько было, оборот это оборот идёт, но он может понижаться, повышаться. А принцип 
воскрешения – это к тебе воскресает столько же, сколько было независимо от курсов, 
которые там играют. То есть, грубо говоря, десять, курсы поиграли, к вам притянулось 
двенадцать, раньше это было десять. К вам притянулось, это воскресло столько же, это 
воскрешение. Потому что в следующем месяце у вас нет, но должно появиться. Появиться с 
чего? Ну, вы трудитесь, идёт какая-то там работа, всё, но это же фактически воскрешение. 
Понимаете как, многие не верят, даже с трудом понимаете. Какое воскрешение? Но у вас же 
не было этих финансов? Да вы трудитесь, да производство работает, да что? Финансы 
приходят к вам. Грубо говоря, вы трудитесь, раздаёте свой товар, а оплата за него к вам не 
приходит. Финансы не воскресли. И товар есть и вам говорят: «Когда-нибудь продастся, вот 
у нас просто там сложности». И финансы не могут к вам вернуться, то есть воскреснуть, 
появиться заново с нуля. Понимаете о чём я? И вот здесь уже не оборот, а воскрешённость 
финансов, когда они возвращаются к вам в том же потенциале и размере.  

Они могут и расти, здесь ещё к воскрешению добавляется Усилие, кто говорит: «А если 
хочу расти?» Научавшись, научившись воскрешать, ты учишься Усилию воскрешения. 
Это знаменитый принцип: «А Отец даёт в два раза больше». Я часто это говорю, вот на 
Синтезе. Вы пришли на Синтез – вам минимум Отец даёт в два раза больше Огня, на 
профессиональном – минимум в десять раз больше, потому что это профессия. Ну а в 
среднем бывает и в сто единиц, это сейчас с Монадой было. Вам минимум в сто раз больше 
дали, в концентрацию на Монаду. Мы стяжали 80 ядер, сработал принцип «в сто раз 
больше», меньше нельзя было просто, на каждое ядро, и заряд Монады стал бешенным. 
Принцип воскрешённости финансов. Вот это от Христа. 

  
Финансы – это потенциальный Дух 

 
Ну и последнее. Христос что для вас значит с точки зрения финансов? Я понимаю, что 

я сумасшествие говорю, мы так Христа никогда не видим, он у нас святая личность. Ну а всё-
таки? 

(Из зала: – Чистота.)  
Э?  
(Из зала: – Чистота.) 
Чистота финансов. Согласен. Но чистота это ближе к Деве Марии, хотя и с Христом, 

согласен. Что ещё для вас Христос?  
(Из зала: – Это то, что он сказал: «Богу – богово, а Кесарю – кесарево»?)  
Тоже можно сказать «Богу – богово, Кесарю – кесарево», когда вы чётко отличаете, 

финансы – от кого они. Кстати, финансы от Отца, то есть от бога – богово, а финансы от 
Кесаря – кесаревы. Кстати, он не обязательно имел в виду, что Кесарю только финансы, а 
Богу только Святой Дух. Богу – богово. Вопрос – от кого, от какого источника ваши 
финансы. Тут согласен. Принцип источника. Что для вас Христос? Это не ответ. Понимаете, 
даже слово «чистота» – «мойдодыр», да? То есть вот, градация такая. Я понимаю, о чём ты 
говоришь, о чистоте. Что для вас Христос?  

(Из зала: – Жизнь.)  
Даже с точки зрения пятой расы? 
(Из зала: – Иерархия. Эффективность. Потенциал жизни.)  
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Он был Главой Иерархии. Чистый Дух. Не чистота, чистый Дух. Переводим на 
финансы. Слово «чистый» можно сейчас убрать, просто Дух. Помните? Русским Духом 
пахнет. Я сейчас не национально, я о Духе. И Христос это чистый Дух в пятой расе. Не 
Святой Дух. Дух. Но люди Дух не могли осознать, поэтому говорили чистый Дух, то есть 
Дух как он есмь. Глава Иерархии в пятой расе был Духом как он Есмь. А есть такое понятие 
«Дух финансов». И некоторые финансы пахнут так, что и прикасаться не хочется. Духом, не 
физически. Вот у американцев деньги не пахнут. А у нас очень даже пахнут. Почему? Чуйки 
у них нет в Духе. У них чуйка Менталом заканчивается. Они молодцы по-своему. Им всё 
равно. Но правда есть одна проблема. Если деньги не пахнут – это значит у тебя или нос 
заложен, или мозги.  

И другая проблема. Если ты берёшь деньги, которые не пахнут, а на самом деле они 
пахнут духом, то твой дух этот запах, этот дух финансов будет перерабатывать. Не в этой 
жизни, так во всех последующих. Обязательно. И деньги ещё как пахнут. И «деньги не 
пахнут» это внушается низкому сословию. Я очень корректно сейчас выражаюсь, как 
говорил товарищ Рокфеллер. А высокому сословию «если ты не будешь разбираться в 
источнике денег, ты никогда не станешь миллиардером». А это деньги пахнут. 
Источник – Дух этих финансов. К сожалению вот так, и вы копите этот Дух от Христа 
своими финансами. Итог. Финансы – это потенциальный Дух.  

 
Чистота потенциального Духа, которым ты должен владеть – это Христос 

 
Соединяем низ и верх, который или поможет расти вашему Духу, и тогда финансы 

будут вертеться и развивать вас потенциальный Дух. Или специфический Дух, 
перерабатывая который, вы перерабатываете Дух, но финансы к вам уже не тянутся. 
Потому что чистота Духа – обмена Потенциального, Огненной Нити, Восприятия и 
Омежного – финансового Духа у вас где-то там нарушена. И возникает пробка Духа – 
финансового духа, не жизненного, хотя очень часто это переходит и на жизненный Дух, 
– и вы не можете с этим справиться, и к вам ничего не тянется.  

Пример экономический и статистический. Я так не думал. Я в одной передаче, я даже 
такие материалы не знаю где взять, не читал. Но услышал одного экономиста. Он говорит: 
«Заметьте, в 90-е годы было очень много мальчиков, которые быстро получали быстрые 
деньги, и очень быстро ложились в могилу». Это насчёт отрицательного духа. Вот я думаю 
тут много из Советского Союза, и понимают о чём я. Он так и сказал, вывод статистический, 
который… – мы делали большое исследование – они не выдерживали этого объёма денег. 
Там как-то быстро всё получалось, потому что крутились так, а объёма денег не 
выдерживали. И буквально этот дух жизнь из них вышибал.  

Соответственно если объём финансов по духу будет больше тебя – из тебя будет 
вышибаться жизнь. Я потом прошёл это с бабушкой на пять копеек. То же самое. И вот это 
Дух – потенциальный Дух. Чистота потенциального Духа, которым ты должен владеть – 
это Христос.  

 
Дух финансов – это инструмент 

 
Я понимаю, что это какая-то этизация для вас финансов, вы видите это как этику. А 

попробуйте отойти от этики, от эстетики. Я сейчас не от этики, ни о морали, ни о качестве, 
ни о чистоте даже. Я об инструменте. Дух финансов в Новой Эпохе – это такой же 
инструмент, понимаете? Как и концентрация финансов для какого-то дела. Почему? 
Потому что жизнь у нас теперь из Огня. Пока жизнь была у нас из Духа, а Огонь где-то там, 
в Монаде, Дух для нас был чистый, высокий, и мы не могли говорить о духе финансов. Мы 
имели в виду, но это был не инструмент. Всё-таки Дух – наша жизнь. А теперь наша жизнь – 
это Огонь, а Иерархия теперь управляет Материей.  
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Дом отвечает за Огонь, Иерархия отвечает за Дух. Значит, Дух управляет 
Материей, а значит, Дух управляет и финансами. И Христос сейчас занимается, чтобы 
Дух финансов стал инструментом.  

Это сложно, но если мы этому научимся – это будет совсем другая финансовая система, 
к которой мы можем прийти. Внимание! И не какая-то абстрактная через столетие, а которая 
в ближайшие месяцы и годы даст вам эффективный результат. Я очень честно говорю, я по 
себе знаю. Я знаю по другим Служащим, которые вот находили эти точки опоры – у них 
получалось, когда мы какие-то вещи такие объясняли, – и у них тоже это преображалось. Но 
я вам честно говорю, что это пока очень сложно и пока у большинства это не особо 
получается. Но мы копим опыт, чтобы это получалось. И проблема в том, что Новая Эпоха 
идёт именно этими инструментами.  

Вот представьте. Когда вы начинаете заниматься финансами какими-то, вот 
больше чем вы привыкли, на вас автоматически срабатывает и Слово Отца, и 
Потенциал, и Восприятие, и Огненная Нить, и даже Омега – сколько Отец вам дал, а 
сколько не даст. Э? И ваше Ведение, и Дух финансовый исходя из этого. Вот знаете вот, 
как круговорот такой автоматически на вас, вы должны просто это увидеть. Вот это затравка 
вам от других финансов раз уж слово зашло. Я бы хотел вас вышибить из энергопотенциала 
и ввести в другую системность, куда нас ведут.  

 
Разработка Духа. Кольцо семь–два 

 
Ну и последнее – Дух финансов. Все сидят и думают, а как этим пользоваться? Ребята, 

а в Духе что-то записано? Ну, что же вы тупите некоторые? Типа Дух финансов – это «хфи» 
с финансами. Вы чего? Ну, вы издеваетесь что ли? Вообще-то в Духе есть записи. Вообще-
то вспоминаем Атму. Вообще-то в Духе есть Идеи. Если в Духе не записана никакая идея – 
это вонючий дух. Там есть набор Идей. Там есть набор Столпности. То есть Дух – это для 
некоторых абстракция. Вы издеваетесь что ли? Это не абстракция. Дух – это уже для нас с 
вами в синтезе организованная единица, где масса всего записана. Его можно обработать 
вашей Атмой, вашим Лотосом, Зерцалом Лотоса, Пламёнами Разума Лотоса. Его можно 
изменить, откорректировать, если у вас что-то не так. Вы чего сидите и говорите: «Вот 
Дух – это тотально. Взял Дух и попёрся». Вы чего издеваетесь что ли? Я вам говорю, что это 
инструмент – а вы берёте это как фатальность. Ребята, Атма обрабатывает Дух. Как ваша 
Атма обрабатывает Дух финансов? Чего-то сложное говорю? Могу повыше спросить. 
Метагалактическая Атма? Или Метагалактический Трансвизор? Как вы трансвизируетесь 
Духом, э, чтобы новые записи помогли развёртывать Дух финансов у вас? И пошли по 
семёркам. Разработка Духа. Кольцо – семь-два.  

Два обсудили, а чтобы кольцо работало, для Потенциала нужен Трансвизор. Для 
Огненной Нити нужен? Синтезтело. Концентрирующие тела по Присутствиям. Скажете, что 
за бред? Нет, от количества Синтезтел у вас концентрируется соответствующая Мощь в 
Огненной Нити. Не шучу – работает. Работает. В размерах тех финансов, в которых вы 
существуете. От Физического тела идёт концентрация в Восприятии. Ты же физически 
воспринимаешь, а Дух это записывает. Или у вас Восприятие работает само по себе без 
вашего Физического тела? Но сделки то вы физически проводите. И оказывается сделка – 
очень важно, с какой позиции. А это ещё Будда говорил – вопрос не сколько денег, а как ты к 
ним относишься? Восприятие вообще-то. Можно владеть городом, и не привязываться. А 
можно не владеть ничем, и быть привязанным настолько, что ничего и не получишь. И 
запись эта где? В Духе.  

И приходит к вам Дух финансов – привязан ко всему, хочу всё! Понимаете? Или имея 
всё, но это оперативка управления, чтобы помочь людям, а не ради того, что у меня в 
карманах много. И другая песня. Но ты должен видеть, что это, чем ты владеешь, 
помогает людям. И ты это используешь как инструмент для каких-то важных по 
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твоему Потенциалу, по твоему Духу целей, потому что у соседа может не получиться то, 
что получается у тебя.  

К сожалению так. Это Физика и Восприятие. Всё зависит от вашей подготовки – это 
семёрка. Смотрите, видите, и с Духом легче стало. Финансы. Я специально прошёлся по 
Частям, чтобы вы Части тоже привлекли к финансам, чтобы вы увидели инструмент в этом, а 
не абстракцию.  

Забудьте о Частях. Восприятие – это не только Части, это инструмент Духа финансов, 
которым вы пользуетесь. Вот Христос, работая с вами, занимается в начале вот этой 
проблематикой. Если эта проблематика отработана, он потом занимается другим уровнем 
проблематики по финансам, но об этом мы поговорим или вечером, или завтра. Я, я объясню 
просто, если мы сейчас не пройдём специфику Христа, я вам сейчас начну говорить 
белиберду – для Христа правильно – а для нас – «б-р-р-р-р» – непонятную. И вы скажете: 
«Ну, ты вообще загнул».  

Поэтому мы сейчас должны изучить Христа и его дееспособность в рамках внешнего 
выражения, угу, тогда я вернусь к теме финансов, и то, что я буду рассказывать – как 
Христос, исходя из этого, ведёт вас дальше, или на следующий уровень, – вы будете 
понимать, потому что вы будете в теме. А сейчас я буду рассказывать, а вы будете не в теме, 
а это лапша на уши.  

 
Как Образ-тип Христа связан с финансами? 

 
Ну, допустим, как Образ-тип связан с финансами? Вы скажете: «Конечно, связан – это 

Потенциал». А это здесь причём? Ну, конечно, связан, Образ-тип – это Восприятие. А это 
здесь причём? Как Образ-тип Христа связан с финансами? Понятный ответ – Образом их. 
Образом это не Христос – это Предначальный. Как Образ-тип Христа? Понятно, чем выше 
Образ-тип, тем больше финансов. Наоборот, тем они качественнее. Их не больше, они 
качественнее. И ты сам выбираешь – тебе нужно качество, или количество. И чем выше 
Образ-тип, тем тоньше настройка весов качества и количества финансов. Но это уже 
сложная система для финансистов, они пока в этом… Но кто в это въехал – в общем, живёт 
совсем по другому. Примерно сказал. Как достичь, я вам сейчас не объясню. Это подход. 
Некоторые сейчас посмотрели и сказали: «Ну, это вообще уже. Что-то там весы…» Я же 
говорю, давайте о Христе поговорим, не отменяя Политического Синтеза.  

 
50-й Образ-тип Христа 

 
У нас сейчас практика, мы идём к Христу, возжигаемся Христом. Внимание! И стяжаем 

Образ-тип Христа. (Чихнули в зале). Спасибо, точно, как таковой. Я не шучу, старательно 
меняя ваш Образ-тип на Образ-тип Христа. Что я имею в виду? Кто мне скажет?  

Вот чтоб вы понимали, что я не издеваюсь, а я объясняю, что мы пока Христа не 
обсудим, дальше инструменты не имеют смысла. Мы сейчас поменяем ваш Образ-тип, 
добавлю, не меняя его качество и количественную категорию, на Образ-тип Христа. Что я 
имею в виду? Соображаем. Финансы – это ещё Разум и Сообразительность. Я 
простейшую вещь сказал на уровне аналоговых соображений. Аналогия нужна. Кто скажет?  

Поэтому я остановился и сказал: «Будем изучать Христа, а не пойдём дальше». 
Вообще-то, по системе, которой… Говори. 

(Из зала: – Цельность на более высоком уровне.) 
Ценности… 
(Из зала: – Цельность. Цель-ность.) 
Цельность на более высоком уровне. Ты, конечно, правильно ответила по форме, но 

совершенно не ответила по содержанию, хотя содержание ниже формы. То есть подход-то 
правильный, но ты не ответила по принципу Синтеза. 
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Объясняю по Системам. У вас Образ-типы в Системах повторяются сколько раз? – 
Четыре. С Отцом – пять. И Образ-типы Христа – это Образ-типы четвёртого уровня. У вас 
Образ-типы есть в десятой, Образ-типы есть в 26-й, Образ-типы есть в 42-й и Образ-типы 
есть у 50-й Части. А потом ещё Образ-типы встречаются у Отца в… Номер? Очень просто: 
64 плюс десять – в 74-й Части. Понимаете? И список Образ-типов один и тот же, но Образ-
тип, допустим, креативный десятки, и такой же креативный 26-й креативит в 26 раз быстрее. 
Понимаете, о чём я? И тот же креативный в 50-м креативит у 50 раз быстрее. 

Почему я предлагаю вам Образ-тип Христа? Так у вас 69 горизонтов. Вам сегодня ещё 
можно. А завтра вы их усвоите, я не знаю, сможем ли мы туда вернуться. Потому что 69 
горизонтов адаптируются к вам, и пойдёт восхождение к ним, чтоб они у вас работали. А 
сегодня – суточный вариант до утра – у вас 69 автоматически супергалактически работает. Я 
вам могу предложить 50-й вариант Образ-типов Христа, при этом сделаю наглую вещь. Вот, 
у вас сейчас пятый Образ-тип, он пятым и останется, только будет 50-го качества, а не 10-го 
как у вас. В итоге, 50-го качества – это 50 вариантов, а 10-го качества – это 10 вариантов 
одного и того же Образ-типа. Смысл понимаете, о чём я?  

Это Образ-тип Христа. И пока у вас работает 69, 50 можно взять. Вот, если бы у вас 
работало 75, мы б пошли вообще 74, но у нас 69-й горизонт. И я, не выходя из достигнутого 
результата, нагло вам предлагаю Образ-тип Христа. Чтоб вы поняли ценность этого, чтобы 
взять Образ-тип Христа – надо быть Христом. Называется «лови момент». А по-другому они 
к вам не притянутся. 

Только, пожалуйста, не думайте, что они у вас не останутся. Они как раз у вас 
останутся, потому что вообще-то мы проходим Политический Синтез Христа. Так. 
Сокращённо. И Христос… А политический – это что? Внешний Синтез. И Христос сейчас 
хочет во вне, а мы с вами – это для Христа полное «во вне». (Смех в зале). 

( Из зала: – Во вне?) Смех в зале).  
Во вне! Во вне! Если вы неправильно этим воспользуетесь, у вас будет другой сленг. 

Совершенно согласен. А пока вы правильно этим воспользуетесь, и мы сейчас правильно 
идём, мы полное «во вне». И он с удовольствием раздаст нам Образ-типы, им 
подготовленные с 50-го уровня, потому что мало кто физически их вообще взять может, чтоб 
мы поприменялись, и пошло развитие Христа в нас физически. Такое маленькое Творение с 
соответствующей концентрацией Усилий и всех остальных возможностей. 

Единственное, я попрошу Христа и Отца, как всегда стать хотя бы на шаг выше. То 
есть, у вас пятый Образ-тип – попросить для вас шестой, но здесь я не могу гарантировать, 
что вам дадут. Но просить я буду, а вы сами должны решить: дадут – не дадут. Просто я 
понимаю, насколько сложно перестроиться в любой следующий Образ-тип, с точки зрения 
Христа, всё-таки мы берём 50-й, и могут решить, что даже ваш пятый, но 50-го уровня – это 
очень высоко. А вообще я вас сильно-сильно приподнял. Пятый – это такой крутой Образ-
тип. Это лёгкое писание стихов силами Отца с вариациями, как в обычном тексте, так и в 
любом математическом исполнении. Пятый Образ-тип – математика стихов – перевод на 
русский язык. 

Ты о чём? Это Пушкин, который писал стихи и одновременно занимался математикой 
– пятый Образ-тип предыдущей эпохи. Но стихи мы его знаем… Кто-то знает, что Пушкин 
ещё чуть-чуть математикой занимался? Ростовчане, ау! Таганрогский вариант. Там, где он 
свои «укописи» спрятал.  

Смотрите, как я шо-кировал публику! Ну, не все это знают. Это и не надо знать. Это его 
был любопытный интерес «сам для себя». Но я читал материалы некоторые, которые на тот 
момент… ой, в 80-х были опубликованы. Фрагменты были опубликованы оттуда. Очень 
любопытная математика. Я даже заинтриговался, где он этому учился? Потому что выводы 
такие математической логики. Это не просто он сам создавал. Он, явно, научился и развивал. 
Поэтому спрятал для будущих времён. Правда, будущие времена по завещанию наступили 
вот уже сейчас. А там то финансы, то что-то нет, чтоб это опубликовать. Что потом прочли и 
видно вообще заткнули эту тему. Уж очень интересная математика. Честно, то есть по тем 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

60 
 

фрагментам, что я когда-то читал. В общем забыли о Пушкине. Ладно. Это был вариант 
такой активного действия пятого Образ-типа.  

Вот почему вы балдеете от Пушкина? Да, он пятый Образ-тип. Для пятой расы это 
крутость неимоверная, потому что все в основном были первым, вторым. Государи-
императоры были самые развитые – максимум третьим. Это очень образованный, 
подготовленный человек. Только такой, хороший, не человеконенавистник – «кто первый?». 
Я имею в виду – развитый, интеллектуальный, образованный – третий хороший Образ-тип. 
Типа Александра второго. А-а… Не знаем историю? Сочувствую. Практика. 

 
В шестой расе материя получает эффект вашей применённости 

 
(В зале зазвучала мелодия телефона). У вас творческая музыка. А поставьте 

авиарежим. Это бесполезно. Авиа... Выключила, а он включается. Выключила, а он 
включается. Авиарежим – он никогда не включится, потому что он знает, что он в самолёте. 
Когда он не знает, что он в самолёте, его выключил, он говорит: «Включаюсь». (В зале смех). 
Просто некоторые телефоны у нас получают лёгкую самосознательность. Им надо говорить: 
«В самолёте ты», и он не включается, потому что знает, что это опасно. Я не шучу. Вы своей 
материи передаёте свою сознательность. Вы продолжаете относиться к материи как к 
предметам, а в шестой расе материя получает эффект вашей применённости. Понимаете? То 
есть, предметы материи записывают то, что вы на них сконцентрировали. Я без шуток. И 
реагируют даже не по своим иногда программам, а на вашу концентрацию. Мы пока слабо 
это замечаем, но те, кто вот в Огне служат и работают, они всё больше и больше – мы между 
собой общаемся – это замечают. И к вам относятся по концентрации, заложенной в этом 
предмете. Поэтому предмет… У меня тоже так бывает, телефон включается, потому что я 
ему не сказал: «Авиарежим – заткнись». Не в смысле «заткнись» – грубо, а что «я в 
самолёте». Он может включиться даже после отключения. У меня тоже такое было. Поэтому 
я нормально реагирую, и говорю: «Авиарежим поставить». А вот, когда я ставлю авиарежим 
и он не отключён, он чётко знает, что надо спать. Ничего не проходит. Он в авиа режиме. Он 
летит Синтезом (смех в зале). Для него Синтез – это полёт! Я без шуток. Это тоже 
правильное отношение Христа к материи, хотя полный бред для обычного человека.  

Мы однажды заметили, когда машина управляла водителем, хотя водитель ею рулил. И 
мы сидим вдвоём, благо вдвоём, перемигиваемся и понимаем, что машина реагирует на 
дорогу, импульс доходит до водителя. Мы это видим. Водитель поворачивает руль (смех в 
зале.)  

(Из зала: – По команде машины.)  
По команде машины. В общем, когда мы вышли из этого «офтомобиля» (смех в зале), я 

сказал спасибо ему, что он довёз меня (смех в зале).  
(Из зала: – Не водителю, а машине.)  
Водителю помахал ручкой, сказал: «Никогда в жизни больше с ним…». Вот, на его 

машине – пожалуйста, а с ним – никогда в жизни не поеду. Не потому, что испугался, потому 
что, если водителем уже дорога будет управлять. Зачем. Едучи с плинтусом, ты сам станешь 
(смех в зале) плинтусом. Подобное притягивает подобное. Я понимаю, что смотрится в шоке, 
но если вы понаблюдаете за отдельными такими эффектами, вы сами это увидите. Прикол-то 
в этом.  

Практика. Это новая материя, которая... (чихнули в зале). 
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Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание Образ-типа Христа физически собою.  

Стяжание Воскрешения Христом.  
Стяжание Насыщенности Христа Изначально Вышестоящего Отца 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный 
Явленно. Развёртываемся пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме 
Служения, – у нас чуть тяжело идёт, потому что Христос на вас фиксируется, – с 
акцентом 7-го Профессионального Политического Синтеза каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас, прося развернуть 
для внешнего профессионально-политического применения Образ-тип Христа нашего уровня 
образ-типологической подготовки или более того на следующем уровне каждому из нас и 
синтезу нас с развёртыванием Образ-типом каждого из нас Явления Ипостаси Основ 
Изначального Христа собою с активацией внешней деятельности этим Христом каждым 
из нас и синтезом нас ипостасно собою. 

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
им, мы синтезируемся с Ипостасью Основ Изначальным Христом, возжигаясь его 
Синтезом, переходим в зал 250-изначальный Явленно, развёртываясь пред Изначальным 
Христом в форме 7-го Профессионально Политического 49-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца собою Служением.  

Синтезируемся с Хум Изначального Христа, стяжаем и возжигаемся Усилием 
Изначально Вышестоящего Отца собою, прося Изначального Христа преобразить каждого 
из нас и синтез нас на явление Образ-типа Христа физически собою явлением каждого из 
нас или нашим уровнем действующего Образ-типа, или следующим более высоким для 
каждого из нас с преображением Образ-типа Христа каждого из нас всех Образ-типов, 
реализуемых нижестоящими Частями по отношению к Явлению Христа и формированию 
Синтезтела Христа в перспективе этим каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначальным Христом, стяжаем Образ-тип Христа каждому из 
нас, стяжая развёртывание концентрации, компетенции, компактификации и корреляции 
50-го уровня Образ-типа Христа каждым из нас синтезом всех нижестоящих Образ-типов, 
и в синтезе их явление Образ-типа Христа физически собою каждым из нас. И синтезируясь 
с Изначальным Христом, стяжаем новый Образ-тип Христа физически собою, 
возжигаясь Усилием Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им. 

И синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжаем Насыщенность Христом и 
Явление Христа каждым из нас и синтезом нас ипостасно собою.  

И синтезируясь с Изначальным Христом, стяжаем Принцип Воскрешения Образ-
типа Христа каждым из нас и Принцип Воскрешения Христа каждому из нас в явлении 
как синтеза Частей Человеком или Служащим соответственно Полномочиями или 
Статусами, а также Воскрешённости любыми делами Явления Христа физически 
собой. И возжигаясь Усилием Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, 
проникаясь Образ-типом Христа каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме 
Служения 7-м Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца.  

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение 80-ти Частей вовне 
и в синтезе с ними 256-ти Частей внутри во взаимобалансе синтеза Образ-типа Христа 
каждым из нас Образ-типом Христа и Ипостасным Явлением им Христа собою с 
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преображением Посвящений, Статусов и Основ Явления каждого из нас в синтезе 
физичности Христа собою.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Христом 
ипостасно собою с явлением его Образ-типа каждым из нас. 

И возжигаясь, преображаясь Христом пред Изначально Вышестоящего Отцом всем 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем Воскрешение Христом физической концентрации 
супергалактически и внутренней концентрации изначально метагалактически в 
синтезе христосно физически собою каждым из нас и синтезом нас. И воскрешаясь, 
развёртываемся Христом собою каждым из нас. 

И синтезируясь с Христом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Насыщенность Христа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом 
нас в дееспособном явлении Образ-типа Христа и ипостасности Христом в 
Воскрешённости Христом физически собою. И возжигаясь, преображаемся Христом 
Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Ипостась Основ 
Христос, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртывая Образ-тип Христа собою, 
являя ипостасность Христу и являясь Христом физически в максимальном выражении 
каждым из нас.  

И воскрешаясь Христом в синтезе нас, преображаемся физически каждым из нас, 
эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО и ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
Управление Духом вашими Делами Принципом Христа в вас 

 
Вопрос к вам. Ну, казалось бы, у нас Профессиональный Политический Синтез, а мы 

стяжаем Христа собою и, собственно, уходим почти у мистику. Зачем? Ну, или в обычный 
Синтез, где мы изучаем Христа. Хотя там бы мы такого не стяжали. Даже если б мы стяжали 
выражение Христа собою, мы б никогда не стяжали ни Образ-тип, ни Воскрешённость 
Христом, на том самом Синтезе, где мы изучаем Христа. Вопрос: зачем мы это сделали? 
Ответ у вас записан, попробуйте его воспроизвести. Очень важный ответ. Это как раз и ведёт 
к тому, о чём я говорил до этого.  

(Из зала: – Может, внешнее выражение новой материи?)  
Нет. Очень сложный ответ, не ищите во внешнем или во внутреннем, нет ни внешнего, 

ни внутреннего. Мы сейчас вам синтезировали внешнее и внутреннее. Христос – это 
полный синтез внешнего и внутреннего, когда теряется грань между внешним и 
внутренним. И ты сам, являя Христа собою, выбираешь, где грань внешняя, а где грань 
внутренняя. Я сейчас без шуток. Именно это позволяет нам расти многими Частями очень 
легко. То есть у нас вначале было 16 Частей, потом мы убрали грань, перешли на 32. Потом 
мы убрали грань между внешним, перешли на сорок, на восемьдесят. Это можно делать, 
только убирая грань между внешним и внутренним, чтобы то Дело, которым мы занимались, 
выросло. Если остаётся грань между внешним и внутренним, мы не можем перейти на более 
высокое выражение того Дела, которым мы занимаемся. Это я подсказал. Ну, ответ. Я вам 
отвечу сложно. О-а-ах.  

Сейчас, я хочу это подчеркнуть, есть ряд работ, которые публикуются. Отдельные наши 
Служащие это знают, они мне присылают такие работы. Фрагмент работы одного нашего 
профессионального политика, политолога и одновременно профессора гуманитарных 
направлений. Надо будет, я скажу, у меня есть, но я просто не хочу на Синтезе это 
публиковать, так вот, есть исследования исторические, которые публикуют, что у любого 
руководителя, это сейчас поднимается, руководителя на уровне короля, нации, государства, 
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президента есть два вида тела. Реально человеческое, так и пишется, я подчёркиваю: пишут 
реальные учёные. Ну, офизиченная личность. И, отдельные историки это пишут, 
историческая, а другие пишут – религиозно-мистическое тело. И если человек глубоко 
концентрирован на своей деятельности, то у него главным становится не физическая, а 
религиозно-мистическая деятельность. Ну, это как выразителя Духа нации. То есть как 
руководителя нации. И вот, раньше царям, когда их обожествляли, приписывали вот эту 
концентрацию религиозно-мистического Духа нации. И принцип короля, императора в 
древности, да и современных руководителей – это принцип Синтеза. Убираем слово религия. 
Вот этого Духа нации или территории, которой управляешь, государства, да, и собственно 
тебя в реальных делах. И раньше это было доступно только королям или высшим 
руководителям. Ну, по-современному – президентам. Не все президенты до этого 
дотягивают. Но те, кто дотягивают, они действительно и любимы народом, и идут дальше, 
именно как Духом, мистически объединяющим Дух Нации.  

Но в предыдущую эпоху был опыт одного: пастух и стадо. Лидер и толпа идущих за 
ним. Король и подданные. Так и называлось – король и подданные. Сейчас в Англии то же 
самое. Или ещё в отдельных странах. А новая эпоха идёт коллективно. И в новую эпоху 
нужен уже не король и толпа, хотя это в какой-то мере будет, а равные равным, где на тот 
или иной момент появляются первые, отвечающие за ту или иную работу. У нас принцип 
«первые среди равных», но на уровне Христа – это равные равным. Когда команда выражает 
мистичность Духа, сейчас имеется в виду не нации, а чего? Супергалактики планетарного 
человечества. Это вы. И выражает этот Дух в конкретных Делах. В своих действиях, причём 
как человек и личность. И от концентрации Духа в вас, синтезированных в конкретные Дела 
вашей жизни и деятельности, стирается грань между внешним и внутренним, и этот 
принцип называется Воскрешение Христом в Делах. Или просто Принцип Христа в 
Делах, когда концентрация Духа максимально широкая передаётся в ваши Дела 
автоматически и естественно. И наоборот, когда ваши Дела тут же регулируются 
концентрацией Духа автоматически. Принцип Христа.  

И в Новую Эпоху вот этот мистическо-религиозный налёт мы постепенно убираем. Мы 
– это Иерархия. На королях, императорах, руководителях Иерархия предыдущей эпохи 
училась. И сейчас синтезируем каждому из вас одновременное действие Духом, ну, как 
вторым телом, для нас это высшим телом. Раньше можно было сказать – коллективным. Но 
Духом не просто лично вашим, а Духом, охватывающим максимальный концентрат материи. 
Для нас с вами Супергалактика вовне, причем, я подчеркнул, внутри Изначальная 
Метагалактика. Зачем? Чтоб у нас был Синтез не только вовне, а Синтез был и внутри. И 
Дух Христа синтезировал это. И, синтезировав этот Дух, мы направляли на конкретные дела 
каждого из нас. Это выражение Христа каждым из нас. Причём, дела могут быть разные. Вот 
Он лечил. А вы это можете применить на своей работе, где угодно. Даже у себя дома, если 
вы не работаете, там, на пенсии. Я подчеркиваю: где угодно. Но будете соблюдать принцип 
синтеза мистичности в концентрации Духа вами и конкретной телесной личной 
исполнительности каких-то дел. Это Принцип Христа, который мы сейчас стяжали.  

(Из зала: – То есть, это управление с Христом, можно сказать?)  
Нет, это не управление Христом. Это управление Духом вашими Делами 

Принципом Христа в вас. Сейчас вашими Делами управляет отдельное своеобразие ваших 
Частей, которое вы называете собственной личностью. Но личность – это то, что взрощено 
этим воплощением, вашими институтами, образованием, вашими педагогами и, ну, в общем, 
всей командой, в которой вы крутились. Хочешь жить – умей вертеться. Но есть ещё Дух, 
который не только вами накоплен, а за последние годы Синтеза что сделал? Его обучали 
Владыки. В ваших вышестоящих телах есть Дух? Он преображался Отцом, он накапливал 
управленческие тенденции от Владык, от Иерархии, от ИДИВО, от многих принципов. Это 
тоже ваш Дух делал. Дух как в вашем теле, лично ориентированном по подготовке, и тот же 
самый Дух в вашем вышестоящем любом Синтезтеле или Фа-256-рице, там же тоже этот Дух 
– один!  
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И вот тот Дух учился у Владык и у Отца, а это выражение Духа училось в институтах, у 
папы с мамой, и ещё у кого-то, у друзей, допустим. И возникает личное выражение, 
привычное нам: ты такой. И так называемое мистическое вышестоящее, где записи всех 
ваших жизней и плюс прямая обучалка у Владык. И что-то нам сюда спускается, а что-то не 
спускается. И вот этой концентрацией обучалки Владык и Отца в нас если и наблюдается, то 
только частично. Нам очень трудно передать то верхнее здесь физически и пристроить, 
главное, к этой жизни.  

Так вот, Принцип Христа синтезирует то верхнее и физическое, Дух, который обучался 
и там и здесь, независимо от тел вот сейчас в вас, и обучает вас пристроить это к вашим 
Делам. Смысл увидели? То есть, ваш Дух, обученный и продолжающийся обучаться и 
там, и ваша личность, как физический Дух, обучаемый здесь, сейчас синтезированы в 
единый Дух, выражаемый здесь, но продолжающий копить подготовку там, не 
отменяется. Но реализующий эту подготовку здесь, а не копящий там для следующей вечной 
великой жизни. Вы скажете: «Это ж было». Уверяю вас: не было. Это очень сложный 
принцип – обучалку вашего Духа перенести на физику.  

И вот Христос дал вам Образ-тип, который стёр эту первую грань. Это первая грань, это 
не всё объяснение. Синтезировал вашу мистичность и вышестоящесть с вашей 
конкретностью и физичностью. У нас это разделено. И всю пятую расу это было разделено. 
Мы многие годы это делаем, у нас и синтезприсутственность есть, и синтезтелесность. И 
некоторые говорят: «У нас же синтезприсутственность есть». Давайте так: Присутствия 
вокруг нас. И когда мы говорили о синтезприсутственности, это мы внешнее синтезировали 
собою. Это только внешне. На синтезприсутственность как мы отвечали внутренне? Мы 
синтезировали внутренние Части или тела собою. Опять же Части, как некая форма. А теперь 
вопрос: «А где синтез Духа синтезом Присутствий и синтезом Частей, синтезом 
вышестоящих тел и синтезом этого физического Духа. (Хлопает по телу). Увидели? Мы 
синтезируем Части – это форма Духа, мы синтезируем Присутствия – это пространство 
и время вокруг нас. А сейчас мы Принципом Христа синтезировали сам Дух, 
управляющий всеми процессами Частей и Присутствий внутри и вокруг нас. И вот эту 
грань внешне–внутреннюю можем сдвигать, усиляя изнутри наружу нашу подготовку в 
Дела, концентрируя, улучшая. И наоборот, Делами, если они эффективны, уводя 
внутренность и поднимая свой рост внутренне.  

 
Принцип управления подвижностью планки внутреннего–внешнего 
 
То есть планка если раньше была жесткая: здесь внутри – тут снаружи. Или наоборот: 

здесь внутри – там снаружи. То теперь мы этой планкой можем двигаться. Я отодвинул 
планку, и то, что внутри меня – вокруг меня. Я убрал планку глубоко внутрь себя, и то, что 
вокруг меня, входит в меня! И вы скажете: «Зачем?» А во мне Огонь. Пусть в меня войдёт, и 
я это сожгу. Потом верну планку наружу. И так как я сжёг, вокруг меня всё опустошилось, 
заполню новыми условиями Отца. Это другой Принцип управления. Я показываю вам 
Образ-тип Христа.  

Пример. У нас сдают экзамены Служащие Синтеза. Некоторые так иногда смотрят из 
зала, видят, что я там объясняю, что-то мы там делаем. Иногда вы чувствуете, что что-то 
странное происходит. Чтобы долго не объяснять: мы сдвигаем планку внутреннюю нас как 
Служащих Синтеза. Но это только несколько человек умеет. Я не буду даже 
комментировать. И просто сдвижкой внутренней планки, во внутреннее поле ставим. Или 
внутреннюю концентрацию меня как Служащего Синтеза, ставим начинающих. Только 
начинающие должны уметь проникаться этим. Тут сложный вариант. У кого-то получается, 
у кого-то нет. Если начинающий проникается этим, ты автоматически передаёшь 
начинающему весь концентрат своего опыта. А потом требуешь от него, чтобы он это 
сделал физически, ну, то есть исполнил.  
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Ты не изобретаешь велосипед, он не изобретает. Это как культура, только культура – 
это долгая передача. А человек, который может сонастроиться и быть в единстве с Отцом и 
Владыки с тобою. Ты сдвигаешь планку, и мы выражаем вместе Владыку, и опыт уходит 
ему. Концентрация Владыки или Отца в нём. 

И наоборот: тебе надо помочь. Есть Служащие, которым надо помочь, поддержать 
исполнить поручение. Только он может исполнить. Так Отец решил. Ты никуда от этого не 
денешься, Отец решил. Но ты понимаешь, что его поручение влияет на всех Служащих, а он 
тупит в этом месте. Ну, бывает такое, и у меня такое бывает. Ну, вот, встречаемся. Что 
сделать с тупостью? Из него не изымешь, повторяю: это его. Начинаем общаться Владыкой. 
Я сдвигаю планку внутрь, тупость упорно лезет в меня, пытаясь меня захватить собою. Ну, 
привычка. Человек же всех затягивает на себя. А я планку сдвигаю. Меня затягивают, вроде, 
своей тупостью, а тупость всё пытается найти, где же я внутри. И в какой-то момент «чпок», 
и отрывается от того, кто не может войти в следующее. Ну, это ж не моя тупость, она в меня 
не может усвоиться. Но она в меня вошла. Ну, типа, раз ты вошла, я ж тебя не отпущу. 
Включается Огонь, тем более концентрации ИДИВО. И спокойно это пережигаешь. Человек, 
который рядом с тобой, вообще теряется. Он не понял, что произошло. Потому что он 
привык, что люди реагируют по-другому. А так как он в этот момент со мною выражает или 
Отца, или Владыку. Я говорю: «мы заполняемся Владыкой или Отцом». 

И ты переключаешь человека на исполнение поручения, но уже минимизируя его блок. 
Это не значит, что он вообще от него освобождён. Так как от себя не убежишь. Но он 
насыщается Отцом. И при следующем действии он то же самое уже делает с другой 
насыщенностью Отца, Владыки, и может легче это пройти. 

А теперь представьте, что вы то же самое делаете в своих Делах. Я же рассказываю 
дело о Служащих Синтеза. Дела Идивные. 

А на физике это можно применить? Можно! Потому что у вас полно друзей, полно 
компаньонов, полно семейных или иных взаимодействий, где те же самые проблемы. И вот 
этим – планкой внутренней–внешней – действует Христос. Ну, здесь есть известная грань, 
которая приходит с опытом. Тут экспериментировать надо по чуть-чуть у каждого из вас, по 
вашей подготовке, насколько можно взять в себя, и насколько можно отдать другому. Есть 
другие, которые высасывают, высасывают, высасывают, высасывают… 

Ну, если ты с Отцом – хай! Заполняются, сколько надо. Папа даст. А вот если ты без 
Отца… И в какой-то момент Отец сказал, что ты нарушил свободу воли, потому что отдашь 
сам, вот тогда ты попал! Из тебя высосут всё до капельки, и ты будешь идти пустой и 
думать: «О, Боже!» 

Правда, если ты умный, сразу к Папе: «Прошу прощения! Я опустошился, я 
пожертвовал!» Ты жертвуешь тут же тому, кто забрал, и заново заполняешься Отцом. Если 
ты умный. Но это надо успеть сделать, когда ты чувствуешь полную опустошённость от 
процесса. То есть Отец в какой-то момент прервал твою насыщенность, потому что ты отдал 
больше, чем можно было. Но он же берёт. Пусть забирает. Ты выходишь, просишь 
прощения. Жертвуешь тому, кто забрал. Жертвуешь, но это не значит, что тому будет плохо. 
Тот же взял. Пусть пользуется! Главное, чтоб ты не был привязан к своему опыту, и идешь 
дальше. Вот так мы ускоряем рост.  

Я поговорил об одном человеке, а в принципе на Синтезе мы сейчас делаем то же 
самое. И это можно делать как индивидуально, так и коллективно, когда сонастроишься с 
группой, и можно то же самое с группой сделать. Это принцип планки внешней и 
внутренней. Она очень важна. Бррр… Да.  

Это новые принципы Финансовой экономики технологий. Я рассказываю 
технологии внешне–внутренних взаимодействий Духа и Материи в синтезе каждого из нас. 

Технология внешне–внутреннего взаимодействия Духа и Материи каждого из нас 
принципом Христа. Это технология! Но если вы ею овладеете. 

Мы так обучали частично деток в лицее. Они не понимали это, они детки. Это я вам 
могу объяснить. А мы допускали, что педагог распускает себя... А кто из детей может, он 
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черпает. В итоге дошли до того, что ребенок заходит, с педагога «ням», сканирует. Мы 
развивали сканирующие способности. И способен ответить педагогу этот материал, который 
только что сканировал. Самые талантливые дети не просто сканировали, а соображали на эту 
тему тут же. В итоге их кратность и глубина обучения повышалась в разы, потому что им не 
надо было читать множество книг. Они уже твой опыт брали, начинали этим пользоваться и 
шли быстрее.  

Вы скажете: «А зачем чужой опыт и идти быстрее?» Ребята, чем он сам читает тысячи 
книг и потом придёт к тому же, или возьмёт твой опыт. Он не всегда книги знает, но при 
необходимости в институтах, университетах всё равно подчитает. Но уже совсем на другом 
уровне будет этим владеть. И таким образом мы быстрее с вами растём.  

Вот это принцип Христа. И Образ-тип Христа, который Христос вам заложил, 
предполагает действие этой планкой внешне–внутренней. 

Когда мы сидим здесь, мы сейчас настолько ошарашены, что полностью тупим, как это 
применить. А с учетом того, и что у нас ещё плавится Монада, все слушают и думают: 
«Зачем ты это говоришь?»  

Ну, у нас же Седьмой Синтез. Кстати, я напоминаю насчет «зачем говорю». У нас 49-й 
Синтез, седьмой, то понятно. И я в практике сказал классную вещь: «Предначальность 
Христа». Так вот, 49-й Синтез – это Отец Творец Предначальный для ИДИВО. 

И мы вошли Профессиональным Синтезом в прямое выражение Отца Творца 
Предначального. При этом сам Синтез у нас нацелен на Христа. Задачу такую поставили в 
Распоряжении. Значит, мы синтезируем Отца Творца Предначального и Христа.  

И с полным правом творения Предначальным. А Предначальный творит чем? 
Образами. Мы вам передаём максимальную компетенцию Образа Христа, пытаясь сотворить 
Христа в вас Предначальным. 

Я вам сейчас рассказал то же самое в конкретном примере, что до этого долго объяснял, 
с точки зрения Синтеза. Я сейчас не говорил ни о планке, ни о внешнем–внутреннем, но я 
выразил то же самое, как пример вот этой планки внешней–внутренней: Предначальность 
Христом. То есть, я просто профессионально поговорил на эту тему, собирая два Синтеза. 

 
Христос всегда выражался Делами 

 
Ладно, убираем слово «планка». Когда мы говорим об Усилии Христа, у нас появилось 

ещё одно слово, которое мы очень часто не любим употреблять, называется Дело. Причём, 
это очень точно из христианства, из Христа, потому что в предыдущей эпохе было такое 
понятие: «общее дело», «народ и дело». И очень много было в христианоязычных, так 
скажем, народах. Именно в христианоязычных. Я сейчас говорю о религиозности, которая 
стала стилем словесно-языкового своеобразия, то есть погружённость в христианство. Было 
очень великое понятие Дело. Потому что Христос всегда выражался Делами.  

И Усилие Христа – это не просто «я напрягаюсь» и делаю усилие, а это усилие Дел, в 
синтезе которых или в наборе которых я могу применить это усилие собою. И Образ-тип, 
который мы меняли с уровня наших возможностей на уровень Христа – это набор дел, 
который заложили вам этим Образ-типом. Причём набор дел не какой-то абстрактный, а 
связанный с вашими делами с любыми. Вот здесь – любые. У Христа нет понятий 
правильных или неправильных дел. У Христа есть цельность любых дел, которые ты 
исполняешь собою. Причём, и те, которые вы видите, это профессия, служение, личное, 
семейное, ещё что-то, да?  

Личное и семейное – это разные вещи. Надеюсь, вы это понимаете. Я понимаю, что 
некоторые связывают – напрасно. Личность – это общественное служение. Если вы служите 
семье как общественному служению, это уже не семья, а… А то мне некоторые говорят: 
личность у меня вся в семье. Я говорю: вся-вся-вся? Они говорят: «Да». Я говорю: бедная 
семья. Только одна мне сказала: «Откуда ты знаешь?» Я говорю: «Если вся личность в семье, 
то ты семье служишь как общественному служению, а общество – это не ты. А семья – это 
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ты. Это разные вещи». – «Ну, семья же ячейка общества». Я говорю: «Ячейка – где вы там 
внутри ячейки в единстве, а вокруг общество. А у тебя: ты в обществе и смотришь на семью, 
как в ячейку. Никогда не смотрела в ячейку на ж/д вокзале? (смех). Ячейка. Открываешь: 
семья – ячейка. И ты из общества смотришь в ячейку», – я говорю. Ну, полный маразм. 

До такого доходит. Вот, у Христа вот этот иллюзор не действует. Здесь конкретный 
Образ-тип, который предполагает чёткие адекватные выражения, где ты, где кто, где какие 
взаимодействия. И это дела. Как в том числе и взаимодействия между собой конкретики дел, 
для выражения Образ-типа. И в Образ-тип вам заложили разные дела, которые вы уже 
делаете и которые можно перевести на уровень Христа, чтоб вот эта концентрация дел 
у вас выразилась не просто вашим усилием, а Усилием Христа. Раз. Вы нашли принцип 
применения этими делами Образ-типа Христа в наборе дел и выразились Христом. В итоге, 
второй вариант дел, вернее, второй вариант Христа – это дела, которые у вас должны 
сложиться на любую тему Христом. Чем эти дела отличаются от обычных дел? Мы идём 
на грани фола, на грани восприятия. Но мы ж говорим о 50-м Образ-типе, а ваше восприятие 
– это 26-й Образ-тип.  

Поэтому я говорю, вроде, простые слова, а такое ощущение, что я теряюсь, или вы 
теряетесь. Но чаще я теряюсь. То есть, вроде, говоришь правильно, а вот передачи 
содержательности как-то не хватает. Раньше я говорил простые вещи, и вы содержание с 
меня сканировали. А сейчас я говорю вещь, и вам приходится напрягаться, чтобы это 
содержание в вас, даже от Отца и Владыки, вошло на пятидесятке. Вот почувствуйте. Вот, я 
говорю, как обычно, и раньше я говорил, и раз, какой-то сканер, и у вас что-то складывалось.  

А сейчас я говорю те же самые слова: «Сейчас поговорим о делах». Ну, что я такого 
сказал? Ну, о делах, дела, понятно – дела. А такое ощущение, что внутреннего ответа нет, вы 
теряетесь. «Какие дела? Ты о чём?» Раньше было понятно, какие дела. Сейчас как бы 
понятно – дела ушли. Ты о чём? Поговорим о делах. «О делах? Какие дела?» Христа дела. 
«Христа дела?» (смех в зале).  

Понимаете? То есть это как раз пятидесятый Образ-тип. Я пытаюсь вас держать на 50-м 
Образ-типе, чтоб мы поговорили этим уровнем, а мы-то привыкли говорить… понимаете, 
вот: десятым, двадцать шестым. Вот где-то в этих пределах. И по чуть-чуть мы теряемся. А я 
пытаюсь связать вот эту планку у вас: сдвинуть на 50 и вернуть на привычный Образ-тип: 
там, 10 или 26. На 50 – 10, 26. И вот, мы на грани этого идём, и в итоге: то входите, то 
теряетесь, то входите, то теряетесь. Это говорит о том, что вы стяжали 50-й Образ-тип. Это 
он у вас начинает работать, и мы пытаемся его активировать, чтоб вот сдвинуть это. Зачем 
активировать? Он уберёт лишние дела, пережжёт то, что вам и даром не надо, а вы этим 
занимаетесь. И сакцентирует вас на важных моментах ваших дел и на важных делах. Самый 
простой вывод. У вас появятся дела, которые важны, и вы будете чувствовать, что какое-то 
дело не важно. Раньше вы ему отдавали массу сил, а оно не важно. Ни для вас, ни для жизни. 
Просто поверьте сами себе, и это отсечётся. 

 
Теофа – это когда Дела вертят условиями 

 
Но всё-таки вернёмся к делам. Давайте представим. Майтрейю мы представляли как? 

Прошлый Синтез. Конфедеративно. Как мы представляем Христа? Организационно, 
пожалуйста. Если Майтрейя – Конфедеративность по аналогии, то Христос – это… громче. 

(Из зала: – Теофа.) 
Теофа. Уф. Это теофичность. И потеря ориентации ещё включается у вас внутри только 

потому, что конфедерацию вы хоть как-то представляете – разрекламировали, а когда 
включаются Дела Христа, внутри включается Теофа. А вам что Дела, что Теофа. (смех) О, о, 
о – вы нашли консенсус. Вы меня поняли, видите? Выровнялся Образ-тип. Вот, я содержание 
передал. Я не стал объяснять, что. Что Дела, что Теофа. Вы понимаете, о чём. 

Тогда вернёмся. Что такое для вас Теофа? Тео – Отец, Фа – вообще от Метагалактики. 
Но это не ответ. Ну, в предыдущей эпохе – это мистерия, которая входит в Теофу. Теофа – 
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это знаменитое: хочешь жить – умей вертеться. Это некое верчение. А верчение чего? 
Кстати, когда вы вертелись вверху на Доме – это была Теофа. И мы обязаны были вертеться, 
чтоб выразить Теофу принципом Христа. У Майтрейи не обязаны, а у Христа обязаны. 

Внешнее выражение Теофы.  
(Из зала: – Как витиё жизни.) 
Первый вариант: дела должны вертеться. Вы скажете: «Так, и так понятно». Осталось 

спросить: «чем?» или «где?» Ваши ответы. 
(Из зала: – Образ-тип.) 
Я вернусь, что такое Дело. Я не отлыниваю. Я веду от технологий к экономике. Правда, 

бредово веду, для вас, но по Христу – я иду правильно. Честно. Дела вертятся в сфере ваших 
Домов. И дела вертятся вашими условиями. Только не условия вертят делами, это для 
обычных граждан. А для вас – дела вертят условиями. 

 
Что такое Дело? 

 
Вопрос: «Что для вас Дело теперь?» 
Теофа – это когда Дела вертят условиями. А отсутствие Теофы или человечность – это 

когда тобою вертят условия, и ты – как дело этих условий.  
И вот, если мы говорим о простой жизни – это условия вертят делами, и ты зависим от 

окружающих условий, обстоятельств. А Теофа – это когда своим Делом ты вертишь условия, 
и они подтягиваются под твоё Дело. Увидели? Вот это уже легче. Это понравилось даже! 
Теперь – что такое Дело, чтобы условия вертелись от вашего Дела или под ваше Дело? Что 
такое Дело? А? 

(Из зала: – Сначала идея, а потом дело.) 
Сначала – идея, потом – дело. Согласен. Идея в Дело включена. Давайте представим, 

что такое Дело как таковое. Дело. Абстрактно. Что такое Дело? Это когда мы что-то делаем.  
(Из зала: – Действие.) 
Это – действие, это – движение, чем-то… – это понятно. Но у нас русский язык, он 

хитрый. У нас есть и действия, и дело. Поэтому, иностранцам с русским языком очень 
тяжело. У них – это одно и то же. Не у всех. Но у нас чётко различается действие, дело, ещё 
деятельность. Ещё можно четвёртое слово вспомнить – тоже на «д». И это у нас разные 
вещи. При этом мы можем вот так пересекать и различать. Дело, действие, деятельность, и…  

(Из зала: – Дееспособность.) 
Дееспособность. Дела-а-а… Это – не дело, это дела-а-а и дееспособность. И мы 

понимаем. Ты попробуй это по-другому скажи. Ладно. Итак. Дело – это что? Убираем 
дееспособность, убираем деятельность, убираем действия.  

(Из зала: – Индивидуальная тема, порученная Отцом.) 
Индивидуальное тема, порученное кем-то… 
(Из зала: – Отцом.) 
Если бы это была бы тема, это не было бы делом. Тема – это всё-таки, мудрость, это – 

содержательность. Там можно сказать: «тема». В деле, как и идея, и тема есть. Но это – тема 
и дело – это разные вещи.  

(Из зала: – Реализация темы.) 
Реализация темы – это деятельность. Дело нужно. 
(Из зала: – Тяма исполнения.) 
У? 
(Из зала: – Тяма исполнения.) 
Тяма исполнения. Тяма исполнения и дело… ты исполняешь или делаешь дело? Грань 

поняла? Русский язык чем хорош? Ты исполняешь или дело делаешь? А исполняешь – ты 
уже волынишь, не всегда дело делаешь. Поэтому, тут исполнение уже не всегда.  

(Из зала: – Творение.) 
Творение. Это – к Творцу. Мы – у Христа. 
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(Из зала: – Достижение определённого результата.) 
Христос, если взять творение, Христос – по восьмерице – концентрируется на Теурга. 

Тогда лучше сказать: «Теургия». А Творение потом. И Дела – это Теургия. Я вам могу 
сказать от Христа: «Это Теургия Духа». Ну, я вам сказал, и мы ничему не научились, но 
заинтриговал, смотрите. Теургия Духа. Как-то вот и понятно, и непонятно. Потому что 
теперь объясни, что такое Теургия. Возвращаемся к Делам.  

Итак, Дела – это Дух, который что делает?  
(Из зала: – Применимость.) 
(Из зала: – Путь реализации.) 
Это путь реализации Духа. То есть, Дух – сам по себе, а Дело – это путь реализации. А я 

хочу, чтобы Дело было не путём реализации, а самим Духом. Понимаете разницу? Вот есть 
Дух, а Дело – как путь реализации. В итоге Дух в этом не участвует. Я могу в пути 
реализации заниматься Светом или Энергией. И тогда это не Дело Духа. А значит – не Дело 
Христа.  

А вот Дело как Дух – это уже не путь реализации, а само Дело является Духом… И 
дальше чего?  

(Из зала: – Жизнью.) 
Да, жизнь – это понятно.  
(Из зала: – Преображающая материя.) 
Преображающая материя – понятно. Дух движется вашим Делом. Как? 
Дух движется вашим Делом. Как? Дух е-дет. Де-ла. Дух едет вашим Делом.  
(Из зала: – Пламя, Огонь.) 
А? Дух движется вашим Делом. Вы опять: «Пламя, Огонь». Давайте так. Пламя – это 

первый горизонт. Мы говорим о втором. Тогда – Потенциал, тогда – Восприятие, тогда – 
Омега. Вот, сосредоточьтесь только на двойке. Забудьте о единице, забудьте о пятёрке. Дух 
вот, двойкой едет, двигается вашим Делом, что происходит? Двойкой, десяткой, вторым 
горизонтом. Смотрите, как напряг. 

(Из зала: – Преображение.) 
Напряг. Огненная Нить – это ещё концентрация, компактификация. Дух что делает? 

Концентрируется, компактифицируется в вашем Деле, чтоб двигаться. Дух, двигаясь Делом, 
что делает?  

(Из зала: – Воссоединяется.) 
Двигаясь Делом, что делает? Складывает усилия. Жрёт, ест. 
(Из зала: – Живёт.) 
Живёт… не, живёт – само собой. Дух само собой, живёт. От Духа – жизнь. Если Дух 

двигается Делом, это уже – жизнь. Когда вы говорите, что Дух двигается Делом и живёт – 
это тавтология. Дух есть жизнь для нас. Дух в Огне, жизнь в материи. Поэтому «Дух живёт» 
– это духовно-материальная тавтология. Поэтому Дух движется Делом…  

(Из зала: – Преображает материю.) 
Дух движется Делом… Продолжайте.  
(Из зала: – Преображает материю.) 
Само собой. Любое дело прео…. Дух движется Делом… Я прошу, чтобы вы с 

Владыкой синтезировались и ответили.  
(Из зала: – И применяется им.) 
Да, понятно, что применяется им. Я пытаюсь вас переключить на другой уровень. Дух 

движется Делом… Я уже проще говорю. Дух движется Делом… Что происходит? Когда он 
движется делом, что происходит? Понятно, что он входит в материю, понятно, что она 
преображается. Понятно, что всё там на уши становится. Что происходит при этом, когда вот 
всё это на уши становится? 

(Из зала: – Условия меняются… психодинамика… преображение… ощущение…) 
Ваше знание Синтеза уби-ва-ет. Что записано в Духе главное?  
(Из зала: – Воля.) 
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О, Господи, вспомнили! О, Господи! Они вспомнили! Дух в движении передаёт Волю в 
ваше Дело, чтобы оно двигалось. И Дух, концентрируясь в Деле, вокруг Дела строит фон 
Воли. И Дело продвигается Волей, а не Духом. Дух, концентрируясь в Деле, сквозь Дело 
развёртывает Волю. И движение Дела идёт Волей. А Дух просто концентрируется этим 
делом. Правда, по-другому звучит? И тогда уже материя преображается, живёт, мучается, 
пукает, что угодно делает. Какая разница. Вопрос: что Воля предусмотрела, а материи – всё 
равно, что исполнять. Без обид. Что выросло, то выросло. Материя Волей применяется. У вас 
вот это в голове и не стоит. Чувствуете, как долго я спрашивал? Вот что я такого сложного 
спросил?  

 
Источник Воли 

 
Дух движется – значит, отдаёт свой потенциал. Чего в нём записано? Воля. Только 

скажи, что записано – сразу понимаем. Не скажи, что записано – ну, не понимаем. 
(Из зала: – Так просто, что не сообразили.) 
У Отца всё просто. Но это так просто, что мы не соображаем. А теперь вопрос. Вы 

делаете своё Дело. Впереди этого Дела Воля идёт? Или она тащится за Делом? Понимаете 
разницу? 

(Из зала: – Понимаем.) 
Уже понимаете. О! Образ-тип Христа! Уже понимаете. Уже можно передавать 

содержательность Христа. А какая Воля бежит впереди вашего Дела?  
(Из зала: – Стóящая.) 
Стóящая… Воля. Это хорошо звучит. А какая Воля бежит впереди вашего Дела? Мы 

говорим о технологиях. Мы применяем технологии Христа. Мы не уходим от экономики. 
Экономика сейчас в определённом месте сложном только потому, что Воли Отца на эту 
реализацию нету. Всё. Очень просто. А теперь нам надо наладить эту Волю, чтобы эта Воля 
появилась, и наши нации начали выбираться из этого. Вот те нации, откуда вы прибыли. Всё. 
Все нации, которые занимаются Огнём и где есть наши Подразделения, должны выбраться 
из этого, включая США, кстати, и Европу. У нас там есть Подразделения. Я без шуток. Если 
мы это не пустим – Волю вперёд, – мы так и будем сидеть десятилетиями в этой стагнации. 
Так как экономика и стиль, никто не знает новый стиль экономики, мы будем стагнировать 
десятилетия. Я без шуток. Это экономисты уже понимают. Поэтому, говорят: 
«Настраивайтесь на долгие муки». Типа мы ещё не до конца растянули и не до конца 
подтянули. Дело. Воля. Где берём Волю? У Отца.  

(Из зала: – У Отца.) 
Не надо. Это само собой. Где берём Волю? Вы отвечаете по следствиям. А надо 

отвечать по причинам. Где берём Волю, которую вы в Делах применяете?  
Если б у Матери! Это было бы легко. 
Кто управляет материей?  
(Из зала: – Иерархия.) 
Иерархия! Фу-ух! Где берёте Волю для Дел в материи?  
(Из зала: – В Иерархии.) 
В Иерархии. А вы у Матери берёте. А Мамка скажет: «На, пососи». (Смех в зале). Без 

обид. Ну, а как это ещё вам показать? Ну, вы, женщины, тут все взрослые. Детей же нету. Ну, 
а как вам это объяснить? Вы идёте к Мамке, а вы не понимаете Волю, вы ею не владеете. А у 
Мамки только Цельная Воля. Она вам даст, и вы не будете знать, что с этим делать, она вас 
просто ошарашит. Там Воля Отца Цельная. 

А вы применяете Волю своим Делом. Какого бы уровня Дело не было, оно всё равно 
иерархизируется. И вам нужна Воля какая? Иерархическая. Или Цельная Воля, где 
цельное Дело есть. Уф! 

Иерархическая Воля, которая предполагает что? Уровневость Воли. И вы должны 
чётко определиться с уровнем Воли, которым исполняете то или иное Дело. 
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Уф! До практики дошли. 
И когда мы говорим об идеях – это Воля атмическая. Когда мы говорим о мыслях – это 

Воля Ментальная. Самое простое, по Присутствиям пошли. 
Когда вы пишите что-то, текст какой-то, это Воля какая? Содержания: или двойка, или 

десять. Но так как текст должен быть умным, лучше десять, чтобы ментальность работала. 
Содержание! 

И вы, зная структуру Иерархии, можете определить источник Воли. Так вот, 
большинство дел не получается, потому что источник Воли в Духе записан неправильно, или 
полностью отсутствует. И вы пытаетесь Духом сделать то, на что нет Воли. 

И регулировка Воли иерархически делами есть основной Принцип Христа. 
Внимание: приложи правильное Усилие для координации иерархической Воли и твоего 

Дела. Приложи правильное Усилие для координации твоего Дела и Воли Иерархии, или 
Воли Иерархии и твоего Дела. 

Вы скажете: «Это ж какой-то бред». Ребята, это действует аксиоматически, 
автоматически. Это бред для 5-й расы, которая не умела это делать. А мы должны научиться 
это делать, и дела пойдут, потому что вокруг Дела будет Воля, и материя будет делать вот 
так (жест «под козырёк»). А когда вокруг Дела нет Воли, материя говорит: «Что за 
кракозябру ты мне тут суёшь у материю?» 

Если у вас Дело исходит из Воли, то это та самая бумажка, где нет знаков. 
Из чего исходит Дело, кто мне скажет? Исходит дело. Вслушайтесь в это слово: из чего 

исходит дело? Разве Дело не исходит из Воли? Я отвечаю, что если Дело исходит из Воли, то 
это та самая бумажка, где нет знаков, по итогам Дела. Потому что Дело исходит из Воли. Кто 
не знает слово «исход», прочтите в словаре.  

Ты очень точно сказала, ну, ты ж филолог, мать твою. Я тебе повторяю за тобой же, и 
ты продолжаешь настаивать! Это мне филолог говорит высокого уровня. Молчи. Опять! 
Опять то же самое. 

Христос – это Содержание. Филологи, ваша тема. Только думайте, что говорите, а то в 
исход вас надо отправить, там обучат исходу. Обратно не вернёшь и себя забудешь. Да, вот 
так. И не взойдёшь. Есть такая дикая практика, не знаю, может, и не в России. 

Возвращаемся к теме. Итак, впереди Дела должна идти Воля – Дух концентрируется на 
Дело. Как этого достичь?  

Смотрите, слюни пустились… 
В следующий шаг. А на каждом ли Деле фиксируется Дух и вокруг каждого ли Дела 

всегда Воля? «Папа, вокруг моего дела пускай будет Воля». Папа: «Пускай». (Смех в зале). 
Продолжаем. «Пускаю». (Смех в зале). Если ты не выдержишь то, что тебе пустили – это на 
тебя спустили всех полканов. И ты потом будешь: «Папа, за что?» – «Ты ж просил: "Пускай", 
– я и пустил». Вот, вы сейчас меня понимаете. Христос – это всё-таки Содержание. Это даже 
не слово, это Содержание слова. Контекст. Ты можешь одно и то же слово… 

Вчера еду на машине, сбоку реклама, не важно, какая реклама. «Зáмер». Потом 
вчитываюсь: «замéр». (Смех в зале). Одно слово! Я еду в своей теме: «зáмер!» Я понимаю, 
что это… Потом думаю: «Это что они везут? Замéр. О, Боже». Всё, я получил ответ от 
Владыки на тему, там… Мы тогда как раз с Минюста ехали. Но я понял, что я зáмер там. А 
потом прочёл: «замéр». Думаю: «Ха! Выход будет!» Одно слово, контекст совершенно 
разный. Ударение поменялось, а результат этого дела, сами понимаете, большая разница. Это 
одно слово! А таких, извините, сколько у нас. И это содержание. 

Итак, как Дух зафиксировать на Дело? Чтоб «зáмер» или «замéр» получился, смотря, 
что надо. Для врача – «зáмер», для инженера – «замéр». (Кому-то:) Не знаю. Сбежал. 
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Как Дух зафиксировать на Дело? 
 
Всё-таки. Как Дух зафиксировать на Дело? Давайте сконцентрируемся на главном. 
Тоже простая вещь. Сейчас, когда вспомним, будете смеяться. А сейчас тупой-тупой 

вопрос, до ужаса. Как Дух сконцентрировать на Дело? 
Мы развиваем дела Христа. В любом деле, понимаете, в любом, я могу всё что угодно 

вам рассказывать. А мы действуем по принципу абстракции – найдём главные принципы, а 
потом применяйте везде, где вы этим занимаетесь. 

Христос, он обучает главным принципам, которые есть универсальны. А потом 
учитесь применять по своим делам. И делишкам, тоже полезно будет. 

Как Дух сконцентрировать на Дело? 
(Из зала: – Практикованием) 
Практикованием – это понятно. Концентрация, Дух пришёл на Дело. Всё. Дело! 
Еду к вам на Синтез, реклама: «Всегда в пути!» Думаю «О-о!», а потом смотрю, что это 

рекламная акция концерта, исполнителя не знаю. Физио очень интересное, и сканирую, кто 
это. Очень долго сидел, во всех местах. Они берут язык Ученика: «Всегда в пути». Я даже не 
буду говорить, в каком концертном зале в центре Москвы они будут петь…  

А Кремлёвку не захотела? Хо-хо-хо! Вот туда и привело. Я не против того, что… люди 
бывают разные, это тоже вариант. Но «Всегда в пути» – это они круто взяли! Вполне 
ученически. Не, не, и те люди достойны по-своему выражаться. Я не к тому, что плохо это 
или хорошо. 

Контекст. Едет Ученик: «Всегда в пути». Наша тема. Приезжает, а там… То есть, надо 
уже контекст ловить. Я без шуток, реклама в Москве висит. И только надо сканировать, 
чтобы понять, что же имели в виду. А для нас это, фактически, как магазин «Путь к себе». 
«Всегда в пути». Уже применяют во всех инстанциях. 

Итак, Дух фиксируется на Дело, иерархически фиксируется. Чем? 
(Из зала неразборчиво). 
Нет. Четверицей – нет. Тут мне уже мне говорили: «Четверицей». Нет. 
Понимаете, вы можете написать любой текст, Владыка может утвердить, и вы можете 

зафиксировать, а можете – нет. Это бабушка надвое. А когда Дело у вас возникает за пять 
минут, и вам срочно надо сделать, мыслеобразы писать некогда. 

Представьте: вы на работе, у вас текучка. Вам срочно приносят Дело, вы должны 
зафиксировать Дух и его исполнить. Вам дали полчаса, начальник дал. У вас сложная работа, 
а вы четверицу пишите (смех в зале). О, я объяснил! Вы представляете, как долго вы 
проработаете в этом месте, особенно если место крутое и серьёзное. Вот, просто 
представили, и уже понятно, что бред несём. И вот так мы живём, понимаете? 

(Из зала: – Временем.) 
Временем. Время, зайди! Ответил. Дальше. 
(Из зала: Образ-типом). 
Образ-типом. Ну, да: «Образ-тип, ну-ка сконцентрируй!» Э-а. Вы мне должны 

конкретный механизм. 
Когда я сказал: «Воля впереди Дела бежит», вы понимаете, о чём. А как на Дело Дух 

зафиксировать, чтобы впереди Дела бежала Воля? Чтобы Дух этому Делу отдал Волю, он 
должен на нём сконцентрироваться. Правильно? Вы согласились: «Да». Осталось уточнить, 
как он концентрируется. 

Вы поймите, что мы сейчас делаем. Пока я вас вот так увлекаю, разрабатывается 50-й 
Образ-тип, и когда вы отвечаете, ваш Дух в ужасе пережигает всё то, что он делал 
неправильно. (Громкий смех). Некоторые сидят и скучают: «Ты зачем этот штурм делаешь 
мозговой?» Вы не понимаете, 50-й Образ-тип работает и в шоке понимает, что вы делаете, 
отвечая в голове. На Присутствиях ваш Дух в шоке говорит: «О, Господи!» – и начинает 
пережигать все ваши дела и делишки, которые не соответствуют Духу и Воле. 50-й Образ-
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тип работает, поэтому тема идёт. Пока я вас тут отвлекаю, 50-й Образ-тип говорит: «О, 
Господи!» Он же ловит ваши ответы, и в шоке просто. Я тут кое-что комментирую, но... 

А у Христа всё чётко, всё там однозначно. Образ-тип-то Христа наработан опытом 
Христа. Христос вам дал свой Образ-тип, пускай там 5-й или 10-й, но он со своим опытом, а 
не с нашим. И мы сейчас раскручиваем чуть-чуть его и включаем 50-й Образ-тип в вас 
простым принципом Духа и Воли. Но он, включаясь, начинает в нас пережигать весь тот 
ужас, которым мы живём. Я и себя имею в виду тоже, потому что я чувствую, что у меня тут 
тоже горит. А я знаю, что Образ-тип вот так работает, он горит вот в этой области. Когда 
Образ-тип работает, горят огненные центры, и вот эта планочка такая, вертикально-
горизонтальная. Это не чакры, это такая вертикаль Духа. Столпность Духа вот так вот 
работает. Вот он горит, он сейчас с нами (откручивает что-то) со всеми… 

Итак, Дух зафиксировать на Деле чем? 
(Из зала: – Усилием). 
Усилием? Нет, Усилие уже рождает Дело. Было бы простенько. 
(Из зала: – Вдохновение?) 
Вдохновение: «Х-э-э!», а Дело убежало (смех), пока я вдохновился. 
Цель. Уже ближе. Цель. Ещё. 
(Из зала: – Возжечься Основами в Управлении Синтеза по теме того Дела, которое 

необходимо сделать). 
И-и-и? 
(Из зала: – И очень хорошо!). (Громкий смех в зале). – Работает! 
Как человек, лечащий наркоманов, я тебя понимаю… (Взрыв смеха). «Очень хорошо!» 

Но что из этого получится, посмотрим. Ну, у тебя получилось, а у меня – не обязательно, как 
пойдёт. Тут даже цель не поможет. 

Понимаешь, это и правильный ответ, и не правильный. Он слишком абстрактен. Дух не 
бывает абстрактен, он конкретно фиксируется на Дело. И на уровне восприятия, когда у тебя 
оно сложилось, это пройдёт. Но оно пройдёт для тебя, потому что у тебя сложилось. У тех, у 
кого не сложилось, они возожгутся темой, но у них или свойств и качеств не хватит, у кого-
то, вот, из здесь сидящих, и у них тот же самый механизм что? Не пройдёт. Потому что это, 
вот как раз, система восприятия, когда у одного сложилось, и получается во! А у другого, он 
будет всё так же делать, но чуть-чуть что-то не сложится, свойств и качества не хватит, 
потенциала не хватит, и не пойдёт. Это механизм для тебя, но не для всех. Это механизм 
можно поприменять и почувствовать, пойдёт у вас, нет. Но это не конкретно Дух и дело. 

И даже цель. Есть цель – Дух фиксируется на цель, согласен. Но цель не всегда 
совпадает с Делом. Вы менталите, понимаете, вы менталите, вы не перехóдите на седьмой 
уровень. А надо перейти на седьмой уровень, надо не менталить. 

Тут говорят: «Идея». Да, идея зажигает, но не всегда реализуется в Дело. Вы никогда не 
видели бешеных, которые бегают и кричат: «Идеить!», – а дела не делают. 

Вы никогда не видели целеустремлённых, который просто бежит, но дело не делается? 
Это Дух не переходит в Дело. Мы понимаем, человек целеустремлён, всю жизнь бежит к 
чему-то, оказывается – в пустоту, цель бешеная – не достигнет. Как на Дело Дух перевести? 
Как говорил Христос: «Руками и ногами человеческими». Самое простое. Как? Включить 
руки, ноги. 

(Из зала: – Надо быть честным, перестать себя ругать и…) (смех в зале) 
Дух сказал: «Спасибо» и сказал «О, Господи, с кем я связался?» 
Честный, красивый. Помните? «Дэвушка, комсомолка, (смех в зале) и наконец, 

красавица». Красавец. Согласен. Честным, всё. Это мораль, и мы привыкли Дух 
воспринимать морально. Это да, это тоже надо, но с Делом это не свяжешь. 

(Из зала: – Возможности и …) 
Ну, в ту сторону, но не о том. 
(Из зала: – Столпно возжечься, Иерархией.) 
(Из зала: – Идея, включить…) 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

74 
 

Смотрите: Дух концентрируется… Идея, опять бегаем… Дух концентрируется на Дело 
и сквозь Дело развёртывает Волю. То есть, он в это Дело входит, чтобы отдать Волю впереди 
Дела. Чтобы Дух сконцентрировался, даже имея цель, на Дело, вот, концентрация Духа чем 
идёт? Вспоминаем седьмой горизонт.  

(Из зала: – Телом.) 
Что там находится? Столп, Трансвизор, Синтезтело, Физическое Тело. Ещё что? 

Синтезтело Архата. Ещё что? Учитель. Ещё что? Предвечный, это насчёт времени. Теперь из 
этого выбираем, что может сконцентрироваться на деле? Ну, самое простое, я уже так это… 
Ну, можно Столп сказать.  

(Из зала: – Трансвизор.)  
Можно Предвечный сказать, можно Синтезтело, можно Трансвизор сказать. А что 

конкретно из этого? На самом деле ничего из этого, но это хотя бы вас направит в 
правильное русло (смех в зале). Не-не-не-не, объедините это, вы найдёте это слово. Ничего 
из этого, но объединив, вы найдёте это слово, оно простенькое.  

(Из зала: – Синтезтело.) 
Я мучаю ваш пятидесятый Образ-тип, я не вас мучаю. Я хочу, чтоб он пережёг все ваши 

состояния, и вы вошли в выражение Христа собою. 
(Из зала: – Может, временное исполнение?) 
Да, исполняющие обязанности (смех в зале) Я перевёл. 
(Из зала: – Синтезтело.) 
Давайте так… 
(Из зала: – Волю Отца) 
А? 
(Из зала: – Волю Отца) 
Ну, Воля – понятно, она от Духа должна передаться, чтоб Дух передал, его нужно 

сконцентрировать на этом Деле. Как ваш Дух сконцентрировать на Деле? Устремлённостью, 
концентрацией, сосредоточенностью. Согласен. Дхараной. Согласен. Идеей, идея может 
отличить. Но вот чтоб Дух конкретно на этом деле реализовался, вот именно Дух, и больше 
ничего, что нужно сделать?  

(Из зала: – Лотос.) 
Тупой-тупой пример, но полезный. Дело поставить в Лотос и сконцентрировать 

лепестки Лотоса на это дело. Тупой-тупой пример, но в принципе работает. Я не об этом 
спрашивал, но я пытаюсь вас перевести на инструменты, а вы мне отвечаете теоретически. Я 
пытаюсь вас попросить конкретику, а вы мне толкаете абстракту, но Дело – это конкретика. 
Если все ваши дела будут так же абстрактны, как вы сейчас говорите – Дух никогда не будет 
с делами, он будет сам по себе. Понимаете, я вот сейчас вам показал конкретику, поставил 
анализ или Дело в центр Лотоса, сконцентрировал лепестки Лотоса, и Дух на нём 
зафиксируется. Только как Дело в Лотос поставить? Это можно сделать, понимая, что такое 
Дело. Проект поставил туда, и всё. Сработает. И вы уже видите конкретный механизм. Мне 
нужен конкретный механизм, как Дух сконцентрировать на Дело. 

(Из зала: – Стяжать план?) 
А? 
(Из зала: – План стяжать?) 
«О, план! О, приди ко мне!» Я стяжал, и что? Он сразу ко мне пришёл. Что? Я 

Служащий Синтеза, я веду сейчас Синтез, ко мне сразу пришёл, я только попросил. И чё? А 
как план теперь Делу отдать? Дух нужен. И опять: как Дух зафиксировать? 

 
На каждое дело должна быть своя Искра 

 
Есть такое понятие явленность. Вы слышали такое Восприятие седьмое – явленность? 

Помните знаменитое: «явился – не запылился». Есть такое – явленность, которая 
предполагает что? 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

75 
 

(Из зала: – Исполнение.) 
(Из зала: – Выявление.) 
Выявление, то есть когда вы выявляете что-то в этом деле. Чтобы явиться, надо 

выявиться. Чем? С точки зрения Духа надо выявиться, чтобы явиться. Ребята, вокруг чего 
вертится Дух в Монаде? Переходим на следующий уровень. 

(Из зала: – Огненность.) 
Вокруг Ядра Огня или Искры Огня. О, Господи! Что нужно сделать на Деле, чтобы Дух 

зафиксировался на Дело?  
(Из зала: – Стяжать Ядро.) 
Поставить туда Искру Огня. Потому что любые ваши условия по стандарту Си… 

Смотрите, как: вы смотрите на меня и говорите: «Да ты что несёшь?» 
Ребята, любые условия по стандарту Синтеза вертятся вокруг Ядра, осталось добавить: 

Огня. Любые условия вертятся вокруг Ядра Огня. Я не ошибаюсь, это стандарт Синтеза?  
(Из зала: – Да.) 
Но Ядро – это шестнадцатый уровень, а Дух начинается с седьмого. Скажите мне 

огнеобраз седьмой. Искра. Знаете, как: и тишина. 
На каждое дело должна быть своя Искра. А что в ней будет записано: цель, идея, 

план, что там ещё было? Какая разница, туда всё что угодно может Отец запихать. На каждое 
Дело должна быть Искра. Фиксируется Искра на Деле – Дух с этой Искрой точно на Деле… 
Смотрите, вы как меня понимаете. А если вы с Искрой, и-искренне будете делать Дело, Воля 
встанет впереди Дела. Ну, как я вас замучил простейшей вещью? 

(Из зала: – Нет, сложно было.) 
Вот что сложного я вам сказал? Вы знаете этот стандарт. Я ж сказал: «Я скажу – будете 

ж сами смеяться, как просто. У Отца всё просто». Вы не знали, что Дух тянется за Искрой? 
Вы что, Монаду не помните? Мы только что её стяжали. Вы что, не знаете, что Дух 
вырабатывала Монада Искрой жизни от человека? В пятой расе. Что сейчас Ядро Огня 
вырабатывает Дух для жизни человека, в том числе? Поэтому так Монада важна. Что у Дела 
не должна быть Искра? Так у большинства дел нет Искры, и поэтому они туфта просто, а не 
дела. А если вам не дадут Искру на это Дело, то им лучше не заниматься. И это надо 
регулировать. 

Простейший вариант. У вас, у половины зала сейчас такой спад, что полностью слово 
«бред». «Ты сказал Искра, так это ж бред. Как на Дело ставить Искру?» А как можно без 
Искры делать Дело? А? Возвращаемся: что такое Дело? (смех в зале)  

(Из зала: – А что такое дело?) 
У нас проснулись. А у нас практика в виде дел. Тогда что такое Дело?  
Внимание! Что такое Дело? План применения Духа физически – первый вариант. 
Что такое Дело? Конструкция атмических идей, реализуемая целеуказанием в 

срочности дееспособности рук и ног тобою (смех в зале). В принципе, я правильно сказал с 
точки зрения Атмы. И любое Дело, оно иерархизируется и концентрируется в зависимости 
от Иерархии. Можно сказать причинно, можно сказать атмически, можно сказать 
иерархически любым уровнем, где свой язык на выражение любого дела. Пятый уровень – 
синтез смыслов в проектировке силы в архитектурной концепции окружающей среды. 
Дело – архитектор. Я недавно с архитектором общался. 

И вы выбираете уровень иерархии, и Дело должно соответствовать языку уровня той 
Воли в иерархии, которую вы туда вкладываете. И Искра должна тоже соответствовать 
содержанию, языку того Дела, которым вы занимаетесь, и уровня иерархического. Для 
причинного Дела архитектурных смыслов Искра должна быть пятая. Для атмического Дела, 
руками и ногами – седьмая. Для ментального Дела, планирования – четвёртая. 

(Из зала: – А Искру стяжаем у Отца или в Иерархии?) 
А Искру мы стяжаем у Отца или в Иерархии? 
(Из зала: – У Отца.) 
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Кто ответит? Смотрите как все сникли, понимая, что здесь подоплёка есть. (Смех в 
зале). Вопрос она задала, стрелку… Я так отвечу: «И там, и там». Внимание! Но самый 
страшный ответ: «Если это твоё Дело – Искра есть уже у тебя. А если это не твоё Дело – у 
тебя нет этой Искры». Остался вопрос: где прячется Искра? (смеются в зале) 

Не-не-не, вопрос правильный, ответ быстрый просто. Где прячется Искра? 
(Из зала: – В Монаде.) 
(Из зала: – В Доме.) 
(Из зала: – В Хум.) 
(Из зала: – В Монаде.) 
Седьмой горизонт, ребята, Монада – первый. Где прячется Искра на семёрке?  
(Из зала: – В Столпе.) 
Где в Столпе? 
(Из зала: – В Огненной Нити.) 
(Из зала: – В Ядре.) 
В Огненной Нити Столпа. Смотрите: совпадает. Совпадает, мы об Огненной Нити 

говорили, и в Огненной Нити Столпа прячутся искры ваших дел, если они от Отца Волей вам 
заповеданы. Если от Владык Иерархии Волей вам заповеданы – в Огненную Нить Столпа 
идёт Огонь в виде искр ваших дел. Где брать Искру? В Огненной Нити Столпа. 

Потом можно взять Искру в Трансвизоре, для более развитых дел, для супердел – в 
Синтезтеле. Но таких Искр у вас почти не встречается. Трансвизорные Искры отдельно, 
отдельно иногда вижу, в основном в Столпе, пока все сидят. Но это Искры не высокого 
качества, можно повыше, ну, кто ж до них доберётся? Вы скажите: «А в Трансвизоре где?» В 
позвоночнике (смех в зале). Практика. Так как он выражает физическое тело и трансвизирует 
все Системы его собою. 

О-о-о! Ребята, пятидесятый Образ-тип вклинился в ваше физическое тело, я вас 
поздравляю. Оно не вошёл, он вклинился, мы его впаяли туда этим лёгким мозговым 
штурмом на тему, которую вы и так должны были знать. При всём уважении к вам, то есть 
соображать надо. Без обид. Соображать надо, всё-таки мы у Христа за пазухой. И у нас 
практика о Христе и с Христом. 

Я так и говорил, что мы, скорее всего, не успеем обсудить финансы сегодня – будет на 
завтра. Извините, это не от меня, я думал, вы быстрее ответите. Отвечать было нечего, но я 
должен был вас накалить так, чтоб вы, не могá отвечать, вот, не можете отвечать, чтоб 
пятидесятый Образ-тип просто растворился в вас, вошёл в вас. Мне нужен был накал от вас, 
концентрация, можно было быстро ответить, можно было медленно. Всё в вас. Практика. 

Извиняйте, это и есть Профессионально–Политический такой. О! Практика, практика. 
Вообще-то вторая тема по СиФЭТ, финансово-экономико-технологии, называется 

Метагалактическое управление, вы сейчас полностью прожили Метагалактическое 
управление вашим пятидесятым Образ-типом в вас. Потому что если Метагалактическое 
управление в вас, это нарушение свободы воли, а вот пятидесятым Образ-типом в вас – это 
идеально. Вы теперь хоть прожили, что такое Метагалактическое управление чуть-чуть? 
Завтра вернёмся к этой теме. Мы её можем объяснить, а вот прожить… Вы сейчас 
проживали Метагалактическое управление настоящее. Когда мы связывали стандарты 
Синтеза, пытаясь ответить и на простые вопросы, и одновременно сложные, и в принципе, 
вы знали ответ. Ситуацию уловили? Это Метагалактическое управление было, от Христа вам 
привет.  

Практика. 
Для тех, кто не в теме. 
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Практика 4. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Возжигание наборов Искр 50-го Образ-типа в координации Духа и Воли 

Насыщенностью 50-го уровня Образ-типа. 
Стяжание Насыщенности Финансовой Экономики Технологий Христа. 

Стяжание Синтеза Метагалактического управления и Синтеза 
Финансовой Экономики Технологий Изначально Вышестоящего Отца. 

Стяжание ночной подготовки 
 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И впитываем все Стили 

Метагалактического управления, которые сыпались на вас всё это время. «Сыпались» – 
это не сверху из ведра, а внутри, из 50-го Образ-типа, развёртываясь в вас. Я без шуток. 
Вы возжигаетесь всем Синтезом и развёртываете собою, в себе, – как угодно, – Стили 
Метагалактического управления 50-го Образ-типа, 50-го уровня Образ-типа Христа как 
разнообразие Метагалактических управлений внутри вас – «всё во всём» – любыми 
вашими делами собою. 

Далее мы возжигаемся всеми Искрами, который принёс с собой 50-го уровня Образ-
тип в каждого из нас, – там есть набор Искр, который помогает скоординировать Дух и 
Волю нашими делами.  

И мы возжигаемся набором Искр 50-го Образ-типа в координации Духа и Воли, то 
есть вместе с Духом и Волей 50-го уровня Образ-типа Христа в каждом из нас. 

И мы возжигаемся Насыщенностью 50-го уровня Образ-типа, Насыщенностью всего 
во всём, всё, что он вам принёс, – мы не объясним это всё в деталях, – насыщенность всем. 
Слово «содержанием» – это даже мелочь. Там может быть и действие, и дееспособность 
Насыщенности 50-го уровня Образ-типа Христа в каждом из вас.  

И развёртываем эту Насыщенность, устремляем её по всем Частям, Системам и в 
синтезе, в целом – на реализацию Человека и Служащего ИДИВО в каждом из нас в 
любых вариантах и реализациях. И возжигаемся этим.  

Образ-тип 50-го уровня сам по себе горит как Синтезность в вас – это Христа Образ-
тип. Поэтому не удивляйтесь, что я говорю, что просто возжигаемся. Он горит у вас, это 
Огонь. Чистый. Это очень высоко. 

И далее мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в 
зал 192-изначальный Явленно, развёртываясь перед Изначальными Владыками Кут Хуми 
Фаинь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Христа новым своеобразием 
физически собою. 

Синтезируемся с Ипостасью Основ Изначальный Христос. Переходим в зал 250-
изначальный Явленно, развёртываясь пред Изначальным Христом физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжаем Усилие Финансовой 
Экономики Технологий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь 
Усилием, преображаемся им, стяжая Насыщенность Финансовой Экономики 
Технологий Христа каждым из нас. Да-да, именно так. Неожиданный ракурс. Дела 
Христа – это это самое в новую эпоху. 

И мы синтезируемся с Хум Изначального Христа и стяжаем Усилие 
Метагалактического управления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и 
каждым из нас. В смысле, мы управляем, контекст важен: не нами, а мы управляем. 

И возжигаясь Усилием Метагалактического управления Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаясь им, стяжаем Насыщенность у Изначального Христа 
Метагалактическим управлением каждым из нас. В синтезе всего во всём, не 
перечисляйте даже. Вам дадут даже больше, чем мы можем, на перспективу. Стратегию 
вашу Христос явно видит. Мы у Христа. Не надо перечислять, вам дадут больше, это 
естественно там. 
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И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Метагалактического управления Изначально Вышестоящего Отца Изначально 
Вышестоящим Отцом. 

И возжигаясь Синтезом Метагалактического управления Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаясь им, развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом 
Метагалактическим управлением собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Финансовой Экономики Технологий Изначально Вышестоящего Отца Изначально 
Вышестоящим Отцом. 

И возжигаясь Синтезом Финансовой Экономики Технологий Изначально 
Вышестоящего Отца, реализуем, насыщаемся, выражаем, являем, ипостасим Изначально 
Вышестоящим Отцом Финансовой Экономикой Технологий собой.  

Это вам синтез мистики и конкретных дел, – о чём я говорил. Полный прямой Синтез. 
Только слово «мистика» здесь уже не имеет значение: новая реальность. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего 
Отца, Изначального Христа, Ипостась Основ.  

Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально Явленно.  
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем ночную 

подготовку каждому из нас и синтезу нас с особой акцентацией усвоения реализации 
Образ-типа 50-го уровня Христа каждым из нас, Финансовой Экономики Технологий 
Изначально Вышестоящего Отца и Христа каждым из нас, Метагалактического 
управления Изначально Вышестоящего Отца и Изначального Христа каждым из нас и 
ИДИВО в целом этим. 

И возжигаясь фиксацией Огня ночной подготовки на каждом из нас, благодарим 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое Присутствие, 
развёртываясь физически в данном зале.  

Замерли.  
А теперь проживите, когда дела одновременно делаются и с Отцом, и с Христом, и с 

Владыкой, и практичны, и высоки, и нормальны. Естественны, вот, легки для вас. Это 
первый результат Образ-типа Христа.  

У вас даже ничего не сдвинулось, что мы у Отца стяжали Финансовую Экономику 
Технологий – как так и надо. Но это вполне физическое конкретное дело, это Программа 
Партии. Ни у кого из вас не ёкнуло, как можно у Отца это стяжать. Это и есть вершина 
Дела Христа, когда синтез верха – причём, Отцом, – и низа – Программой Партии – 
состоялся физически. И вас будут этому обучать как конкретному делу. И этим будут 
заниматься ИДИВО, Иерархия, Христос и Отец. Проживите это. Это и есть то, о чём я 
говорил: синтез верха и низа – планка, которая двигается, синтез мистики и реальности.  

Вот, сейчас сложилось, у вас состояние это есть. И вы легко своим делом будете 
ходить как вверх, так и реализовывать его физически вот в этом состоянии. 

И развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО и 
ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
И внутри закрепите, что синтез верха и низа у вас состоялся, у вас нет теперь ни верха, 

ни низа. Одно общее дело. Услышьте это: нет ни верха, ни низа, есть одно общее дело, но его 
можно иерархизировать, и нужно иерархизировать. Вот это достижение, которое мы сейчас 
с вами сделали, поплавив себя Христом! Это очень важное достижение! Хотя не всем сейчас 
это можно оценить, но постепенно научитесь. 

На сегодня всё. Всем большое спасибо за внимание. Завтра в 8 утра. До свидания! 
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Часть 3 
Три акцента Предначальности Христа 

 
Называется «а Огонь уже идёт». Пожалуйста, ещё тише.  
Мы начинаем 2-ю часть 7-го Профессионального Политического 49-го Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца в ИДИВО и развёртываем 49 Синтезов ИДИВО на сегодня. 
Соответственно, у нас 2-й день Синтеза, это когда уже 49 Синтезов сложилось, и сегодня 
наша задача, кроме разработки собственно 7-го Синтеза продолжением вчерашних тем, 
усвоение 49-ти Синтезов в ИДИВО.  

Смысл в чём? – Каждое ваше Ядро Синтеза, – это надо напомнить, потому что, ну, вот, 
начиная с этого Синтеза и дальше нам будет чуть посложнее, – каждое Ядро Синтеза будет 
растягиваться на 49. То есть вы когда-то стяжали, там, 17-й Синтез, 1-й Синтез, 15-й Синтез, 
– сколько-то там, – вот все Ядра Синтезов, которые есть лично ваши, должны стать 49-
ричны. 

Мы и на прошлых Синтезах фактически на это фиксировались, это делали. Но здесь 
одна тонкость, которая важна: у нас это 1-й Синтез прямого выражения Отца-Творца – 
Предначального. И если вчера мы больше акцентировались на Христа и не так ярко замечали 
Предначального, то сегодня он однозначно будет замечаем нами именно как 49-й Синтез, да. 
Акцентируем. И вы должны понимать: чтобы войти в Отца-Творца, вы должны более 
глубоко и акцентированно работать с концентрацией Синтеза. Вот глубоко и 
акцентированно работать с концентрацией Синтеза.  

Что это значит? Ну, такая, почти ментальная белиберда. Глубоко – это внутренняя 
концентрация Ядер, которые различаются на 49 иерархических ступеней. И 
акцентированно. Акцент у Предначального сейчас идёт на Христа. Вот «Предначальность 
Христа» – вчера была такая фраза – это называется акцент. То есть Предначальность может 
быть разная: такая, такая, такая. Можно сказать, что у нас три Предначальности: 
Предачальность Христа, ещё две кто скажет?  

(Реплика из зала.) 
Предначальность... Правильно, вот сегодня молодец. После ночной подготовки голова 

свежая. Предначальность Финансовой Экономики Технологий и Предначальность 
Метагалактического управления.  

Вот ночью три этих Предначальности, – на ночной подготовке была ещё четвёртая, но 
мы её обсудим позже, – на вас зафиксированы как вчерашняя тематика, они в вас 
синтезированы. И когда мы расходимся иерархически и растягиваем концентрацию Синтеза 
в каждом Ядре на 49 горизонтов, ступеней, уровней, слоёв, 49-й – это три этих пункта в 
первую очередь: Предначальность Христа, Предначальность Метагалактического 
управления и Предначальность Финансовой Экономики Технологий. Это называется акцент.  

И вот на этот 49-й горизонт с ночи вам накручивают концентрацию Синтеза. Вчера 
тоже, но вчера мы вообще входили в это. То есть вчера нам было, куда тратить, то есть, как 
его усваивать. А ночью вам именно концентрируют Синтез, чтобы каждое Ядро выросло.  

Есть одна проблема. Называется свобода воли. По Закону Свободы Воли вы должны 
сами это допустить. То есть когда мы выходим к Отцу Творцу, у них пиетет – свобода воли, 
то есть основные законы, грубо говоря, самосохранения личности, вот так попроще, чтобы... 
индивидуальности.  

Поэтому, не смотря ни на какую концентрацию Синтеза вам вот в этих акцентах, вы 
сейчас вот здесь в голове должны допустить, что все ваши Ядра Синтеза, – допустим, у меня 
48, по себе, с учётом Профессионального, – у меня расширяются 48, 49-ое будет только 
сегодня, оно растёт. 48 у меня расширяется на 49 горизонтов, уровней, слоёв, иерархических, 
там, выражений и 49-ое начинается вот этими тремя акцентами Предначальность Христа…. 
Я вот это утвердил и, пожалуйста, это не детская сказка. Вообще-то, творящая сила мысли не 
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отменяется, она действует. Сейчас поговорим об этом. Вот это увидели? Вот, пожалуйста, 
это утвердите.  

Ночью вам это сообщили, и вы сделали так, я слышал это, такая привычка 
человеческая: в смысле «я знания взял». Даже к некоторым дамам, – яни, не знаю, как к вам, 
– я видел, к дамам подходили Владычицы и говорили: «Ну, ты это сделай!» – Наши 
отвечали: «Знаю». Ну, вполне по привычке, то есть «знаю», ну, типа оно само сделается. 
Некоторым даже сказали: «Само не сделается». – «Знаю» (смех). И вот «установка на добро» 
ночью была: «Знаю... Знаю...» Одна попыталась сказать: «По... Знаю». «Понимаю» – был 
моветон. Ну, в смысле, они понимали, что неудобно говорить «понимаю» Владычице. 
«Знаю». А вот переключиться на «сделал», «сделала» – как-то чего-то не хватало.  

Я почему больше на дам с акцентировался – потому что Иерархия, Материя, Ядра – 
это взращивание иньское в первую очередь. То есть мы расширяем присутствие Синтеза в 
Материи сегодня на 49. В Материи! Но при этом Синтез от Отца в нас, его становится в 
разнообразии 49. Вот я бы обратил внимание на эти акценты.  

Яням это тоже говорилось, но мне показывали, насколько наши ини могут вот 
расшириться и углубиться в Материи, в выражении Материи Синтезом. Ну и там была с 
вами какая-то работа. Это первый шаг ночной подготовки.  

Понятно, что эти темы разрабатывались, это мы сегодня затронем, то есть я не хочу 
сейчас публиковать темы, на Синтезе раскрутим.  

 
Четыре качества, противоположных Усилию. Первое качество 

 
Второй момент, который у нас так вышел наружу и который очень и очень важен. Мы 

всегда говорили, что любой Синтез выдавливает. Как вы думаете, что Христос в нас 
выдавил? Ну, Синтез Христа в нас выдавил. Мы вчера стали воскрешаться, погружаться 
Христом. Из нас… 

(Из зала: – Старое содержание). 
Ну, понятно, старое содержание. Если бы было только старое содержание, может быть, 

даже не задал вопрос. Мы б сейчас сожгли, возожглись и пошли бы дальше, всё.  
Есть что-то специфическое, мешающее Христу развернуться в вас. Это не значит, что... 

Он в вас развёртывается. Ну, эти шипы вам самим мешают войти в эту стилистику. И даже 
усложняют вам путь.  

Чтобы они сейчас не усложняли вам путь, есть 3–4 позиции, противоположные 
Усилию и тем делам, которые вы делаете. Эти позиции явно вы знаете, по-человечески вы о 
них помните, но это, – я так вот сейчас скажу странную вещь, но она правильная: это 
массовое сопротивление Христу, наработанное столетиями. И мы в том числе, к 
сожалению, в этом частично участвуем. Кто-то у нас выскочил из этого, а кто-то спокойно в 
этом, и эти шипы торчат. Даже если ты выскочил, какие-то шипы или недоработки вполне 
могут в этом быть. Итак, масса сопротивления Христу идёт. Чем?  

(Из зала: – Безволием. Лень.) 
О, наши люди, ночная подготовка, вот. Ленью.  
(Из зала: – Безволием, бессилием). 
Воля и сила здесь не участвуют. Безволие – это 7-й горизонт, бессилие – 5-й. Мне 

нужен 2-й – на Усилие.  
Внимание! Лень разных видов, не устремлённость – это тоже из лени – разных 

видов, – это прямая противоположность Усилия, – внимание, – и массовая коллективно-
отстроенная тенденция сопротивления Христу. Как вы думаете, кем? Ну, так, вспомнить 
всё: Гадиной и Гадиным. 

(Из зала: – И Гадом.) 
Не, Гадиным (смех в зале). Гада вы и так знаете, а вот Гадина и Гадин – это ещё то. 

Лень – это качество Гадины, – кто не знает. Отсюда у вас больше срабатывает безволие, 
потому что это их вторая характеристика. И когда вы говорите: «лень», и у вас сразу 
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вспоминается «безволие» – вас старательно уводят от лени в безволие и говоря, что тебе 
просто не хватает Воли, это не лень. Потому что лень хуже безволия. Почему? – Ты можешь 
быть без Воли, но в Мудрости, и тебя, – можно я матерински, ну, так как мы…, – и тебя 
«хрен возьмёшь». То есть если у тебя хватает Мудрости, даже в безволии ты, ну, 
выкрутишься, рано или поздно поймёшь, что не так, и пройдёшь нужным путём. Поэтому 
безволие – это очень плохо, но всё-таки решаемо.  

А если человек в Любви, он всё равно с Христом по 5-й расе, безволие здесь не пашет. 
И когда упёрлись те товарищи в начале эпохи, что безволие не пашет, люди в Любви и с 
Христом, когда наши Ученики в безволии, – есть такие, у нас много таких, – но с 
Мудростью, всё равно говорят: «Это не от Христа, не от Владык». В начале 5-й расы 
задумались, чем взять, если безволие не помогает всем. И нашли знаменитые четыре буквы: 
«лень». 

(Из зала: – В обратную сторону – «нелюбовь», кстати.) 
Ох, да. Лень, где не помогает ни Мудрость… Я по-другому скажу: лень Любви (смех в 

зале).  
Новенькое? Да, вы за собой позамечайте – дано забытое старенькое. Вы любите или у 

вас есть жажда любви, но как-то лень (смеётся)? В отдельных спецификах, конечно, 
инстинкты спасают, но если ты не устал (смех в зале). А вот если ты устал, и это смешано с 
ленью, уже даже инстинкты не спасают, лень настолько глубоко проникает, что ничего не 
спасает. Ты видишь красивую даму и думаешь: «Ну, подойти познакомиться? – думаешь, –
Ну, какая красотка!.. (смех в зале). Ну, не в том я состоянии». И ты корректно, элегантно 
уходишь в лень, говоря, что ты просто не в то…, не так одет для такой красавицы, чтоб к ней 
подойти. А источник этого – лень. Не состояние, не одежда, потому что дама, может, на это 
вообще не обратит внимание, главное – горящие глазки. А мы начинаем говорить: «Ну, как 
же, ну, я как же, вот, я это, вот, оденусь, вот, надушусь, глазки будут не горящие, но 
подойду. С понедельника подойду. Всё равно же знакомиться». Лень.  

И вот я чуть о мужчинах, дамы, то же самое – о дамах. Вы сами понимаете, о чём я, 
контекстов тут полно. И мы сами не замечаем, как очень много состояний у нас основаны на 
лени. Вот даже сейчас я говорил: «Знаю». Ты знаешь или понимаешь? Это разные вещи. И 
некоторые говорят: «Я понимаю, знания потом».  

Внимание! Часть понимания – процентов 60 – это лень. Доказательство. Понимание – 
это астральный Ментал, который не захотел дойти до чистого Ментала (смех в зале). 
«По-нимание» – это поверхностное внимание: я скольжу по закону или по формулировке 
стандарта, но не проникаю в смысл и суть: «Но это ж надо ещё суть взять, а зачем, я и так 
знаю – всё во всём». – «Примени». – «Ну, всё во всём». – «А что такое всё во всём?» – «Ну, 
как? Это когда всё во всём». – Это я понимание говорю. «А по смыслу объясни». – «Ох, ну 
просто во всём всё». Это понимание. 

И у нас рождается лень. Выявить из этого закона смысл, суть, мысль, и тогда у нас 
вместо ментальности как характеристики Человека, – а вся 5-я раса и Ученики отрабатывали 
ментальность на четвёрочке, ну, на троечке по 5-й расе, – возникает понимание астральное, 
ментальность, скольжение по поверхности, основанное на лени.  

И вот с точки зрения Человека понимание – это нормально, а с точки зрения Христа – 
это ментальная лень. При этом, так как это настолько это массовый порядок, мы согласны, 
что вы понимаете, о чём идёт речь. Но это не человеческое ментальное выражение, так как 
троечка – это другое Царство – третье. При этом третьей сферой мысли мы вырабатываем 
понимание, – а куда деваться, если это стало массовым порядком. Но это поверхностный 
Ментал, который не ведёт к глубине ментальной. И, кстати, если вспомнить предыдущие 
Синтезы, разрабатывает пески в Африке, в Азии, расширяет их. Это от пустых мыслей, 
поверхностных, от понимания. А источник понимания – в лени. 

А чтобы вы убедились, что я не вру, в слове «понимание» есть одна хорошая русская 
смысловая связка – «мания», «пони-мания». И даже слово «пони» доказывает смысл третьего 
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Царства, когда даже не ты в мании, а твой пони в полной мании, – допустим, при 
исследовании, – и ты с трудом переходишь на Ментал.  

При этом, когда мышление развивается, понимание как эффект нужно, чтоб дойти до 
ментальности. То есть здесь нельзя сказать, что это вообще плохо. То есть это переход в 
ментальность. 

Но вопрос в том совершаем ли мы переход и делаем мы усилие из понимания перейти в 
Ментал? Усилие. Заметьте – Усилие Христа из понимания перейти в Ментал и окончательно 
стать Человеком, когда ты знаешь, осмысляешь, мыслишь, выявляешь суть, а не 
являешься пони в какой-то там мании. 

В общем, если б мы вчера не воскрешались Христом и не 50-й Образ-тип, я б даже это 
не публиковал, на столько, страшно это. Потому что большинство даже наших Служащих, 
очень часто понимают Синтез, но не знают его. Так чтоб без обид. Это вчерашний поиск 
Искры на деле, когда мы понимаем, что Дух крутится вокруг Огня, мы знаем это, но мы не 
видим, что Огонь может быть в каждом деле, ну как Искра. Мы считаем, что делая какая-то 
абстрактное. И вот понимание, которое копится в нас, заводит вот к таким результатам. 
Вспомни, отдельные фрагменты, мы знаем: там Искру знаем, дело знаем, то знаем, но 
объединить их между собой, да ещё увидеть Искру на деле, мы не можем, потому что 
мешает понимание или ментальная лень. И это мешает в вас, ни Христу мешает, он этим не 
обладает, а вот в вас внутри мешает развитию Христа, его Образ-типа и вообще-то вашим 
перспективам в Усилии. Лень ментальная.  

Вот казалось бы 4-е буквы «ЛЕНЬ» и мы видим лень, когда ленится физическое тело и 
не замечаем, когда ленится ментальное. Когда ленятся наши аппараты, Части, какие-то 
принципы. Отсюда у Учеников в 5-й расы даже воспитывали бескомпромиссность, потому 
что отдельные виды лени начинаются с компромисса. Помните «Две Жизни»? «Возьми 
бумажнчку». «Не трогай». «Возьми записочку». «Не трогай». И вот преодоление – «Не 
трогай», это когда ты собираешься, не ленишься, тебе не всё равно взять, не взять записочку 
и от кого. Увидели? И лень приводит к состоянию всё равно. Всё равно – это равнодушие. 
Глубина равнодушия Души – это потеря Души, а потеря Души, это переход даже в 
человеческом подобии из 4-го царства в 3-е – в животно-человеческое своеобразие. Ну, тело 
Человека тоже по инстинктам животных строится. Нет Души, – ты не совсем Человек. Это 
как раз вот результат, в том числе вот этих вот равнодуший. А когда мы доходим до более 
высоких явлений, отсюда у нас сложный контакт с Владыками. К сожалению вот так, мы 
дошли до Усилий.  

Ну, а уж насколько лень закопалась в финансы, в экономику, в технологии и в 
управление, я даже комментировать не буду. Поэтому это качество влияют на все те темы, 
которые мы с вами проходим. Качества, свойства даже, условия даже. Тут не обязательно это 
сводить только к качеству, лень такая своеобразная у нас. Поэтому категорически развивая 
Усилия Христа, вам надо по капли выдавливать из себя раба лени, даже не раба. Раба лени. 
Что страшнее рабства? Лень. Когда ты занят делом, ты даже можешь не помнить, что ты раб, 
и ты остаёшься человеком. Ну, там социальные лифты. А вот когда ты ещё и ленишься, то ты 
раб, не только для кого-то, а ты ещё раб самого себя. Запомните. Так вот можно быть рабом 
для кого-то, кто тебя считает рабом, но внутри оставаться человеком. Масса литературы на 
эту тему. Тот же Спартак, и там самые известные, и масса. А можно быть свободным, но 
внутри ленивым, и ты становишься рабом самого себя. И вот веками Христос боролся 
против этого. 

(Из зала: – Обломов?) 
Ну, Обломов хотя бы пытался думать (смеётся), это тоже попытка, ну в принципе и 

Обломов тоже. Обломовщина, в том числе, если взять русскую литературу, классическую. 
Увидели? И так, первое – лень.  

Я показал два–три варианта её, чтоб вы убедились, что это сурьёзно.  
Или другой вариант. Если у вас есть тенденция лени, – это я часто встречаю у 

Служащих, которые подходят что-то стяжать: Школу стяжать, направления, тематику, – 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

83 
 

стандарт знают, а, – сейчас будете смеяться, – но лень применить. Я говорю: «Ты знаешь 
это». – «Знаю». – Я говорю: «А чё написал? Ну, ты ж написал?» – «Я написал». – «Ну, ты ж 
знаешь это». – «Знаю». – «А чё написал?» – И он не понимает, чё он написал. А Владыка 
выявил лень неприменения стандартов: он знает, но не переводит в стандарт на уровень 
Аматики – восьмёрка, ну, Стандарт всё-таки – Огонь и Синтез. И он оставляет это только 
знанием, не применённым, и возникает лень неприменения Стандарта. Отсюда лень 
неприменения Синтеза, отсюда лень неприменения Огня неприменением стандарта.  

На всякий случай, Воля и Дух строятся законами, Синтез и Огонь строятся 
стандартами. Не применил стандарт – Синтез и Огонь не применяется. Ты из знания 
ментального не переходишь на аматичность действия, и эта лень уже более высокая, чем 
ментальная, чем понимание. Я бы сказал, аматическая лень. Лень аматическая сокращённо – 
«ла ла ла ла...» Когда мы знаем «ла ла ла ла ла ла», зная Синтез, я могу лапши навешать 
сколько угодно, так как наши мозги «ла ла ла ла ла ла» манипулятивны, и такой ментальный 
«ла ла ла ла ла ла» знанием прёт, и может такое знание навешать, что Синтеза и Огня не 
хватит, чтобы это разобрать, его там просто нету. Это такая аматическая лень уже.  

К сожалению, это факт, и поэтому борьба с ленью, (чихнули в зале) – спасибо, точно, 
вот, наш информационный источник чистоты знает это, – это одна из важнейших, – 
внимание – ученических, а теперь ипостасных традиций. 

Как вы думаете, почему у Ученика воспитывали устремлённость? – Это преодоление 
лени. И когда вы выясняете, ленивы вы или нет: у вас есть на это устремлённость – вы не 
ленивы, у вас просто не получается; у вас нет на это устремлённости, но вам это надо, – 
значит, вы ленивы.  

При этом я могу отдыхать и не устремляться, я это не отменяю – это не лень, я могу и 
расслабляться – это не лень. Нужно расслабляться и нужно иметь циклы, когда ты активен, 
когда ты пассивен, иначе перенапряг, и… любому организму …. Я это к лени не отношу: ни 
релаксацию, ни комфортность, расслабленность, ни отдых – это не лень, это естество, 
потому что где-то ты максимально концентрирован, где-то – максимально пассивен, так же 
максимально пассивен, чтобы переключится и отдохнуть. Это не лень.  

А я имею в виду, когда тебе надо сделать дело, ты на него не устремлён, и это источник 
лени, а тебе надо это делать. Ну, и возникает: «с понедельника возьмусь», «со вторника 
возьмусь», «да, время ещё не пришло», «да, оно потом наступит», хотя тебе зудит: надо уже 
делать. И ты теряешь условия. А очень часто нужно только сегодня, потом не повторится, 
это Отец там связал это условие, сложилось, это ученичество уже. Условие – только сегодня, 
смысл – только сейчас, сделать только в этот момент, в другие моменты уже не помогут, или 
с большим трудом ты будешь к этому возвращаться, но это даже не преодоление лени, это 
преодоление всего самого себя, чтобы вернуться в то, что ты пропустил когда-то. А 
некоторые моменты просто не восстанавливаемые. И их оставляют для следующих жизней, 
что не есмь хорошо. 

В итоге в вашем Христе, который вчера у вас родился, у вас выросло, – так, вспомним 
военный сленг, – сопротивление Христу внутреннее – лень. И чем её у вас больше, тем 
сильнее сопротивление. И вы хорошо в Христе себя чувствуете, пока сопротивление не 
выйдет наружу. Подумайте об этом. Это проблема ночной подготовки. Раз.  

 
Второе качество 

 
Кроме лени ещё три чего-то там. Устремление не работает, понимание – это к лени. 
(Из зала: – Сомнение.) 
Молодец. Сомнение мы относим к Менталу, забывая, что сомнение – это «со-держание 

мнения». Не «знания», не «информативности», а содержание «мнений», когда множество 
мнений заменяют тебе чистоту содержания.  

Это вторая борьба Христа через сомнения. Почему? – Самая сильная потеря Веры 
была через сомнение. А уж на нашей территории вера в Христа – это основная вещь, да? 
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Если говорить территориально – христианство. И преодоление Веры, отсутствие Веры шло 
через сомнение.  

Но есть одна зацикленность, которая нам мешает: мы всегда сомнения относим только 
к Вере. И нас настолько на этом зациклили, что мы можем говорить, что мы сомневаемся 
только в Вере, а во всём остальном мы нормальные. А очень часто мы сомневаемся в самом 
себе. Внимание: не анализируем себя, что ты что-то можешь, что-то нет, и знаешь свои 
границы – ты просто ходишь и сомневаешься в самом себе.  

Внимание, кто не знает закон: сомнение съедает Огонь и уничтожает Дух, рождая яд 
империл огненный, который окончательно разъедает твой Огонь. Это я вообще-то из текстов 
Агни Йоги вам публикую. (Чихнули в зале). Спасибо, точно. То есть это знания Учеников 
предыдущих эпох. На всякий случай, «Агни Йога» писала эти тексты от Владык, поэтому тут 
вопрос не в Агни Йоге, а это публикация Владык Иерархии. Это, по-моему, даже в текстах 
Мории по Агни Йоге написано.  

В итоге: сомнение убивает в вас Огонь.  
Вот вы сегодня вошли в концентрированный Огонь вчера и сегодня, Синтез 

продолжается. И пока вы в Синтезе, мягко говоря, ваши сомнения, лень и всё остальное 
отодвигаются. Поэтому многие кайфуют от Синтеза, приезжают и чувствуют, что они 
заполняются Огнём и Синтезом. Почему? – В этот момент Владыка отодвигает 
отрицательное, чтоб вы погрузились в положительное. Это называется «погружение 
Синтезом». Но сегодня Синтез закончится у 16:00, но какое-то ещё время потенциала Огня и 
Синтеза хватает там у некоторых на вечер, у некоторых на три дня, у некоторых на две 
недели, лучше на две недели. А потом возвращается наше всё. И если у меня рождается 
сильное сомнение на что-то, значит, начинает не концентрироваться Огонь, а 
разъедаться.  

Вот почему Отец с Владыкой выработали эффективную методику: после каждого 
Синтеза всё самое лучшее и концентрированное фиксировать в ядро. Вам не хватает силы 
сомнений, чтоб ядро разъедалось (смех в зале), это аж 16-й уровень. Понятно, что наши 
сомнения в первых семи болтаются. И в итоге, мы выживаем в Синтезе только потому, что в 
каждое ядро... Перестал сомневаться – из ядра пошёл Огонь – ты восстановился. Начал 
сомневаться – Огонь съелся. Перестал сомневаться – из ядра пошёл Огонь. Начал 
сомневаться – Огонь съелся. И вот так вы служите: перестал сомневаться – пошёл Огонь, 
начал сомневаться – Огонь съелся. И потом вы спрашиваете: «Где Огонь? Я не проживаю 
Огня». Ответ: в ядре. И ты сам его зъел иногда маленьким сомнением по пустому поводу.  

И здесь вопрос не сомнения по какому-то поводу, а сам процесс сомнения. Ещё 
одна такая ошибочка наших Служащих. Мы думаем: «Ну, сомневаюсь я по этому поводу». 
Нет, внимание: какая разница, по какому поводу ты сомневаешься, главное – процесс 
сомнения, который сжирает Огонь. Вот так вот.  

Знаете, как у вампиров: «Мне всё равно, по какому поводу ты меня будешь помнить. 
Главное, чтобы помнил! И этим я к тебе присосусь». Это принцип вампиров. Внимание! 
Поэтому им всё равно, как ты помнишь – по-доброму или по-злому, главное – помнишь. И 
сомнению всё равно – ты по-доброму сомневаешься или по-злому. Главное, что ты 
сомневаешься. И вот это ещё более страшная болезнь отсутствия себя во Христе и 
Христа в себе у наших Человеков и Служащих.  

Причём бывают очень страшные ситуации, когда очень хочется войти в сомнение, 
потому, что не так, как ты думал. Но это ж ты не так думал. Это ж не значит, что Отец, 
Христос или Владыки так думали. А у нас: «Ну, почему так со мной произошло? Я достоин 
лучшего». Но если с тобой так произошло, значит, ты именно этого достоин. Но это уже как-
то стыдно признать, и мы включаем механизм сомнений, чтоб защититься, – внимание, – от 
самого себя. И в итоге всё равно разрушаем сами себя.  

И нам придётся с этим бороться. Потому что, входя в Метагалактическое управление, 
мы будем натыкаться на это. А лень и сомнения в Метагалактическом управлении – это всё 
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равно, что ребёнка запустить нажимать кнопки на ядерную станцию – он когда-нибудь 
красную нажмёт, причём она будет самая интересная, она же красная.  

К сожалению, вот так вот. Вот 50-ый Образ-тип. 
 

Третье качество 
 
Третье «лучшее» качество, которое мы вчера упоминали и которое нам мешает. А 

потом будет практика. Я дождусь, может, подтянутся задержавшиеся. Третье лучшее 
качество.  

(Видит заряжающийся телефон у себя за спиной и убирает его). Куда-нибудь 
подальше это отправьте, чтобы за мной не стояло. Не знаю даже, куда деть, чувствуете? Я 
сюда положу. Ну, не надо за мной ничего ложить.  

(Из зала: – Ложить). 
Или ложить.  
(Из зала: – Класть). 
Нет, здесь «ложить». Здесь «наложили» за мной (смех в зале), не «поклали». Потому 

что потом это лучше выкинуть, чем сохранить у себя в кармане. Не понимаете? Не верите, 
да? Хорошо, что заметил – к воде пошёл. Вы скажете: «А как же твои вещи все?» – Это я – 
что здесь (хлопает себя по груди), что там лежу – это я. Это не мои вещи, а продолжение 
моего я. Инструменты. А это (кивает на убранный телефон) не продолжение моего я, это 
разные вещи. И на меня, и на мои инструменты фиксируется Огонь для Синтеза. А на всё 
остальное – не обязательно, и начинается «фишка недели»... Причём много раз говорил: «Не 
надо это делать». Что, розеток мало по залу? Надо в самое нужное место, вот здесь самые 
лучшие розетки во всём зале. Они как раз ко мне находятся… (показывает за спиной ниже 
пояса; взрыв смеха в зале). И, главное, уровень совпадает. И этим уровнем как зарядится вот 
это чудо (показывает на телефон), оно ж потом не разрядится. Энергия, конечно, уйдёт, а 
ядра останутся. И вы не понимаете. Только вчера говорили о вещах, которые реагируют и 
впитывают всё наше. Мне сложно уже объяснять, всё-таки у нас Профессиональный Синтез, 
только шутить осталось.  

То же самое: ну, сделал бессознательно. Это как раз лень, отсутствие стандартов 
расшифровки. Или сомнение: «та, типа, сказал ты...», «та, вот, тут, вот, мы все в Синтезе, но 
как-то у нас ничего не растёт, результатов мало». Это лёгкое сомнение.  

«А вы не думаете, что это должно ещё вырасти?» – «Думаем, конечно». – «А вы 
уверены, что у вас это уже выросло?» – «Ну, должно!»  

Пример: «Я ж 15 лет в Синтезе». Давайте саналогизируем с человеком. В 15 лет ты кто? 
Подросток, у которого только, – внимание! – начинают оформляться во взрослого человека 
все органы.  

(Из зала: – Не полностью дееспособные.) 
И ещё не полностью дееспособен, с угловатостью и так далее.  
А на всякий случай, чакры созревают и развёртываются к 29-ти годам по 

психофизиологии, причём это Владыки ещё в предыдущую эпоху говорили. Даже если мы 
ускоримся – ну, пускай к 24-м, ну, раньше не бывает, потому что тут уже вопрос телесности.  

То есть ещё лет 15 Синтеза, чтоб у вас чакры выросли по-нормальному. Не те семь, или 
две несчастных, которые и раньше работали, – счастливых, – вопрос, где применяли, – 
счастливых, извините, – а те 49 или 80, которые мы обозначили вчера.  

Вот вчера обозначили 40, сегодня почему не работают? Ну, конечно – они сразу – раз! – 
и научились работать. Ну, это ж не компьютер вам. А у нас в голове компьютер.  

Это я к третьему качеству веду. Это нелинейно.  
Какое любимое качество у товарищей после лени и сомнения возникает у обычных 

людей, и они это не замечают? А?  
(Из зала: – Отчуждённость.) 
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Ну, понятно, что там… Ой, отчуждённость – это такое высшее изысканное качество, 
что с этим работает целый Аватар. Это ментальный вариант. Чтобы понять страшное слово 
«отчуждённость», надо с двоечки Эфира уйти аж на Ментал. На Эфире слово 
«отчуждённость»: есть она или нет – фиолетово, мы это слово даже не понимаем. «Я 
отчуждён? Да я всегда с тобой!» – Всё, это эфирный ответ. Понимаешь? Это не уровень 
Усилий, это уровень Живы, ментальности, а мне нужен уровень Усилий, содержание. 

(Из зала: – Недеяние.) 
Вот, где то в сторону недеяния. Но это ближе к Будде. 
(Из зала: – Неуверенность. Жалость.) 
И вот это всё вместе идёт из такого странного качества или свойства, которое вы и 

знаете, и не считаете его страшным-страшным, называется недалёкость (смех в зале). И 
когда я всегда говорю, даже на Присутствиях, у меня вот так глазики открываются и говорят: 
так это же, типа, так просто, что в нас, как бы, и не должно быть.  

А жалость возникает из недалёкости Любви. И когда она недалеко-недалеко, и у тебя 
мозгов не хватает вообще от недалёкости это поприменяться, возникает жалость, когда ты 
жалишь сам себя любовью, а не любишь кого-то собою.  

Вот сейчас вы натолкнулись на Веру. Если с ленью вы сразу согласились, то 
недалёкость – она настолько высокий изыск товарищей, которые сопротивлялись Христу.  

А-а, по-другому скажу: нестратегичность: я делаю шаг, считая, что восхожу, а куда 
делаю шаг, и на… это восхождение – я не знаю. «Все ж восходят, и я восхожу»; «все куда-то 
идут, и я иду»; «все служат, и мне надо»; «у Ивана Ивановича это есть, и у меня должно 
быть»; «все бегают, как бегают, и я с ними побежал». «Сегодня все бегают трусцой, и я 
бегаю трусцой, завтра все бегут на лыжне, и я бегу на лыжне». – «А зачем ты бежишь?» – 
«Ну, ну, усё ж здоровье». – «А тебе это нравится?» – «Не знаю. Ну, все бегут, и я бегу». Это 
очень знаменитое в фильме вот нашли: «Кто бежит?» – «Все бегут!»  

Это от недалёкости. Человек это принял, и побежал дальше.  
И самое интересное, принцип недалёкости – знаете, в чём? – что вам очень сложно 

поверить или принять, что недалёкость идёт ко всем вашим изыскам: от жалости до не 
знаю, чего.  

Почему недалёкость? – Потому что любая мысль сразу предполагает связку со 
следующим и строит стратегию. А отсутствие мысли закукливает вас на самом себе. Когда 
ты недалёкий, ты не просчитываешь шаги и стратегию, а делаешь, вроде бы, правильный 
шаг, но абы куда.  

Ну, примерно: «Все в Статусе, и я хочу быть в Статусе». Я очень часто спрашиваю 
Логосов. Часто Логосов мы спрашиваем, они ж за Мудрость отвечают: «Ты хочешь быть 
Логосом?» – «Хочу быть!» – «Зачем тебе это?» Я даже, мне даже нечего вам ответить, ни 
одного яркого ответа. – «Ну, надо». – Ни одного яркого ответа, когда я спрашиваю: «Зачем 
тебе это?» А этот ответ предполагает: расскажи мне Мудростью, зачем тебе это? Логос – это 
Мудрость.  

Это недалёкость. Это не значит, что мы не хотим, чтобы все стали Логосами. У тебя 
должна быть хоть какая-то Мудрость, чтобы ты им стал. 

Ой, то же самое с Аспектом. Ну, с Аспектом у нас хотя бы назначаем, и всё. В Любви – 
все хоть как-то любят, поэтому Аспектом могут быть (смеётся). А с Логосом сложнее. 

А с Учителем ещё страшнее – нужна Воля. – «Ой, я знаю, Учитель – это Воля, но у 
меня как-то не получается, но хочу быть Учителем». 

А Владычица – это Синтез. – «У меня, конечно, нет Синтеза, но хочу быть 
Владычицей».  

Это недалёкость.  
И мы уже начинаем убеждать: «Ребята, включая новый Статус – это не формально, а на 

вас реально включатся условия, будете не соответствовать им – включиться наказание». – 
«Ой, ну, оно же потом включится! А Логосом я буду сейчас». – Ну, это же недалёкость. Не-
не-не, именно так и думают: «Мне нужен сейчас Логос. А то, что потом накажут, что я ему 
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не соответствую – но это ж будет потом». Мы ж не замечаем, что будет потом. Главное – 
сейчас.  

Это: «я пьяный сел за руль, потому что мне хотелось водить машину, и я пьян. Ну, мне 
ж сейчас хотелось, я и сел. Последствия, что я могу натворить, я не замечаю». Это 
недалёкость. И в итоге на дорогах у нас из-за этих товарищей у нас – ну, полный «кайф». 

Я тоже сидел, дёргался, думал, пока ехал: вот как это публиковать? Ну, вообще 
настолько это глубоко! Это глубже лени. Глубже лени. А потом увидел. Подъезжаем мы на 
машине, выходим в практике к Владыке, фиксируем Синтез, входим в это. И вдруг смотрю: 
как-то странно человек идёт. Шапку снимает, я думаю: «давление, наверное, человеку 
плохо». Начал смотреть на него: мало ли чего, сейчас упадёт. А он по чуть-чуть, по чуть– 
чуть, да, вот так вот (изображает походку пьяного) подходит к нашей машине, я смотрю, что 
человеку так хорошо (смех в зале). Он знает, что он прямо идёт домой (смех в зале), и взгляд 
у него очень устремлённый – по прямой дойти вот домой (чихнули в зале). – Точно.  

Я сразу понял, что недалёкость – это круто, что все мои анализы насколько, вот это, 
компетентно передать вам это очень важно.  

Ну а теперь простая фраза, которой меня ночью убедил меня Владыка: недалёкость 
Образа Отца, недалёкость Столпа, недалёкость Синтезобраза. И они начинают какими-то 
недееспособными быть. Правда? То есть они, вроде, и есть, но в них фиксируется 
недалёкость, когда они перестают работать эффективно. 

Недалёкость Души: вроде, чувства есть, но такие имитационные, когда ты имитируешь 
чувства, не имея их. Это, знаете, в нашем обществе: (изображает звук поцелуев), «сволочь 
такая!» (Смех в зале). Ну, это за глаза. «Ой, здрасте, (звук поцелуев). Ты посмотри, как 
оделась, стерва!» (Смех в зале). Не, это из знаменитых тут фильмов, я не утрирую.  

В нашем обществе это не так характерно, но очень сильно накачивается. Накачивается 
неправильными знаниями, чтобы мы были недалёки в знаниях. Накачивается 
неправильными отношениями, чтобы мы недалёкими в отношениях. Накачивается 
молодёжной или взрослой субкультурой, чтобы мы были недалёкими в этих состояниях.  

И вот в этих недалёких, которые мы называем необразованной толпой, легче всего 
довести к недалёким решениям. И вместо управленца из тебя, в тебе растёт управляемый 
элемент, даже не личность, который управляется твоей недалёкостью. И ты сам себя 
отдаёшь под управление кому-то недалёким, не проработанным, не стратегическим 
решением.  

Особенно преодоление недалёкости – это ваше общение с Отцом и Владыкой, в том 
числе. Есть преодоление некомпетентности: «я понимаю, что в этом некомпетентен, и я 
спрашиваю у Владык» – это не недалёкость, а я ещё это не знаю, не умею. И вот под это 
прячется недалёкость.  

А есть просто недалёкость: когда я даже выхожу к Владыкам и говорю: «Ну, Владыка, 
это ж так?» 

(Из зала: – Сам утвердил уже.) 
То есть мы сами утверждаем у Владыки, что это так. Нам так хочется. В итоге 

Владыка, конечно, кивает: так. Но копится уже ответ Владыки, что рано или поздно ты не 
войдёшь во что-то глубокое, потому что ты пред Владыкой сам утверждаешь ответ, но 
выходишь к Владыке, а не спрашиваешь, как Владыка всё-таки это видит. При этом какие-то 
решения передаются и нам. И Владыка знает, что если мы это решили, мы сами должны этот 
опыт прожить и проработать, и последствия этого опыта бывают очень грандиозные, хотя 
решение вначале было маленькое. 

Недалёкость.  
Я не предполагаю, что все мы стратегичны. Хотя смотрите: Мощь Отца – это 9 – 

стратегическое мышление. Ну, может быть, так вам докажу.  
Я не говорю, что при этом вы должны стать далёкими. Я говорю, чтоб вы боролись с 

недалёкостью, непродуманностью, непроработанностью, некомпетентностью в себе. Потому 
что это копится, и рано или поздно из вас… делают или управленца или, – я скажу крайность 
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совершенно другую, но правильную, – тупое животное. Причём не развитое животное, а 
тупое. К сожалению, это так.  

Эффект толпы, эффект недалёкости команды людей, которые объединяются между 
собой недалёкостью. Потом толпа всё крушит, не понимая что делает, потом показывают по 
видеокамере: «Это ты делал?» – «Я не помню, чтоб я это делал». Это недалёкость, 
доведённая до крайней степени. Это вот из известных материалов. Это уже социо-
психологический анализ действий. Это всё принцип недалёкости.  

И очень часто мы недалёкостью входим в какие-то поля сферы взаимодействий, 
которые уводят нас в тупик. Мы этого не замечаем. А когда замечаем, смеёмся, ну… 
повышается компетентность.  

Поэтому в Советском Союзе была самая классная песня: «Прекрасное далёко» (смех в 
зале). Об инопланетянах. Но мы-то вышли в космос, и нам теперь надо быть 
предусмотрительными.  

Чему учат Ученика? Планировать свои действия дисциплинированными… Все 
качества написаны в названиях Ипостаси Синтеза – это как раз преодоление недалёкости. 
При этом я подчёркиваю: есть недообразованность, есть некомпетентность, и нам придётся 
различить недалёкость и некомпетентность, это разные вещи.  

Это так же, как лень прячется под всякие вещи, и мы её не замечаем, а на самом деле 
это всё выросло из этого. Это третья наша специфическая вещь, в которую очень сложно 
даже поверить, но это есть.  

Поэтому на будущее: принимая какое-то решение или пытаясь осмыслить что-то, у вас 
в голове должно стоять – это стратегически или перспективно, или имеет значение на 
длительную… срок, там, перспективу какую-то, да? или это просто спонтанное решение – 
непродуманное, непроработанное. Но бывает интуитивное решение, но тогда вы 
вспыхиваете особым способом, и вы делаете интуитивно, не недалёко, интуитивно. А бывает 
просто недалёкость твоих действий, взглядов, позиций, ну, и так далее. 

Последний пример, и перейдём к четвёртому, ещё более сложному, куда поверить будет 
ещё страшнее.  

Самый простой вариант недалёкости Синтеза в чём? Недалёкость в Синтезе в чём, – и 
недалёкости Синтеза отсюда тоже, – копится? Я сегодня отвечал. – Когда вы Синтез 
воспринимаете Волей и Духом, считая, что это Синтез; или когда вы ваш Синтез 
воспринимаете Мудростью и Светом, считая, что это Синтез; когда вы Синтез 
воспринимаете Любовью и Энергией, считая, что это Синтез. А это не является 
Синтезом, и вы привыкаете к этому, считаете, что это Синтез, а это является – недалёкость 
Синтеза.  

Это вам такой, хороший результат, и вы понимаете, насколько всё серьёзно. И вы не 
можете войти на восьмёрку в аматичность, а потом не понимаете, почему Дом не 
управляется вами, а вами управляет. Вы ж Синтез прошли. Не понимаете, почему условия 
вам не подчиняются. Почему Части у вас не растут, хотя мы их стяжаем. На всякий случай: 
Части растут Огнём, а насыщаются потом Духом. А если ты не в Огне и не в Синтезе, они 
растут? – Да, хоть отстяжай их тысячу – чем растить? Огня не хватает. Недалёкость.  

Вы не знали, что Части растут Огнём? А «сикоко» у вас Огня? Не знаете? – 
Недалёкость. Я не спросил количественно. Вы концентрируете Огонь на Части, зная, что они 
растут Огнём? – Недалёкость. Вы концентрируете Синтез на Части, чтобы они были 
дееспособны Синтезом, и вы после этого воспринимали Синтез, действовали Синтезом? 
Нет? – Недалёкость. Без обид. Я говорю, как это проникло в нас, и мы это не замечаем.  

Понимаете, ко мне многие подходят и говорят: «Как действовать Синтезом?» Вначале 
вопрос: «Ты насытил свои Части Синтезом, чтобы эти Части в тебе действовали Синтезом?» 
Правда? А мы хотим действовать Синтезом, не замечая, накоплен ли Синтез в наших Частях, 
чтоб им действовать. Ясно излагаю мысль? 

Пример. Ученик, теперь Ипостась, не может отдать другому, что не имеет сам. Я 
Служащий Синтеза, на каждом Синтезе стяжаю отдельную Часть. Значит оттого, насколько 
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моя Часть будет насыщена Синтезом, зависит уровень концентрации Синтеза в той 
стяжаемой Части, который есть и стяжается группой. Правда? Если я не работаю, чтоб в 
моих Частях был концентрированный Синтез – я некомпетентный Служащий. Недалёкость.  

Подходят ко мне стяжать ведение Синтеза. Я говорю: «А ну-ка, расскажи мне 11-й 
Синтез». Выходят к Владыке, возжигаются, начинают говорить об 11-м Синтезе, а 11-я Часть 
не насыщена Синтезом. И не могут мне ни объяснить, ни рассказать 11-й Синтез, находясь в 
контакте с Владыкой и пытаясь Огнём передать Владыку. А не получается передать, потому 
что Часть в этот момент: «Воля! Как правильно рассказать этот Синтез!?» (кричит, топает). 
Это я внутренне, извините. Внешне этого нет: «Я компетентен, рассказываю об 11-м 
Синтезе». А внутри Часть «бешеная» оттого, что надо передать Синтез Владыки. И 11-й 
Синтез не передаётся без 11-й Части. Я примерно показал. Если в 11-й Части нет 11-го 
Синтеза, даже если ты знаешь его великолепно, ты его мне рассказать не можешь.  

До анекдота доходит: «Знал, но сейчас забыл. Вот прям подошёл к тебе, и пропал». 
Потому что когда ты знал – это была Мудрость. А когда ты подошёл, мне Владыка сказал: 
«11-й Синтез». У меня вспыхивает 11-я Часть, и с твоей 11-й: «б-р-р-р» – начинает контачить 
– мы ж в синтезе. А если твоя 11-я Часть говорит: «Ну, чё ты на меня наезжаешь своим 
Синтезом? Ну, я тебе сейчас расскажу о нём». – Недалёкость.  

Я, о Служащих Синтеза специально, чтоб самокритичность была. Я вот часто с ними 
работаю, вы это видите… Это самокритика самих себя. Это такой вот тонус самого меня. 
Потому что я веду тоже Синтезы, и мне надо соответствовать.  

Здесь сидит условно 200 человек. Моя Часть – какая – 49-я должна иметь 
концентрацию Синтеза, чтоб любая ваша Часть 49-я растущая получила максимальный для 
вас объём Синтеза. Или я должен уметь пропускать этот Синтез 49-й Частью от Отца 
настолько глубоко и быстро, чтоб все 200 человек – от Отца напрямую, не от меня – 
получили… Но уровень получения вначале оперируется Служащим Синтеза. И если я могу 
пропускать на 100, а сидит 200, мягко говоря, 100 уйдёт недонасыщенными – равновесие 
Начал. Я такой магнитик, притягивающий необходимый объём. 

Вы – то же самое, как только выходите на группу заниматься. Вопрос не Синтеза, даже 
занятия в группе – в этом. Поэтому надо готовиться к этому.  

Усилие, преодолевающее недалёкость.  
Причём я много раз об этом говорю. Когда я об этом говорю – помнят, когда пошло 

действие – не всегда. И есть некомпетентность, когда человек учится Синтезу – это ладно, 
учимся. Там, подходят ко мне новенькие, мы учимся, объясняю, человек начинает работать, 
и у него получается. А есть – сколько ни объясняй – то же самое. И ты понимаешь, что 
начинает преодолеваться состояние недалёкости. Причем внешне человек может быть 
совершенно эффективен Волей и Мудростью, но не Синтезом. Мы ведёмся на Волю и 
Мудрость человека, а на самом деле нужно вестись на Синтез. А очень часто за человеком не 
замечают ни Волю, ни Мудрость, а у него глубокий Синтез, и он эффективен в работе 
Синтезом. И объясняет эффективно. Потому что объяснить Синтез не обязательно 
Мудростью, можно объяснить самим Синтезом. Хотя в наших мозгах объяснять можно 
только Мудростью. Правда? 

Привычка пятой расы: в наших мозгах Синтез можно объяснять только Мудростью. А 
объяснять Синтез самим Синтезом можно? Кто вспомнил закон: нижестоящее включает 
вышестоящее как часть. Мудрость растворилась в Синтезе как нижестоящая, и ты Синтезом 
объясняешься, но не Мудростью. При этом Мудрость растворилась, и ты на другой уровень 
даже в Синтезе переходишь. Усилие Христа.  

А так как Христос для нас с вами – это Синтезтело, то в Синтезтеле главное – что? – 
концентрация Синтеза Христа в нас. Так, на всякий случай. Не ошибаюсь? Теперь 
понимаете, о чём я? И тренируется это в 23-й Части – Синтезтело. 

Внимание: ни плохо, ни хорошо. Я просто перевёл недалекость на обобщение наших 
разных тенденций, которые постепенно Христос отстраивает и преодолевает в нас. Но 
видеть это надо.  
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Это самое опасное качество, потому что даже лень, даже какую-то свою 
неэффективность мы привыкли замечать, а недалёкость – нет. Мы ей следуем, считая, что 
это естественно. Это неестественно. Нас специально подставляют, чтобы мы стали толпой, а 
не индивидуально значимым человеком.  

И с этим надо бороться. Ну, как по капле выдавливать из себя раба лени. И бороться – 
аж на уровне восьмёрочки, поэтому я говорю о Синтезе. А не на уровне четвёрочки 
менталить. Ментально получится, но результат только на восьмёрке. У нас эпоха Синтеза и 
Огня. 

Ну, и четвёртое качество, и потом практика.  
В принципе, это вывод из ночной подготовки. Мне сказали опубликовать главные 

отрицательные тенденции, которые мешают явить вам Христа. Всё остальное в процессе 
Синтеза мы детализируем и поднимем.  

Что ещё хуже недалёкости? Хотя так смотришь, и думаешь: недалёкость… такое слово 
странное. А? 

(Из зала: – Предубеждённость?) 
Можно сказать, что предубеждённость, но на уровне Усилия ты предубеждённость не 

распознаешь и не... Это к Будде хотя бы – Начала. Но предубеждённость – больше 
характеристика Майтрейи сейчас. Это третье. То есть предубеждённость – это некие 
эффекты чувств. Третий горизонт. Одиннадцатый горизонт – предубеждённость голографии 
вокруг, устойчивая предубеждённость голографическая. Но это не Образ-тип, это не десятый 
и не второй горизонт. 

Заметили, я говорю не десятый горизонт, а второй – об отрицательных качествах? 
Почему? Потому, что они наработаны предыдущей эпохой, и для нас это второй горизонт. 
Предубеждённость – третий. Они на десятке просто вылазят на нашем Образ-типе как 
накопленный объём «возможностей», в кавычках, которые мешают нам. 

Ещё раз. В лень вас заставили поверить, даже в Советском Союзе, а в недалёкость 
никто не заставляет верить, потому что это выгодно очень многим. Реклама строится на 
недалёкости. Зашёл в магазин за булкой хлеба – выехал с тележкой. – Недалёкость. Без обид. 
Это уже по карману бьёт, а потом уже не знаешь, куда засунуть, или это быстро портится, а 
ты пенсию потратил. – Недалёкость. Поэтому даже советуют: раздели на четыре части, и в 
эту неделю тратишь только четвёртую часть, чтобы было, что кушать на следующую. Я без 
шуток. До такого доходит. Это не вопрос возраста – это вопрос внушённой рекламной 
недалёкости. И много рекламных сленгов действуют на нашу недалёкость, воспитывают её 
в нас. При этом подчеркиваю: есть полезная реклама, а есть сознательно давящая на нашу 
недалёкость. 

Недалёкость: красивая женщина на фоне красивой машины, «позволь её себе». Это о 
чём? Это значит, машина гадкая, если её перекрывает красивая женщина, потому что 
красивая женщина – это великолепное творение Отца, а если ты под это строишь машину 
очень дорогой марки, и ты восторгаешься не дизайном машины и её характеристиками, а 
прячешь за женщиной, то, мягко говоря, ты не уверен в своём творении. Очень известная 
марка, очень крутая машина. Сейчас реклама по телевизору идёт. А я, как только включаю, 
смеюсь: я не знаю, чем там – женщиной и её танцем любоваться или машиной. Недалёкость 
такая, на изыске построенная. То есть ты будешь думаешь, что ездишь на машине, а 
оказывается, на женщине. Вывод рекламы. Вы скажете: «Ну, и что, ну, и ладно». – В итоге, 
купив машину, у тебя испортятся отношения с женщиной, если эта реклама вошла тебе в 
голову, и ты на неё повелся. А что такое дисгармония во всех сферах – лучше не вспоминать. 
И ты это не замечаешь, но это стратегическое, что тебе внушили этой рекламой. 
Недалёкость. А те, кто это делают, это считают очень круто, потому что это навевает 
ассоциативные мысли на тему твоего будущего недееспособного состояния. Но за рулем 
машины. Недалёкость. Но это я уже вам стратегичность говорю почти в преодолении. 
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И вот таких валом вокруг нас. Вы скажете: «Это психология». Это не психология. 
Психологи тоже этим занимаются. На самом деле недалёкость – это не психология, это – 
неусилие.  

Когда у тебя нет перспективы, у тебя недалёкость, то у тебя усилие не перспективно. А 
значит, быстро заканчивается. Усилие, которое быстро закончилось, его надо – что? – опять 
стяжать и восстанавливать. И ты выпадаешь из Христа недалёкостью своих усилий.  

Ладно, об этом много можно, с этим мы боремся годами. 
 

Четвёртое качество 
 
Четвёртое качество. Пожалуйста, от Христа и от Владыки можете слышать. На вас 

сейчас чётко зафиксирован Христос, – мы готовимся выйти к нему, – и Владыка Кут Хуми. Я 
поэтому веду такую лекцию, потому что Христос погружается вами. Владыка сказал, 
Владыка мне даёт такой Огонь. Итак, четвёртая основа? 

(Из зала: – Cамоунижение?) 
«Само-» – это четвёртый горизонт. Все слова «само» убирайте сразу на четвёртый 

горизонт, это понимается только ментально. Усилие: само – не само…  
Нам нужен такой эффект на грани фола. Эффект на грани фола. Это как с 

недалёкостью, которую мы не замечаем, а результаты самые печальные. Даже хуже лени, 
кстати, из-за нашей недалёкости. 

Второе качество какое было после лени? 
(Из зала: – Сомнение.) 
А теперь сомнение через недалёкость так переведите, и во что оно там вот… Не 

сомнение может реализоваться, а другое качество, которое поддерживает то, что называется 
сомнением. 

(Из зала: – Равнодушие?) 
Равнодушие мы говорили. 
(Из зала: – Некультура. Страх.) 
Страх – это…  
(Из зала: – Фанатизм.) 
О, молодец. О, молодец. То, на чём построены современные боевые действия – 

фанатизм. А который можно потом как обобщить? И не так крупно, как фанатизм, а как… 
что-то типа упёртости. Что-то типа… «Само» не трогаем. Подчёркиваю: «само» не трогаем. 

(Из зала: – Установки, упрямство?) 
Установки – это психологически полезно. У нас есть установки, мы развиваемся. А вот 

фанатизм, упёртость… Вот, со словом фанатизм. 
(Из зала: – Одержимость?) 
Переведём синомимический в ещё более грубое качество. Потому что фанатизм – надо 

ещё знать, где фанатеть. А вот глубже, когда ты не знаешь даже, где фанатеть, но это уровень 
фанатизма… что-то типа предубеждённости. 

(Из зала: – Тупость?) 
Тупость – это свойство, это нормально для некоторых. Мы с этим живём, и не 

замечаем. Что ж вы так сами себя? Понимаете, то, что для одного умность, для другого 
тупость. Тут не сравниться, тут не надо об этом говорить потому, что мы растём, и… О, 
вкусах… 

Ещё раз: фанатизм строится на предубеждённости. Вспоминаем: религиозный 
фанатизм. На чём он строится? 

(Из зала: – Ограниченность?) 
Понятно, что там ограниченность, зацикленность. Это всё понятно. Это уже набор 

свойств и качеств самого фанатизма. Фанатизм как предубеждённость – во что?  
Это как вчера с Искрой сейчас будет. 
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Понимаете, фанатизм – это следствие того, к чему я пытаюсь вас довести. Но мы видим 
фанатизм, когда я слепо чему-то следую, но не видим причину, от чего я ослеп, чтоб быть 
фанатиком и этому следовать. Понимаете? Поэтому я и согласен с «фанатизмом»: он доводит 
до этого качества, легче всего распознать. Но фанатизм – это всё-таки уже следствие того, 
где я ослеп, чтобы стать фанатиком. 

После фанатизма – это предубеждённость: слепой – это само по себе, закрытый 
глазами. Там предубеждённость есть – особое такое состояние. Но даже предубеждённость 
всех характеристик не решает, потому что это относительно. (Чихнули в зале.) – Спасибо. – 
Сегодня предубеждённость, завтра – нет. Это не обязательно ведёт к фанатизму: ну, 
объяснили, я вышел. А есть устойчивое явление, которое просто крайнее. 

(Из зала: – Иллюзии?)  
Ну, тогда лучше вспомнить наваждение, а не иллюзию, но это не то. Нужен устойчивый 

тренд, который в вас сидит, вы его часто замечаете, но не знаете, что он копится и заводит 
вас в тупик фанатизма, тупизма, всех «-измов». 

(Из зала: – От одной Части?) 
От всех Частей. Когда мы говорим о Христе – это от всех Частей, это влияет на все 

Части. Если бы это было об одной Части, это был бы не Христос, это был бы Владыка этой 
Части. Не умный. Владыка Ума.  

Фанатизм. Если погружаться в него, источник фанатизма в чём? 
(Из зала: – Помрачение?) 
Предубеждённость с помрачением – это что? 
Понимаешь, помрачение – это ты от чего-то уже высокого помрачился или низкого? 

Это опускание вниз. А здесь фанатизм, когда ты ещё и не поднимался вверх. Увидела? То 
есть здесь фанатизм, когда ты и не поднимался вверх, тебя убедили, чтобы ты был… И там 
даже помрачения нет. Ты просто такой, у тебя нет уровня, чтоб вырасти даже выше.  

Я напоминаю: Христос – это содержание, это Образ-тип. И фанатизм – это минимально 
отсутствие Образ-типа, понижение, это отсутствие в тебе содержания. Ты фанатеешь только 
потому, что тебе не хватает содержания. Ты начинаешь быть предубеждён содержанием и 
твоим состоянием, как ты сейчас есмь. Да? Там помрачаться нечем. Ты веришь в то, что ты 
гениален потому, что ты такой.  

Внимание, у животных это есть. Подскажу: у животных нет самосознания, у животных 
нет Души, но они устойчивы, особенно высший тип животных типа, там, тигров, собак, – да? 
– которые самодостаточны. Только слово «само» здесь отсутствует. Можно в сторону 
достоинства, которое здесь отсутствует. Но это не униженность потому, что животные не 
унижают себя, они такие есть. Почему? 

(Из зала: – Инстинкт. Посредственность. Зависимость?) 
Посредственность – да. Зависимость от чего? Посредственность к чему? Привязанность 

к чему или от чего? Предубеждённость на основе чего?  
Понимаете, вы крутитесь на вещах, которые вас потом заведут в этот же тупик. И вы 

сейчас идете по кольцам, которые идут вокруг этой центровки, и каждое что вы говорите, 
там: «помрачение», «предубеждение», что-то – оно уводит от главного, чтоб вы это не 
увидели. 

(Из зала: – Глупость. Гнев?) 
Ну, это само собой, но это отдельное качество. 
Ещё варианты. Я пытаюсь вас собрать в центровку и пробить брешь, чтоб вы её 

увидели. Я сказал, что это будет самое сложное. 
(Из зала: – Гордыня?) 
Это даже проблема не недалёкости. Можно сказать, что и гордыня – фанатизм. Но это 

очень высоко для фанатизма. Гордыня – это высокий, одухотворённый фанатизм. (Смеётся). 
Но это уже «ой, какая» высота. 

Давайте так: попробуйте сосредоточиться в центр фанатизма. Мы входим во всякие 
«измы»: «идеализм», «коммунизм»… 
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Можно сказать «безотцовщина». 
(Из зала: – Эгоизм?) 
Не, не, не… 
(Из зала: – Безобразность. Привычка.) 
Безобразность. Без Образа Отца. Ещё глубже. Безобразность на чём строится? 
(Из зала: – На безобразии. На безотцовщине.) 
Безотцовщина на чём строится? 
(Из зала: – Отсутствие контакта?) 
Нет. Ещё проще. 
(Из зала: – Животность. Беспринципность.) 
Что бы стать животным… Вот ты человек… Ты человек по образу и подобию. А если у 

тебя нет подобия? (Смех в зале). Ты правильно понял: ты бес-подобен. Это беcподобие с 
отсутствием подобия Отцу и даже Матери. 

Это отсутствие подобия, Образа вообще не будет. Нет подобия. 
Фанатизм – это отсутствие подобия. Потому что настоящее видение – это ты с Отцом. 

И ты становишься фанатиком, потому что ты не получил нужное подобие. И ты сам себя 
убеждаешь, что ты бесподобен. Это помраченье. 

(Из зала: – Это как комплимент воспринимается.) 
Это предубеждение, это некомпетентность, это отсутствие подобия в вас.  
Вы скажете: «Ну, я ж подобен Отцу: у меня руки, ноги, голова». Вот именно! Если у 

тебя только руки, ноги, голова, – да? – то ты – животное. Потому что Отец троичен, это уже 
минимум три Части.  

(Из зала: – Эгоизм?) 
Бесподобие. Это не эгоизм. Эгоизм, эго – это четвёртый горизонт. Ещё раз – это 

самость. Мы нашли – это бесподобие. Лариса, это качество – бесподобие. Бес подобия. И ты 
чувствуешь себя бесподобным. Какой тут эгоизм? Ты чувствуешь, что ты прав, потому что 
ты бесподобен. Легче сказать «нарциссизм». И то будет ближе. До эгоизма надо ещё дорасти. 
Там хотя бы ментальность есть. А ты бесподобен потому, что ты такой. Но у тебя нет 
подобия Отцу. У тебя есть бес этого подобия.  

По-русски скажу, чтоб было понятно: рождение сущняг собою. И некоторые из нас 
говорят: «Вот, во мне сущность», а на самом деле они ею сами рождают неподобием Отцу. 

Чтоб был понятен уровень борьбы Христа, первая заповедь Христа: слейся с Отцом 
небесным всем Сердцем, – зачем? – чтоб Сердце стало подобно Отцу; всем Разумением – 
чтоб Разум стал подобен Отцу, – чувствуете, тут об Образе вообще не идёт речи; ну, и там 
по-разному: всей крепостью, то есть Телом твоим; всей Душою твоею, – там разные есть 
Евангелия на эту тему. Но главное, что ты сливаешься с Отцом, чтобы получить – что? – 
подобие.  

В первой заповеди ты получаешь подобие Отцу и выходишь из бес-подобия. «Не моего 
ты племени, женщина, – это об этом, – и я не могу тебе помочь». Потому что если ты не 
подобен Отцу, от Отца этому даже помочь нечем. Его нужно довести до подобия.  

Это странная для вас вещь. Ну, такой суперментальный изыск, кажется. 
Но на самом деле, если ты бес подобия Отцу, у тебя Усилие возникнуть вообще не 

может. Нечем. Знаете, как раньше Владыки говорили: «Не дано». В скобках можно добавить: 
нечем. У тебя нет этому подобия. Вообще.  

(Из зала: – Здесь есть сложность восприятия, потому что часто такие комплементы 
говорят: «О, ты бесподобна! И такая двойственность получается…»)  

Это не двойственность получается. Это я говорю, насколько въелось в нас. А у нас 
сейчас идет реклама лени, когда ты только отдыхаешь, пьешь и на танцульках, но не 
работаешь. Это ж прямая реклама лени. Но мы это не замечаем. Мы считаем это 
нормальным. Я знаю, что это не нормально.  

То же самое с бесподобием: «Ты бес-подобен» – тебя унизили, но ты это не замечаешь, 
потому что тебе внушили, что это великолепно. Это – великолепный изыск всего тёмного 
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отдела Иерархии. Кто не знает текстов, там, когда подходили к великому тёмному началу, 
говорили: «Вы бесподобны, – вспомнили? – «Ваше великолепие!»  

(Из зала: – А «Ваше преподобие?») 
Преподобие – это хотя бы какое-то преодоление бес-подобия. Но очень близко к нему. 

То есть, вот тут вот…  
Понимаете, в тёмном отделе обращались «ваша бесподобность» друг к другу. 

Вспомнили? Ребята, в детской сказке даже. О, теперь легче доказать.  
А, допустим, в дворянстве, если взять русскую аристократию – «Ваше сиятельство». Ни 

о каком «Вашем бесподобии» речи как-то не шло. То есть «свет несущий».  
(Из зала: – «Ваша светлость».)  
Или «Ваша светлость». «Свет несущий». Даже «преподобие» – это ближе к Отцу, 

потому что подобие с превосходством. Но это от гордыни. Подобие к Отцу с превосходством 
это уже… Раньше это нормально, а сейчас это очень пикантный контекст на уровне эгоизма, 
как там говорили. Но хотя бы как-то – преподобие.  

(Из зала: – А вот нестандартное мышление – это тоже не от Отца, значит? Не 
стандартное.)  

Не стандартное мышление – это не от Отца? 
(Из зала: – Не по стандарту…)  
Нет. Нет. Нет. Нестандартное мышление – это когда ты покидаешь один стандарт и 

входишь в следующий. Это вопрос, как говорить. Если ты бесподобен – вот это отсутствие 
стандарта.  

Нестандартное мышление. А стандарт стандарту рознь.  
Чтобы нам понять нестандартное мышление, нам какой нужен принцип? Санкт-

Петербург, чтобы нам понять нестандпртно, какой принцип нужен?  
(Из зала: – Иерархии.)  
И любой нижестоящий стандарт для вышестоящего уровня становится не 

стандартом. И нестандартное мышление – это перевод на вышестоящий иерархический 
уровень.  

Внимание: бесподобие ведёт к неиерархичности Отцом и Владыкам 
автоматически. Потому что ты сам по себе бес-подобен.  

При этом не надо это путать с красотой: «Ах, какая я красивая!» – это нормально. 
Красота – это от Отца. И мы должны учиться быть красивыми независимо от нашей формы и 
содержания. Подчеркиваю: мы должны учиться быть красивыми независимо от нашей 
формы и содержания.  

Чтобы было понятно: четвёртый Луч Красоты и Гармонии в пятой расе. Это одно из 
основополагающих качеств Ученичества. Не «я некрасивая такая родилась», – больше 
женщин, извините, дам, – а наоборот: «раз Отец меня такою создал, это есмь эффект 
Красоты и Красота Отца мною». Так вот, «я некрасивая почему такая родилась:» – это бес-
подобие. А «я красива только потому, что Отец меня такой воплотил» – это подобие.  

Дамы, вы уж меня извините, но это вам специально внушают. При этом все мужики 
знают, что каждая женщина по-своему красива. То есть это не от мужиков идет. Это 
комплекс бесподобия Евы. Яблоко Евы. Одна из проблем яблока – бес-подобие. Знаете, 
прочесть книжку – это не значит воспринять её по подобию.  

Войти в какой-то тренд – это не значит взять его по подобию. Если ты взял не по 
подобию Отца, у тебя родилось бес-подобие, не истина этого выражения. Бесподобие не 
ведёт к Истине, а Христос, кроме Любви, был еще – кто? – Истина соответствующего 
выражения.  

Всё, закрывай дверь (обращается к Служащему), у нас практика. Или зови. 
Я не буду долго об этом говорить. Это очень сложное состояние. Вам придется очень 

долго погружаться в себя, чтобы найти в себе отдельные элементы этого. Но я уверяю вас, 
что это самый крутой внутренний изыск, который вылазит настолько глубоко, но если он 
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вылезет, это последний бастион вашего естественного контакта с Отцом и Владыкой. 
Просто поверьте.  

То есть когда ты уже в зале, когда ты уже стоишь перед Отцом или когда ты уже 
общаешься с Владыкой, когда ты проникаешься ипостасно Отцом и Владыкой, последний 
бастион, когда ты с Отцом или с Владыкой – это твое бесподобие.  

Согласны, что Отец выше нас? Теоретически – да. Что Отец подобнее нас? – Уже 
сложно, правда? А мы подобны Отцу. А если у тебя последний бастион – это бесподобие, и 
где-то там что-то не подобно Отцу, ты не можешь быть его Ипостасью и не сможешь 
выражать его собою. Ничем.  

(Из зала: – А Отец кому подобен?) 
О, вопрос из бесподобия: «А кому подобен Отец?»  
А вот когда выйдешь на уровень Отца, в Изначальность, там мы сможем задать этот 

вопрос. Почему? Потому что вопросы все – какие? – иерархические. И чтобы на некоторые 
из них ответить, мы должны быть на уровне лица, к которому мы обращаем вопрос. То есть 
если мы спрашиваем об Отце, мы должны быть на уровне подготовки Отца. Ну, чуть ниже. 
Тогда будет ответ. А если мы не на этом уровне, вопрос какой?  

(Из зала: – Бесподобный.) 
Бесподобный. Ты правильно поняла.  
«А Отец кому подобен?» – это бесподобный вопрос. Ты сразу нашла самую высокую 

суть.  
И очень часто у нас Вера не возникает только потому, что наши Части уводят нас: «А 

кому подобен Отец?», «А откуда он всё это взял?», «А почему у него так много Огня?» «А 
можно придумать инструмент, чтобы проверить количество Огня в Отце и количество Огня 
во мне, чтобы я поверил в Отца?» То есть такая инструментальность, которая тоже ведёт нас 
к бесподобности. К бес-подобию.  

Я даже не пытаюсь сейчас вас убедить. Я вам лишь просто говорю по факту. 
Лень, сомнения, недалёкость, бесподобность – четыре крайне специфические 

состояния, – так выразимся, – которые мешают развивать вас во Христе и Христом и не 
развёртывают вас на том или ином уровне Усилия, нужного вам для исполнения ваших 
дел.  

Причём проверка всегда идёт снизу вверх: вначале лень, потом сомнения, если ты это 
прошёл – включают недалёкость, чтобы ты ступил, если ты и это прошёл – включается 
бесподобие: а вдруг ты в последний шаг не к Отцу шагнёшь, а в «нужную» сторону, как 
говорят, имея в виду... Ты имеешь в виду Отца, а на самом деле… Как только говорят, что в 
нужную сторону... Где здесь ошибка? – Здесь нет цели. Нужное – это пустое место. Нужник, 
– кто не понимает. Когда очень нужно. Нужное место – нужник.  

И когда у тебя цель: к Отцу, к Владыке, к Сыну, к Матери, к Дочери, к Аватару – это не 
меняет нужное место – ты целеполагание имеешь. И ты идёшь именно к ним. А вам говорят: 
«Вы должны дойти до нужного места...», и твоё целеполагание в нужное место, которое 
не понятно, где. И по итогам ты попадаешь в нужник. Причём не ты заходишь в нужник, а 
ты становишься аппаратом этого нужника.  

Вот это и есть бес-подобие. Спасибо за подсказку. Вам такой ментальный изыск. И у 
вас в голове: вы идёте в нужное место… Еще вариант: или вы просто идёте. Главное – 
процесс, достигать – не важно. Это тоже бесподобие. Процесс при этом тоже важен. Но 
должен быть иногда итог. А если лавное – процесс, и итога никогда нет – это всё равно, что 
ты ешь, ешь, ешь, ешь, главное – процесс, ешь, ешь, ешь, а насыщенности нет. Ешь, ешь, 
ешь, ешь, а насыщенности нет, главное ж – процесс. Как это называется? Это какая-то 
болезнь специфическая. Медики знают. Когда ты не можешь остановиться, а ешь. Ну, это ж 
главное – процесс. Это ж об этом.  

И многие в Духе так и утверждают: главное – процесс, результат не нужен. Это 
специально внушалось для бесподобия, чтобы ты не переходил на следующий уровень и не 
получал Посвящения, и не развивался. Потому что Посвящения – это результат. А главное – 
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процесс... При этом процесс важен: от сих до сих. И тогда это очень классно. А если ты не 
знаешь до сих, и у тебя только процесс, то это слюни текут, текут, текут, текут, текут, – 
главное ж процесс, – текут, текут, текут, текут, текут, текут. А взять нечего. Да, всё, что 
угодно. Результата нет.  

Ситуация понятна? Это все «бесподобные» практики. Это такой одухотворенный изыск 
тьмы: «главное – процесс». Знаете, одухотворенный изыск тьмы: «главное – процесс». 
Результат не важен. Я без шуток.  

То есть бороться с некоторыми вещами настолько сложно, что они въелись в ткань 
нашей «духовности» – «баранизма» Духа. По-русски так называется.  

А ведь слово трудно подобрать, потому что приходишь к чиновникам, только о 
духовности можешь сказать. Скажешь о Духе – тебя как-то уже не понимают. А о 
духовности – понимают. Оказывается, светское слово – это «духовность», а «Дух» – это 
религиозное слово. Бесподобие просто. Мы одному чиновнику сказали: «Вы знаете, Дух – 
это концентрация жизни в теле человека». – «О! Вот это понятно». – «И мы занимаемся 
Духом не в религиозном стиле – святым или там каким-то, – а просто Духом как силой тела; 
спортсмен силён своим Духом». – «О-о, тогда понятно, чем вы занимаетесь. Но это ж 
духовность?» Я говорю: «А духовность – это слепок религии и культуры, там, религии и ещё 
чего-то, давайте это оставим. Мы занимаемся Духом». – «Ну, ладно. Я понял. Следующий». 
Ну, и там… по фразочке. К сожалению, вот так.  

Вот это – преодоление бесподобия в отдельном человеке, который проверяет 
документы. Тоже сложно. Ну, и так далее.  

На самом деле, когда вы покопаетесь в этом слове, вы найдёте многие истинные 
причины в вас чего-то происходящего, вы поймёте, насколько важны эти вот четыре слова. И 
насколько глубоко они вами иногда владеют, и вам мешают быть Христом, быть Владыкой, 
Владычицей, быть Отцом. Я без шуток. Всего лишь четыре. Преодолеете их – всё остальное 
– мелочи. Не преодолеете их, недалёкость тоже – это только кажется, что это… простенько. 
Практика. Идём ко Христу. 

 
Практика 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Явление Христа преодолением четырёх тенденций:  
лени, сомнений, недалёкости и бесподобия. Стяжание Христовой Теофы.  

Стяжание Теоф: Звания, Статуса, Посвящения, Синтеза Частей. 
Стяжание Теоф: Финансов, Экономики, Технологий  

и Метагалактического управления. 
Стяжание Явления Христа Финансовой Экономикой Технологий 

Метагалактическим управлением Изначально Вышестоящего Отца в 
синтезе четырёх Теоф Явления Изначально Вышестоящего Отца Христом 

 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 

Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный Явленно. Развёртываемся в форме Служения 
7-м Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
ИДИВО, Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
на явление Христа преодолением лени, сомнений, недалёкости и бесподобия в каждом из нас 
и в синтезе нас Явлением Христа, Образ-типа Христа и Воскрешённости Христом 
физически собою.  
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И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы 
преображаемся им, выявляя, сжигая, преодолевая и выходя из акцентации этих четырёх 
тенденций, и развёртывая всё более глубокое Явление Христа собою.  

И мы синтезируемся с Ипостасью Основ Изначальным Христом. Переходим в зал 250-
изначальный Явленно. Развёртываемся пред Изначальным Христом в форме Служения 7-м 
Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. 

И синтезируясь с Хум Изначального Христа, – сейчас, пожалуйста, не реагировать, а 
стяжать, – стяжаем Усилие лени Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь 
им, просим сжечь все основания лени собою. Это антиномическое действие, это 50-й 
Образ-тип, поэтому не пытайтесь сейчас логически просчитать эту фразу. Мы 
возжигаемся и преображаемся Усилием лени, прося сжечь все основания лени и тенденции 
её в каждом из нас, пережечь Образ-типом Христа собою. 

Синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжаем Усилие сомнений Изначально 
Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаясь им, просим Изначального 
Христа пережечь и сжечь все основания и явления сомнений каждым из нас. И 
возжигаясь, преображаемся этим. 

Далее синтезируемся с Хум Изначального Христа и стяжаем Усилие недалёкости 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, 
сжечь, пережечь, преодолеть основы и возможности, накопленность недалёкости 
каждого из нас. И возжигаясь Усилием недалёкости Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Усилие бесподобия 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь им, просим Изначального Христа 
пережечь или сжечь все бесподобные основы, состояния, выражения, накопленность 
каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся им. 

Синтезируясь с Христом, стяжаем разные виды и возможности Усилий, 
преодолевающих эти четыре тенденции в каждом из нас с глубиной Явления, выражения и 
реализации Христа собою в явлении Христовой Теофы каждым из нас и синтезом нас.  

И синтезируясь с Изначальным Христом, стяжаем Христову Теофу Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь, преображаемся ею.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Христом и стяжаем 
Теофу Звания каждого из нас, – это должностное Звание в ИДИВО, первое слово, – 
стяжая Усилие Теофы Звания – название – Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас. И возжигаясь, преображаемся ею.  

Далее мы синтезируемся с Христом и стяжаем Теофу Статуса каждого из нас. И 
возжигаясь ею, синтезируемся с Хум Изначального Христа, стяжаем Усилие Теофы 
Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся им. 

Далее синтезируемся с Изначальным Христом и стяжаем максимально высокое 
каждого из нас, реализуемое или имеющееся у нас, Теофу Посвящения каждого из нас. И 
синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжаем Усилие Теофы Посвящения 
Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся им.  

И синтезируясь с Изначальным Христом, стяжаем Теофу Синтеза Частей каждого 
из нас. Синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжаем Усилие Теофы Синтеза 
Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас физически собою. И 
возжигаясь, преображаемся им. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Теофу Финансов 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся ею.  
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Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Теофу Экономики 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаясь им, развёртываемся ею. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Теофу Технологий 
Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца и преображаясь им, развёртываемся ею.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Теофу 
Метагалактического управления Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, являя и развёртывая 
Теофу Метагалактического управления собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Явление Христа 
Финансовой Экономикой Технологий Метагалактическим управлением Изначально 
Вышестоящего Отца собою в синтезе четырёх Теоф Явления Изначально 
Вышестоящего Отца Христом и являя Христа собою этим. И возжигаясь, 
преображаемся им.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначального Христа, 
благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое Присутствие в данное тело, развёртываясь Христом 
физически собою.  

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИДИВО и ИДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики. Аминь. 

 
Комментарии после практики. О «здоровых сомнениях» 

 
Проживите своё состояние. Вот работая над четырьмя тенденциями, мы одновременно 

погружались в четыре вот этих коллективных явления: Финансовая Экономика Технологий и 
Метагалактическое управление. Это то, куда мы вчера вышли в синтез внутреннего и 
внешнего. Только мы вас погружали в синтез внутреннего, в преодоление, чтоб Христос 
явился, а фактически вас ещё насыщали и разрабатывали вот это внешнее. 

Так, маленькие уточнения по практике. Первое. Когда мы начинали только практику, у 
некоторых, особенно когда мы сжигали сомнения, такой интересный сигнал из зала: «А как 
же здоровые сомнения?» – То, что вы называете здоровыми сомнениями, Христос называет 
болезнью. Но, но, но я при этом понимаю, что в ментальности, когда человек разрабатывает 
ментальность, у него присутствует эффект скепсиса, – так, уйдём от этого, – или каких-то 
других основ, которые можно называть по-другому, но не сомнением. И нас специально 
приучили к тому, что чтобы правильно думать, допустим, научно или в бизнесе, у нас 
должно быть здоровое сомнение, где мы должны сомневаться, чтобы что-то сделать. Это как 
раз приученность к болезни. Ты привык болеть, и настолько привык, что это не замечаешь.  

Давайте заменим слово «здоровые сомнения» на «здоровый скепсис», – это не есть 
болезнь, – «анализ» или «аналитику», где ты проводишь анализ, – внимание, – и синтез. 
Самое интересное, что мы с логиками разговариваем, в математике анализ и синтез, – в 
математической логике, – приемлем, как только переходим к гуманитариям: анализ – 
согласны, синтез – «ты о чём?» И начинается чуть ли не конфликт. Я говорю: «Как в 
математике, там же есть после анализа синтез». Гуманитарий: «Так, то ж в математике, а у 
нас-то нету». И давайте заменим вот это слово «здоровое сомнение» при аналитике на 
«анализ». Да? 

(Из зала: – «Исследовательский подход».) 
«Исследовательский подход» предлагают, но это подход. Понимаете, то есть на другие 

инструменты. А вот это «здоровое сомнение», когда мы не замечаем, что мы больны, просто 
уберём. Увидели?  

То есть нас приучили к некоторым тенденциям, которые для нас стали естественны, а 
на самом деле они из рабства. Поэтому здоровое сомнение – это привычка быть рабом этих 
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сомнений. И по-человечески мы должны выходить, так как человек – это четвёрка, а 
четвёрка – это логика, на анализ, на аналитику, на анализ и синтез. Есть разные виды 
анализа: преданализ, подход к анализу, разные другие варианты, но не сомнения. Я думаю, 
вы тут меж собой будете общаться на эту тему, и мы найдём вот эти подходы. Сейчас не в 
этом суть, я просто ответил на практику.  

 
Оздоровление Финансовой Экономики без Христа невозможно 

 
Второе, очень важное сообщение. Смотрите, как мы крутим Финансовую Экономику 

Технологий вокруг Христа. Мы сейчас совершаем политическое событие. Какое? Мы, 
фактически, показываем Планете, что оздоровление Финансовой Экономики без 
Христа невозможно. И как только Европейские страны, – без обид, я сейчас ни в коей мере, 
я наоборот печалюсь от этого, – прекращают принимать Путь Христа, – я не говорю о 
христианстве даже и католицизме, – у них, несмотря на экономическое накопленное усилие 
предыдущих лет, постепенно всё идёт в разнос. Хотя это сейчас ещё и не видно. 

Другими словами, нам сейчас Отец чётко сказал, что это – что? – Христос и 
Финансовая Экономика Технологий в синтезе их – это тренд следующего мира. Так и 
говорится: тренд следующего мира. И это уже становится политическим вопросом.  

То есть чтобы у нас была здоровая финансово-экономическая и технологическая 
или технологическая ситуация, необходимо выражать тенденцию Христа собою. Я не 
могу сказать, что все финансисты и экономисты должны стать Христом, – это сумасшествие, 
это наш с вами уровень работы, но устремиться иметь тенденцию Христа собою им 
придётся. Потому что именно Христос в Ипостасях Основ отвечает, – и сейчас будем 
смеяться: за Основу Финансов, и Энергопотенциал как двойка – вершина в Христе; за 
Основу Экономики; за Основу Технологий и даже за Основу Метагалактического 
управления. 

И это именно политический вопрос, потому что так думать мы не привыкли, потому 
что для многих из нас деньги – «грязное дело». Для нас с вами – мы преодолели 
энергопотенциалом, но вокруг нас ещё это продолжает быть.  

Представляете, за финансы отвечает Христос? А теперь скажите, что деньги – это 
«грязное дело». Как бы не получить ответ, да? Я не об этом, я к тому, что уровень 
координации, – причём Христос не второй уровень, а десятый, – который понадобился 
Иерархии, чтобы преодолеть все наши местные тенденции и сложить новые отношения.  

Поэтому когда мы сейчас будем общаться о финансах и экономике, – дойдём, уже 
сейчас, – мы должны видеть, что управляет всем этим Христос. Почему? – Потому что есть 
одна проблема: о чём бы ни говорили, всегда возникает вопрос: источник управления. И 
даже когда мы скажем «Отец» – всё от Изначально Вышестоящего Отца. Но у Отца есть 
должностные исполнители, кто за это отвечает.  

Среди Изначальных Владык – само собой, но мы вспоминаем, что Синтезтело Христа 
как раз у Владык Теофы, и в практике сейчас мы занимались Теофой. Сейчас я до Теофы 
дойду. Увидели? Соответственно, и финансы, экономика, технологии, если подойти 
правильно к этому осмыслению, регулируют какие Владыки? – Теофы. Екатеринбургу 
привет, да? По-моему, там у нас Подразделение Теофы? Я-то знаю, тут у нас «здоровое 
сомнение» сидит в зале. Это мы выжигаем наше «здравое всё». Именно поэтому туда 
зафиксировали Владык и это Подразделение. Это такая небольшая центровка Евразии. Это 
не совсем центровка Евразии, но с точки зрения возожжённых территорий – это «золотая 
середина» по пространству. Не говоря уже о том, что это с точки зрения России это 
достаточно развитый и экономический регион, и имеющий тенденции этой реализации. 
Ладно, это отдельный вопрос. 

С Христом понятно? С Владыками понятно. Но мы Владыками сейчас не занимаемся, 
потому что у нас, собственно, этот Синтез нацелен на Христа.  
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Ипостаси Основ обучают нас изнутри вовне 
 
Я бы хотел уточнить маленькую вещь, которая некоторых волнует. Я месяц смотрел на 

учёбу нас, кто на Профессиональный Политический ездит. Я хотел бы обратить внимание на 
Распоряжение о Профессиональных Синтезах, где очень интересно построена ситуация В 
целом. Когда мы говорим о Профессиональных Синтезах, это первые десять после 32-х, 
теперь будет одиннадцать. Пока десять, одиннадцать – тенденция. Внимание: там говорится, 
что мы восходим Ипостасями Синтеза, там об Ипостасях Основ только одна фраза, когда 
девятый Синтез синтезирует все Ипостаси Основ. А все Профессиональные Синтезы, восемь, 
мы восходим Ипостасями Синтеза. А когда мы говорим о Профессионально-
политическом Синтезе, здесь об Ипостасях Синтеза ни слова, а мы восходим только 
Ипостасями Основ. То есть вся политическая ситуация и палитра политической 
деятельности идёт от Ипостасей Основ. 

Делаю шаг дальше. Грубо говоря, наша партия – это от Ипостасей Основ, так как 
политику строят Ипостаси Основ. Это очень серьёзное заявление. Это очень серьёзное 
заявление. Почему? Вы скажете: «как политику?» – А потому что Ипостаси Основ стремятся 
– куда? – войти в материю и быть вовне. Если Владыки растят нас внутри вверх, то 
Ипостаси Основ обучают нас изнутри вовне, вперёд. А лучше всего в нашем подходе и 
взгляде это сделать политически – это отстроить тенденцию правильных политических 
взаимодействий. 

Я думал уже четыре часа прошло, концентрация Огня высокая, по моим – два с 
половиной только. Как-то рановато делать перерыв, хотя группа готова. Давайте ещё хотя бы 
полчаса, до трёх часов дотянем, иначе тело не почувствует кайф. У нас тело минимум 
трёхчасовой концентрат Синтеза считает кайфом, меньше – как-то дисгармония будет. Это я 
так, по опыту предыдущих. Тогда сделаем перерыв, можно сделать два маленьких сегодня. 
Ноу проблем.  

Это увидели? Поэтому, пожалуйста, обратите внимание, что Политические Синтезы 
строятся Ипостасями Основ, и это их жёсткость какая-то даже. Но при этом именно 
Ипостаси Основ двигают нас вовне. Значит, если вы хотите что-то добиться во внешней 
жизни, вы должны обращаться к кому? – К Ипостасям Основ. Это из Теофы. А добиться 
во внутренней жизни – надо обращаться к кому? – К Ипостасям Синтеза.  

Понятно, что нужно понимать, а лучше знать, а лучше синтезировать, к кому 
обратиться. Я помню, что я говорил о понимании, но контекст всё равно сохраняется пока, 
да? И мы иногда обращаемся слишком высоко или «не в ту степь», поэтому в названиях 
Профессионально-Политических Синтезов чётко прописаны отдельные пункты, что к кому 
относится. Грубо говоря, занимаемся Образованием, Культурой, Оздоровлением – уже идём 
к Майтрейе. Хотя образование – это и пятый горизонт, и Дочь в этом участвует, и Сын в 
этом участвует, все участвуют, но идём к Майтрейе. Понятно, да?  

Я обращаю внимание на эту специфику названий. Мы, конечно, написали, ссылаясь на 
Программу партии, что это из Программы партии, но на самом деле сама Программа партии 
из специфики Ипостасей Основ. От обратного. Но при этом несколько лет адаптировалась до 
уровня более-менее социального взгляда, хотя «более-менее» – там такие положения 
написаны, что, в общем-то, это не для партийной программы. Те же 10-12 пунктов 
Образования. «Гувернёрская Теофа» – полный бред для обычного гражданина. Это нам 
понятно, мы для партийцев писали, – как пример.  

Это о Теофе. Вот у нас была Гувернёрская Теофа Майтрейи. Это что? Даже 
специалисты иногда разведут руками, хотя слово гувернёр понятно. А Гувернёрская Теофа – 
вот сейчас Теофу разберём, станет легче. Прикольно. Это увидели?  

Поэтому, пожалуйста, маленький вам совет, – это я сейчас в зале Отца увидел, – если 
вы хотите заниматься собственно с финансами, вы должны в этот момент ипостасить или 
выражать Христа. Если вы начинаете заниматься Метагалактическим управлением в чём-то, 
вы должны тоже выражать Христа. Если вы занимаетесь экономикой, технологиями, – 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

101 
 

ребята занимаются компьютерным программированием, допустим, это технологии в том 
числе, – это тоже надо выражать Христа.  

Вот так из предыдущей эпохи Христос реализуется сегодня новой эпохой. Это очень 
странно, потому что все привыкли Христа выражать там, в церквях, в Духе, где-то высоко. А 
Ипостась Основ реализуется конкретно этими программами, проектами, уровнями, и так 
далее. И нам надо перевести восприятие Христа из облачков и небес, извините, в 
конкретику нашей Теофической жизни. И только тогда у нас начнут получаться и 
финансовая, и экономическая система.  

Внимание, и мы это должны сложить для окружающего общества. Я хотел, – вот 
сейчас мы стяжали Теофы, – у Отца говорю: «Сейчас, наверное, надо отэманировать всей 
Планете или хотя бы нашим нациям, кто здесь присутствует». Отец говорит: «Нет, ты 
вначале им это объясни». То есть в практике мы стяжали, сейчас я вам должен объяснить, а 
потом вторая практика, где мы должны отстяжать и усилить эти Теофы для всех.  

Другими словами, внутри, смыслово у нас настолько непонимание идёт выражения 
Христа этими проектами, что даже при Отце мы будем готовы эманировать, но частично 
впустую, потому что Христос останется «на небесах». А для Отца – это управленец этих 
проектов от Отца. Вот переключитесь на это.  

Майтрейя – управленец проектов Образования, Оздоровления, – медики, радуйтесь, – 
Культуры. А мы Майтрейю видим только генералом: «хенерала, хенерала». Понимаете? При 
этом мы не видим, что Воин должен быть образован. Мы считаем, что он тупой и просто 
мечом махает. Это не из предыдущей эпохи. Самурай – это был высокообразованный, 
индивидуальный воин, соображающий стратегически лучше целого войска, поэтому он его 
побеждал. Это был высокообразованная боевая единица, а не наоборот – боевая единица, 
тупо крутящая мечом. Самурайская традиция – она известна, но мало кто знает, что самураи 
– это были самые высокообразованные люди на этой территории. И даже князья или 
местные, мягко говоря, входя с ними в спор, задумывались, стоит ли спорить, потому что 
чаще всего самураи выигрывали даже не мечом – спором, объяснением. И самурай вначале 
должен был объяснить, а вот если не понял, поправить голову на плечах. 

(Из зала: – Поменять?) 
Слово «поменять» – он не Творец, но некоторым и в ухо хватало, тоже, чтоб голова 

думала. Но чаще всего меч работал. Эпоха была жёсткая, могли и ответить. Я без шуток. А 
вначале объяснить, и мирно разойтись. Кодекс самурая. Объяснили, мирно не разошлись, ну 
ладно, достаём мечи. «Я вас предупреждал» называется. Это высокообразованность и 
культура, ну и так далее.  

Поэтому Майтрейе нужны не воины, абы махающие, а вот… Слово «самурай», может 
быть, немного даже устарело, хотя «сам-ура» – «сам Свет». Да. Сейчас Огонь, поэтому мы не 
упоминаем слово «самурай». Но на этих-то традициях никто не отменял учиться. Это тоже 
Теофа, Теофа Воина. А то у нас в голове Воин с образованием как-то не связан. А напрасно. 
Я понимаю, что образование образованию рознь, но это как раз Теофа. 

 
Связь четырёх противоположностей Усилия с финансами, экономикой, 

технологиями и метагалактическим управлением 
 
Ещё одна связка из этой практики. Лень – финансы. Финансы – лень. Теофический 

аналог. О, и тишина. Не зря я поговорил об образовании.  
Если у вас что-то не получается с финансами – копаемся с ленью. При этом вы скажете: 

«я много работаю, всё, кручусь, а финансы не идут». – Внутри блок лени, через который 
финансы не идут, даже если ты бегаешь быстро-быстро, как заяц. Это не значит, что ты 
найдёшь морковку. Понимаете, бегать быстро и иметь результат – это разные вещи. А вы это 
путаете. Вы говорите: «Я много тружусь», то есть быстро бегаю. Где, куда, зачем бегаю – это 
не важно. – Лень! Где-то, в чём-то на эту тему – не складывается.  
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Я понимаю, что мне сейчас очень сложно это объяснить, потому что это мне сейчас в 
практике жёстко сказали вам закрепить. И на этом вас будет строить Отец, Христос и 
Владыки. В общем: лень и финансы – делаем равновесие и ищем.  

Следующий уровень равновесия – это наше сомнения и экономика. Вы скажете: «Ну, 
экономика нас меньше касается». Да, вы что? А экономика семьи? «Бюджет» называется! 
Экономика самого вас. Финансы – это что надо заработать (чихнули в зале) – спасибо, 
точно, – а экономика – это, вообще-то, как примениться. Если ты не туда отправил 
финансы, то новые к тебе не вернутся – это экономика. Это уже не финансы. То есть 
финансы – это как заработать, а экономика – это вообще-то и проработка, чтобы они 
заработались. И в итоге: чем больше сомнений, тем меньше экономика, – мы сейчас 
дойдём до экономики, и я буду возвращаться к этой теме, – и наоборот.  

Причём если вы посмотрите сейчас бизнес-среду, такую, публикуемую по телевизору, 
то на сомнениях строятся падение – повышение акций, от которых зависит экономическая 
ситуация во многих крутых странах. У кого-то страх с сомнением сработал, и экономика 
полетела. И это официально сейчас публикуют, если взять вот биржевую аналитику, 
допустим, экономистов. Ведь это построено на сомнениях.  

То есть я сейчас даже не новый тренд рассказываю. Я просто привожу это так вот к 
конкретному результату. Мы не преодолеем пока все эти биржевые тенденции, но если мы в 
себе преодолеем сомнения и выровняем экономику не на сомнениях, а на базисе Христа – мы 
поможем этим биржам что? – преобразиться и выйти из трендов сомнения, когда идёт не 
аналитика акционерных возможностей, а сомнения на эту тему.  

При этом под сомнением подводят аналитику. То есть вначале сомнения, потом 
аналитика. А не наоборот: аналитика – потом сомнения.  

Анекдот в том, что если внимательно посмотреть на исследования и собственно работу 
экономистов на бирже: те, кто занимается аналитикой и меньше следует сомнениям – они 
больше зарабатывают, и у них всё получается. Их так и называют: «слишком холодный ум». 
Перевожу на русский язык: мало сомневается, глубоко анализирует.  

Это пример немецкой биржи, когда, меня тоже поразило это: математик вышла на 
пенсию, пришла на биржу, включила холодные математические мозги, да ещё с немецким 
уклоном, и через 2-3 года стала миллионером. Утёрла нос всем биржевикам. Те говорят: 
«Как?», её даже проверили. Вышла газета, потому что комиссия начала проверять. Думали, 
что там сброс информации бабушке, чтобы она заработала. Она этой комиссии такое 
математически сказала, что они сразу поняли, что у них просто новый гений на бирже.  

(Из зала: – Анализ и синтез.)  
Да, анализ и синтез математический. Они так математически считать не умели. А они 

ей говорят… Педагог. – «Да, мне математика нравилась всегда. Я глубоко ею занималась, 
решила: пенсия маловата, решила поприменяться». Но, наверное, ей много заплатили, чтобы 
она больше это не делала (смех в зале), уж слишком быстрый рост был. Не-не, там женщина, 
она не пошла дальше, там, не знаю, почему. Видно, ей хватило, она поняла, что 
математически синтезируя, поняла, что больше ей просто не надо. Ну, а если не хватит, то 
ещё вспомнит свои способности: «Вернусь, и вы меня ещё вспомните!» То есть она не делает 
деньги ради денег. Она подзаработала себе на что-то. Педагог. Вот такая этизация: сомнения 
и экономика.  

Дальше ещё интересней: технология и недалёкость. Тут даже в чём-то понятно, что 
если ты недалёк, то какая у тебя технологическая цепочка – никакой. Но есть один момент: 
использование технологий вами как ваша недалёкость. То есть у вас есть технологический 
аппарат, и если вы его осваиваете для себя, как вам надо, – без вопросов. А вот если вы его 
не можете освоить, но у вас есть аппарат, понимаете, то есть из аппарата ты выбираешь 
нужные функции, другие не трогаешь – это «ноу проблем», не всему там в этом аппарате 
нужно пользоваться. Но если ты имеешь аппарат, и не умеешь им пользоваться, и так далее – 
это уже прецедент недалёкости.  
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Или ты умеешь водить машину, водишь, но это «абы какое» вождение, – это тоже 
прецедент недалёкости. То есть когда ты не концентрируешься на этом процессе и не 
преодолеваешь сам себя во владении технологическим аппаратом.  

Это с точки зрения овладения. А есть – с точки зрения создания технологий. Когда вы, 
давайте так вот… некоторые – технологии – не думают, как это связано. Бизнес-план – это 
технология или экономика? Господа бизнесмены! Это технология. Недалёкий бизнес-план 
приведёт к плачевным результатам и в финансах, и в экономике. А у вас бизнес-план – это 
финансы или экономика. Переключите бизнес-план на технологию. О! У некоторых 
бизнесменов прояснение пошло. Бизнес-план – это технология. Там всё, там всё, там. Это 
технология, которая учитывает и стратегию, и тактику. Потому что там бизнес-план, 
поэтому это не экономика. Хотя влияет на экономику. И вам уже понятна финансовая 
экономика технологий.  

Мягко говоря, инструменты финансовые или экономические – это технология. Любое 
понятие инструментов относится к технологии. Финансовые инструменты – это 
финансовые технологии. Инструмент – это результат технологический. А если мы 
финансовый инструмент относим только к финансам, и не знаем слово «технологии» – мы 
ошибаемся, и тоже – что? – вообще-то, не тем занимаемся.  

Экономический анализ – это экономика или технология? Это технология анализа. От 
анализа зависит экономический вывод. Поэтому когда мы говорим «экономический анализ» 
или «экономическая аналитика» – мы говорим о технологии, а не об экономике. А экономика 
– это один из видов, где применяется аналитика.  

Давайте так: экономическая аналитика – ну, как-то понятно. Культурная аналитика – в 
принципе, тоже приемлемо, но уже как-то непривычно. Философская аналитика – это 
вообще почти бред, но сейчас никуда не денетесь – мы об инструментах, о технологиях. 
Человеческая аналитика. Можно сказать «самого себя», но слово «себя» здесь некорректно. 
Аналитика вас – насколько вы технологичны в применении этих инструментов. 
Человеческая аналитика – насколько вы технологичны в применении инструментов.  

Так: вы директор базы. Там есть последовательность технологических действий: что 
проверить, что отконтролировать, как принять, как отдать. Насколько вы как человек 
технологичны: не делаете лишних движений, экономите собственную энергию, чтобы как 
директор базы успевать управлять всеми инструментами этой базы. Я не имею в виду только 
эти… машины. Всеми инструментами базы – это вся систематика – от компьютеров до всех 
ваших работников, которые обязаны что-то исполнить, и вы технологически понимаете, как 
это надо.  

Вот этот объём технологических взаимодействий базы концентрируется на вас, так как 
вы руководитель. И человеческая аналитика: вы способны это сконцентрировать или нет? 
Или что вам в себе нужно воспитать, обустроить, образовать, сложить, связать, доработать, 
научиться концентрации, чтобы эта технологичность управления этим объектом у вас 
действовала.  

Не понравилось директор базы? Вы директор школы. Там есть технологичность 
процессов управления. Вы директор научного центра – там есть технологичность процесса 
управления.  

Вы как человек аналитически технологиям управления этим объектом – вы сами себя 
вводите в аналитичность технологиям или нет? Кто вводит – у того всё получается. Кто не 
вводит, тот считает: «Ну, я такой, какой есть, буду делать, так как есть». Ну, тогда это 
неэффективность управления. Это я о недалёкости – тире – технологий. И наоборот. Это 
просто элементарные примеры привожу.  

(Из зала: – А здоровье?)  
Причём здесь это?  
(Из зала: – Вот у нас культура…)  
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Образование, культура, оздоровление – это Майтрейя. Мы – о Христе. «А здоровье?» – 
говорят. А если у тебя нет здоровья, то твоя технологичность, это куда? – на здоровье. 
Больничный лист – и технологично быстро восстановиться и преодолеть нездоровье.  

Преодолеть нездоровье, технологическая цепочка: комната эталонов с глубинной Верой 
– пять минут; потоки Огня с Верой – два дня; попытка войти в новый Дух нездоровьем – 
неделя; на таблетках – две (смех в зале). Ваш выбор? Пять минут. Веры хватит? 
Технологический вопрос. Если хватит – иди, делай. У кого хватает – у того всё получается. У 
кого не хватает, тот приходит и говорит: «Комната эталонов у вас не работает» – забывая, 
что она работает по жёсткому взаимоотражению. Ты вошёл – она тебя отразила и перестала 
работать. Сказала: «О, господи! (смех в зале). На тебя никаких ресурсов не хватит». Ну, да! 
Окститесь! В Изначальности на тебя, козявку эту мелкую, ресурсов не хватит?! Она 
отключается тобою. Ты заходишь и отключаешь её, говоря, что она не работает. Почему? – 
Ты сам отключён. Технология. Языки отражения. Языки причинности почитайте и 
подойдите к комнате с ними. Будете в кайфе, как она реагирует на вас, когда вы включаете 
тот или иной язык причинности.  

(Из зала: – Язык зеркала.)  
Ну, да. Язык зеркала. Вы же на экран выводите, это ещё и зеркало вас в больном органе. 

Если языком зеркала не владеете – экран можете не увидеть. Технология – всё опубликовано, 
только связать надо. Недалёкость и технология.  

Ну, и последнее: Метагалактическое управление, – самое интересное, – и 
бесподобность. Чем ты бесподобней, тем меньше ты управляешь. Чем больше тебя 
восхваляют, тем неэффективней команда и управленческие тенденции в ней. Поэтому можно 
уважать за опыт, подготовку, там, или уровень, но восславления, лиза и остальное, там, – 
тенденции – это уже закат управленческих выражений. Угу. 

Это… Кремлёвский сленг, я однажды услышал, смеялся, не буду даже говорить, от 
кого, случайно: «Чем больше лижут, тем меньше управляют». Вот, вы и согласились, и 
неудобно смеяться, но принципиально это правильно. Подбор управленцев: язык должен 
говорить, а не… (смеётся) Уметь доносить мысль, чтоб управлять! Ну, я не скажу, где я, от 
кого услышал, потому что человек работает, не стоит его продавать, там к нему напряжённо 
после этого отнесутся, – нас слушают, изучают, тенденция работает, всё нормально. 
Понятно, да, о чём я? Вот, проблема такая. Случайная встреча на одной конференции. 
Увидели? Это чтоб всяких мыслей «левых» не возникло: «Ты где взял?» – Господи… знаете, 
с людьми встретиться, когда ты по разным инстанциям ходишь и на конференциях бываешь 
– это не так сложно на самом деле, как кажется. А надо – тебя Владыка вот так, нос к носу 
приведёт.  

Ну, как некоторые здесь вот, находятся некоторые: ой, сидят, заехали просто на одно 
мероприятие, а к ним в комнату сам президент этой республики заходит: «Как у вас, всё в 
порядке?» – говорит. Уточняет у наших Служащих, которые в Огне там сидят, и он у них 
уточняет: «Как у вас, всё в порядке?» Вот так, случайно.  

Ко мне тоже на Синтез губернатор края зашёл вновь назначенный. Представиться 
пришёл. Это мы смеялись. Ну, зашёл, да, тоже спросил: «Как у вас? Всё в порядке?» Ползала 
только не знало, кто он. А мы начали прикалываться. Это, если надо, Владыка заведёт. Не 
надо – не надо.  

Метагалактическое управление, построенное на бес-подобии: или ты бес-подобен, и 
управления нет, или у тебя есть управление от Отца и Владык, и тогда бесподобие у тебя 
минимизируется – ты подобен Отцу, Владыкам и Основам в своём управлении.  

Вы управляете какими-то тенденциями – вы кому подобны в этом управлении? Правда, 
такой мысли даже не возникало? Кто не понимает, вы думаете только о работе, это тоже 
правильно. Вы – руководитель Дома, ну, Подразделения ИДИВО, руководитель Дома Отца – 
вы кому подобны в этом управлении? Вы – руководитель своей фирмы, вы – педагог в 
классе, но вы управляете этим классом – вы кому подобны в этом управлении? Вы – врач в 
своём кабинете, ведёте индивидуальный приём, но вы управляете приёмом и кабинетом, вы 
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кому подобны в этом управлении? Никому, да? – Бесподобно, просто. И сейчас это 
становится у нас уже специфическим сленгом. Но принципиально мы же Ипостаси. Кто-то 
же должен учить нас этому, поддерживать тенденцию управленческости. Вот это переход на 
новую эпоху и новые отношения.  

Свяжите это между собой – у вас очень много вопросов просто преодолеется и рухнет, 
когда вы будете управленческость искать не в сомнениях, а в бесподобии. Поменяется 
многое.  

 
Теофа 

 
И последнее. Из практики. Теофа. Что такое Теофа? Мы вчера так и не решили вопрос, 

отправили на ночную подготовку. Так вот, Теофа – это, – ну, я могу попроще и по-научному 
сказать, – это комплексная система набора условий и разных взаимодействиях, которые 
приводят к однозначному эталонному результату, заложенному в каждом из нас Изначально 
Вышестоящим Отцом. Теофа – это комплексная система, – можно добавить, – синтеза 
разных условий и взаимодействий, – список большой, разных взаимодействий, – которые 
приводят к однозначному эталонному результату, если мы её выражаем собою.  

И Теофы закладывает Отец. Допустим, Теофа: Отец у нас сотворяет Синтезобраз – он 
закладывает Теофу, как Синтезобраз должен действовать, как должна вырабатываться 
мысль, какие результаты бывают у этой мысли, как рождать мысль. Это что? – Теофа.  

Отец сотворил экономику, у него есть Теофа, как экономика должна работать, как 
должен работать тот или иной процесс теофический, как экономика должна приносить 
пользу или обучать нас, принося вред, если мы сами вляпались в нетеофическое действие.  

Другими словами, Теофа – это заповеданная Отцом правильная система 
деятельностного выражения. Правильная система деятельностного выражения. Когда вы 
действуете и выражаете Теофу, у вас получается правильно, фрагмент Теофы, правильного. 
Когда вы действуете и не выражаетесь Теофой, у вас получается неправильно.  

При этом я понимаю, что иногда у бизнесменов связать в Теофу разнородные 
тенденции ваших бизнесов бывает очень сложно, но если вам дают разнородные тенденции 
вашего бизнеса… Или педагоги: если в классе сидят ученики совершенно разных уровней, 
связать их вместе в один образовательный проект очень сложно. Ну, как у нас в Доме. Но 
если вам даются такие ученики, значит, вы должны выйти на уровень соответствующей 
Теофы. И чем разнообразнее, антиномичней процессы, тем иерархически более высокая 
Теофа, которую вы должны задействовать.  

Чем разнообразнее люди, служащие в вашем Подразделении, в разноуровневости 
подготовки, тем более высокая Теофа действует в этом Подразделении. Угу? Угу.  

Поэтому некоторые удивляются, когда ко мне сейчас перед Синтезом подошли, 
сказали: «У него восемь Синтезов, ему можно в Основной состав?» Я говорю: «Нужно». – 
«Ну, надо же только 14». Я говорю: «А у вас выбор есть?» – «Нет, у него управленческие 
тенденции хорошие в этой теме». Я говорю: «Ну, совмещаем внешнее, внутреннее, с точки 
зрения Христа – можно. Вы ж на этом Синтезе ко мне подошли?» – Там Дом, где не всегда 
хватает Служащих. При этом у нас стандарт – 14. Исключения бывают? – Бывают. Если 
внешнее и внутреннее выравнивается, и тенденции хорошие.  

Но эти исключения к чему приводят? Мы взяли, как бы, вроде, неподготовленного, но в 
этом Доме Теофа сразу – раз! – и стала более высокой. Потому что уравновесить 
подготовленных на 14 Синтезов и хоть одного на восемь – нужна совершенно другая Теофа, 
качественно более высокая, чем та, которая была до этого. И представитель Дома был 
доволен, что разрешили, а я был доволен: «Ну, теперь начнётся!» Автоматика Теофы. И 
каждый остался доволен. При этом это не значит, что человека утвердят, пока только 
разрешили, что возможно, надо посмотреть четверицу, его… подготовку. Ну, есть у нас 
специалисты, которые могут на этом направлении сделать больше, чем мы с вами, потому 
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что мы непрофессиональны, не горим этим, нам неинтересно, а надо служить на этом месте! 
О, господи, кто ж нас туда заставил встать? – Владыка. Ситуацию увидели?  

Поэтому, когда мы говорим о Теофе… Вот мы говорим о Майтрейе, и у нас сразу 
Конфедерация, а мы теперь должны говорить о Христе, и у нас сразу в голове – Теофа. Все 
эти комплексные системы где находятся? – сейчас будете смеяться – во Христе. Это такой, 
религиозный язык, который мы переводим.  

То есть управленец всех Теоф, правильных комплексных систем, правильных действий 
и выражений всего во всём – кто? – Христос. Метагалактическое управление.  

И когда Христос занимается делом или делами, как он отслеживает ваше дело? Он 
берёт эталонную Теофу и синтезирует с делом. Чем больше дело совпадает с эталонной 
Теофой, тем оно правильней. Чем меньше дело совпадает с эталонной Теофой, тем оно… ну, 
иллюзорней, так скажем, неээфективней. И опытный человек, накопивший правильное 
выражение дел, он накопил правильное выражение Теоф. И мы такого управленца называем 
опытным управленцем. А на самом деле вокруг него вертится Теофа этого управления.  

Вот я веду Синтез, я много лет веду Синтез, у меня копится опыт, но чтобы эффективно 
действовать Синтезом, вокруг меня должна ещё быть концентрации Теоф для того или иного 
Синтеза. Чем выше концентрация Теоф, тем эффективней применение Синтеза с группой. 
Потому что особенно начинающая группа на Синтез вначале вообще не реагирует. Она 
первый раз, там, первый, второй Синтез реакция – ноль. До четвёртого Синтеза редко-редко 
у кого удаётся. 

А вот если твоя Теофа просто вокруг тебя крутится, и ты концентрируешь Синтез 
собою, то через вот этот теофический комплекс взаимодействий нелинейных, не обязательно 
физически выраженных, группа входит в Синтез и начинает его принимать. Опыт Синтеза. 

То же самое – в классе, то же самое – директор заходит на завод, вокруг вертится Теофа 
– всё сразу отстроилось. Директор вышел с завода – понятно, да? – как точка опоры ушла. Но 
у настоящего директора таких точек опоры должно несколько быть. То есть он ушёл, там 
другой менеджер или другой инспектор подхватил на себя точку опоры, и вокруг него 
должна быть Теофа, которая продолжает это верчение. Их надо готовить заранее, и 
сознательно работать над тем, чтобы было командное множество Теоф. Система простая: 
директор уехал, а система работает сама по себе цельно. Это вершина управления. Когда не 
зависят от одного руководителя. Это командность, которой мы добиваемся. И Христос от нас 
этого тоже добивается. Это такая командная конфедеративность Теоф как комплексных 
систем правильного действия, правильного управления и правильного взаимодействия 
в любых делах.  

 
Теофа Христа в каждом из вас вашими делами 

 
Ну, и последнее. Если то или иное дело у вас не получается, и это не зависит от других 

людей, которые вам сопротивляются… ну, когда вы учитесь этому делу, вам 
сопротивляются, когда вы учитесь, то значит, у вас неправильная Теофа. И надо идти к 
Владыкам Теофы учиться или ко Христу вначале стяжать эту Теофу, а потом идти учиться.  

Что вначале: учёба или стяжание? Если вы сказали: «учёба» – вы «пятирас». Если вы 
сказали: «стяжание» – вы «шестирас». То есть в Метагалактике ты вначале стяжаешь, а 
потом тебя обучают на это стяжание с учётом тех качеств, и даже свойств, которые на это 
стяжание у тебя вылезли. Пятирас идёт учиться, из него ничего не вылезло, непонятно – 
«чужая душа потёмки» – что в нём сидит, он обучается правильно, внешне. Потом начинает 
это применять: из него как полезло внутреннее, что не всегда заметно, а заметно только в 
применении. И он, вроде, научился хорошо, а делает опять отвратно. И не потому, что он 
плохо научился, а потому, что в процессе дел обязательно лезет то внутреннее, что ты не 
замечал в процессе учёбы. Поэтому практика очень важна в процессе учёбы.  

А когда ты стяжаешь, на тебя концентрирует Огонь Ипостась Основ, из тебя уже на 
Основу попёрло всё, а ты ещё приходишь к Владыкам, говоришь: «Я буду это делать, 
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научите», – а из тебя прёт Основой всё то, что на эту тему тебе полезно или мешает. Учёба 
становится интересней. И в практике ты потом начинаешь эффективней действовать. 
Метагалактическое управление. Теофа. И «Тео» – это «Отец», потому что правильные 
действия. Правильные действия, правильное верчение синтезом разных условий и 
взаимодействий запланировал кто? – Отец. А мы так не думали.  

Тео – Отец ФА. Метагалактика. Но Отец заполнял это как? – Метагалактически. 
Потому что мы должны жить в новой эпохе – как? – метагалактически.  

И ФА – это ракурс метагалактичности в нашей управляемости. Это концентрация Огня 
метагалактическим выражением. Теофа.  

Поэтому у вас в голове должна стать одна позиция, политическая причём: Теофа 
Христа в каждом из вас вашими делами. Любыми: бизнесом, служением, лично, семьёй, и 
дальше – по списку, что там у вас ещё…  

Смотрите. Служение и бизнес – это база. Бизнес – это я не имею в виду вот именно, что 
ты предприниматель, то есть финансовая среда, за счёт которой идёт обеспечение твоей 
жизни, можно так сказать, да? Обеспечение, – можете это называть почему-то бизнесом, – и 
Служение. А потом – личное и… семейное, а потом всё остальное. 

Четыре базы: обеспеченность, Служение, вы скажете: «Вначале Служение, потом 
обеспеченность» – Да, вы чё? То есть, вначале ты – «дохлик невмирущий», голодный 
донельзя, а потом ты зарабатываешь? Не издевайтесь надо мной!  

Вы скажете: «Что за бред несешь?» – Я честно все говорю, я от Христа сейчас говорю. 
Чтобы служить, вы должны быть достойны Служения. А достоинство Служения где 
проверяется? – в профессиональном внешнем выражении. А профессиональное внешнее 
выражение – это фактически, то, чем вы, мягко говоря, обеспечиваете свою жизнь. Иначе у 
вас нет достоинства Служения. Или ваше профессиональное выражение в Служении 
выражается – тоже вариант. Но тогда вы должны понимать, что вы обеспечиваете себя не 
финансами, а Огнём, Духом или Светом. И это тоже обеспечение. 

Вы себя Огнём обеспечиваете, профессионально служа в доме? – Обязательно. 
Я даже однажды сказал, в шок ввел: «ваша зарплата не в финансах, а в Огне». И 

добавил: «ежемесячно». Но не объяснил, что я имел в виду. Совет, где я это сказал, заикался 
весь месяц. Они всё пытались найти, где это. 

Подумайте сейчас, где это? 
По итогам каждого месяца подводятся итоги вашей деятельности, и у вас понижается 

или повышается концентрация Огня или Синтеза в каждом из вас. Поэтому в конце каждого 
месяца вы сдаёте ещё и энергопотенциал, поддерживая, в том числе, и этот процесс, – я без 
шуток. Если вся команда выросла, и нам удалось что-то сделать полезное, то Огонь и 
концентрация Синтеза повышается у всех в команде. В ИДИВО или в отдельном 
Подразделении. Обеспеченность Огнём и Синтезом.  

А вот тратить этот Огонь и Синтез вы можете куда угодно, в том числе на Служение. 
Но не только на Служение, вам всё на Служение потратить не дадут. 50% – Огню, 50% – 
Материи. И у многих проблема в Служении не в том, что вы плохо служите, а в том, что у 
вас повысился Синтез и Огонь, и вы 50% Огню или Служению отдаёте, а 50% в Материю не 
отправляете. Это Владыкам настолько надоело, что они уже партию придумали.  

Теперь Метагалактическую Академию Наук разрабатывают. Все МЦИСы стали 
регистрировать, бегать по всем организациям. Это в материи.  

В Школе Синтеза – тоже надоело, начинают думать, об Университете Синтеза, то есть 
всех заставляют, все Подразделения идти в материю применяться. Потому что потенциалы 
наши быстрее растут, чем мы можем ими воспользоваться в материи. Фифти-фифти. 

Пример. Вы вчера стяжали на пятидесятом уровне Образ-тип. Ко мне подходили умные 
люди, спросили, почему не на пятьдесят восьмом. – Мы бы на пятьдесят восьмом бы не 
выдержали. Но Христос нам дал свой Образ-тип на пятидесятом уровне. Сам Христос там не 
находится, это я помню. Но он же мог из своих восьмидесяти выбрать нам самый 
максимальный? И он выбрал пятидесятый. Почему? 
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(Реплика из зала.) 
Правильно, во, умные люди! У нас 49-й Синтез. Он физичен на цельность физики на 

пятидесятом. Фактически подготовка ещё и к следующему. Но пятьдесят – это ещё и Отец-
Творец. И Христос понимал: как бы он в нас ни выражался, нужно задействовать Творца, 
который нас растворит, и даст нам Тяму Христа. А это Ману, нижестоящий второй горизонт 
Христа. И Отец-Творец Ману создаёт нам Тяму Христа в нас сейчас пятидесятым 
горизонтом. Но Образ-тип именно от Христа.  

Это я о том же самом, о чём объяснял. Увидели? Вот эффективность управления, когда 
ты занимаешься этим. Теофа. И Христос сложил нужную Теофу, что бы у нас получилось.  

И еще момент: просто более высокий уровень мы бы не выдержали. Мы готовы: 
пятьдесят берём – двадцать пять отдать в Огонь, а в Материю мы готовы отдать только 
двадцать пять максимум. Пятьдесят пополам. Значит, нужно двадцать пять дееспособных 
Частей. Для пятидесяти восьми нам нужно двадцать девять дееспособных Частей. Так как у 
нас (чихнули в зале) – спасибо, точно, – не оказалось... Не дотянем мы до двадцати девяти. 
Знаете, почему? – Мышление мешает. Головерсум мешает. Восприятие мешает. А до 
Вечности Отца дотянем – всё от Отца. 

И нам дали пятидесятый горизонт. Потому что в материю мы точно сможем 
примениться двадцатью пятью, а двадцатью девятью – с большим трудом. Части новые, мы 
честно скажем: Части новые, не готовы.  

Только не надо говорить, что я сказал, что у вас Мышления нет. У вас оно есть, только 
привыкло жить из предыдущей эпохи на четвёртом уровне. А должно жить на двадцать 
восьмом. Это большая разница, и туда надо ещё дорасти. А чтоб жило на двадцать восьмом, 
должно крутиться не четыре сферы мысли, – вершина – логика, а двадцать восемь сфер 
мысли, – вершина – так и называется – Мышление. Как вам двадцать восемь сфер мысли, 
если даже с четвёртой у нас иногда вопросы. В логическом выражении. Хотя я понимаю, что 
сейчас четвёрка, там, идёт по Частям. У Отца-то мышление логики – четвёрка. Есть ещё 
мысль Отца. Посмотрите шестьдесят восьмую в столпе, там та самая логика есть.  

Ситуацию увидели? – Это Теофа. И вот она у нас так раскручивается. Это Основа 
Метагалактического управления, если правильно к ней подойдём и это сложим.  

В итоге: самый простой эффект управления – мы должны у Христа, у Владык стяжать 
Теофы тех дел, которыми мы занимаемся. И учиться не просто делу, не просто стилю, а 
Теофе этого дела. Само название: «Теофа такая-то» будет давать нам совсем другой 
потенциал исполнения того дела, которым мы действуем. 

Пример. Чтоб хоть какая-то Вера была. Когда мы стяжаем Теофу, у нас внутри 
срабатывает как магнитик, на который притягиваются все условия, все тенденции, все 
взаимодействия, нужные по нашему делу.  

То есть Теофа – она автоматически синтезирует собою, обрабатывает и складывает 
системность выражения этого дела. Причём мы даже иногда не замечаем, а это срабатывает. 
Когда мы стяжаем Теофу, мы сами должны увидеть эти условия, принять – не принять их, 
заметить – не заметить, получить – не получить. Ну, и ты сам себе горазд. Без шуток. 

В общем, то, что без Теофы ты можешь не заметить, с Теофой делается так… У меня 
однажды было, я смеялся над собой. Еду. Вдруг, – я прям знаю, что я привык смотреть 
прямо, я еду на машине, – мне кто-то поворачивает голову… Но я еду, я понимаю, что мне 
туда… Я вижу нужную мне ситуацию, из которой я делаю правильный вывод. Но мне 
поворачивают голову, потому что впереди безопасность – трасса пустая. Но мне прям вот 
физически поворачивают голову, я бы никогда не повернулся в ту сторону. И мне 
показывают ситуацию, там, на другой стороне дороги. У меня определённые мысли, я думаю 
над определённым делом, и получается правильный вывод. И я сразу соображаю ответ: что я 
имею в виду и как надо сделать это дело. Теофа… Я не слышу, не понимаю, дело новое. Мне 
показывают ситуацию, я её расшифровываю – это я умею, и я получаю ответ, что делать на 
мою ситуацию, вполне себе деловую и сложную. Увидели? Теофа… 
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Нет Теофы: ты едешь, рядом ситуация – посмотри знак, ты проезжаешь мимо, ты не 
видишь. Не у каждого голова интуитивно повернётся. Теофа… 

Вы скажете: «Мелочь». – Не-е-е! Случайностей не бывает. Если таких мелочей ты 
накопишь, соберёшь эти знаки, а потом уже будет решение: стоит в этом участвовать или не 
стоит. Это очень важное решение для многих. 

(Из зала: – Перед этим надо стяжать Теофу)? 
Естественно. Перед этим надо стяжать Теофу, чтобы было эффективно. Можете сами 

делать. Но даже вы сами, когда действуете, вы всё равно ищете – что? – теофичность этим. И 
очень часто наши поиски правильного дела – это поиск не исполнить дело, а поиск Теофы, 
которая включится и развернёт это дело нами. Анекдот в этом.  

Ситуацию увидели? – Ситуацию увидели.  
И ещё. Сама Теофа зависит от концентрации Отца в вас, – Тео. Чем выше 

концентрация Отца в вас… Заметьте: я сказал «не явление Отца в вас», – кто-то так подумал. 
Концентрация Отца в вас – это Тео. Концентрация – это какой уровень? Потом явление 
Отца вы можете проявить собою при необходимости. Но Отец концентрирован, и вы вот 
насыщены Отцом, и эта насыщенность сложена в некую концентрацию в вас, как в ядро. 
Только это не ядро, это именно концентрация.  

Какой уровень концентрированности Отца вы можете применить в той или иной 
Теофе? Звучит немного грубовато, но совершенно правильно. Грубовато для наших мозгов. 

Какой уровень концентрированности Отца собою мы готовы применить в той или 
иной Теофе? Какой уровень концентрированности Христа собою мы готовы применить 
в той или иной Теофе? Попроще: какой уровень концентрированности ИДИВО собою 
мы готовы применить в той или ной Теофе, чтобы были у нас были те или иные 
условия? С ИДИВО уже легче. Хотя с Отцом и Христом вы согласились, но вот как-то не 
привычно слишком.  

И отсюда… Это «Тео». А потом – «фа». 
ФА – это что такое? Это Огонь, который вы стяжаете ежегодно. Некоторые, кстати, 

ежегодно не стяжают – вы ошибаетесь. ФА – это концентрация Огня, которая может 
управлять вашей Теофой. В этом Огне записаны Синтез, Содержание, вся база вашей 
возможной деятельности на этот год. Или ФА на это дело.  

Тео-ФА: какая концентрация Огня от Отца или от Христа на это ваше дело? – Всё 
записано в этом ядре ФА. При совмещении концентрации Отца и концентрации Огня, 
в схлопывании их, рождается Теофа. Некий комплексный синтез или комплексная система 
действия тем делом, которым вы занимаетесь.  

Ещё раз: концентрация Отца – не есмь концентрация Огня от ФА. Почему? ФА – это 
Метагалактика, Материя. А Отец – это Отец, это Огонь, это не Материя. Поэтому когда мы 
стяжаем ФА – у нас концентрация Огня в метагалактической концентрации в нас. А когда 
мы стяжаем концентрацию Отца в нас – это напрямую Отец в нас, без Материи. И при 
равновесии Отца концентрацией и Материи, при схлопывании, и рождается та самая 
Теофа с правильным набором дееспособностей на это дело от Отца, как Отец это 
запланировал. Понимаете? Как Отец это запланировал!  

И некоторые считают: у нас такая суетливая жизнь, что Отец не мог её запланировать. – 
Ага... Не унижайте аналитику Отца собою. Вы просто даже не видите тот уровень, которым 
Отец может действовать, думая, что это не запланировано… Это увидели? – Это увидели. 

 
Подготовка к практике 

 
Теперь мы должны эти Теофы распустить по Планете. Адаптируясь к Теофе, чтобы у 

нас глубже включалась Финансовая Теофа, Экономическая Теофа, Технологическая Теофа и 
Теофа Метагалактического управления. Нам надо сейчас эти Теофы встроить в планетарное 
человечество или Планеты Земля и расширить эти Теофы – до каких границ?  

(Реплики из зала.)  
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Не-а, не-а, не-а… Если мы встраиваем в человека и в человечество – это недалёкость 
говорит в вас, без обид. Буду ловить теперь и «шпынять». Если мы встраиваем в человека и в 
человечество, вчера было точно сказано, что человек и человечество – до границ Солнечной 
системы. Кстати, масштаб и широта Теофы от этого зависит. Угу? А вот если мы хотим эти 
Теофы сделать для Служащих – тогда до масштабов Супергалактики. Чувствуете разницу? 

Поэтому у нас будет две Теофы: для человека и человечества, а потом, в расширении, – 
для Служащих ИДИВО. Ну, надо ж расти дальше. Ситуацию увидели?  

И это очень жёстко. Как только вы говорите «человек» – граница по Солнечной 
системе, «человечество» – по Солнечной системе, однозначно. Тогда люди это будут 
воспринимать, и этот механизм включится. 

А вы скажете: «А почему не по границам Планеты? Человечества нет в Солнечной 
системе». Кто ответит на эту тему? Простой ответ... 

(Из зала: – Их там и не будет.) 
Нет, там и не будет – это одно. От масштаба концентрации системы зависит 

уровень Теофы. И когда мы возьмём на маленькую Планету, где человечество есть – Теофа, 
вроде бы, для всего человечества, но в размерах Планеты. По отношению к размерам 
Солнечной системы масштаб не такой массивный, – мало. А когда мы возьмём по Солнечной 
системе, где Планета фактически точка, то масштаб большой. Пускай человечество живёт на 
Планете, но концентрация масштаба – что? – снесёт планетарные зависимости финансово-
экомические и усилит человечество в начале планетарно финансово-экономически, а потом 
солнечно.  

У нас практика. Я просто жду одних, выходят другие. Поэтому я жёстко говорю: 
практика. Всё, не могу… 

И последнее: некоторые так ждут, ждут… Поучаствовав в Финансовой Теофе, вы 
можете свои финансы или экономику, или что, отстроить. Мы только стяжали вашу Теофу, а 
теперь надо поучаствовать – что? – в служении другим, исключений нет. Понимаете? Не 
поучаствовали – не включили.  

Я объяснил чуть-чуть Теофу, чтоб было понятно, как управлять финансами, ну, как 
входить в финансы. Да, это можно стяжать. Мы всё равно будем обсуждать дальше финансы 
и экономику. Но мы не включим даже это обсуждение или оно у нас будет неправильно, если 
те Теофы, что мы сейчас стяжали, мы не включим, в том числе для других, в командных, 
массовых Теофах. Почему? – Да, если вы занимаетесь бизнесом, вы ж не в космосе 
безвоздушной среды занимаетесь. Масса людей, которые тоже этим занимаются вокруг вас. 
Если вы занимаетесь любым экономическим, технологическим делом, масса людей, которая 
занимается вокруг вас. 

И вы должны реально понимать, что эти люди будут или помогать вам, даже 
бессознательно, или мешать вам. Внимание: даже если люди конкурируют с вами, они вам 
помогают. Потому что преодолением конкуренции ты растёшь. А вот если у тебя нет 
конкуренции, ты расслабляешься, и рано или поздно… Понятно. 

Практика. 
 

Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание четырёх Теоф и Основ: Финансовой, Экономической, 

Технологической и Метагалактического управления. 
Стяжание Явления Изначально Вышестоящего Отца Христом 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
явленный, развёртываясь в зале в форме Служения 7-м Профессионально-Политическим 49-
м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.  
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И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре 
Цельных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас и развернуть Теофы синтеза нас, явленные Изначально Вышестоящим Отцом 
каждому Человеку Планеты Земля и человечеству – границами Солнечной системы; 
каждому Служащему ИДИВО и всей команде Служащих ИДИВО – границами Всеединой 
Супергалактики – в синтезе нас, в масштабной концентрации дееспособности Теоф этим 
ракурсом выражения, каждому из нас и синтезу нас физически собою.  

И возжигаясь Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца, развёртываясь Христом собою в форме Служения 7-м 
Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.  

И проникаясь всем Явлением Христа Изначально Вышестоящего Отца собою, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Финансовую Теофу 
каждому Человеку Планеты Земля и всему человечеству в целом границами Солнечной 
системы Дома Отца Планеты Земля в синтезе каждым и в синтезе всех; одномоментно 
стяжая Финансовую Теофу каждому Служащему ИДИВО и всей команде Служащих 
ИДИВО границами Всеединой Супергалактики в синтезе Теофы Финансовой 
Человеческой Нации Планеты Земля Идивно.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь им, развёртываем, устанавливаем, 
применяем и, включая, реализуем Финансовую Теофу Изначально Вышестоящего Отца 
каждому Человеку и Человеческой Нации в синтезе границ Солнечной системы; каждому 
Служащему ИДИВО и команде Служащих ИДИВО в синтезе границами Всеединой 
Супергалактики в синтезе нас Планетой Земля в целом.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, 
эманируем всё стяжённое и возожжённое каждому Человеку и Человеческой Нации Земли 
границами Солнечной системы; и каждому Служащему, и команде Служащих ИДИВО 
границами Всеединой Супергалактики собою. Эманируем. Эманируем до границ Солнечной 
системы. Теофа отражается в Доме Отца Планеты Земля – вокруг Солнечной Системы – 
и возвращается концентрацией на каждом, и в синтезе всех. Далее эманируем Теофу до 
границ Всеединой Супергалактики Дома Отца Планеты Земля супергалактически. Теофа 
отражается от Дома Отца супергалактически и фиксируется на каждом Служащем или 
команде Служащих ИДИВО в целом.  

И вспыхивая этими эманациями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом и стяжаем Финансовую Основу каждого из нас, развёртывая Финансовую Теофу 
каждого из нас вокруг Финансовой Основы физически собою.  

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
Экономическую Теофу каждому Человеку Планеты Земля и Человеческой Нации Земли 
границами Солнечной системы; каждому Служащему ИДИВО и команде Служащих 
ИДИВО границами Всеединой Супергалактики, в синтезе их. И стяжаем Экономическую 
Теофу в целом, развёртывая Теофу Экономики каждого из нас, эманируя Теофу до границ 
Солнечной системы Дома Отца Планеты Земля. И отражая её там, фиксируя на каждом и 
в целом на Человеческую Нацию. Эманируя до границ Дома Отца Планеты Земля 
супергалактически – Теофу – она отражается там и фиксируется на каждом Служащем и 
команде в синтезе. И эманируем, вспыхивая ею.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Экономическую 
Основу каждого из нас, впитывая и развёртываясь ею собою, и развёртывая Теофу 
Экономики каждого из нас вокруг неё. И вспыхивая, преображаемся ею. 

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Теофу 
Технологий каждого Человека Планеты Земля и Человеческой Нации Земли границами 
Солнечной системы; каждому Служащему ИДИВО и команде Служащих ИДИВО – 
границами Всеединой Супергалактики одномоментно в синтезе их.  
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И возжигаясь Теофой, эманируя их собою, встраивая нашу Теофу Технологий каждого 
из нас этим. Теофа доходит до границ Дома Отца Планеты Земля Солнечной системы. И 
возвратно фиксируется на каждом и Человеческой Нации в целом. И доходит до границ 
Дома отца Планеты Земля Всеединой Супергалактики. И возвращаясь, фиксируется на 
каждом Служащем ИДИВО и команде Служащих ИДИВО в целом.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, и стяжаем Основу Технологий каждого из нас и синтеза нас, развёртывая Теофу 
Технологий каждого из нас вокруг Основы Технологий собою. И возжигаясь, преображаемся 
этим. 

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и 
стяжаем Теофу Метагалактического управления каждому Человеку Планеты Земля и 
Человеческой Нации Земли в целом границами Дома Отца Планеты Земля Солнечной 
системы; и каждому Служащему ИДИВО, и команде Служащих ИДИВО границами Дома 
Отца Планеты Земля Всеединой Супергалактики, в синтезе их.  

И возжигаясь, эманируем Теофы собою и в синтезе нас соответственно. Теофа 
доходит до границ Дома Отца Планеты Земля Солнечной системы, концентрируется на 
каждом Человеке и Человеческой Нации Земли в целом, доходит до границ Дома Отца 
Планеты Земля Всеединой Супергалактики и концентрируется на каждом Служащем 
ИДИВО и команде Служащих ИДИВО в целом.  

И возжигаясь, преображаясь эманациями, синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем Основу Метагалактического управления каждым из нас и синтезом 
нас.  

И возжигаясь Основой Метагалактического управления, развёртываем Теофу 
Метагалактического управления вокруг неё физически собою.  

И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем четырьмя Основами: Финансовой, 
Экономической, Технологической и Метагалактического управления, и в синтезе их 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Основы Финансовой, Синтез Основы 
Экономической, Синтез Основы Технологий, Синтез Основы Метагалактического 
управления Изначально Вышестоящего Отца собою.  

И возжигаясь Синтезом, преображаясь им, развёртываем окончательно, естественно 
и аксиоматически: Финансовую Основу, Экономическую Основу, Основу Технологий и 
Основу Метагалактического управления каждым из нас.  

И в синтезе четырёх Основ стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца 
Христом каждым из нас и синтезом нас собою, прося развернуть и развёртывая все 
Основы Финансовых, Экономических, Технологических и Метагалактически 
управленческих явлений, тенденций, фиксаций и реализаций и любых иных выражений, 
явных или неявных для каждого из нас, физически собою.  

И возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас и синтезом нас. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 

Кут Хуми Фаинь.  
Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртывая четыре Основы собою и 

вспыхивая ими.  
Определитесь, где Основы развёртываются в вас. Четыре Основы развёртываются 

вокруг и вдоль позвоночника, с четырёх сторон позвоночника, не в центре его. Чётко, 
плотно, прижавшись к костям, но при этом входят в вертикаль Основы ИДИВО каждого. 
Но в теле человека – только в размере позвоночника, а в Доме – в размере северного и 
южного полюса. В синтезе идёт нелинейное взаимодействие физического тела и ИДИВО 
каждого автоматически. Но вы сейчас можете прожить, как они устойчиво становятся 
вокруг позвоночника, он наливается чем-то – это фиксация Основ. А Основы вначале идут в 
тело, а потом развёртываются в Доме, если тело выдержало – аксиома защиты жизни. 
Поэтому Основа вначале фиксируется вдоль позвоночника, причём чётко от копчика до 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

113 
 

конца последнего позвонка в головном мозге. Имеется в виду не мозг, а конец позвонка, 
кость, которая потом переходит в спинной мозг, со всеми деталями этой кости. Не важно, 
анатомию не знаете – я сказал тем, кто знает. Вы просто утвердите это. И вдоль всего 
позвоночника стоят вертикально Основы. Можете представить их, как нити, как такие 
спицы Синтеза концентрированные. «Спица» – может быть, не хорошее слово, 
технологическое, но это именно не нить, это очень плотная, немного утолщённая, по 
отношению к нити, вертикаль в нашем позвоночнике.  

Если вы так примерно знаете строение позвонков, то там как раз четыре ниши, 
такие, между выпуклостями, – так выразимся, не будем уточнять профессионально, – 
туда фиксируется каждая из этих четырёх вертикалей, чётко прилипая к позвонкам. С 
учётом гибкости позвоночника и динамики позвоночника в нашем хождении и движении. 
Они будут точно так же сгинаться, расправляться вместе с телом, они не будут стоять 
торчком, они будут действовать в гибкости позвоночника. То есть если мы свернёмся 
калачиком, эти вертикали тоже согнутся с позвоночником. Они чётко стоят только вдоль 
позвоночника, это принципиально для Основ. А так как мы стяжали с вами это в первый 
раз, мы уточняем, как это действует в нас.  

В перспективе будем стяжать и другие Основы. Если наш позвоночник и тело приняли 
и усвоили это, то Основы могут войти в вертикаль оси ИДИВО каждого. Подчёркиваю: не 
ИДИВО, там, 32-й Части, а ИДИВО каждого как в синтезе всех ИДИВО у нас – это ось – 
северный и южный полюс.  

Но это уже другая нелинейность. И надо представить, что эти четыре в 
позвоночнике стоят раздельно, а в оси они сплетаются в одну ось, включая всё то, что в 
этой оси уже есть. То есть синтезируются со всей осью и всеми другими Основами этой 
оси. У некоторых из нас Основы там есть, мы, в том числе, стяжали это на отдельных 
Синтезах, такое бывало. Я не могу говорить «точно у всех», поэтому говорю «у некоторых 
из нас», точнее знает только Отец и Владыка. Тут всё должно быть корректно. Кто-то 
мог вообще в первый раз прийти на Синтез, имея несколько Синтезов. Это Политический 
Синтез, здесь разрешено. Так что учёт идёт всех. Подготовки здесь разные, а стяжание 
одно. Именно чтобы Основы для каждого состоялись.  

И последнее. Без супергалактического расширения Основы в нас бы не вошли – 
Солнечной системы для этого бы не хватило, – такая подсказка. Поэтому не надо 
фантазировать: в обычных людей вводить их нечем – границы Солнечной системы не 
позволяют, а границы Планеты – тем более.  

То есть для Основ в нашем теле необходим был масштаб концентрации минимум 
супергалактический. Понятно, о чём? Я думаю, понятно.  

С учётом того, что вчера в супергалактике мы обязательно фиксировали ось, если вы 
вспомните это дело, а вот в Солнечной системе как-то этим не занимались особо. 

И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО и в ИДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики.  
Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Ещё минутку сидим, не встаём. Закрепление Основ.  
Финансы – мы сейчас будем обсуждать после перерыва – закрепляются на 13-м 

Горизонте, взаимодействуют с Пассионарностью и Силами. Потом объясню. Эта Основа 
чтоб за перерыв у вас включилась, и вы понимали, о чём мы говорить будем.  

Экономика фиксируется на 14-м Горизонте и закрепляется с Посвящениями, – это по 
Системам, – и соответствующим знанием того Света, знанием, которое записано в этом 
Свете.  

Технологии закрепляются на уровне 15-го Горизонта, то есть трансвизорно, и 
закрепляются трансвизорной столпностью или Статусами.  
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Пока это «полный бред», но мы просто так вскрываем Основу, пока они свеженькие, 
только встали. Это не от меня рекомендации. Это понятно, что я там услышал.  

И Метагалактическое управление вскрывается 16-м Горизонтом ИДИВО. И чем? – 
Основами или Званиями каждого из нас, но больше Основами.  

Теперь вспоминаем: 13, 14, 15, 16. И вспоминаем, что каждые 16 это повторяется. 
Значит, следующее повторение: 29, 30, 31, 32. Ещё более высококачественное повторение: 
45, 46, 47, 48. И максимально качественно, доступное для нас: 63... Нет. 61, 62, 63, 64.  

63 – потому что Иерархия в целом этим будет заниматься.  
Это я заложил на 16, где легко пошло. И увеличил сразу, где вы почувствовали и 

потерялись: что туда, вроде, идут Основы, а как-то уже абстрактно пошло. Но это надо 
заложить, чтоб мы туда выросли. 

Сейчас без 10-ти 12. Перерыв полчаса хватит? Перерыв полчаса. 
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Часть 4 
 

Иерархия системных взаимодействий. Вопросы физичности 
 
Мы начинаем. Пожалуйста, тишина. Значит, маленький сейчас вопрос, мы тут 

постояли, пообщались. 
На отдельных Школах я употребляю такой вариант, что мы начинаем работать с 

Частями или концентрируем Синтез физично. И мы должны любой набор нашего Синтеза, 
любую активацию наших любых Образ-типов или что-то, выражать – что? – физично. 

Подходят, спрашивают: «Ну, у нас же Физика минимум 129-я, и мы должны набирать с 
точки зрения 129-й». Я просто спрашиваю: «Для кого набирать?» – «Для ИДИВО». – «А кого 
набирать?» – «Людей». – А они что у нас, на 129-м могут быть? 

Понимаете, у нас должна сложиться иерархия системных взаимоотношений. Прямо 
вот так: иерархия системных взаимоотношений. Если мы идём к гражданам и приглашаем их 
на наши занятия: подготовительные, синтезные, что угодно, к сожалению, мы должны 
реально понимать, что эти граждане физичны. Не потому, что они плохие, а потому, что 
предыдущая эпоха была чисто физическая. И надо думать не о гражданах, а об эпохе, 
которая была чисто физична. И граждане не могли выбраться из жёстко офизиченых 
взаимодействий. Ясно излагаю мысль? Нечем выбраться. 

Это мы с вами такие «крутые перцы» – вошли в Синтез и выбрались из жёсткой 
физичности. Стандарты пятой расы предполагают ожесточённую физичность. Чтобы выйти 
на астрал, это надо преодолеть самого себя даже не ученичеством, а не знаю, чем. Я без 
шуток. Это иметь «бешеный» потенциал очень высокой подготовки в Иерархии. 

Почему Христа до сих пор вспоминают, который синтезировал, с нашей точки зрения, 
всего лишь три плана. А для человечества – тысячу лет восторга. Ну, по их мнению, даже две 
тысячи. И всё восторгаются, восторгаются. 

Понимаете? То есть вы должны реально видеть ракурс тех людей, с кем вы общаетесь и 
взаимодействуете. И если они физичны – ни плохо, ни хорошо, такой есть, мы должны к ним 
относиться – как? – физично. И постепенно подтягивать до других уровней. 

Мы приглашаем людей, ставим на них фиксацию Огня 129-присутственной и говорим: 
«Ты уже там». Вот я вас сейчас приглашу и скажу: «Вы уже все Христы». Ну, а что? Вчера 
Воскрешение прошли. Принципиально вы Христа собою выражаете. Мы вышли к Отцу, 
сейчас в практике сказали: Христы. Но я же реально понимаю, что у вас у многих 
самореализации Будды нет, после которой наступает самореализация Христа. И активация в 
вас Христа – это я могу к вам так обратиться, и Отец может вам так сделать на Синтезе, чтоб 
в вас развернулся Христос. Но потом выйдем туда (показывает вовне), и Отец скажет: 
«Сделай сам». Подтверди. Понимаете? Подтверди. 

Поэтому вы должны чётко понимать, что на разных Школах есть уровневость тематик. 
И мы говорим: «Физика». И мы, выравнивая, во-первых, всё офизичиваем собою, и сейчас 
Основы офизичиваем, потом подтягиваем людей офизиченно. Потом следующий уровень – 
129-присутственность. Но вообще-то она наступает после нескольких Синтезов, желательно 
четырёх–пяти, не меньше. Почему? – Там Посвящения включаются, на пятом, Силы 
включаются на пятом, где Силами Частей – Грааль – мы можем активировать большую 
вертикаль Присутствий. Без Сил нам это делать нечем. А Силы на Синтезе включаются 
только на пятом Синтезе. 

И я вообще считаю, что многоприсутственное метагалактическое действие – это лучше 
вообще после 14-го Синтеза для людей включать. При этом на самих Синтезах мы можем 
ходить куда угодно, хоть в Изначальность. И я это сам делаю. Но ходить на Синтезе и уметь 
самому делать – это дистанция огромных размеров, разные дистанции. 

Поэтому Физика 129, 257, 513 – это разные физические опоры, которые Метагалактика 
фиксирует на нас. И в зависимости от того, с кем мы общаемся, мы можем включиться 
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физично 129-ти, 257-ми, 513-ти и 900-сколько-то там, по вашему Статусу, присутственно. 
Это реально. И надо строить в себе иерархию разных взаимодействий. 

Почему я за это зацепился? Мне сейчас задали вопрос, он, вроде бы, касается Синтеза. 
Мы сейчас стяжали Финансовую Основу. И у вас в голове будет стоять, что ваша Физика 
257-присутственна. Ваша Финансовая Основа будет действовать – где? – на 257-м 
Присутствии. А на Физике будет «творческий успех». Финансовая Основа – ФО-о-о, или ОФ 
– Основа Финансов. 

И здесь та же самая иерархия. Вначале Финансовую Основу вы прорабатываете 
физично, Экономическую Основу – физично, никакой многоприсутственности, – физично! 
Когда проникаетесь ею, вы прорабатываете 129-присутственно. Потом, если получится, 
потом, если получится, – 257-присутственно. И это схема, когда я говорил о Синтезе, 
касается и всех Политических Основ, что мы стяжали на всех Синтезах семи и до 11-го. 

Услышьте, пожалуйста! Любая система, которую мы стяжаем, идёт снизу вверх. 
Причём для Ипостасей Основ важнее быть внизу, то есть на физике, а не вверху. Поэтому мы 
сейчас стяжали четыре Основы, и они должны быть какие? – физичные. Синтезфизические, 
синтезфизические Основные. Увидели?  

Почему? – Потому что на 129-м Присутствии есть Управители Основ. Они скажут: 
«Так, мы там и так фиксируем, а вы нам нужны для Физики, для человечества, сделайте что-
то здесь». Поэтому вот идёт вширь, физически. 

 
Акцент в образовании – образовывать Части 

 
Второй момент, который вы должны учесть. Вот сейчас мы сидели, общались на 

перерыве. Тоже такая, маленький мозговой штурм по Образ-типам в тематике Христа. 
Мы должны увидеть очень серьёзную вещь. Вот я сейчас понял на этом разговоре, что у 

нас поменялись координаты системы. Ну, пример: раньше мы ставили цель в образовании: в 
Образ-типе развернуть и взращивать Части. Ставили. А теперь эта цель потеряла всякий 
смысл. И нам акценты в образовании нужно... Чувствуете, как вы ушокировались? 

Сообщаю: а теперь 40 Частей в каждом природа и Отец строят автоматически. И нам 
уже в образовании не нужно мучиться, будет ли выращиваться в человеке 40 Частей или 
двадцать, или пять. В каждом теперь выращивается 40. Даже когда говорят: «Не хочу!» – 
Будет! – Почему? – А кишечник с инстинктами работают автоматически, – 40 Частей у тебя 
растят автоматически. Эпоха такая.  

В итоге у нас акцент в образовании уже не взращивать Части, а образовывать Части. 
Типа, вырастут они теперь сами, а нам теперь надо научить их быть по-человечески. И с нас 
снимается целый пласт проблем, который мы строили в образовании. Вот одним этим 
решением Отец с нас снял. Это произошло за эти два–три месяца, когда мы стяжали 40 и 80 
Частей. Попробуйте это увидеть. 

У нас целая система образования, не теоретическая – практическая. Наша команда 
работает в практическом приложении в образовательных школах и определённых районах, 
где это всё внедряется. И нам теперь для педагогов и учащихся нужно по–другому 
сакцентировать эти моменты. И мы сидели сейчас обсуждали, как это сделать. Понимаете? 
Это наши Служащие этим занимаются. (Чихнули в зале.) – Спасибо. Я лишь тут один из 
членов мозгового штурма. 

Понимаете? То есть это напрямую влияет на профессиональный вывод. Да, мы его 
сделали, мы обобщили. Но вы тоже должны понять: теперь природа в нас взращивает 40 
Частей и все Системы внутри. Этот рост может быть долгий, но мы не должны 
вмешиваться в природу. Потому что, как хирурги не вмешиваются в тело, пока оно не 
заболеет. А тут болеть нечем, оно ещё растёт. И это происходит физично. И мы с вами даже 
вчера физически расширили: Солнечная система вчера. Супергалактика – это ж не 
вертикально на 129-ое Присутствие, а это горизонтально, физично, мы расширили систему.  
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Зачем? – Чтоб концентрация на Физику была – что? – выше. Вы понимаете это? Значит, 
основная задача Отца и Владык – офизичить наши возможности. Просто это заложите, что 
мы с вами должны учиться быть в этой точке опоры, внутри – вверх, физически – 
горизонтально, а мы вот здесь (на нарисованной ранее схеме показывает точку С).  

 

 
 
Я сейчас веду 49-й Синтез. Я физичен для вас и сам для себя, но одновременно я 

минимум 49-присутственен, 49-проявлен, 49-изначален. В зависимости от того, кто из вас 
кто, по подготовке. Вы это замечаете? – Нет, и не должны.  

Нет, я могу поставить и 128 плюс 49, «ноу проблем». Но меня интересует 
зафиксировать это офизиченно 49-присутственно. 49-й Синтез. И тогда он останется на 
Физике. А там в 120-ти и в 160-ти он и так будет, там Владыки. Там его поставить легче 
лёгкого, а вот сюда принести – ты попробуй, сделай это.  

Поэтому физическое тело стоит и держит 49-присутственность, оно физично, оно не 
стоит на 49-м присутствии. Но нужно 49 здесь развернуть. И вы тоже делаете это, только вы 
это не замечаете. А мы видим только физические тела. То же самое с Проявлением, то же 
самое с Изначальностью. Я об этом говорю.  

И вы то же самое должны понимать в Финансовых Основах, в Экономических Основах, 
во всём том, что мы сейчас стяжали. То же самое – вы должны это понимать. Главное – 
синтезировать Присутствия и офизичить их. Тогда у вас будет Потенциал заниматься 
экономикой и финансами. Это Потенциал! Которым можно жить и работать.  

 
Финансы. Энергопотенциал. Применение 

 
Ладно, финансы. Не отвлекаясь. Мы поставили финансы на 13, на 29 и высший уровень. 

Это пассионарность Сил, кстати, там же у нас и Образ-типы с образованием фиксируются, 
вроде бы, всё, связка. Но давайте по-другому зайдём. Я сейчас не буду говорить о 
финансовых инструментах, потому что я не финансист. Есть свои финансовые инструменты. 
Но есть суть.  

Вот вчера мы говорили, что есть выражение отдельных Частей, в синтезе рождающих 
финансы. Куда все Части вошли: Омега, Восприятие, – помните? – Огненная Нить? Куда 
сейчас всё это вошло? – В Основу! Ваша Основа обязательно учитывает выражение 
потенциала Огненной Нити – что вы пропускать можете, Омеги – какой заряд вам Отец 
заложил для финансов, то есть всё, что мы вчера говорили, куда вошло? – В Основу.  

Поэтому тот вчерашний вопрос никто не отменяет, в Основе это есть. А теперь заходим 
по-другому. А как действуют сами финансы, чтобы любой инструмент от денежных знаков 
до акций, у нас действовал? 

Вспоминаем, берём любую. Денежный знак. Что на нём написано? – Цифры, знаки, 
буковки, всё остальное. Что это такое?  
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Давайте вначале определимся с одной вещью, чтобы у вас сразу отсекло из головы. 
Энергопотенциал теперь входит в систему Потенциала, – вчера Отец, кстати, нам сказал 
опубликовать, пока вспомнил, хорошо, – что вам надо передать, что надо учиться чистоте 
энергопотенциала и поддерживать чистоту энергопотенциала. Чистоту – это не мыть 
руки перед едой или после финансовых знаков, да, а чистота энергопотенциала – 
понимать источник его. Но вы должны реально понимать, что энергопотенциал – это 
обменная Энергия и Огонь как рост вашего Потенциала, как объём Огня и Потенциала. 
Вот он вырос. Вот я обменял энергопотенциал, он у меня вырос, я накрутил поля, поработал 
с Владыками. Вырос у меня энергопотенциал, а дальше что я должен с ним делать? – 
Применить! Правильно? И когда мы говорим о финансах, это уже – что? – применение. А 
когда мы говорим об энергопотенциале – это рост, чтобы этот Потенциал был. 
Различите это, пожалуйста!  

А раньше применение нам не разрешали затрагивать, и вы должны были применять его 
– как? – сами. И мы говорили: напишите, там, распределение по процентам, сложите у 
Владыки какую-то тематику, чтобы энергопотенциал туда пошёл. То есть вы сами учились 
его применять.  

Поэтому энергопотенциал – это накопление Потенциала, где вы сами учитесь 
управлять, как сможете. А Финансы – это осмысление системы, где можно применить 
энергопотенциал. То есть это сама система.  

Если учесть, что Потенциал – это 10, а Финансы – это 13, а 5 управляет 2, или 13 
управляет 10, то когда мы осмыслим финансы, они и будут, они и могут управлять нашим 
энергопотенциалом.  

Кому сложно воспринимать, я честно-честно говорю: я очень много лет занимался 
развитием этой системы энергопотенциала с командами разными. Это система не 
управления, а роста вашего Потенциала. Поэтому когда мне подходят и говорят: «А я вот 
занимаюсь энергопотенциалом, у меня по жизни ничего не получается». Мы единственно, 
могли что ответить: «Расти». Почему? – Ты мог взрастить энергопотенциал, но управлять им 
– только по своим (стучит кулаком по своему лбу) – чувствуете, как пусто звучит? – 
творческим возможностям. И Потенциал у тебя мог быть большим, а ты мог, извините, 
«фигачить» не в ту сторону, а потом говорить: «Система Энергопотенциала плохая, мне не 
помогает», не замечая, что ты сам ею науправлял абы как. Но это всё равно, что водитель 
выходит из машины, врезавшись в столп, и говорит: «Вот столп, зараза такая, стоял не там». 
Ну, есть такие.  

И вот мы натянули энергопотенциал, возожглись им, потом не туда отправили – «вот 
энергопотенциал, зараза такая, не туда пошёл». А он пошёл, куда ты его послал. Если у тебя 
мозгов не хватило послать в нужную сторону. Он же не спрашивает: «Хватает тебе мозгов 
меня послать или не хватает?» У него военная дисциплина – ты послал, он исполнил. И 
главное, обратно не вернётся, если не туда послал. Это как перевод в банке: ты не на тот счёт 
отправил, – пфу-пфу-пфу, не надо (смех в зале), – и чаще всего сказал – всё. Да? 

 
Институт Посвящений 

 
Ситуацию сложили? И вот проблема была в этом. Поэтому мы сейчас вводим систему 

осмысления финансов, чтобы мы учились управлять даже энергопотенциалом. Поэтому 
обратите внимание, что Система Энергопотенциала у нас более-менее выросла, с 1 июня 
вместо Института Энергопотенциала, чтоб вы поняли уровень, у нас вводится Институт 
Посвящений. Кто внимательно помнит Распоряжение. И оказывается, энергопотенциал 
взращивал в нас возможности быть ещё Посвящениям. Потому что у нас рос Потенциал, 
мы думали, что это только для денег, наша привычка – «для кармана». А это оказалось ещё и 
для разработки нашего Потенциала, чтобы новые Посвящения к нам приходили.  

Не, не, Посвящения за деньги не бывает, это бред, я не об этом. Я о том, что у нас 
должен быть раскрученный Потенциал, чтоб получить Посвящения. И некоторые готовы к 
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Посвящениям, а ваш Потенциал к этому был не готов. Но теперь есть 10-я Часть, которая всё 
это раскручивает и куда энергопотенциал входит органичной частью как система действия. 
Запомнили! 

Отделяем сейчас в голове финансы от энергопотенциала. Понимаем, что нам нужна 
чистота энергопотенциала, как понимать, с каких источников что берём, не со всеми 
источниками связываться, это Энергия, это Огонь, а Огонь впитывает информацию от того, 
откуда мы всё, что взяли. И отсматриваем финансовую систему, а не энергопотенциал. 
Все это услышали.  

Сейчас на перерыве Владыка вас сканировал, у многих было: «сейчас будем разбирать 
финансовую систему энергопотенциала», – это десяточка. Это к Профессиональным 
Синтезам с Ипостасями Синтеза. 

Мы сейчас разбираем финансовую систему, – страшная новость, – без 
энергопотенциала. Я сказал после последнего перерыва, чтоб никто не сбежал. (Смех в зале.)  

Но сейчас мы сделаем систему, которая выше энергопотенцала. Это чтоб вы вообще 
остались. (Смех в зале.) Надо же расти дальше, а то мы все зациклились только на 
энергопотенциале.  

 
Финансовые инструменты. Смысл 

 
Итак, возвращаемся к финансам. Когда мы видим любой финансовый инструмент в 

виде бумаги: акции, денежного знака, там, билета какого-нибудь, – да? – что на нём 
написано? Буквы, символы, названия, цифры – что это такое? 

(Из зала: – Алфавит. Ценность.) 
Алфавит. Ценности. Ещё. 
(Из зала: – Символика.) 
Символика. Ещё. Мы говорим о 13-ом горизонте. Подсказываю. 
(Из зала: – Финансы.) 
Символика – вспоминаем, где система. Алфавит – вспоминаем, где он был. И с точки 

зрения только 13-го горизонта, что написано на бумажке? 
(Из зала: – Единицы сил.) 
Единицы сил. Ещё что написано? Согласен – единицы тоже. А?  
(Из зала: – Посул.) 
Посыл? 
(Из зала: – Посул.) 
«Посул». Ладно – «посул». Ещё что? Не знаю, что такое, но «посул». 
(Из зала – Обещание.) 
Ну, обещание – это... (Смеётся; смех в зале.) Это к энергопотенциалу – посул остался 

на десяти, на 13-ти посула нет. А как «посул»… 
(Из зала: – Пасуй.)  
Не, не, не, там «посул». Там не посылка. Итак? 
(Из зала: – Синтез...) 
Нет. Я специально вас мучаю. Ответ простейший. Вы опять будете смеяться, как вчера 

с Искрой. Потому что вы видите внешне, а я хочу, чтоб вы увидели внутренне. Любое слово, 
записанное на бумаге, даже ценной бумаге, каким является деньга, имеет что? 

(Из зала: – Силу. Содержание. Заряд. Суть ещё.) 
Ребята, имеет Смысл, из которого состоят ваши силы и заряды. То есть если вы не 

будете видеть смысла в этой бумажке, вы ею воспользуетесь по-другому. Ребята, тут 
взрослые люди: павловская реформа, бумажки поменялись, не все смогли обменять. Вы 
помните сельские туалеты, обклеенные бумажками предыдущей эпохи? А я видел. Мне дед в 
селе так и сказал: «Было так много, что я понял, что всеми не успею воспользоваться. 
Поэтому я обклеил, чтоб не дуло, и когда захожу, мне приятно-приятно: я вспоминаю, каким 
я был богатым».  
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Там что-то принимали, что-то не принимали. Так как у меня особо ничего не было, я не 
знаю этого механизма всего – нечего было менять. У меня вообще было хорошо: любая 
реформа – нечего менять. Банки гакаются, нечего терять. Всё классно: всё, что заработал, 
через месяц уже нету, жил, как настоящий Ученик. И вот так большинство. Но были те, у 
которых было, что терять. И вот этими бумажками потом что только не делали. Я намекаю, 
но не говорю, что. Раздражение, потому что смысл потерялся, я к этому веду.  

Так вот, любой билет – это смысл, который мы сами туда заложили. 
Вот здесь есть из Казахстана граждане, я в Казахстан летал, я привезу вам тенге 

казахстанское, кто не знает, тот не поймёт, что я сейчас сказал. Не, кто знает, тот понял. А 
кто не знает. Не все знают. Я знаю, я сам такой был, изучал. И покажу, вы скажете: «Что это? 
А какой страны?» Но если прочтёте: «Казахстан», смысл включится – это денежка 
Казахстана. А если не прочтёте и не знаете этой системы местной: «Это что?» Понимаете, 
да?  

Не хочу обижать украинцев, гривна – это древнерусская система. Они восстанавливают 
древнерусскую. Но для меня гривна – это «гривна лошади». Так же как «будинок офицеров» 
в Крыму тогда я прочитал как «будильник» и стоял, смеялся, пока мне не объяснили, что 
«будинок» – это «дом». А я... Вот у меня такое состояние – «будильник», я читаю 
«будильник», и думаю: это ж на вывеске написали, и стою, смеюсь. Подходит украинка, 
говорит: «Ты чего смеёшься?» Я говорю: «Будильник, смотри, будильник написано. 
Будильник офицеров». Она говорит: «Это будынок». А у меня даже букв вот этих в глаза не 
попали, потому что я прочитал поверхностно – «будильник», я говорю – там, где офицеры...  

(Из зала: – Будятся.) 
Смысл, смысл. И я понимаю, что они будятся, потому что сам служил в Доме офицеров 

какое-то время, там, ещё в армии. Но я не там служил, я там появлялся часто по службе. И 
начал смеяться: я знаю, что они там будятся, даже знаю, когда – на танцульках в смысле. Там 
сразу все пробуждаются. И настоящие офицеры с погонами. В шутку.  

То есть вопрос в чём: какой смысл вы закладываете в текст этой бумажки? Я не сказал 
«культурный», «бредовый». Не, не, подумай – купюры... Я говорю «бумажки», потому что 
есть акции и другие инструменты финансовые. Это финансовая бумага , это официальное 
название, поэтому я говорю «бумага». Купюра – это уже денежный знак, а ещё есть акции. 

 
Притяжка Сил на Смысл финансовых бумаг 

 
Какой смысл вы закладываете в эту бумагу? Скажите мне, пожалуйста, какой смысл вы 

закладываете в любой ваш договор как финансовый документ? Вы скажете: «Ну, какой 
смысл? Ну, простой смысл». А теперь я по-другому спрошу: «Смысл какой Силы вы 
закладываете в эту бумагу?» Уже понятней, но тоже немного абстрактно.  

У нас есть нумерация сил, и когда вы вообще не закладываете никакой смысл, 
срабатывает биосоматическая сила. Когда на грани фола смысл, и вы нервничаете 
«получится – не получится», но берёте эту бумагу – срабатывает психологическая сила. Не, 
какая креативная, псих срабатывает: смысл-то вибрирует вместе с вашим психом. Когда вы 
знаете, что должно получиться, срабатывает когнитивная сила, потому что вы знаете, что 
получится. И она проверяет, точно вы знаете или нет, можно ж ошибиться. Когда вы делаете 
бизнес-схему, систему, срабатывает креативная сила.  

И самая реальная сила, чтоб эта бумага работала с этими смыслами на вас, какая 
должна быть? Какая сила проталкивает любую финансовую систему вдаль и дальше? Номер 
силы, пожалуйста. Пониже берите, самый простой, не надо высоко. 

(Из зала: – Восьмая. Седьмая.) 
Восьмая, седьмая. Ещё? Шестая, пятая. Ещё? Огласите весь список, пожалуйста 

(смеётся). И подумайте теперь, почему – не цифру «7-я», «8-я», а почему. 
(Из зала: – Трансвизор.) 
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А? Трансвизор выходит, это 15-я. Ты ещё найди 15-й смысл. Если найдёшь, сила 
включится. Трансвизирование смыслов в денежном билете или в акции, в финансовой 
бумаге – это очень сложное явление. 

(Из зала: – Вторая.) 
Вторая – это вообще простенько – это социоприродная, это когда я бумагу не замечаю. 

Знаете, иногда иностранец идёт, а из него тут торчит, он это – сдачу положил. Иногда 
полупьяненький. Это социоприродная сила. Особенно когда чужие деньги не ценят, они 
(изображает пренебрежение). Понятно, да? Это социоприродная, это скомканные бумажки, 
которые вот так вываливаются: «Смотрите, у меня много денег. Я их всегда боюсь». Из 
знаменитого фильма. 

Должна срабатывать минимум седьмая, потому что мы вчера говорили, что вокруг дела 
должна быть Воля. Восьмая будет мешать. Вы не всегда выдержите аматику. В наших делах 
аматики пока мало. Но с седьмой это должно подняться до уровня? Следующая сила какая? – 
Я сейчас называл – десятая. Потенциал, где ваш энергопотенциал. И вот тут включается 
восьмая–девятая как Мощь Отца, и реально должна работать десятая сила. 

Вы скажете: «А причём здесь силы и зачем они нужны?» – Представьте, что на этих 
Присутствиях, на седьмом и десятом, сила – это не абстрактное течение, а я вчера 
рассказывал – некие объёмы силы, висящие на Присутствиях.  

И когда у вас появляется финансовый инструмент, финансовая бумага, вы, закладывая 
туда смысл, притягиваете эту силу на этот смысл. И от того, какая сила притянется на этот 
смысл, так это будет бумага и будет работать! Если вы притянете психологический смысл, то 
притянется третья сила, и бумага будет работать – как? – астрально и эмоционально. То есть, 
может, она и будет работать, стоить что-то, но вы заложили заряд – какой? – негативный. А 
притянули седьмой смысл атмически как Волю, и бумага получает – что? – эффект Воли. Это 
первый шаг! Не ищите смысла там, где его нет. Вы должны вначале научиться притянуть 
смысл к тексту этой бумаги. Причём автоматически. Седьмой или десятый.  

Это мы переходим на финансы. 
Когда вы притянули силу, допустим, десятую – потенциал сложился, эта бумага 

получает только на десятой силе хороший заряд! Сила так и называется – потенциальная.  
Что следующий, второй шаг? Ладно сила пришла, ну и ладно, вот, она эманирует через 

эту бумагу на меня, а я – на неё. Ну и что? Второй шаг. Смысл заложили, сила пришла. Вы 
говорите: «Как смысл закладывается?» – Ребята, там разные названия в любом тексте. Там не 
только цифры, а разные названия. И смысл нескольких разных названий складывается 
вместе, сила тянется.  

(Из зала: – Ещё вера нужна в это.) 
Ещё вера нужна в это. Ну, это особый случай. Я не о вере, я об автоматике. Вера – это 

двенадцать. Я вам честно говорю: на любой финансовый инструмент автоматически 
срабатывают силы от седьмой до десятой. Автоматически вы должны выбрать, где вы. 
Седьмая – низковато, но действует. Для человечества чаще всего седьмая. Десятая – 
высоковато, но действует. Но в зависимости от директоров и акционеров очень часто силы 
бывают третьей, четвёртой, пятой, и тогда они действуют «абы как»  

Там, где бумага седьмая, она очень сильно воздействует на, – будем так говорить, – на 
все биржевые фонды. Это проживается от бумаги, что там заряд более высокой силы, и тогда 
она очень хорошо обменивается.  

Вы скажете: «А мы здесь причем и биржа?» – Ребята, когда вы любой денежный знак 
пропускаете седьмой силой, у вас хороший оборот, и всё притягивается. Когда третьей – у 
вас хорошая трата, но необязательно притягивается. Почему? – Потому что седьмая сила – 
это Магнит! А третья сила – это эмоционально-психологическая срочная трата всего. А 
четвёртая – «надо подумать, куда засунуть». Но засунуть так, чтобы ты не всегда нашёл. 
(Смех в зале) А пятая – это так «откреативить», вложить в такое дело, чтоб потом двадцать 
лет судиться и вспоминать: «как хорошо было, пока я туда не засунула». (Смех в зале) Это 
«креативный» рост. (Смех в зале) Ну, это дольщики знаменитые. Хотя каждый из нас может 
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быть в этой системе. Ты можешь попасть. У нас жизнь непредсказуема. И где что будешь 
отрабатывать – неизвестно. Но это как раз сложение силы, когда ты чувствуешь, какая сила 
здесь работает и куда это всё направится. Автоматически направится, потому что эта сила в 
этой бумаге есть.  

Берёте договор, в этом договоре есть сила сразу же. Финансовый договор, где вы 
должны что-то заплатить или идёт какой-то обмен финансами. В любом документе, как 
только он затрагивает финансы, сразу проживается сила, и вы должны научиться её 
сканировать смыслами, заключенными в тексте. Берёте, читаете текст договора, и у вас 
не только текст по смыслам, а эти смыслы связываются в определённое выражение Силы. 
Если ниже семи – может, не исполниться.  

Последний такой более-менее серьёзный договор, который я читал, – так сложилось по 
жизни, – был девятой силы. Я понял, что это исполнится. Я посмотрел на окружающий офис 
и на людей – у них ни капли девятой силы. Я смотрю на договор – девятая сила. Я смотрю на 
людей, которые это написали и делают – в лучшем случае третья–пятая. Смотрю на договор 
– девятая. Потом только до меня дошло, что всего лишь один человек, который может это 
делать, ну, управляет всем этим. Он сложил всю эту систему, у него девятая сила. И через 
него работает. Все остальные лишь клерки и исполнители. Ну, нормальный договор, всё, 
можем подписывать.  

Ой, да вы в банке подписываете договор. На телефонный счет подписываете договор. 
Этих договоров – вы их подписываете валом, не замечая, какую силу вы туда заложили.  

 
Накопление и применение Сил финансовых инструментов.  

Рост Сил на любой финансовый инструмент.  
Первый финансовый инструмент 

 
Итак, заложили силу, узнали это. Как это повлияет на ваши финансы? Второй шаг?  
Сила начинает действовать. Понятно, вы заряжаетесь силой, если вы заряжаетесь 

силой, к вам притягиваются соответствующие финансы, и все инструменты у вас заряжаются 
этой силой. И надо копить Силу реализации ваших финансовых инструментов.  

Второй шаг, кроме силы, что складывает? Вот пришла сила на этот договор. Девятая, 
допустим. Я представляю договор, чтобы у вас пошла конкретика. Ой, не важно, какой, 
просто с компанией. Там идёт девятая сила. Я возжёгся девятой силой. Я накопил девятую 
силу в разных договорах, там, на телефон, на телевизор, и так далее, у меня начинает 
действовать девятая сила в моих финансовых инструментах. Первый шаг. Первый шаг в 
разных финансовых инструментах – накопить силу от седьмой до десятой.  

Допустим у меня все девятки, как этот договор. Мощь Отца, всё хорошо, всё в «кайфе» 
И? Ну, сила действует. И причём тут финансы? Мы заряжаем любые финансы, которые к 
нам приходят, этой девятой силой. Включается оборот мощи, и наши вложения становятся 
мощными, даже в магазин, и любые финансы, которые к нам приходят, становятся – что? – 
сразу на девятый уровень. В итоге они нас простраивают мощно, чтоб мы их мощно 
вкладывали.  

Как это действует? Ты заходишь в продуктовый магазин, любые деньги в твоём 
кошельке срабатывают – как? – девяткой. Мощно. Они сами притягивают продукты, которые 
«зя», и ты чувствуешь, которые продукты в эту силу не входят, «незя». То есть не будут 
создавать тебе мощь.  

Я однажды купил продукты в магазине, которые не соответствуют десятой силе. 
Плевались деньги, плевался пакетик из моей машины. (Смех в зале) Не хотел брать. Я привез 
домой, попытался это съесть и отдал собаке. Благо, у нас есть, кому кушать. Собак съел. 
(Смех в зале)  

(Из зала: – Собака съела? Не отказалась?)  
Для собаки это восхождение. Продукты были не пропавшими.  
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(Из зала: – А для пакетика?)  
(Смех в зале) Он привык к девятой силе. Продукты заложились четвёртой. Ощущение 

девятой силы заряженного пакетика не было. И было ощущение, что: «ты что в меня кинул?» 
(Смех в зале) Вот такое информационно от вещи. Ну, я уже купил. Ну, не выбрасывать же. 
Это я заехал случайно в магазин, мне очень хотелось пить. Я там «купанул», называется. 
Вместе с водой. Доехал домой, думаю: «ну, ладно, всё равно ж продукты, в принципе, 
вкусные». А оно не лезет.  

Я понимаю, что вы в шоке смотрите на меня. И вопрос – можно было съесть, но я бы 
понизил силу. А можно было отдать и повысить силу собаки. Тем более, четвёртая сила – 
когнитивность – для собаки это развитие. Я отдал собаку. Я не пожертвовал, я сознательно 
отдал, чтоб он вырос. Причём это не пропавшие, это хорошие продукты. Но Сила  была не 
та.  

Скажете: «Что за бред ты несёшь?» – Ребята, или ты копишь силу, действуешь на этом 
уровне, и она вырастает у тебя дальше. Или ты тратишь иногда не на те продукты, не на те 
вещи, она периодически падает, и ты потом должен восстановиться на девятке, потому что 
упал до четвёрки. Упасть намного легче, съев не то, чем восстановиться. Вы скажете: «А 
зачем это?» – А затем, что когда я потом пойду куда-нибудь заключать договор или ко мне 
придут финансы – я съел, у меня упало – четвёртая сила. Ко мне пришли финансы, они 
зарядились у меня какой силой? – четвёртой. И вместо мощи они из меня начинают нести 
что?  

(Из зала :– Когнитивность.) 
Когнитивность. Ментальность применения. Это «куда б быстрей «засунуть», лишь бы 

они меня не «чесали»», «реклама» называется. Поэтому первый финансовый инструмент – 
это вырастить в себе Силу  концентрации на любой финансовый инструмент. С седьмой 
по десятый, это уже по опыту. Все нижестоящие введут вас в сложности восприятия.  

Вроде бы, простенько. На самом деле, когда вы включитесь в эту простую схемку, вы 
поймёте, насколько она эффективная. И насколько – вы будете чувствовать. Когда сложится, 
когда она тянется и тянется к вам.  

Забыли Силы, это ещё не главное. 
 
Второй финансовый инструмент – Престол. Концентрация Сил.  

Повышение качества Жизни 
 
Когда у вас включается Сила, Сила куда идёт? – В Престол, в 13-ю Часть. Если взять 

29-ю, то в Сердце. Что такое Престол? – Это набор всех Сил. А дальше интересненько. 
Девятая Сила, если вы её накопили и назаряжались, и подтвердили, что у вас только девятой 
Силой, седьмой, восьмой, десятой, она начинает заряжать, как зараза, все остальные Силы. Я 
без шуток. Но не нижестоящие, – вышестоящие. Нижестоящие всё равно остаются как 
проверка. Ну, а вдруг надо нырнуть на чём-то. И ваш уровень жизни Престолом Сил 
начинает подтягиваться под девятый Образ-тип, хотя вы соответствуете третьему; 
девятое качество жизни, хотя мы обычно живём первым, вторым; девятые 
количественные показатели Мощи Престолом, хотя мы обычно живём третьим, 
четвёртым. Понимаете разницу? И то, что вы не могли пройти в своих каких-то работах 
раньше, вы начинаете проходить и не замечать, как это делается. 

Мне надо было в дом купить одну систему, которую продавала только одна фирма в 
Подмосковье, там, типа моторчика. Нажимаю, понимаю, куда ехать, но понимаю, что у них 
как-то так завёрнуто, что туда очень сложно доехать. Ну, поехал я по дороге, а навигатор – 
он и ведёт, и теряется, в Подмосковье там есть такие зоны. Я включаю Силу, понимаю, что 
мне нужен этот товар, нацеливаюсь на фирму, знаю название, и еду не по навигатору, а по 
Силе. Подъезжаю к их зданию, не понимаю, что это их здание, но мне сигналит, что здесь. Я 
звоню, они говорят: «Вы там-то, там-то», я говорю: «Там-то, там-то», да, вот два здания, я 
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между ними вот в стороночке я тут стою. – «Сейчас мы к вам выйдем, мы здесь на втором 
этаже». Я говорю: «А здесь же даже такого номера нет?» – «А у нас это до сих пор повесить 
не могут». А я спрашиваю, куда дальше ехать, а я уже приехал. Вот это так работает Сила.  

Естественно, когда я начинаю контачить с кем-то, – у меня не так много договоров, 
поэтому опыта мало, – но когда я начинаю контачить с кем-то, мне всё равно притягиваются 
системы именно этого уровня. Если я чувствую, что люди не держат систему девятого 
уровня, я с ними не вхожу в контакт, ищу другое выражение.  

Вы скажете: «Ну, это же бред». – Не-е. Знаете, как повышают качество жизни? К тебе 
притягиваются качественные компании, качественные магазины, качественные аппараты, 
которые потом долго служат. И всё работает. Как только я покупаю не той Силой, это 
ломается, новые деньги, новые вложения, это всё меняется и не работает в эффекте Силы с 
седьмой по десятую. И делает этот эффект Престол, который концентрирует вашу 
силовую Мощь на соответствующий уровень финансовых выражений жизни. 

 
Иерархические уровни финансового действия. Третий уровень 

 
Итак, Сила, потом Престол, который заряжается от этой Силы и заряжает все Силы, 

повышает ваше качество жизни – это второй финансовый инструмент. Можно перейти на 
Сердце, но это очень сложно. Это 29-й уровень, надо, чтоб 29 Частей работало.  

После Престола, – Престол очень важен, для бизнесменов в основном Престол 
работает, – финансы куда идут? После Престола в синтезе Сил финансы – это что?  

Итак, смыслы финансового документа рождают определённую Силу, вы заряжаетесь 
этой Силой, включаете её в действие. Эта Сила идёт в Престол. Осмысленность там есть. Эти 
Силы взаимодействуют с другими Силами, и Престол вас вытягивает как уровень вашей 
жизни. Престол – это уровень вашей жизни. На качество и уровень этих отношений. Ваша 
жизнь может быть ниже, но Престол подтягивает все предметы к вам и все взаимоотношения 
на этом уровне, заряжает эти предметы. И, грубо говоря, у соседа этот предмет может 
поломаться через два месяца, а у вас – только через два года. Заряд Силы другой. Я без 
шуток, это отслеживаемо. И дальше, после Престола, что наступает? Финансы. 

(Из зал: – Экономика.) 
Нет, мы ещё финансы не разобрали, мы дошли только до финансов. Вы считаете, что 

Силы и Престол хватит только работе финансов?  
Что такое сами финансы? Возвращаемся. – Это бумага, где записаны разные смыслы, 

смыслы создают контекст, включается какая-то Сила. Первый круг её использования: Сила – 
мы научились ею пользоваться, ввели в Престол, Престол вырос, поднял уровень жизни. Но 
финансы-то остались, бумага осталась как инструмент финансов. Как нужно применить этот 
инструмент дальше? 

Ещё раз. Есть Иерархия, давайте так, чтоб было легче. Я вначале должен взять 
Смыслы этой бумаги, впитать уровень соответствующей Силы, подтянуть Силу, этой 
Силой войти в Престол, наработав эту Силу этими бумагами, зарядить другие Силы 
Престола, зафиксировать Престол, да? И это что? – Первый иерархический уровень 
финансового действия. Это база, с которой можно развивать финансы.  

А вы видите результат – пошли дальше в экономику. А для меня это первый уровень 
финансов. Их как минимум сколько? – Два, реально – пять, но это уже для специалистов. Мы 
переходим на второй уровень, когда Престол у вас работает.  

На втором уровне финансовой бумаги, где уже есть Сила соответствующая, где 
Престол зарядил другие Силы, где вы активировались, что наступает? – Применение 
финансов или взаимодействие с финансовой средой. Финансовая среда чем 
обеспечивается?  

Давайте так. Когда вы идёте к любым финансистам в любую компанию финансовую, 
там, это банк, акционерное общество, не знаю, что, там есть своя среда, которая обязательно 
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фиксируется на их бумагах, с кем вы включаетесь во взаимодействие. Одна среда вам 
помогает, другая среда вам мешает. Откуда эта среда складывается? 

(Из зал: – Из функционала.) 
Из функционала этой компании – это само собой. Давайте перейдём на наш язык, 

забудем функционал и компании, это само собой отработать надо.  
У нас есть сферы, которые создают условия, у нас есть оболочки ИДИВО, которые 

создают условия, компания это может не видеть, но всё равно это на неё влияет. Дом может 
быть для неё высоко, но сферы вокруг Планеты, типа той же самой экосферы, – так, чтоб 
попроще было. Типа той же самой плеядосферы, хотя в списках, вроде, пока что не значится. 
Сфера Духа, кто не знает, да? То есть всё равно концентрируется на компанию. И? Это среда, 
есть среда финансовых инструментов, в которую вы входите. Что в этой среде?  

(Из зала: – Заряженность.) 
Заряженность чем? В этой среде есть заряженность чем? Среда чем заполнена? Чем 

заполнена любая оболочка? Дух к чему привязывается, чтоб заполниться?  
Ребята, мы в конце каждого Синтеза что стяжаем? – Ядро! А среда чем заполнена? – 

Множеством ядер или субъядерностью. Любая сфера, любая оболочка заполнена 
субъядерностью.  

Среда – это результат субъядерности, – действующая в той или иной компании, – 
внимание, – и действующая теми или иными финансовыми инструментами. Есть разный 
уровень субъядерности от разных Присутствий. То есть я беру бумагу или денежный знак, 
особенно разных государств, и ты чувствуешь, какая субъядерность эманирует от этих денег. 
Вначале государств проживаешь там субъядерность. Если ты насыщаешь их своей Силой, 
субъядерность этих инструментов повышается.  

Но есть одна проблема – эта субъядерность входит в окружающую среду, на тебя не 
влияет. И вы должны понимать, какая субъядерность существует в той или иной компании 
как насыщенность их среды, где каждое ядро заряжено Духом, Огнём, Светом 
определённого качества и уровня. Для обычной компании это где-то восемь уровней 
планетарных.  

Мы с вами сейчас пробиваем 16 сфер для них, чтобы было «поширше». Вот 16 Систем 
связываем. Мы сейчас будем с вами говорить о 16-ти, но выше пятой–шестой сферы, в 
принципе, в России и в мире я компании вообще не видел. Вообще, самых крупных – просто 
не видел. Причём субъядерность легко сканируется и через телевизор, и через телефон, там 
нет расстояний для субъядерности. Для субъядерности нет расстояний, там другие 
принципы. Но мы идём к 16-ти, чтобы наши Финансовую Экономику и Технологии 
повысить выше.  

И вот эта субъядерность – она заряжена определённым Присутствием. Чем выше 
Присутствие, тем выше концентрация не только Сил, а условий и возможностей, которые эта 
компания может собою – что? – сложить. Правильно? Правильно. Когда вы идёте в 
компанию, вы хотите получить какие-то услуги или какие-то взаимодействия с нею. 
Соответственно, в какую субъядерность взаимодействия вы входите в компании, от этого 
зависит и качество компании, и результаты ваших финансово хозяйственных действий. 
Увидели? 

Соответственно, чем выше у вас Сила, тем больше поток субъядерности вы можете 
вложить как в компанию, так и поменять среду, – в свою допустим компанию, – так и 
поменять субъядерную среду той компании, с которой вы взаимодействуете.  

 
Повышение субъядерной среды и качества работы финансовых компаний 

 
Пример: те компании, с которыми я взаимодействую разными, там, предметами. Я 

начинаю эманировать свою субъядерность, и у них меняется финансовый и 
инструментальный показатель.  
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Я сознательно взаимодействую с некоторыми компаниями. Мне иногда не важно, где 
что купить, но я запоминаю, что нужно развивать систему, включаю туда, просто покупая 
какой-то предмет там, который мне необходим. В ответ на этот предмет идёт субъядерность 
в этой компании, а потом я смотрю, как изменились показатели этой компании. Они растут. 

(Реплика из зала.) 
А я служу так. А у меня предмет от этой компании. И чем выше компания, тем выше 

заряженность этого предмета. Ну и плюс я так служу, чтоб система развивалась. Я без шуток. 
Это субъядерность, которую ты вкладываешь собою в эту компанию.  

Вы какой уровень субъядерности вкладываете в свои фирмы, компании, в свою среду?  
(Из зала: – А что, повышается качество предмета, что ли?)  
От этого повышается качество предмета, идёт обмен. Предмет, созданный этой 

компанией, у компании повышается среда, на все предметы идёт взаимосвязь. 
У меня был вариант, когда я купил один предмет, думал войти во взаимодействие с 

одной компанией, субъядерность не состыковалась настолько, что я отдал этот предмет, 
очень дорогой. Категорически отдал. Потому что я не мог туда отдать свою субъядерность и 
войти во взаимопроникновенность с их субъядерностью. Не важно, какая компания. Очень 
крупная, очень известная, все пищат от неё. Мне стало неприятно. Субъядерность нужного 
уровня взаимодействия со мною она поддержать не смогла.  

(Из зала: – Почему так получилось, не отсканировали?) 
Отсканировал, но результата вам не скажу. Но шея была намылена. После этого 

финансовый директор компании поменялся, через годик. Компания, извините, по всему миру 
продаёт эти предметы с такой состоятельностью, но высокой финансовой стоимостью, 
нехорошо. Все люди должны получать заряженную субъядерность качественно. Пошёл 
импульсный ответ. Всё равно вложился, я ж купил. Отдал, ещё надо знать, кому отдать. Я же 
отдал нашему Служащему. А-а! 

(Из зала: – Я думала, туда, назад.) 
Ага, туда, назад, размечтались. Она попала на меня, а я на неё. Надо развивать систему, 

повышать качество субъядерности, и идёт обратный ответ, и компания по чуть-чуть 
начинает меняться, перестраиваться. Всё, движение идёт. И я не отвечаю за её показатели, я 
о качестве среды.  

В вашей компании то же самое. Вы входите, вы должны эманировать уровень 
субъядерности даже в самой маленькой фирме, чтобы повысить качественные показатели 
вашей компании. Смысл в чём? Одно дело, когда в вашей компании физические условия, 
совсем другое – когда ментальные условия. Совсем третье – когда буддические или 
атмические условия. Чем выше условия, тем легче складываются все системы взаимосвязи 
внутри компании, и вы сами с собою как глава компании или участник даже.  

Я не глава, я всегда участник, то есть покупатель. Можете поддерживать субъядерную 
среду, нужную по уровню для вашей компании. И эта субъядерность, каждая 
субъядерность притягивает себе нужные условия, нужные взаимодействия этого 
Присутствия, достаточно из восьми. Сейчас мы идём к шестнадцати. И внедряя через вашу 
компанию, отстраивая все системы взаимодействия. Вы это можете пока не заметить, пока не 
научитесь это видеть, но эта система работает.  

Седьмая сфера, пятая, третья – у вас какая в субъядерности? 
Я понимаю. Вы знаете, у некоторых сейчас в зале то же самое, когда я рассказывал 

первый раз энергопотенциал: «Что за бред ты несёшь?» Это то же самое, когда я говорил: 
«Каждая деньга – это Энергия, мы берём бумажку, Энергию впитываем, эманируем».  

Это был второй Синтез, все на меня так смотрели в шоке и думали: «Что ты несешь?» 
Вот у половины зала сейчас то же самое: «Субъядерность!» – «Что ты несёшь? 
Взаимодействие с компанией, но как это?» – Постепенно научимся.  

Второе. Мы должны создать среду субъядерности, которая складывает нужные 
условия смысла, идеи. Это второй этап, но он не закончен. Сложили сферу субъядерности, 
взаимодействие с компанией, взаимодействие со своей компанией. 
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После сферы субъядерности что у нас должно наступить? Последний шаг на втором 
уровне, идём на третий, где это синтезируем. 

(Из зала: – Форма.) 
Нет, это еще не форма, форма – это третий. В эту субъядерность нужно заложить 

нужное вам содержание, как в Синтезе мы делаем. Но содержание по вашей фирме.  
Вот тут я не могу фирме, с которой я взаимодействую, где покупаю предметы, 

отправить моё содержание. Это не моя фирма. Я могу отправить субъядерность как качество 
взаимодействия со мной как с покупателем.  

А если это ваша фирма или ваша организация, вы в своей организации можете заложить 
в субъядерность необходимые уровень содержания для вашей фирмы.  

Пример. Ваши работники приходят на вашу фирму и что чувствуют? Мы называем это 
атмосферой, поэтому дизайн, всё остальное. А теперь представьте, что атмосфера, дизайн – 
это субъядерность, кроме дизайна и атмосферы. И работник, входя, автоматически делает 
вдох, и с воздухом в него вошла субъядерность с вашим содержанием. Работник делает 
выдох, а часть уже осталась. Мозг тут же расщёлкивает, что в этой субъядерности записано 
нужное содержание. Ребята, так действовали Логосы в пятой расе, – чтобы вам повысить 
сразу пиетет. Мозг автоматически расшифровывает, и работник, даже не желая что-то 
делать, вдруг у него автоматически лучше получается, чем у всех в соседних помещениях.  

Внимание! Чтобы вы не говорили, что это нарушение свободы воли: ему какая разница, 
какой субъядерностью дышать? Я без шуток. Но если эта субъядерность ещё и помогает ему 
работать, и с него снимается масса проблем, где он непрофессионален, где-то не ффективен, 
а субъядерность помогает улучшить результат. А наши люди очень часто…  

Вы сами такие, вы сейчас сидите на Синтезе, вам какая разница, какой субъядерностью 
дышать (смех в зале). Вы понимаете, откуда идёт? Всё то же самое. Всё то же самое. И мы 
повышаем вам уровень субъядерности, и через внешнее дыхание вы тоже заряжаетесь этим 
седьмым Синтезом, причём, чем выше, тем лучше. Согласен.  

И уверен, что ваши работники будут такие же. И атмосфера повышается 
содержанием субъядерности, которую вы стяжали в среду вашей фирмы или в среду 
компании финансовой, с которой вы взаимодействуете. Допустим, в среду того банка, с 
которым вы взаимодействуете. Тоже можете – там же ваши деньги лежат. Ваш 
энергопотенциал лежит? – В среду можете взаимодействовать, и компания начинает… 
Понятно, да?  

Чтобы было понятно, как это работает. У меня карточка Сбербанка. 
(Из зала: – …надо снять.) 
Нет, не надо. Он на своём месте, я наоборот держу (смеётся). Это иллюзия всё. Детские 

иллюзии. Самые... У нас три–пять топовых финансиста, один из них Греф. Ребята... Вторая, 
кстати, глава…  

(Из зала: – Набиуллина)  
Набиуллина. Российского Банка. Остальных трёх просто не буду называть. Но эти два 

топовых финансистов, которые соображают лучше всех нашу финансовую систему. При 
всей либерализме, не либерализме, там специалисты. У них на голову смотрите. У них мозги 
в этом варят так естественно, как у всех «носом землю роют». У них вообще естественно это 
всё крутится в голове, они легко видят перспективу. Когда они скажут перспективу, они 
стратегию видят. Они не тактику видят. А некоторые банкиры выходят, и тактику: «бу-бу-
бу». А Греф выходит, пару слов – уже стратегия. Набиуллина выходит, пару слов – уже 
стратегия. Это редкий талант, чтобы стратегию найти. У человека-финансиста. Голова – во! 
Поэтому не надо, пусть будет. 

Правительство вдруг объявляет, что, может быть, Сбербанк «прихватизировать». 
(Из зала: – Набиуллина против.) 
Не важно, за или против. Я против! (Смех в зале). У меня карточка. Я этой карточкой 

поддерживаю связи с государством. У меня тут же включается субъядерность. Я интуитивно 
понимаю, что… Кто не знает, Сбербанк – это госбанк. С частным банком не хочу 
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поддерживать. С государственным – нужно. Государство. У меня тут же включается мой 
поток концентрации субъядерности. Карточка – там денег фактически нет. Они все 
постоянно в обороте, тратятся. То есть некогда даже ложить и незачем ложить, они мне 
потом мешают. Но! Моя карточка, которая уже много лет со мной! Очень много лет! 
Единственная! И от меня идёт поток субъядерности по Сбербанку – нельзя! Через неделю 
сообщение: «Решили не приватизировать». (Смех в зале). Но другой банк решили 
приватизировать. 

(Из зала: – А можно Сбербанк на Крым направить? У нас пока нет. Заложить сейчас). 
(Смех в зале). 

Вопрос в том, что ему надо закрыть филиалы на Украине. Крымчанам сообщаю. Чтоб 
быть в Крыму. Если он войдёт в Крым, закроют филиалы на Украине. Тогда Россия потеряет 
окончательный контакт с Украиной. А так – хотя бы хоть какие-то взаимодействия при всей 
дикости этой ситуации. И Сбербанк сейчас выполняет другую роль – гармонизирует 
Украину и Россию. И я за то, чтоб он не был в Крыму, а гармонизировал Украину. Потому 
что вам и так помогают, а вот украинцам помогать пока нечем. И некому. Во взаимодействии 
России и Украины, как бы это ни звучало.  

И украинские банки не имеют тех финансовых ресурсов. Сейчас сами украинцы это 
знают, там финансисты, которые говорят, что основные ресурсы для малого бизнеса 
поставляют российские банки. Потому что никто другой, даже из западных инвесторов, 
такие ресурсы не поставляет, потому что не верит в экономику. А наши продолжают 
вкладывать. Почему? А у нас срабатывает – «это свои». Знаете, когда у брата или у сестры 
что-то не так в голове, это не значит, что это плохо. В смысле, что с тобой конфликтуют. Это 
всё равно брат и сестра. Поконфликтуют, пройдёт, а братьями останемся. Смысл из этого. И 
эта стратегия, в принципе, сейчас постепенно выигрывает. И правильно делает. Поэтому в 
данном случае есть конфликт интересов – Украина и Крым.  

(Из зала: – Снимаем.) 
И вам сделали очень хороший банк, которого нигде нет. И он с вами лучше работает, 

чем даже Сбербанк с нами. У вас намного больше финансовых инструментов, чем в 
Сбербанке. Через тот российский банк, который у вас работает. Сбербанк об этих 
инструментах мечтает. А для вас их ввели специально, потому что у вас свободы больше. А-
ах! Нам бы такие возможности. Ситуацию увидели? 

И вы эманируете по своим системам субъядерность. Там, где вы существуете. Там, где 
существуют ваши машины, квартиры, дома, все компании, с которыми вы взаимодействуете, 
вы эманируете свою субъядерность, и повышаем качество этой компании. Это финансовый 
инструмент. 

И в центре любой компании, если вы ею владеете, вот в центре офиса ИДИВО, 
фактический офис, которым мы владеем, висит что? – Ядро. Поддерживая нужный 
уровень субъядерности. Поэтому те, кто входит в офис, – такой же офис, как у соседей, – 
говорят: «А-а-а». Нет смысла, что это офис ИДИВО. Простая, там, двухкомнатная на первом 
этаже. Бывшая двухкомнатная. Но офис официальный. Это не квартира. Так строили дом.  

А вот это ядро и уровень субъядерности сразу повышает энергоёмкость 
помещения. И те, кто приезжает на Школу, они это чувствуют. Не могут объяснить: «У вас 
атмосфера другая». Там, дизайн какой-то. Какая разница, дизайн. Это субъядерность, 
которую ты поддерживаешь и создаёшь среду, которая помогает проводить Школы, а не 
мешает. Это финансовый инструмент. Финансовая основа. У вас должно быть в ваших 
компаниях то же самое. 
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Третий финансовый инструмент – сфера ИДИВО.  
Системы ИДИВО работа напрямую с компаниями и организациями 
 
Собираем сферу субъядерности и Силу. Они объединяются. Сила смешивается с 

субъядерностью. Субъядерность смешивается с Силой. Что получается? – Получается поток 
движения ваших финансов и организаций в нужную сторону.  

То есть только когда ваша Сила, её уровень, допустим, девятый, смешалась с 
субъядерностью сферы, ну, допустим, пятой. Сфера пятая. Высоко для окружающей жизни. 
И субъядерность смешается с Силой, вместе они создают поток движения ваших 
финансовых средств и вашей компании, какой вы владеете, в ту сторону, куда вам надо. 
Потому что в субъядерность вы ещё заложили содержание. Помните? Вот этот поток 
складывается, и ваша компания начинает развиваться. Развиваться. Все компании, кто 
связан с вами, начинают развиваться. Только потому, что вы там Ученик. А Ученик должен 
что делать? – Отдавать материи, чтобы она развивалась. Ипостась – тем более. Правильно? И 
итог этих финансовых инструментов в чём? – Когда компания движется и развивается, она 
вступает во взаимодействия с другими компаниями.  

Что на субъядерность и Силу надо включить, чтобы правильно взаимодействовать с 
другими компаниями? Это уже из ИДИВО. Третий шаг. Вы должны сконцентрировать на 
эту сферу субъядерности, на эту Силу, которую финансовыми бумагами подтянули себе, 
только финансовыми бумагами, сферу ИДИВО, которая будет концентрировать условия, 
которые вы стяжали у Владык, чётко на вашу компанию, чем вы занимаетесь.  

Условия. Что ещё? Огонь. Куда записаны все варианты вашей компании. Системы. 
Для такого уровня компаний. Допустим, системы для продуктовых магазинов. Системы для 
технических компаний. Ну, там, не знаю, машинами занимаются. Мне сложно представить. 
О! Системами для банка. Системами. Они разные. И что? И Синтезом для уровня таких 
компаний. То есть Синтез уровня такой компании, системы таких компаний. Концентрация. 
Огонь таких компаний, которые всё это держат. И условия, где это всё вертится. Вертится. И 
вы перечисляете, что у вас вертится. Там, продажи, покупки, услуги, производство. 

(Из зала: – Что, субъядерность как рецессивный признак срабатывала?) 
Нет, не как рецессивный признак. Это биология. 
И когда вы от ИДИВО концентрируете вот эту четверицу, она записывается в 

субъядерность. Субъядерность передаёт ваши Силы. И идёт обратный эффект на вас. Уже 
Сила с записанными… 

Ещё раз. Концентрация сферы ИДИВО. Субъядерность. Сила. Сила входит в вас. И от 
вас уже эманирует Сила с системами ИДИВО и субъядерностью. И при любых договорах от 
вашей компании, финансовых, – что? – включаются системы ИДИВО. То есть системы 
ИДИВО чтобы в вас включались, обязательно нужно, чтобы они вошли в субъядерность. А 
субъядерность вошла в силу, действующую в вас через ваши финансовые инструменты. 
Поэтому вначале отрабатываются финансовые бумаги, потом отрабатывается сфера 
субъядерности вашей компании, потом отрабатывается сфера ИДИВО, где 
синтезируется Синтез, Системы, Огонь и Условия. Да?  

И пошёл тройной механизм. ИДИВО включается на субъядерность. Субъядерность – на 
Силу. Сила через вас подтягивает нужные контакты и взаимодействия. Нужные контакты и 
взаимодействия от вас эманируются новой субъядерностью. Новая субъядерность толкает 
системы ИДИВО. Системы ИДИВО включают новые – из ИДИВО подтяжку. И компания 
вырастает. И вот этот тройной механизм начинает взаимодействовать.  

Системы ИДИВО напрямую на вас не должны работать, потому что они нацелены 
на компанию или организацию. То есть на вас лично работает только Сила с 
финансовыми бумагами. Запомните. Субъядерность работает только на сферу 
компании. Не на развитие компании, а на среду компании, где заложено содержание. Ну, 
там, на помещение, на цеха, на магазины, на банки. Да? А на саму компанию работает 
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сфера ИДИВО. Синтезом разных вариаций компании. Системами разных вариаций 
компании. Да? На саму компанию. С Огнём и с Условиями вариаций этой компании.  

Синтез, Огонь, Условия входят в субъядерность, смешиваются – компания растёт. 
Субъядерность входит в вашу Силу – у вас появляются силовые взаимодействия с вашими 
финансовыми инструментами.  

Обратно. Финансовые инструменты влияют на вашу субъядерность. Субъядерность 
усиляется. И вызывает из Систем и Условий ИДИВО развитие вашей компании. И компания 
развивается. Финансовый инструмент.  

 
Фрилансеры. Общественный договор 

 
(Из зала: – Вопрос. Вы сказали, что документы, и в документах есть определённые 

смыслы. А если, например, допустим, есть фрилансеры, которые не заключают договор. 
Преподаватели, к примеру. Где там инструменты финансовые?) 

Ты договорилась вслух? – «Купеческое слово». Знаешь такое слово? Ребята, вначале 
было слово, вы что? Я говорю о документах, чтобы было понятно. Но, в принципе, я с вами 
тоже договор не заключал. Но у нас есть такое понятие. Это тоже финансы. Понимаете, 
общественный договор. Мы с вами договорились по совести. Это «купеческое слово». 
Вполне российская разработка. Идеально работающая. Когда я вам веду то-то, вы ведёте так-
то, мы вместе взаимодействуем эдак-то. И система работает. Это даже лучше договоров. Это 
более высокий уровень.  

Я вам говорю о финансовых договорах, потому что это легче объяснить. Вы 
представляете бумажку – вы привязались. Но этот договор может быть не записан, а на 
уровне слов. Действует ещё хуже, чем записанный. То есть, по записанному можно в суде 
опротестовать или, там, выполнить – не выполнить. А если ты дал слово, ты отвечаешь перед 
Отцом за это слово. 

(Из зала: – Честь.) 
Нет, это даже не честь. Это в веках ты будешь его исполнять, пока не исполнишь. Ты 

можешь это называть честью, но если ты дал слово, слово «держись» – это уже не работает. 
Ты обязан его исполнить. Не надо было давать слово. Это закон, кстати. Вначале было 
Слово. Наше слово Творящее. Если я, заключая договор, с кем-то договорился.  

(Из зала: – Договор дороже денег).  
Не договор дороже денег. Твоё слово дороже всего, потому что твоя судьба Духа и 

Огня зависит от тех слов, кому ты что сказал. И даже если это не учитывается другими 
партнёрами, с кем ты взаимодействуешь, там, фрилансер, как словесный договор. Мягко 
говоря, «незнание закона не освобождает от ответственности». Если ты с ними договорился 
и вошёл в эти отношения – и с них, и с тебя спрашивают на равных. А если ты ещё и в Огне, 
с них спрашивают на твоём огненном статусном уровне взаимодействия. Ребята, пусть 
всплакнут. Лучше не связываться с нами. 

(Из зала: – В Книгу Жизни вписали?) 
Это не в Книгу даже Жизни вписали. Это в Книгу Восхождения вписывается. Книга 

Жизни – это результат твоих жизней. Туда тоже вписывается. Но есть ещё Книга 
Перспектив. И исполненные слова и договоры, любые, создают тебе перспективы. 
Неисполненные – им мешают.  

Более того. Я в этой жизни сталкивался, когда мне надо  исполнить какие-то действия, 
потому что эти слова были сказаны в прошлых воплощениях, но не успели быть доделаны, – 
война, ушёл, взошёл и так далее. А слова были. И я чем выше расту, тем больше открытий... 
(Смех в зале). И чтобы идти дальше, надо исполнить эти слова.  

Вы скажете: «А если того человека нет?» – А какая разница кому? Надо исполнить 
слова. Найди тому, куда исполнить. Я без шуток.  

Внимание! Любая финансово-хозяйственная система под это попадает 
автоматически. Это есть финансовый инструмент. Поэтому вы думайте, кому что 
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говорите, что заявляете, и какие результаты после этого у вас появляются. Очень думайте. 
Это результат.  

Единственно, с вас снимают все проблемы, если человек, с кем вы общаетесь на 
словесном договоре, двуличничает – метагалактическое зло. Или в глаза говорит одно, за 
глаза – другое. Обманывает. Сразу ваши слова, то есть вы перед ним за это уже не отвечаете. 
Потому что сам человек к вам отнёсся неискренне автоматически, а уравновешивается, как 
весы – между двумя. И чем неадекватней человек к вам относится, тем меньше ваши 
слова ответственны перед этим человеком.  

(Из зала: – А исполнять всё равно надо?) 
Там процент исполнения падает. Иногда вплоть до нуля, потому что тебя обманули. 

При этом в глаза говорят, что не обманывали. Есть же люди двуличные, лицемерные. И ты 
уже смотришь по Метагалактике, где «зя», где нельзя. Или выходишь к Владыке. 

У меня есть ситуация со случаем Синтеза, когда одним «зя» так, что нужно просто всё 
«зя», и надо помогать, а другим категорически нельзя, хотя мы с ними дружны. Не потому, 
что слова нельзя давать, у них рост такой, что туда лучше не вмешиваться, они сами должны 
вылезти. Ну, всё. Это словесный договор. Всё это Финансовая Основа внутри вас. 

 
Финансовая Основа 

 
Внимание! А теперь все эти системы, – мы пока только её затронули, – действуют на 

вашу Финансовую Основу. А теперь самое интересное: представляем, что ось – Финансовая 
Основа, вокруг вертится Теофа. И Теофа из чего состоит? – Из субъядерности. Скорость 
вращения Теофы от чего зависит? – От Силы, которой вы пользуетесь: девятая сила – 
девятый уровень скорости, так, по-авиационному – девять махов минимум, это скорость 
звука – девять махов. Сейчас самолёт только учится так летать, спецсамолёты военные. 
Сейчас обычный самолёт – три–четыре маха, девять сейчас – только сверхзвуковые ракеты 
научили в России, больше нигде пока не научили, но пока эти наши чуть-чуть рассказали и 
заткнулись, – очень опасная вещь. 

Вот скорость Теофы – от вашей Силы, а качество этой Теофы зависит от систем, 
которые вы от ИДИВО зафиксировали на эту Теофу (чихнули в зале) – спасибо, точно. И 
получается такая «юла». Помните: «Хочешь жить – умей вертеться». От Силы зависит 
скорость верчения. Чем выше скорость верчения, тем легче вы проходите в нужные 
инстанции. И проходите там и туда, кто никто не видел, что туда можно пройти – у вас 
получается. Чем выше субъядерность, тем легче Теофа затрагивает любые системы на 
активацию вашего бизнеса, любого бизнеса, даже если вы просто в этой компании работаете, 
эманируете эту Теофу, и в этой компании всё легче управляется для вас, чем просто вы как 
управленец сидите и чем-то там командуете по телефону или с людьми. И системы на эту 
Теофу накладываются от ИДИВО и повышают качество Теофичности Идивно на эту Теофу. 
Смысл увидели? – Финансовая Основа. Вот теперь так инструмент начал созревать.  

А теперь представьте, что это веками созревалось в вас от Логоса, только вот так 
окончательно теофически сложилось только в последние три–пять–десять лет. Само понятие 
Теофа мы стяжали лет 12–13 назад в Синтезе, но реально это где-то заработало 8–6 лет назад, 
когда мы начали в это встраиваться. И это всё сильней и сильнее раскручивается, и этот 
Финансовый инструмент и Финансовая Основа всё сильней и сильнее надо задействовать.  

Причём Владыкам и Отцу интересно, чтобы это включилось, потому что фактически 
это новая Финансовая Система, которая строится на Планете Финансовой Теофой 
каждого в Конфедеративности всех Теоф между собой в Финансовую Систему Планеты 
– это Финансовый инструмент. 

Если применить это к тем финансовым инструментам, которые вы знаете, – я чуть-чуть 
попытался, – то это воздействует на все финансовые системы с более-менее положительным 
успехом, вопрос, как вы это взаимодействие включите. 

(Из зала: – А Владыка, он направит.) 
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Естественно, а Владыка направит, естественно, только его надо слышать, и 
внимательно. Кроме того, что ты должна слышать Владыку, ты должна ещё думать, как это 
связать, потому что Владыка направит, но с учётом твоей подготовки. И чем ты 
профессиональней будешь в этих инструментах, тем лучше будет направленность.  

По финансам есть какие-то вопросы? Будем встраиваться в эту Систему. 
(Из зала: – Здесь витиё включается?) 
Витиё – оно больше человеческое, витиё в финансах пока не включается, нечем. Витиё 

слишком сложно пока для финансов, уровень финансов не настолько высок, чтоб витиё 
включилось. Витиё идёт от Омеги, это какой уровень? Сейчас вообще 34-й, ну, пускай 26-й, 
у нас 8–16 максимум. Витиё как уровень жизни у нас включается, а ведь финансовая 
система, которая имеет собственную жизнь как витиё – у нас пока на планете такого нет, 
когда-нибудь достигнем – будет. 

(Из зала: – А в перспективе есть?) 
В перспективе, может и будет, я не могу сказать «есть». Может, и будет, мы должны 

дорасти до этого. У нас практика. 
 

Перед практикой. Вопросы практического действия 
 
Маленький момент, ещё раз. Когда я вам объясняю, я расшифровываю текст Владыки. 

И когда идёт новая тема, ощущение полного бреда. Почему? У вас и у меня фактически нет 
никакого содержания на эту тему, за исключением отдельных синтезных аналогов. То есть 
фактически мы сейчас взяли с вами тему с нуля, стяжав её только предыдущими двумя 
практиками – Теофой и Финансовой Основой. И всё. И мы начинаем с вами раскручивать 
новый финансовый инструмент Планеты. Я без шуток. Мы ж Теофу раскрутили для всех 
людей? Поэтому ощущение такое, что и понятно, чего делать, и совершенно непонятно, чего 
делать. И как бы даже ощущение, что «на нашей компании и на мой бизнес – я там таким-то 
занимаюсь, – мысли бегают, – это не повлияет». А ты попробуй вначале.  

Я поэтому ссылался на отдельные фрагменты, которыми я занимаюсь, и у меня в 
отдельных фрагментах не вот так в Синтезе, как сейчас Владыка дал, а меня Владыка 
проверял на отдельные фрагменты. У меня в отдельных фрагментах это получилось и 
получается. Вам дали эту систему в Синтезе. И нам надо в это войти.  

Не менее сложно мы входили в Систему Энергопотенциала. Но проблема в чём? Отец, 
развивая Финансы Планеты, строит это развитие – как? – теофически. Даёт все действия в 
финансовой системе – как?– теофически. Поэтому всё быстрее и быстрее старые финансовые 
инструменты, – это аналитики отмечают, – перестают действовать. И все начинают искать 
новые финансовые инструменты, а у вас они вот частично объяснены.  

И если вы их включите, – понятно, что технологическая цепочка производства, если вы 
производите какой-то продукт, от этого не поменяется. Завод как штамповал, там, пакетики 
молока, так и будет штамповать. Но, извините, вам надо это ещё продать, а это уже 
субъядерность и заинтригованность покупателя, а это как раз та самая Теофа, которой это 
всё произойдёт. То есть технологические линии мы поменять пока не можем, а 
взаимодействия с субъектами будут. 

Что вы хотели? 
(Из зала: – Хотела спросить. А приобретённый авиабилет, пока ты ещё не полетел, он 

является финансовым инструментом?) 
Да. И он уже действует, и ты на эту компанию распространяешь субъядерность, 

поэтому я стараюсь покупать билеты за месяц где-то, потому что идёт прямое 
взаимодействие, иногда отказываю даже в этом себе, но иногда приходится заранее покупать 
летние билеты, потому что я знаю, что вот, там, в Севастополь. Я знаю, что потом это будет 
такое по-сумасшедшему стоить, что просто бред – приходится заранее покупать. 

(Из зала: – Прилетев на место, он уже перестаёт быть финансовым документом?) 
Когда ты пролетела – да. А так это финансовый документ, пока ты не приземлилась. 
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(Из зала: – А вот создаёшь молоко, пакетик молока. Если заряд там двоечка..., ты 
повысил до восьмёрки, где набрать столько людей, чтобы организовать объём у тебя 
большой.) 

Систему пирамиды знаешь? Не знаешь? Когда людей не хватает, машины покупают и 
ездят в соседние регионы. И там берут. Ты берёшь людей только на одном уровне, в том 
месте, где ты живёшь. Поднимаешь уровень людей до третьего уровня, у тебя два нижних 
освобождаются, и расширяешь до соседних регионов. И ищешь. А чего ты только на людей 
своего региона ориентируешься? Это тупик. Это не значит, что сразу потянутся. Потянутся. 
Правда, просто?  

Всё, вопрос – масштаб, который ты заложила в свою Теофу. По-моему, ты заложила для 
меньшего количества людей, увидев масштаб. Смотрите, человек увидел Теофу большего 
масштаба, а на своё производство заложил меньший масштаб. И сразу почувствовал, что 
людей мало, не хватает для большего масштаба Теофы. Так ты и территорию охвати 
большую. Вот человек просто увидел Теофу, и у него уже в голове масштаб охвата пошёл, но 
бизнес же от этого поменяется постепенно. Ты поняла, о чём я. Это я поговорил с человеком, 
который, вот, о пакетиках молока, то есть сразу складывается, и ты раскручиваешь Теофу на 
больший регион, и на тебя начинает реагировать в соседних регионах. Понятно, что надо 
крутиться – это и есть Теофа, но у тебя уже будет эффект выражения Теофы, и на тебя будет 
легче реагировать, чем на конкурентов. И так далее. Тогда и людям больше заряженное 
молоко нравится.  

Не шучу, некоторые компании сознательно заряжают свои продукты, даже используя 
наркотические вещества, чтоб именно эти... Этим очень часто грешат американские 
компании, чтоб… А так как я лечил наркоманов, я некоторые компании такие отслеживаю. 
Причём иногда это вполне себе бросовая пища, которую лучше вообще не покупать, но она 
заряжена спецэффектами, и люди там толпами стоят и покупают, и покупают, потому что 
они помнят этот вкус. Не сам вкус пищи – она сама по себе химическая, а веществ, которые 
затягивают на эту компанию, сознательно вброшенных в пищу, то есть нас используют как 
скот, который жрёт всё, что мы подадим. Это на большую букву «М» компания.  

И есть ещё несколько других, которые так же действуют: на «К» – используя кофе, и 
ещё так. Это не только американские компании. С этого я начал отслеживать. К сожалению, 
так. И там действительно есть химические вещества, то есть это сканер.  

У меня отец диагност, он меня учил диагностировать травки, а я решил 
продиагностировать пищу, и был в тихом шоке, что предлагают нашим этим. И я сигналю 
отдельным товарищам, чтобы это прекратилось по России, но в этот карман и в этот карман 
(выворачивает карманы) настолько много всего кладут, что по России не прекращается, а 
быстро всё преодолевается. А мы всё равно напрягаем субъядерно, чтоб больше депутатов и 
других систем в это включилось и отслеживало всё это. И периодически это активируем. 

Ой, нашу бы принципиальность, да в Госдуму. Вспоминаем вчерашний вопрос – нам 
надо пройти в Госдуму. Жизнь будет налаживаться. 

Практика. Давайте вопрос после практики.  
Практика. 

 
Практика 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Стяжание Теофы Служащего ИДИВО с её инструментами 
ракурсом Финансовой Основы. 

Стяжание Теофы Финансовой Основы Служащего ИДИВО 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный 
Явленно. Развёртываемся в зале в форме Служения Седьмым Профессионально-
Политическим Синтезом 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. 
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И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре 
Цельных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас на явление финансовой Основы инструментально служением каждого из нас как 
Служащего ИДИВО, – подчёркиваю. Нижестоящее включается в вышестоящее как часть, 
– кто забыл этот принцип. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, на наши служебные 
бумаги ИДИВО, – подчёркиваю: только служебные бумаги Служащего ИДИВО, – стяжаем 
Силу взаимодействия Смыслов текста бумаг Служащего ИДИВО Ипостаси Синтеза 
ИДИВО на каждого из нас. И возжигаемся уровнем Силы.  

Бумаги ИДИВО – это ваши подписанные мыслеобразы или четверицы, это ваши 
анкеты, это ваше личное дело на этот год служения. Это фрагмент Книги Жизни на этот 
год жизни, пока вы служите, и любые другие бумаги, которые в течение года в ваши личные 
кабинеты направляли Владыки, Отец, Ипостаси Основ, и от вас шли к ним в синтезе их. 
Это всё документооборот ИДИВО, который действует, хотя вы не всегда его знаете.  

И вам Владыка сообщает, какой уровень Силы действует. Не ищите высоко. Честно 
говорю. У нас не такая глубокая компетентность в этом. Но всё зависит от вас. У меня, 
допустим, 11-я. Я считаю, для меня это очень высоко. Но мы действуем и с 16-ю, у кого-то 
может и 16-я быть. Можете из 32-х, только я не знаю, где вы это будете делать. 32 – это 
уже Проявленный вариант, а мы как-то на физике больше живём метагалактически 
присутственно. Я напоминаю, что это финансовое взаимодействие. Лучше офизичиться.  

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им, развёртывая активацию соответствующей Пассионарно-образующей Силы 
соответствующего уровня взаимодействия бумаг каждого из нас Идивно. 

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем сферу и 
концентрированную среду Субъядерности на уровень нашего служебного действия как 
Служащий ИДИВО в Изначальном Доме Изначально Вышестоящего Отца в целом. 

И вокруг каждого из нас формируется сфера с определённой Субъядерной средой как 
качество нашей дееспособности и деятельносности нашим служением ИДИВО.  

ИДИВО – это вообще-то ещё и организация для Отца, а значит, там тоже идёт 
наше участие как участника деятельности и обмен Субъядерными выражениями. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем содержание 
Субъядерности, прося записать его в каждое Ядро среды Субъядерности сферы 
Служащего ИДИВО каждого из нас. И возжигаясь вторым Цельным Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им.  

Теперь проживайте среду Субъядерности вокруг вас даже физически. А я напоминаю: 
эта среда Субъядерности идёт из какого-то Присутствия. Вот здесь мы выбираем из 64-х, 
потому что ИДИВО – это 64. Сил максимум было 16, хотя некоторые могли и в 32 пойти. 
А вот среды – из 64-х Присутствий, первых. Первых – с первого по 64-ое мы всё 
офизичиваем.  

Не надо вспоминать об Ипостаси Синтеза, какая на этом Присутствии. На вас всех 
действует только Ипостась Синтеза ИДИВО, но ракурсом или 2-го, или 5-го, или 10-го, или 
20-го Присутствия. ИДИВО есть на каждом Присутствии. Поэтому Ипостась Синтеза 
одна, вопрос – Субъядерность какого Присутствия у вас сейчас действует 
профессиональным Служением ИДИВО. 

И возжигаясь Субъядерностью и содержанием профессионального Служения 
ИДИВО, мы возжигаемся Силой и Субъядерностью каждого из нас, вспыхивая этим и 
созидая Поток Служения каждого из нас.  

(Звук падения предмета в зале). – Всё нормально – старое упало. Это ж новая Теофа, 
не переживайте. Да, какая разница, что рухнуло. Если это не человек, то всё в порядке. 
Тихо–тихо–тихо, работай сама (пауза).  

И создавая поток Служения каждого из нас Синтезом Субъядерности и уровня 
образующей Силы, действующей в нас в синтезе их, мы синтезируемся с Изначальными 
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Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем Оболочку ИДИВО, фиксированную на каждом из 
нас Служением нашим, стяжая Синтез Служения каждого из нас, стяжая Системы 
Служения каждого из нас, стяжая Огонь Служения каждого из нас и стяжая Условия 
Служения каждого из нас в синтезе их собою. 

И возжигаясь, просим включить во взаимодействие с Субъядерной и силовой средой 
эти взаимодействия в каждом из нас, стяжая Цельный Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца и преображаясь им.  

Напоминаю: Система взаимодействует с Субъядерной средой, Субъядерная среда 
взаимодействует с Силами от этих взаимодействий. То есть напрямую Системы на вас не 
влияют. Они вначале влияют на Субъядерность, на качество Субъядерности. А уже ответ 
от вас – это эманация Субъядерности и включение новых Систем и Условий вокруг вас. В 
этом тонкость и сложность финансовых Основ.  

И в синтезе трёх составляющих их взаимного действия каждым из нас мы 
синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем Теофу Служащего 
ИДИВО ракурсом Финансовой Основы во всех инструментах, задействованных в 
каждом из нас в синтезе их.  

И возжигаясь Четвёртым Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и 
преображаясь им, входим в Теофу Финансовой Основы Служащего ИДИВО, включающую 
в себя все наши ипостасные и человеческие явления в синтезе их любым ракурсом 
взаимодействия. И возжигаясь, преображаемся этим.  

И в синтезе Теофы Финансовой Основы каждого из нас мы синтезируемся с 
Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом и просим перенести 
качество, глубину, количество и перспективу Финансовой Основы каждого из нас 
глубиной Служения ИДИВО в синтезе с ипостасной, профессиональной и человеческой 
выразимостью каждого из нас и синтеза нас физически собою.  

И возжигаемся новым уровнем фиксации Изначального Дома Изначально 
Вышестоящего Отца на каждого из нас и выразимости ИДИВО каждым из нас Теофой 
Финансовой Основы физически собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтеззируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
Явленно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Служения с 
Финансовой Основой в нас и Теофой вокруг нас. 

Отец смотрит, что у нас получилось у каждого. Услышьте, что Отец в зале сказал: 
«Данный финансовый инструмент включён для реализации на Планете Земля».  

И мы синтеззируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим, 
научив владеть и управлять этой Системой в целом физически собою. И возжигаясь 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртываясь физически, 
развёртывая Теофу вокруг нас на Финансовой Основе внутри нас. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО и в ИДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики.  
Аминь.  

 
Комментарий после практики 

 
С этим всё. Значит, есть маленький момент, две подсказки. Первое: нам было сложно 

это воспринимать, и будет воспринимать сложно дальше, потому что тринадцатая Система 
пассионарности требует от вас тринадцатого уровня восприятия. Это всё по тринадцать: 
тринадцатая Сфера мысли, тринадцатая Сила и так далее. Поэтому нам приходилось 
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концентрировать на вас эту фиксацию, и было такое ощущение, что и понятно, и не понятно, 
что происходит.  

Но! Именно этой системой пользовались в предыдущую эпоху Логосы, только они 
задействовали не все Силы, а две–три Силы, первый, второй, третий План, и вместо 
субъядерности у них задействовались атомно-молекулярный режим.  

И Логосы атомами-молекулами каждого из вас отправляли в предыдущих воплощениях 
или даже в предыдущей эпохе – это до девяностых, конца девяностых годов – определённые 
логоические условия, которые жёстко воздействовали на вас, и вы от них зависели, вы не 
могли их избежать вообще.  

И всё это было той системой, которую мы сейчас разобрали и стяжали как теперь 
свободный инструмент каждого из нас (чихнули в зале). – Спасибо, точно. И мы его 
переработали на уровень Метагалактического управления.  

В итоге теперь Логосы без вашей свободы воли на вас влиять не смогут. Ну и вы 
должны этот инструмент развивать по чуть-чуть, подтягивать свои уровни, да? Увидели? Это 
касается всех, и меня тоже. Да? И развивать это постепенно, включать это в свои 
инструменты. Увидели? И тут надо идти постепенно, осторожно, осмысленно и накапливая 
этот потенциал и эти возможности. Все это услышали? Всё!  

Система не такая простенькая, как кажется, мы, как могли, объяснить, но я 
подчёркиваю: когда мы начинали заниматься энергопотенциалом, то же самое у нас было: 
всё сложно, не понятно, сейчас более-менее уже слажено. Не все занимаются Системой 
Энергопотенциала до сих пор, кому-то фиолетово от этого. Ну и ладно! Но те, кто 
занимаются, включая меня, результаты есть, и мы растём!  

 
Система Энергопотенциала: развитие жизни и обеспеченности 

 
И ещё, некоторые, – анекдот такой маленький, – некоторые результат энергопотенциала 

отслеживают по финансам. И я вот просто так подскажу: «Вы ошибаетесь».  
Есть энергопотенциал, когда вам нужны деньги. И вам нужны деньги, и всем нужны 

деньги! А есть Система Энергопотенциала, когда деньги-то, вам нужны, но с точки зрения 
Отца они вам не нужны.  

Есть такое понятие – дхарма или обязанности вот этих слов. Ну, пример: один человек, 
с которым мы недавно действовали, взаимодействовали, Глава подразделения, начал 
раскручивать, почему у него закрылась фирма, и вышел, что в четырёх жизнях он был 
нищим, и он утвердил, что он всегда таким будет.  

(Из зала: – В той жизни, да?) 
В той жизни. И только когда закрылась фирма здесь физически, он догадался спросить: 

«А за что? Почему?»  
Закрылась, они не смогли налоговой системой работать, ну там что-то у них ошибки 

пошли. Оказалось, что он, как монах шёл, и попросил у Отца, что он всегда таким будет, и 
будет счастлив этим. Ну и в этой жизни до сих пор всё, как попросил. Есть чуть-чуть, чтоб 
он выживал. 

(Из зала: – Но он несчастлив, да?) 
Ну, относительно несчастлив. То есть он вроде бы и счастлив, то есть у него всё есть: у 

него там и машина есть, и там и квартира есть. Я не буду говорить, откуда они у него есть, но 
есть. Ааа, то есть, вроде и накормлен, то есть, нельзя сказать, что он ползает от голода, и 
служит, но и одновременно нет возможности вообще жить и развивать себя. То есть, всё 
впритык и всё донельзя минимально. Всё. В принципе, то же самое нищенство, понимаете? 
Поэтому… и вот он это слово преодолел, и после этого он почувствовал хоть какое-то 
отдохновение, я не знаю, чем у него это дальше пойдёт, ну, как бы я попросил, я сделал, 
подсказал, мы посмотрели все вместе, сложили это.  
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Поэтому, на самом деле, некоторые из вас, развивая систему энергопотенциала и потом 
говоря, что это не получается, а вы не пытались у Владык спрашивать: «А куда обменный 
Огонь или этот потенциал идёт?» – Я по-другому скажу: «И какие дырки в вас затыкает?»  

И одна дама, достаточно взрослая, мы с ней общались, в возрасте, у ней так, ну 
понятно, – возраст уже там, на грани разных болезней, – и мы выходим к Владыке, она: «Вот, 
у меня там финансы, а я занимаюсь…», – она не пенсион…, не пенсионерка, она занимается 
бизнесом, таким небольшим, но своим. И вот она выходит к Владыке и говорит: «Вот я 
развиваюсь по энергопотенциалу, пытаюсь развить бизнес, всё! А ничего не складывается, 
энергопотенциал куда-то уходит, хотя я понимаю, что концентрация высокая, я 
нарабатываю; вот как бы система не работает, что во мне не так?» – Владыка спрашивает: «А 
тебе это надо?», – ну, развивать и бизнес, и всё остальное. «Ну, надо», – типа, больше денег. 
Он говорит: «Тебе не надо, у тебя всё разнесёт после этого», – и показывает её пределы. И 
показывает, что она зарабатывает больше энергопотенциал, чтоб расширить пределы, а он 
тут же уходит в её физику и затыкает дыры в разных Частях и Системах, которые давно 
должны были болеть и устроить ей разнос дхармически. И дхарма, не карма, дхарма от Духа 
не наступает по записям Духа только потому, что Дух начинает воздействие, а снизу 
энергопотенциал говорит: «Ха!» 

(Из зала: – Я заплатил.) 
Правильно: «Я заплатил!» Дух говорит: «Принято. Ну, я пошёл». 
(Из зала: – Дхарма ж закрыта.) 
«До следующего раза». Нет, дхарма не закрыта, дхарма закрывается, когда она 

окончательно плавится от многих таких действий. Проверяется раз пять – семь.  
Дхарма! Ну, чтоб ты был устойчив. И, когда она это увидела, она сказала: «Пусть 

лучше это остаётся», – зная, что она на грани вот здоровья, плюс-минус, и ей показывают это 
ощущение. Но при этом и хочется больше! 

(Из зала: – Но жизнь дороже.)  
И Владыка ей сказал: «Честно?» – «Честно», – ну, там она просто взмолилась. «В 

лучшем случае через две жизни». Она даже не спрашивает: «За что?». Она в одном 
погружении видела кое-что, сказала: «Отстрою». То есть ей заранее показали, что там и как 
там. Ну, то есть, она думала, что за одну жизнь. Она хорошо служит, у ней 
высококачественный Огонь. Я понимаю, что никакого этого качества и огня не хватит за тот 
объём, чего она когда-то там устроила, переработать.  

Может быть сейчас новыми инструментами – расширение, ну вот… Ну, иногда висят 
дхарма сотен людей, тысяч на тебе, только потому, что ты там поуправлял ими не так, а 
дхарма осталась. Они не обязательно погибли, но ты их всех ввёл в специфическое 
существование, а теперь специфически сам за эти сотни тысяч ты специфически сам 
отрабатываешь. Всякое бывает.  

Она вначале гордилась, что она была Владычицей в предыдущей эпохе, пока не узнала, 
где она ошиблась и что сделала. Как-то гордость сразу прошла. То есть она эффективно 
работала, но кое-где ошиблась, и за это «кое-где» теперь вот пытается всё это преодолеть.  

Слово «Владычица» – это абстрактно, я не говорю специально, кто там, что в 
предыдущей эпохе, потому что Владык и Владычиц было раз-два и обчёлся.  

Владычица – это, как руководительница определённой системы в предыдущей эпохе. 
Ни Статуса, ни Посвящения Владычицы у неё не было. Ну, знаете, вот – «Владычица 
морская». Ну, примерно так. 

(Из зала: – Морских коньков.)  
Не, там не мор…, там далеко не морских коньков, если б морских коньков, было б 

проще. Увидели? И вот у ней хотя бы это вскрылось, она поняла и пошла дальше работать, 
причём с системой энергопотенциала, чтобы Дух и равновесие жизни поддерживать, 
примерно продолжать взращивать свою систему бизнесу, но оставаться примерно в 
собственной среде.  
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Поэтому, когда мне говорят, что энергопотенциал должен обязательно увеличить какие-
то наши показатели, я с самой первого дня, занимаясь энергопотенциалом, и всегда сообщал, 
что энергопотенциал направлен на две системы: развитие жизни и развитие вашей 
обеспеченности.  

Внимание! Жизни! И, если нет жизни, то обеспеченность ей не нужна!  
Поэтому, когда вы занимаетесь системой энергопотенциала, она вначале тратится на 

обеспечение жизни, как жизни по факту, чтоб была жизнь! А потом на её обеспеченность, 
как улучшение финансово-экономических показателей. Усиление их. И некоторым это пока 
не дано! 

Если вы считаете, что вы воплощались –надцать раз, накрутили там всё, что угодно, и 
за пять-десять лет энергопотенциальной системы (чихнули в зале), – спасибо, точно! – можете 
это преодолеть, то вы шутки шутите.  

У вас полторы тысячи лет записи в Духе, а вы хотите за пять лет их преодолеть своим 
несчастным, мелким энергопотенциалом этой жизни? Особенно, когда вы были там 
царицами, богинями, владычицами и крутили системами, которые энергопотенциально 
намного дороже всей вашей фирмы, которой вы сейчас владеете? Даже, если это компания 
Газпром. Это мелкая финансовая компания для любой Владычицы морской, – где газа 
намного больше, чем Газпром мечтает на все предыдущие двадцать столетий – в одном 
Чёрном море.  

Вы были Владычицей Чёрного моря? Там газа больше, чем Газпром вообще знает, как 
цифру. Ну и что, что вы сейчас владеете Газпромом! Это мелкая компания по отношению к 
Владычице Чёрного моря. И товарищ, Глава Газпрома, посчитав цифру водорода в Чёрном 
море и свои ресурсы Газпрома, скажет: «Дааа, вы были богаче на несколько порядков всего 
Газпрома в целом», – понимаете? То есть, вы не оцениваете, что такое управление 
природными ресурсами. А результат, – когда вы пытаетесь своим несчастным 
энергопотенциалом, даже метагалактическим, преодолеть отдельные ваши пиковые 
результаты отдельных жизней.  

Ну, вы должны это понимать!  
Поэтому некоторые ходят и мучаются: «Я занимаюсь, а у меня не наступает». У тебя 

наступает! Только пока на пятки! (смех в зале) Поддерживая твою Жизнь! Поддерживая 
твой Потенциал! 

Внимание! И ещё момент! Что Владыкам выгоднее? Дать вам Жизнь для роста 
Метагалактического? Или дать больше денег, и вы забудете об этом росте? (смех в зале) 

Если в подсознании у нас сидит, что получу больше денег, и буду лениться, а потом 
займусь ученичеством, – а у нас у многих так: «Мне нужно много денег, чтоб я только 
ученичеством занялся». Вы не представляете, как затягивает людей много денег. У нас были 
ученики с многими деньгами, они именно были! Пришли и ушли! Редко, кто из них остаётся, 
потому что эта среда затягивает настолько, что никакое ученичество потом не помогает.  

Так зачем портить такой хороший материал большими деньгами? (смех в зале) Когда 
служить нужно сегодня! А кушать и так хватает!  

Не нравятся такие слова? Вы ж пришли сюда восходить Идивно и иерархически!? Или 
финансово-экономически? 

(Из зала: – И так, и так.)  
Вы в банк пришли? (смех в зале) Или как Ученики и Ипостаси!?  
(Из зала: – И так, и так.) 
Вы ж не в финансовую компанию пришли, которая улучшит ваши личные финансовые 

показатели.  
И энергопотенциал – это одна из систем, которая улучшает вас, но, извините меня, 

ставит другие цели. Чтоб вы были более-менее обеспечены, более-менее – это от ваших 
накоплений, – и могли восходить дальше, – это ценнее.  
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Но при этом, если есть возможность, вы преодолели и получили более широкий эффект 
жизни! Это никто не отменял, и такие результаты тоже есть, но, к сожалению, это не у всех 
получается.  

 
Финансовая Основа Энергопотенциала 

 
Извините, как и Посвящения не у всех получаются, как и Статусы не у всех 

получаются, и как и не все могут легко играть на всех инструментах: не получается, 
способностей нет. Поэтому это всё копится, копится, копится, рано или поздно сказывается. 
Только иногда вам карьерный рост дают, должность растёт, системы новые дают, а вы не 
считаете, что это энергопотенциал. А энергопотенциал, когда вы новую работу получили с 
более высокой зарплатой, – это энергопотенциал. И когда вам дают систему роста, когда вам 
обеспечивают стратегическую перспективу в профессии, хотя денег у вас для этого нет, а 
вам помогает сама жизнь, и вы туда попадаете. Вы попадаете туда, куда раньше вообще 
попасть не могли – это ж тоже энергопотенциал. То есть энергопотенциал не выражается 
только в пачке средств, он выражается в жизненных перспективах, которые фиксируются на 
вас. И если вы смогли ими воспользоваться, у вас жизнь меняется, и очень часто 
энергопотенциал тоже растёт, только надо воспользоваться.  

Поэтому здесь, знаете такое, палка о двух концах, как говорят. Внимание! И меня тоже 
бьёт, и я также преодолеваю, расширяюсь и раскручиваюсь. И я также слежу за дхармой, как 
и вы, если вы следите. И также отслеживаю, что надо сделать, что сказать, а что не стоит 
делать и говорить. Где надо сознательно углубиться и помочь, а где сознательно 
отодвинуться и ни в коем случае не помогать. Почему? «Нельзя эту записочку брать у этого 
человека», хотя мы с ним дружны, но эту записочку брать нельзя. Понимаете, вот такая 
грань. Владыка так решил, значит нельзя, и всё. Это тоже система чистоты 
энергопотенциала, о которой я говорил. Переключите мозги. 

Я сейчас специально это говорю с точки с точки зрения финансовой основы, которая 
предполагает энергопотенциальный взгляд. Вопрос не в финансах, вопрос в жизни и 
обеспеченности жизни, но концентрация идёт, в том числе, на финансы, потому что многие 
из нас от этого крайне зависимы, жизнь у нас достаточно необеспеченная. И мы повышаем 
эту обеспеченность, концентрируем эту обеспеченность, специально создаём её, притягиваем 
на вас в ИДИВО. Но есть анекдот: даже когда мы притягиваем в ИДИВО, вы должны этим 
воспользоваться сами. ИДИВО за вас работать не сможет. К сожалению, процентов 
семьдесят-восемьдесят не могут воспользоваться теми энергопотенциальными условиями, 
которые фиксируют Владыки в ИДИВО. 70-80% Служащих. То есть из двух с половиной 
тысяч, где-то двести-триста только могут воспользоваться, а остальные – нет. Ну, пускай там 
четыреста-пятьсот, а остальные – нет, это 20%. Понимаете? А две тысячи не могут, и не 
потому, что им не дают, а потому что нечем: не видят, не складывают, или дхарма не даёт.  

И это преодоление тоже наш с вами рост, трудный, упорный, когда ты преодолеваешь 
самого себя, и это надо реально понимать. Преодолеваешь систему вокруг себя, когда тебя 
воплотили в специальные условия, и ты обязан их пройти. Редко-редко кого оттуда 
выдирают и говорят: «Тебе в другую сторону, у тебя сработало что-то, что Отцу и Владыкам 
надо». Слово «редко-редко»: каждому из вас это даётся, вопрос, чтоб ты туда вошёл. Это как 
я вчера говорил: Отец дал условия на выборы, и каждый из тех, кто пойдёт на выборы, может 
попасть в Госдуму. Отец каждому дал эти условия, но поймать их ты должен сам, а Отец дал. 
В энергопотенциале то же самое: каждому дали, а поймать ты должен сам. Поймал – пошёл, 
не поймал – идём дальше, учимся ловить.  

Вот финансовая теофа это предполагает. Никуда мы от этого не денемся. Я много раз 
это объяснял, а некоторых это напрягает. Я смотрел систему на одном человеке, где 
действует энергопотенциал, и где не действует, специально, я на нём смотрел. Он знал, что я 
на нём смотрю, а он пытался сделать в разных вариантах. Он потом за два месяца так 
научился, и я смотрел, сам был в шоке, потому что, ну, человек больше социализирован, чем 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 26–27 марта 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 7й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Финансовая Экономика Технологий. Метагалактическое управление. Ипостась Основ Христос 

 

140 
 

я, там больше живёт в разных общественных взаимодействиях, в том числе, и в бизнес 
взаимодействиях, и он шокировал, как тонко действует энергопотенциал от любого его 
слова, от движения Духа, как он мне говорил. «Я не так двигаюсь Духом, сегодня у меня 
ничего не получается», – мы экспериментально делали двухмесячное погружение, то есть он 
на себе смотрел, ну и мы с ним иногда стыковались, чтобы пообсуждать это. Он даже потом 
отказался проживать, насколько тонко это действует, потому что он реально понимал, что он 
с утра не так чихнул – можно ничего не делать, ну, грубо говоря. Вы понимаете, что он слово 
не так сказал и не так среагировал – у него весь день летел. Там, где он так сделал, всё 
складывалось так, как будто он не ожидал. Система Энергопотенциала. И вот на этом 
равновесии он шёл, но это «сложный головняк». Это его слово, это не моё, «сложный 
головняк». Но в принципе-то работало. Поэтому извиняйте, мы не прыгнем выше 
собственной крыши, мы не выше крыши собственной.  

Ну, и последнее: «Я хочу, чтоб энергопотенциал действовал», – но у тебя мысли 
остались старые, голограммы остались старые, а энергопотенциал новый. Что сделает новый 
энергопотенциал со старыми мыслями? Он снесёт старые мысли и потратится на это самое. 
Потом ты нарабатываешь новые мысли и новый энергопотенциал. Значит, на второй раз он 
уже может сработать, если новые мысли будут правильными. Никогда так не думали? В этом 
проблема. И растём мы постепенно. С Финансами всё.  

 
Экономика – система методов 

 
Экономика. Значит, теперь мы не будем стяжать, просто послушайте, мы дадим 

разделы, которые у нас формируются. Экономика стоит на четырнадцатом уровне. Понятно, 
Экономика переводится как знания Дома или логоичность Дома, то есть управление Домом. 
Но! четырнадцатый уровень – это Посвящения. Посвящения – это Свет. Свет – это записи 
Мудрости и методов. Значит система Экономики – это система методов, которые ты 
синтезируешь собою для экономического применения. Любые методы зависят от наших 
Посвящений. При отсутствии Посвящения любые методы зависят от того Света, который 
есть в вашем Разуме, Интеллекте, ну, в общем, в четырнадцатом горизонте Частей. Можно и 
шестой – в Сознании, но больше в Разуме и в Интеллекте. Это четырнадцатый горизонт. 
Четырнадцать и тридцать, соответственно. Какой Свет концентрируется на ваш Разум, 
Интеллект, такая Мудрость может в этот Свет записаться, и такие методы экономических 
взаимодействий могут примениться.  

И сама система Экономики – это синтез разных методов и методик взаимодействия 
условий Дома для каких-то конкретных дел, включая хозяйственные или не хозяйственные, 
которые ты можешь применить собою. Когда мы говорим «Экономика», вы имеете в виду 
иногда больше экономическую среду, там товары и всё остальное. Скажите, пожалуйста, а в 
вашей Части есть часть Экономики? Ваши Части Человека есть часть Экономики? Есть, 
потому что именно этими Частями вы применяетесь в экономической среде. А чем они 
являются частью Экономики? Что в каждой Части по вашим Посвящениям своя 
концентрация Света, свой набор методов, свой синтез методов в методики и своя 
методология каждой Части, которой эта Часть способна примениться в окружающей среде и 
задействовать на себя разные условия Дома, разные системы Дома, Огонь Дома, Синтез 
Дома. Внимание! Вы из Дома стяжаете Синтез, вот сейчас мы стяжали на финансовую 
систему, и там действует просто Синтез. А в экономической ситуации, когда вы стяжаете 
Синтез, нужны методы применения Синтеза.  

(Из зала: – Сообразительность, как раз.) 
Не-не-не, методы!  
Если у вас есть методы с сообразительностью (бывает без сообразительности), Синтез 

применяется, если у вас нет методов, Синтез уходит в финансовую систему и крутится 
теофически, чтоб поприменяться. А в экономической системе он не действует – у вас нет 
методов применения этого Синтеза. И тогда нужен Синтез с понижающим уровнем, тот, 
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который вы сможете применить. Пример: берём седьмой Синтез, какой экономический 
показатель седьмого Синтеза вы можете применить сейчас? Это маленький анекдот. Я сказал 
«это анекдот», я вас поймал на мелочи. А?  

(Из зала: – Волевой.) 
Какой принцип экономический седьмого Синтеза вы можете сейчас применить? Я 

почти детский сад сейчас развожу на воду.  
(Из зала: – Столп Частей.) 
Столп Частей. Ещё. Внимание! Вспомните, как называется седьмой Синтез?  
(Из зала: – Магнит.) 
(Отвечает на реплику из зала.) О бреде не спорят просто. Седьмой Синтез называется 

«Основы Изначально Вышестоящего Отца». А у вас сейчас экономическая Основа. Вопрос: 
какой экономический вариант вы сейчас можете брать с седьмого Синтеза? Экономическая 
Основа или Основа Экономики. Смотрите, какая тихая эта… У нас пятый Синтез – это 
Посвящения, шестой – Статусы, а седьмой – Основы. Не знаете просто. Ну, не важно, просто 
вышло месяца два назад изменение или три месяца назад, или полгода назад, это не важно. 
Седьмой Синтез так и называется – Основа Изначально Вышестоящего Отца, потому что у 
нас 256 Частей, 256 Посвящений, 256 Статусов и 256 Основ. Так что вы можете применить 
из седьмого Синтеза? Концентрацию Основ Изначально Вышестоящего Отца на вашу 
экономическую Основу, как новую методику взаимодействия Основ седьмого Синтеза в 
концентрации Основ и вашу экономическую Основу собою. Когда вы знаете, и это записано 
в вашем Свете и Посвящениях, эта методика вырастает, а потом это можно и Магнитом 
делать, и любой другой седьмой практикой, да. А когда вы это не знаете, никакая методика 
из этого не вырастет.  

Так вот, Экономика – это знания, помноженные на методы, складывающие систему 
методик и методологий взаимодействия и выражения (взаимодействия между собой и 
выражения каждым из вас). Знания, помноженные на методы – это Экономика. И сейчас я 
рассказал вполне экономическую ситуацию. И я могу её применить как в бизнесе, так и в 
Синтезе, понимаете. Знания, помноженные на методы, которые я знаю. Методы в бизнесе, 
методы в Синтезе, они разные, и там, и там знания разные, но знания и методы совмещаются, 
рождают методологию или методичность стиля каждого из нас, и мы этим применяемся. 
Анекдот, что именно так применяется Посвящение, именно так взращивали ученика в 
предыдущую эпоху. И ученика предыдущей эпохи из Иерархии учили именно так 
воспринимать Дом, потому что Иерархия по чуть-чуть обучала учеников, чтобы на 
следующие эпохи в эту эпоху мы вошли в Дом. И обучение иерархическое Дому следующей 
эпохи называлось Экономика. И сам стиль экономической жизни вырос из действия 
учеников, которые пытались научиться Дому физически собою.  

По пятой расе Дом Человека – Эко Человека или Экосфера. Это тайные знания второго 
Луча Любви-Мудрости, обучалка такая. Ещё раз: знания, записанные в Свет ваших 
Посвящений или в уровень вашего Света, методы, которыми вы взаимодействуете, в синтезе 
их рождается методология или методичность вашего действия. И это основа вашей 
Экономики – в сути своей только так. Будете растить методы по вашей деятельности, 
профессиональной или синтезной, будете растить знания по вашей деятельности, 
профессиональной и синтезной, совмещать знания и методы в методику или методологию 
(методология – это стратегия, методика – это конкретность, результат) между собой 
сознательно для применения в профессии, и у вас вырастет результат ваших действий. 
Отсекутся лишние действия, отсекутся лишние схемы, отсекутся лишние взаимодействия, 
потому что вы будете действовать методично и знаниями. Мягко говоря, многие, кто 
действует в той или иной системе, не обязательно действуют методично. Или методичность 
видят только в последовательности действий. А есть разные методы действий.  

Пример, аналог: я пришёл к себе на склад, и откомандовал, как на складе поставить 
коробки, и так каждый день. Я написал инструкцию, повесил на стенку, все расписались, и я 
прихожу на склад – всё должно стоять по инструкции, второй метод. Третий метод: я каждый 
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шкаф пронумеровал, и мы должны разложить товар по маркировке, чтобы любой экспедитор 
зашел, сам взял, расписался и ушёл – я сокращаю половину штата. И повышать, повышать 
методы на основе своих знаний. Бизнес растёт? Однозначно! То же самое вы делаете дома в 
своём шкафу, залазите в шкаф: «Что сегодня одеть?» (Чихает, смех) 

(Реплика из зала: – Нечего.)  
Нечего! Или у вас всё разложено по разным полочкам и местам, где что взять, здесь 

рубашки, здесь брюки, здесь костюмы, по-мужски, здесь носки, здесь всё остальное, или ещё 
два. И вы чётко выбираете те места, где, что взять, чётко знаете, что эти рубашки – только на 
Синтез, а эти рубашки – для улицы. И вы уже смотрите рубашки для Синтеза, какая рубашка 
свободна от Синтеза или готова в концентрации сегодня послужить на Синтезе, я без шуток. 
И берётся та рубашка, которая на сегодня готова, она легче всего передаст Синтез, ты уже 
настроен на Синтез, ночная подготовка, утром подходишь, чтоб одеть рубашку, и своим 
синтезом ночной подготовки выбираешь нужную – метод, зато он помогает естественно 
чувствовать себя на Синтезе, а вам глубже взять Синтез, как бы это ни парадоксально 
звучало. Метод и знание связывают Экономику Синтеза рубашкой и вашей тоже. Только вы 
это не знаете, иногда Владыка вам подсказывает: «Oдень другое!» Ой, я оделась, побежала, 
переоделась. Что-то мне так бзыкнуло – не то одела. Владычица сказала: «Одела то, что тебе 
помешает на Синтезе». Но ты это не расшифровала, тебе что-то бзыкнуло, ты побежала, 
переоделась. На самом деле, тебе просто сообщили: «Помешает». Но вы так не 
расшифровали, это тоже Экономика. Самая простая вещь. И так во всём. То есть, методы и 
знания, ничего тут сложного нет. Вся Экономика на этом построена.  

Уровень владения методами и уровень ваших знаний, уровень вашей методичности и 
методологичности, а методология вырабатывается философией, строит то, что мы называем 
Экономика, строит ваши Посвящения и строит выражение Дома вами. Теофа методик, 
методологий, знаний и методов мы её стяжаем в синтезе с технологиями, так будет легче.  

Всё, вся Экономика. Вы скажете, а как же там масса всего, что нам сообщают, а вам 
сообщают опять методы, знания, и методические подходы к тем или иным явлениям. 

Внимание, ваше Посвящение растёт от применяемых методов и знаний. Ваша глубина 
Света растёт от этого применением. 

И последнее. Когда вы применяете, у вас растут объёмы Света, которые на отдельных 
Присутствиях, в отдельных мерностях не абстрактны, а вот так лежат. 

(Реплика из зала – Складируются.)  
Не, не складируются.  
Есть Присутствия выше Шуньяты там 2049-ое и дальше, где Свет, который для вас 

здесь в голове, там он фактически наружу. Это Присутствия временные, это объёмы. И там 
записаны разные виды мудрости, разные виды знаний, разные виды методов. И когда вы 
здесь физически включаетесь в это воспроизводство, тот Свет на вас начинает реагировать 
мерностно и временно, и фиксироваться на вас, и вы его впитываете, подтягиваетесь и 
начинаете быть готовы к определённому Посвящению. Попробуйте в это поверить. Я без 
шуток. Выше 2048-го Присутствия есть Присутствия, соответственно шестого горизонта, где 
висят в этих мерностях объёмы Света, куда записана разная Мудрость Отца, разные методы 
Отца, Владык. И когда мы начинаем действовать на определённые методы и определённую 
информацию, этот Свет притягивается к нам, входит в нас, мы его обрабатываем и наша 
методичность, методологичность растёт. 

Таким образом, у нас повышается качество Света, независимо от качества Посвящений. 
Понимая, что Посвящения у вас будут расти долго, что мы сделали? Мы подняли вашу 
фиксацию на Присутствия с более высокой мерностью. Допустим, 920-ое, там, Присутствие, 
там мерность другая, это ваша физичность. Значит, ваш Свет стал мерностью 950-ой, 
условно. И на вас уже притягивается Свет 950-ой мерности. И из временных Присутствий, 
выше Шуньяты, притягивается время 950-ой мерности автоматически. Я простенько. Свет 
такой мерности имеет свою концентрацию Мудрости и методов. Этот Свет входит в вас. 
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Если вы применили этот Свет Мудростью и методами, вы уже готовы к следующему 
Посвящению. Потому что это Свет более высокой мерности, чем та, которая есть на физике. 

И вы начинаете быстрее расти своими Частями, Посвящениями и подготовкой. 
Экономика Метагалактики или управление Метагалактики объёмами Света с других 
Присутствий к вам на Физику. 

Внимание! Свет, из которого состоит ваш Разум и Интеллект, где вы его черпаете? 
Начальный – от Отца. А потом? А потом не из окружающей среды, а из Присутствий 
временных, выше Шуньяты. Потому что, если из окружающей среды, вы зависите от 
окружающей среды. Напоминаю стандарт Метагалактики – 2048 Присутствий 
пространственные, поэтому мы дошли до вершины, у нас Дома стоят на 2048. С 2049-го это 
временные Присутствия, где течёт Время. Оно выражено пространством, только в 
следующем девятом Проявлении. И вот в этих временных Присутствиях есть объёмы Света, 
с записанной Мудростью и методами, которыми мы пользуемся, попользовались – мы 
отправляем туда, и там тоже они распределяются. Вот Энергия не отправляется, а Свет 
отправляется.  

Всё. Экономика. Чем больше Света в Экономике с методами и знаниями, тем 
эффективнее методология и методические стандарты Экономики, и тем выше экономическая 
ситуация по планете. 

Экономика фиксируется на производстве, но там свои методы и знания. На разных 
других вариантах, на конструктивных, конструкциях там свои методы, знания, ничего 
нового. Сложили? Я вам сейчас сказал инвариант Экономики. Есть такое: сокращённый 
инвариант. Потом берёте своё производство, свою профессию, служение. Думаете, какие 
здесь у вас методы, какие у вас знания. Совмещаете методы и знания, простраиваете 
методологию или методичность, это всё можно прочитать, это не надо публиковать. Кто-то 
меня понимает, кто-то вообще не понимает. Кто вообще не понимает, этим надо заняться, 
почитать. От этого зависит ваше Посвящение. Кто меня понимает – молодцы! Продолжайте. 

И когда вы отстроите знания, методы, методичность и методологию, – в синтезе, вы 
будете расти экономически для себя и для окружающих очень эффективно. Причём ваши 
методы будут ваши индивидуальны, и не всегда будут помогать срабатывать для других, ну 
и наоборот. Это Экономика. Она сугубо индивидуальна, даже по планете. 

Экономика, которая существует на планете сейчас синтез экономических 
взаимодействий разных людей предыдущих лет и даже эпох, столетий, которые сложили эту 
Экономику. Допустим, некоторые системы Экономики, действующие сейчас, были сложены 
английской банковской системой семнадцатого века. Инструменты устарели донельзя, а ими 
продолжают пользоваться. Тогда были первые акционерные общества в Англии, выпущены 
первые акции и на этом погорели многие в Англии, но при этом сложили эту систему. Она до 
сих пор действует. И некоторые классические банки ею пользуются, хотя сама система уже 
не эффективна, и методики надо менять. 

Я некоторый бред сказал для некоторых, но на самом деле, это история Экономики 
нашего мира. Повышая методы посвящённости знания, мы поменяем Экономику, ничем 
другим не поменяем. 

 
Технологии. Концентрация Духа. Статусность 

 
Технологии. То же самое технологии. Технологии мы видим как конструктивные 

особенности там разных технологических принципов. На самом деле, они построены на Духе 
и Статусности технологических систем. Статус технологических систем предполагает 
глубину и скорость деятельности той или иной технологической цепочки. А глубина и 
скорость деятельности предполагает концентрацию Духа, которая заложена в ту или иную 
технологию. Соответственно, чем выше технологичность вашего выражения, тем выше 
концентрация Духа, заложенная в эту технологию, любую, что технология производства, что 
технология там развития вашей Части. Вашу Часть надо развивать по технологии? Надо. 
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Любая практика – это технология? Технология. Любое ваше действие служебное – это 
технология? Технология. На любое действие идёт концентрация Духа, а в этой концентрации 
Духа заложен уровень и глубина Воли, которая повышает-понижает вашу скорость. 
Повышает широту деятельности, вариативной деятельности или понижает деятельности. И 
от концентрации Духа, и заложенного иерархического уровня Воли, заложет… м-м-м, 
складывается конструктивная технологичность вашего действия, которое вам доступно. 

Ну, допустим, я вот хожу одинаково, потому что, как бы я ни ходил, это моя 
конституция. Конституция, кости и мышцы, которая вот, действует в определённом способе. 
Но когда на моё тело идёт концентрация Духа, в этом Духе иная Воля, моё тело может 
получить упругость хождения совсем по-другому, потому что Дух действует. Это будет 
естественно, я даже не замечу. Но моё тело поменяется, потому что станет упругим, хотя я 
хожу так же, как ходил, потому что я по-другому ходить не умею. Это моя конституционная 
особенность. Ну, упругость мышц эманирует совсем другой Дух и на меня взаимодействуют 
уже другие условия, другого волевого и уровня Духа между собой. Потом вы не замечаете, 
что это стало естественным, приучаетесь к этому, стала походка естественной, такая упругая, 
насыщенная. И вам дают следующую, и в итоге, по походке мы определяем ученика, как 
концентрацию Духа и волевых действенных выражений походкой, языком, когда ты 
говоришь, глазами, которые блымкают, или вот это, помните (показывает и смех в зале), ну 
и так далее. 

То есть, деятельность способности разных органов, а потом деятельность и способности 
разных Систем, Частей. Чаще всего Частей, но иногда видно и Системы. Как Системы 
видно? Ну, тебе дают логическую задачку – как выйти к Владыке, не выходя к Владыке. У 
вас начинает действовать Система. Как выйти к Владыке, не выходя к Владыке. Кто даст 
ответ?  

(В зале отвечают.) 
Не слышу. Явить Владыку. Я бы сказал: «Как явить Владыку?» А я предлагаю, как 

выйти к Владыке, то есть, вовне, не выходя к нему. 
(Из зала: – Проникнуться.) 
Проникнуться Владыкой. Неправильно. Дальше. 
(Из зала: – Воскреситься. Синтезтело.) 
А? Синтез Присутствия, ну и что? А? Синтезтело, ещё что? 
(Отвечают, голоса в зале) 
Как выйти к Владыке, не выходя к нему. Я не сказал: явить Владыку, ни взять 

Синтезтело Владыки за жабры, натянуть на себя, ни выразить ипостасность Владыки собою. 
Как выйти, то есть, сделать внешний шаг, к Владыке, не выходя к нему. 

(Реплики из зала.) 
Я возжигаюсь кабинетом Владыки, развёртываю его перед собою, и становлюсь перед 

кабинетом! 
(Из зала: – Наработанная практика.) 
Ага, наработанными практиками. Я возжигаюсь, ну в принципе, это практика, всё есть 

практика. Я возжигаюсь кабинетом Владыки, где я был сто тысяч раз, ну, пускай, сто раз, и 
утверждаю, что он развёртывается вокруг меня. Кабинет может развернуться вокруг меня? 
Какая разница Владыке, что впитать – этот зал, или вот там, где я сижу? И я начинаю видеть 
этот зал вокруг себя, делаю шаг и я перед столом Владыки. Я не выходил к Владыке, но стою 
перед ним. Вы скажете, это невозможно. Ребята, я Глава ИДИВО, а вы Служащий ИДИВО. 
Нам это возможно. Это невозможно не Служащим.  

Единственно, я вам не задал, какого Присутствия этот кабинет, или какой 
Изначальности. Я могу зафиксировать Изначальность, мне положено. А каждый из вас – по 
мере Служения и подготовки, действенности ваших Духа, Воли и конструктивного действия 
этих Систем между собой. Извиняйте, Дух – это пространство. Кабинет – это пространство. 
Вспомнить кабинет Владыки, зафиксировать там точки и попросить здесь зафиксироваться, 
просящему даётся, Владыке будет даже интересно. Его стол сейчас стал здесь в синтезе 
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какого Присутствия? – Сорок девятого. Потому что с сорок девятого Владыка уже два дня с 
вами работает. Встал на несколько секунд и оттуда отпустил этот зал. Вы скажете, а с 
Владыкой согласовано? В ту секунду, когда я подумаю, я тут же спросил – можно? Он сказал 
– да. Я сразу вам спросил, как стать перед Владыкой, не стоять перед ним. И вам показал, 
стол стоял вот здесь (показывает на полу). Ну, чтоб на запись осталось (в зале смеются). Две 
секунды и ушёл. Технологии. Я знаю, что некрасиво, зато так интересно. И запоминающее 
ну, это – как стать пред Владыкой, не выходя к нему. 

Вообще-то, у нас по стандарту Синтеза – опустить зал в данный зал, где ты 
находишься. Эту методику никто не отменял. Можно опустить и кабинет Владыки, только 
попросить Владыку опуститься для усиления Синтеза. Можно ж технологию уточнить. А 
можно усилить сорок девятый Синтез к концу его, потому что всех уже плывёт и носит. 
Понимаете о чём я, да? Мы ж до четырёх работаем, правильно? А то там уже оркестр пришёл 
нас провожать отсюда. Здесь, говорят следующее мероприятие, просто будет, поэтому. 
Ситуацию увидели? Ситуацию увидели. Ничего сложного не спросил. Я проверил, как 
работает у вас четвёртый аппарат логики Синтезобраза. Ответ – никак. Без обид. На уровне 
этого Синтеза – никак. Там – где-то как-то работает. Я ничего сложного сейчас не сделал, 
ничего сложного вам не сказал. Я не предложил вам это сделать. Вы должны были просто 
сказать: «Опустить кабинет сюда». Вам надо было преодолеть свою зажатость: «Потому что 
опустить зал пустой можно, а кабинет Владыки сюда нельзя». А кто запрещал?  

(Из зала: – Вера сказала...)  
А, ты говорила, молодец, я не услышал. Тогда молодец. Хоть один сказал. Логика есть. 

Вера, логика есть (смеётся). Увидели проблему? 
Вот это технологичность: когда вы в Синтезе знаете какие-то Стандарты, вы 

должны уметь технологично их применять. Внимание! И это становится вашей 
статусностью. Концентрация Духа, применение Духа Волей и технологичность тех или 
иных взаимодействий, которые вы можете применить здесь, на Синтезе, или у себя на 
работе – и есть ваш Статус и уровень вашей статусности. 

И некоторые из наших Служащих не могут войти в следующий Статус не потому, что 
мы не хотим дать. А некоторые на нас обижаются, потому что мы выходим к Владыке, а 
Владыка говорит: «Нельзя». А всего лишь ваша концентрация Духа и деятельность не 
соответствуют тому Статусу, куда вы хотите войти. Пример, самый знаменитый, 
театральный (сгибается): «А можно мне стяжать Логоса?» – «Нельзя». – «Ну, ладно». (Смех 
в зале.) Вы скажете: «К вам так не подходят». – Да вы что! – «Виталик, а можно я стяжаю 
Логоса?» – Нельзя уже: ты не в глаза смотришь. Какой Логос? Ты издеваешься, что ли? Даже 
Аспект в глаза смотрит. Тебя в Ипостась можно после этого отправлять. – «Можно я стяжаю 
Логоса?» – А ты там что видишь? (показывает на пол) «Логос» написано? (смех в зале) Вы ж 
не замечаете, как вы подходите. При этом не надо: «А можно я стяжаю?» (изображает 
выпученные глаза; смех в зале) Тоже нельзя: что ты выпучился? (Смех в зале.) 

Но это ж простые вещи, но это и есть технология: технология ваших тел, технология 
ваших Частей, технология ваших глаз с концентрацией Духа и Воли. Правильно? 
Технология Практик, которые вы можете использовать. И отсюда статусности, которые 
вы можете выражать везде. Технология, когда вы в компьютере что-то разрабатываете – это 
от Духа или от компьютера? Это от Духа. Когда технологии вы разрабатываете – это есть 
конструктивные особенности Воли? Есть конструктивные особенности Воли. Когда мы 
изобретаем какой-то аппарат там, вон, самолёт, который летает – это есть Воля, 
воплощённая в материалах? Есть Воля, воплощённая в материалах. И когда мы начинаем так 
думать, наша технологичность что? Начинает развиваться. Мы перерабатываем руду, какая-
то технология. Ребята, в минералах есть свой дух? – Обязательно! Перерабатывая минералы 
руды в какие-то там металлы или ещё что-то, мы этот дух – что? – преображаем! Вообще-
то это деятельность Духа, это технология. И технология – это правильное взаимодействие 
разных материалов, в том числе, между собою для определённых конструктивных 
особенностей. 
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Вы скажете: «Так это ж просто». Ребята, раз это просто, предлагаю: пожалуйста, 
подумайте сейчас о технологии работы Синтезтела, продолжаем мучать ментал, 
конструктивными особенностями вашей Чаши. Я ничего сложного не сказал. Предлагаю. 
Посмотреть на технологию вашего Синтезобраза, давайте упростим, Синтезобраза, 
конструктивными особенностями вашей Чаши. Что имеется в виду?  

(Из зала: – Зерцало.) 
Нет. В конструктивной особенности Чаши Зерцало почти у всех сейчас есть. Ну и 

стоишь ты на Зерцало, ну и что? Это не конструктивная особенность. Хотя это одна из 
обязательных конструкций, понимаешь, конструктивные особенности – это то, что не 
обязательно, но есть, у всех, но, как-то оно не всем обязательно. А Зерцало обязательно всем. 
Поэтому это не конструктивная особенность, а конструктив это, база. Без Зерцала 
нормальной Чаши сейчас нет. Мне нужна конструктивная особенность. Нашли её, нет?  

(Из зала: – Ячейки.)  
Что?  
(Из зала: – Количество ячеек.)  
Во, молодцы! Количество ячеек. И информативная насыщенность каждой ячейки в 

концентрации или Огня Грааля, или заряда информации, или глубины информативности. 
Когда Синтезобраз становится в центр Чаши, все ячейки фиксируются на него, и он 
начинает думать по записям ячеек. Конструктивная особенность. Это технология? 
Технология. Кто хотел что-то вспомнить в Синтезе, хоть раз ею пользовался? 

Ко мне, здесь сидит Служащий, подходил сдавать Синтез. Я ему задал вопрос Синтеза, 
который он не мог вспомнить. Он сидел, концентрировался и пытался вспомнить в мозгах. А 
надо было просто стать в Чашу и сказать: «Шестой Синтез. Кольцо записи Шестого Синтеза 
в моей Чаше, концентрируйся на Синтезобраз, Синтезобраз, разверни ментально мне это 
знание». Технология. 

Половина зала сейчас скажет: «Мы это не делали». Ребята, технология – это 
пятнадцатый уровень, это Дух. Если мы с вами всё будем делать, то чем вы будете расти? 

И так по каждой Части или Системе, зная её строение. Я вчера вот о Лотосе сказал, 
куда дело можно поставить и сконцентрировать Дух на это дело. Вы иногда растерялись. Вы 
новое дело делаете, задумываетесь? Задумываетесь. Это новое дело? Новое дело. Где растёт 
новое дело, которое вы ещё не делаете, но хотите, чтобы оно было сделано? Вы говорите: «В 
голове». О, боже. На самом деле это дело должно быть в Лотосе, где на Зерцале Лотоса 
складываются все условия, чтобы это дело выросло, и все лепестки Лотоса должны 
концентрироваться на систему этого дела, чтоб Духом и технологически системами Духа, 
записанными как движение Духа, как некие технологические системы Духа, это дело 
выросло у вас. Можно дело поставить в ИДИВО, но будет ещё сложнее. Тогда Роза будет 
концентрироваться, и нужны не технологические системы Духа, а технологические системы 
Огня. Но это нам менее характерно, пока, но постепенно учимся. Это технологии? 
Технологии. 

 
Финансовая Экономика Технологий 

 
А теперь соединяем: Финансовая Экономика Технологий. Что получается? 

Субъядерность, Методы и концентрации Духа с технологическими цепочками, 
Системы везде, Синтезы везде. Соединяются между собою и начинают 
взаимодействовать. Финансовая Основа с элементами чего? Вспоминаем, что там до 
Субъядерности было?  

(Из зала: – Силы.) 
С Силами. Взаимодействуют с Субъядерностью. Эта Субъядерность записывает 

Содержание, оно начинает взаимодействовать по горизонту с Методами и Знаниями 
вашими по этому Содержанию. И Методы, Знания ещё эту Субъядерность направляют в 
нужную сторону. Но на это ещё включается концентрация Духа и технологические 
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взаимодействия этого Духа, которые вам доступны. И Методы не просто действуют, а ещё 
и по технологиям, которые вы можете воспроизвести. Идут технологии и концентрация 
Духа, который вы можете воспроизвести. Идёт Методы и применение Мудрости в Свете, 
которые вы можете воспроизвести. Всё это определённым образом организует 
Субъядерность, и Сила направляет это в поток вашего естественного жизненного действия 
Финансовой Экономикой Технологии. Если вы это одновременно будете применять, 
посоображайте дальше в этом Синтезе, в разных компаниях, в разных своих 
профессиональных или служебных Идивных действиях, эффект вашего результата 
вырастет (в зале чихнули), – спасибо, точно, – на несколько порядков. 

Ещё раз. Я хочу провести занятие. У меня девятая Сила, такая-то Субъядерность, я туда 
стяжал Содержание этого занятия. Потом я стяжал Системы, Синтез, всё, ну, по первой 
троице: Финансовые Основы. Финансы – это вот Сила. Потом туда включается Методы и 
Знания на то Содержание, которое записалось в Субъядерность. И я стяжаю Методику и 
Методологию движения Субъядерности этого занятия. Потом туда включается 
концентрация Духа и технологические особенности моих Частей, которые действуют в 
определённой технологической цепочке, как вот с логикой сейчас и Чашей, да? Всё это 
вместе складывается, срабатывает Синтез, Системы, Огонь и Условия вместе. Рождается 
цельность занятия. И когда я вхожу в занятие, у меня идёт и автоматика действия Частей 
Духом, и автоматика Методик, меня никто не собьёт, и автоматика Содержания из 
Субъядерности, и Сила, которая действует и интригует вас на этом занятии, потому что вы 
чувствуете Силу этого занятия. Одновременно. Финансовая Экономика Технологий. 
Представьте то же самое на любом производстве или вашем руководстве, или где вы 
занимаетесь чем. Я без шуток. Когда я входил в это состояние, идя в определённые 
инстанции, меня очень серьёзно воспринимали.  

В этом состоянии я однажды подписал заявление, там, о завершении проверки. Они 
прочли. Они – чиновники. Они привыкли к тексту записанному. Для них это были стихи. 
Они взяли это заявление, и пошли всем диктовать, рассказывать. 

Там, буквально, фраза: «Прошу завершить там это…» Но это было сказано в 
определённом стиле и красиво сложено пять-шесть слов, станца получилась. 

Но станца была с субъядерностью, чтобы на будущее активировать. Станца была с 
методами Духа и с определённой концентрацией. С методами Духа. Я не оговорился. Я 
потом час чувствовал от них мысли, как они это читали и удивлялись: «Как такую простую 
вещь можно было так и витиевато написать, и интересно?» Ну, у нас там небольшой такой 
метагалактический спорчик: «Чем вы, люди Метагалактики, отличаетесь?» Ну, мы им фразу 
и написали. Они поняли, что мы отличаемся. Они не ожидали от нас такой записи. 

Ситуацию увидели? Синтез вот этих трёх вариантов и складывает ваши новые 
перспективы. 

Внимание! Если вы не понимаете этого, сообщаю простенько: когда Владыка смотрит, 
дать вам следующее Посвящение или Статус, он оценивает Основу Теофы субъядерности, 
финансовую основу, только не в виде финансов только, а потенциала. Оценивает ваши 
методы и знания, которые сложены определённой методикой, какими методиками вы 
пользуетесь. Оценивает концентрацию Духа и технологичность движения или действия 
ваших Частей, в Синтезе, три в одном – ФИНАНСОВАЯ ЭКОНОМИКА ТЕХНОЛОГИЙ. 

Вместе это – Христос. Причём это может реализоваться как созданием самолёта, так и 
просто проведением какой-то лекции по результатам, в зависимости от вашей 
профессиональности. 

Если вот эти три составляющих складываются, и усилие нужное, по результатам вам 
дают Посвящение и Статус. 

Если три этих составляющих не складываются, и усилия нужного не получается, Статус 
по итогам вам не дают. Всё одинаково. 

Вот эти три вместе соедините – это Статусы и Посвящения каждого из вас. 
Это понятно? Вопросы есть по технологии? Непонятно из чего состоит Технология? 
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Технология – это конструкция Воли, записанная в Дух, предполагающая 
определённо жёсткие, жёсткую последовательность действий вашей той или иной 
Части, такую заряженность. И ваша Часть действует по этой цепочке Воли. И только 
так действует, потому что именно такая Воля в этой Части стоит. Поменяете Волю, и Часть 
будет действовать по-другому. 

Конструктивная особенность вашей Части, записанная Воля, предполагающая 
последовательность действий вашей Части в жёстко заданном порядке – технологическая 
конструкция. 

При этом это записано в Духе. Дух входит в Часть. И Воля открывает в Духе, 
предполагает жёстко заданное действие той или иной Части. В синтезе разных Частей жёстко 
заданного действия вы получаете технологическую конструкту ваших волевых действий в 
синтезе Частей и в синтезе Духа всех Частей. 

Абстрагируйтесь повыше. Некоторые потеряли взгляд.  
И вы действуете не потому, что вы такой, а потому что синтез Волей разных Частей 

приводит вас к только такому дееспособному результату, как синтез конструктивных 
особенностей Воли, которые действуют в определённом порядке в синтезе разных Частей. 
Это технологическая цепочка Части внутри вас. 

Проникаемся этим. Это ещё одно объяснение, углубляющее.  
 

Объяснение перед практикой 
 
Практика. Мы это всё стяжаем. 
Для тех, кто заскучал и думает, что это бред, напоминаю, что мы расшифровываем 

Образ-тип Христа пятидесятого уровня адаптивно к нашим способностям и 
возможностям. 

Выйдите к Христу и скажете: «Это бред». Он скажет: «Рад познакомиться, девочка 
(смех в зале: «Христос»), Христос. Будем расти дальше». 

К сожалению именно так. Понимаете, вот, мы просто с вами Политическим Синтезом 
сейчас переходим на другой уровень отношений. Почему? У нас Предначальность, сорок 
девятый Синтез. Понимаете о чём я? 

Мы сейчас закладываем Предначальность следующего этапа Идивного роста у Отцов– 
Творцов. Фу… Практика. 

Практика. И один ответ.  
Если вы думаете, что это ментальные конструкции, то я напоминаю: «Сила мысли 

управляет материей». 
Вы правильно думаете, только недалеко. Если вы считаете, что это ментальная 

конструкция, можете так считать, но я напоминаю: сила мысли управляет материей, а, 
значит, и конструкция, как ментальная, тоже управляет материей. 

Только, напоминаю, эта конструкция действует на тринадцатом, четырнадцатом и 
пятнадцатом уровнях. Я именно с этих уровней вам всё объяснял. И даже технология Духа 
эта была под ракурсом трансвизирования, которая, меняя волевые технологические 
установки в Духе, трансвизирует Части каждого из нас в новое состояние. 

Успели связать? Тогда вы взяли, что такое технология. Всё просто. 
Если вы будете это применять в своём рабочем графике для своих каких-то 

профессиональных целей сознательно, у вас и на работе это всё применится, поменяется. 
Дома – само собой, тем более. 

Практика. 
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Практика 8. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание трёх Теоф на трёх Основах: Финансов, Экономики, Технологии. 

Стяжание в синтезе их Цельной Теофы Финансовой Экономики 
Технологий Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца. 

Развёртывание Изначальным Христом новых Технологий Духом и Волей; 
новой Экономики – Методами и Мудростью; новых Финансов – Силами и 

Субъядерностью 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 

Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный Явленно. Развёртываемся в зале пред 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме Служения явлением 7-го 
Профессионально-Политического 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Финансовой Экономики Технологий Изначально Вышестоящего Отца каждому 
из нас и синтезу нас и рост явления разработки трёх Основ: Финансов, Экономики и 
Технологий в синтезе их между собой каждым из нас, и одновременно явление каждой 
Основы и её Теофы соответственно, отдельно, каждым из нас, отдельно друг от друга, 
собою. 

И возжигаясь Теофой Финансовой Основы в синтезе Силы Субъядерности и 
стяжённых Синтеза, Систем, Огня и Условий фиксации ИДИВО на Финансовой Теофе 
каждого из нас. Возжигаемся Экономической Основой в Финансовой Теофе каждого из 
нас, возжигая и развёртывая Экономическую Теофу каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, просим синтезировать 
Экономическую и Финансовую Теофу каждого из нас, стяжая развёртывание 
соответствующих потоков Света, теофически вертящихся вокруг каждого из нас.  

И развёртываем их определённым системным Содержанием и Мудростью 
Экономической Теофы каждого из нас в развёртывании методов, методик и 
методологичности применения этой Теофы собою синтезом Частей каждого из нас. 

И одновременно стяжаем развёртывание Основы Технологий каждого из нас, стяжая 
развёртывание Теофы Технологий каждым из нас в явлении различных технологических 
цепочек Воли действия Частей, Посвящений, Статусов и Основ каждого из нас в синтезе 
их Теофой Технологий физически собою соответствующей концентрацией Духа каждого из 
нас и верчением Духа применением Воли в синтезе работающих Частей, Посвящений, 
Статусов и Основ каждого из нас в синтезе их. 

И в синтезе 3-х Основ и 3-х Теоф каждого из нас мы возжигаемся Цельным Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь им, стяжаем у Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь Финансовую Экономику Технологий в синтезе трёх Основ и трёх Теоф в 
одной Цельной Теофе Финансовой Экономики Технологий Изначального Дома 
Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
концентрацию на развёртывание Финансовой Экономики Технологий каждого из нас и 
синтеза нас физически собою.  

И стяжаем развёртывание Финансовой Экономики Технологий до явления Дома 
Отца Планеты Земля границами Солнечной системы каждому человеку планеты Земля 
и человеческой нации Земли каждым из нас и синтезом нас физически собою. 

И эманируем Финансовую Экономику Технологий каждому человеку Земли и 
человеческой нации Земли, расширяя до границ Дома Отца Планеты Земля Солнечной 
системы, и от них фиксируя на каждом действие Дома Отца Планеты Земля границами 
Солнечной системы физически собою. Шире развёртывать это не надо. Пока. 
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И возжигаясь, преображаемся этим, развёртывая эти особенности каждым из нас и 
синтезом нас. 

И далее мы синтезируемся с Ипостасью Основ Изначальным Христом, переходим в зал 
Изначального Христа 250-изначальный явленный. Развёртываемся в форме Служения 7-м 
Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою 
пред Изначальным Христом Финансовой Экономикой Технологий.  

И просим Изначального Христа явиться каждым из нас в развёртывании и понимании 
новых Технологий Духом и Волей; новой Экономики – Методами и Мудростью; новых 
Финансов – Силами и Субъядерностью в явлении пассионарности, посвящённости и 
статусности в синтезе каждым из нас в явлении Христа собою и развёртывании новых 
финансово-экономически-технологических показателей развития каждого из нас, каждого 
человека планеты Земля и человеческой нации Землян в целом в синтезе их физически собою 
с преодолением финансового, экономического и технологического кризиса человечества и 
выхода на новые рубежи синтез-присутственного, синтез-эволюционного, синтез-мирового 
и шуньятного метагалактического действия Финансовой Экономикой Технологий каждого 
из нас и синтеза нас, каждого человека планеты Земля и синтеза человеческой нации Землян 
физически собою явлением Христа каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Хум Изначального Христа, стяжая Усилие Изначально 
Вышестоящего Отца Финансовой Экономики Технологий физически собою, и возжигаясь, 
преображаемся им каждым из нас и синтезом нас.  

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 256-изначальный явленный. 

Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения 7-м 
Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
Финансовой Экономикой Технологий явлением Христа Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаясь им. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего 
Отца, благодарим Изначального Христа, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое Присутствие. Развёртываемся Финансовой Экономикой 
Технологий в синтезе её.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО и ИДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики. 
Аминь. 
 

Комментарии после практики 
 

Владыка вам попросил передать простую вещь. Мы вас вот этой сложной, ментальной 
для многих cистемой переводили на следующий уровень профессионального мастерства как 
в ИДИВО, так и вас по жизни. Потому что в зале достаточно Служащих, которые понимают, 
что такое методы, что такое методика, что такое технология, что такое конструкции. И такое 
же достаточное количество, которое вообще в этом не разбираются. У вас не было таких 
профессиональных или личных задач. 

Но если мы хотим расти в Новую эпоху пассионарностью, Посвящениями, Статусами, 
не сразу, но постепенно, вы должны в этом начать разбираться. Более того, я понимаю, что 
когда вы смотрите на свои профессиональные жизни и аналог того, как вы там действуете, 
то, что мы сейчас с вами обсуждали, вы там не всегда даже видите. Но вы забываете, что мы 
строим новую Метагалактическую Цивилизацию Планеты. Это никто не отменял. 

И то, что мы с вами сейчас изучаем как маленькие Основы, это фактически фиксация 
новых тенденций, условий и подходов, которые Владыки фиксируют на Планету, развивая 
эту цивилизованность. И никто не отменял, что профессионально мы продолжаем 
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действовать в рамках тех обстоятельств и условий, которые сложились в синтезе 
предыдущей эпохи и новой. Это, мягко говоря, понятно. 

Но мы собрались на Политический Синтез, который вскрывает внутреннее, показывает 
вовне то, что даже в обычном Синтезе показывать нельзя и не удаётся. Вскрывает 
Предначальность новых условий и перспектив, которые на нас складываются. Показывает 
нам новый уровень мастерства и профессионализма даже служением, которые постепенно 
Владыки будут воспитывать нами. И потом этот профессионализм из служения пойдёт в 
окружающую жизнь. И вот этот уровень вот этим Синтезом и вот этой сложнейшей темой 
Основ, – сейчас ещё будет чуть-чуть о Метагалактическом управлении, ну буквально чуть-
чуть, – потому что вы просто уже там, готовы на всё, лишь бы была Итоговая практика, там, 
в зале (смех в зале). Извиняйте. Понимаете?  

Закладывается Владыками, чтобы мы этим росли, да, и развивались. И ещё такой 
момент. Мы вскрыли очень глубинные цепочки, – хотя, вроде, не всегда сложно, а иногда 
сложно, – которые всё равно влияют на нас и управляют нами. И всё равно рано или поздно, 
в этой или в следующей жизни то, что вы сейчас слышали, и то, что записано теперь в ваших 
Ядрах, вы должны будете это вскрыть, этим овладеть. И никуда вы от этого не денетесь. И не 
важно, это вы начнёте в этой жизни делать в следующие месяцы и годы или в следующей 
жизни, – как вам придёт. 

Но, но вообще по логике, если вы прошли этот Синтез, – никто не требует от вас 
супервозможностей, – но по чуть-чуть идти в этом направлении мы уже должны. Почему? –
Потому что, если нам это публикуют, Владыка и Отец видят, что в зале достаточно 
Служащих, которые могут это сделать. И как бы это на первый взгляд сложно ни казалось, у 
нас всегда, когда мы стяжаем новую систему, – а это новая система, хотя мы объясняли это 
понятными, старыми какими-то взаимодействиями, – мягко говоря, мы, встраиваясь в них, 
вначале сложно-сложно, а с годами становится просто и естественно. То есть становится 
нашим профессиональным навыком.  

А Политический Синтез и складывается для того, чтобы мы профессионально выросли. 
От этого идёт и политический рост. И заложили новые Основы Метагалактической 
Цивилизации. Причём мы сделали это очень абстрагировано. Поэтому у многих это было 
сложно. Но конкретики окружающей жизни почти не найти. Мы сделали это сутево, но во 
всей эпохе мечтали поговорить сутью в каких-то методах. Мы это попытались сделать, но 
это оказалось очень высоко и сложно для нас. 

Но принципиально, мы-то поговорили. У нас хоть как-то это получились. Пускай, там 
не всегда с сутью, но получилось. Мы увидели суть этих явлений. Нам же дали это стяжать. 
Поэтому это новый Профессиональный этап нашего роста – как в Служении, так и в жизни. 
Поэтому не ставьте себе ни каких-то там препонов: «получится – не получится», 
«сумасшествие – не сумасшествие», по чуть-чуть этим овладеете. 

 
Генезис Технологии конструкции правильного действия 

 
Ну и такая, и второй момент. Владыка сказал подсказать, не знаю кому, но вам в целом, 

вот Технологии. Вы что-то изучаете или чем-то занимаетесь. Вот волевая там цепочка чего-
то. Вы, допустим, занимаетесь Трансвизором. Вы хотите овладеть какой-то практикой новой, 
но не знаете, как. Вы, что, не можете стяжать технологическую цепочку Воли этой практики. 
Попросить Владыку записать технологическую цепочку Воли этой практики в ваш Дух, 
возжечься Трансвизором или любой другой Частью, которую вам нужно. И попрактиковать 
применение технологической цепочки Воли вашей Частью как практикой технологии Духа. 
Просящему даётся. 

Раз по попрактиковали технологию Воли, два попрактиковали технологию Воли Духом 
той или иной Части. Три–четыре–пять, научились. Научились на Частях. 

А потом, то же самое, вначале просим на окружающих системах. А потом уже не 
просим, а, сами конструируем. Если конструктор других технологий это материал и собрать 
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мотор, то мы можем технологию видеть: разные виды Воли и собрать конструкцию 
правильного действия этой Волей Духом с притяжкой концентрации Духа в нужную 
Часть. Вариант? – Вариант. 

И вот то, что я сейчас сказал, называется Генезисом, Генезисом Воли. У нас так и 
записано: «Практика – дробь – Генезис». А вы пока пытались меня слушать и хотели 
прожить Практикой. Увидели, да? И я вам объяснял Практикой, а сейчас вот рассказал, как 
сделать генезис технологиями. И научиться уже не Практике, а Генезису Воли 
концентрацией Духа в той или иной Части с практикованием как применением 
деятельностной Воли, записанной в вас, поэтапно, постепенно. 

И вот мы встраиваемся в то, что называется «Генезис». Ну, мягко говоря, ниже и проще 
этого он для нас пока не бывает. Может быть потом будет, но пока нам надо взять вот этот 
уровень волевого действия. Вот Генезис Технологии через наши Части. Такая описательная. 
Всё! 

Поэтому это, как бы, мы с вами Седьмым Синтезом стяжали следующий уровень 
нашего развития в ИДИВО. И мы правильно сделали. И мы отдали тут же человечеству, где 
его отстимулировали на этот же следующий уровень. Но по его уровню и свойствам. Мы 
свою задачу политически тоже сделали. И профессиональную сделали, как бы сложно нам 
ни было. 

 
Методы и Технологии Идивного Метагалактического управления 

 
И последнее. Новый Синтез – это когда сложно, потому что вы ничего не знаете. И 

только в старом Синтезе вы что-то знаете и понимаете, поэтому легко. А вы приехали на 
новый  Синтез, 49-й, Седьмой Политический Профессиональный. А это значит, это новое. И 
никто не сказал, что это будет сразу легко. 

Вы скажете: «Так, Христос же, там, у Майтрейи было легче». Ребята, анекдот в том, что 
по Ипостасям Основ мы идём вниз, а по Синтезу идём вверх. Это два вектора, которые вот 
сейчас вас вот так сложили (показывает руками движение во встречном направлении, 
складывает их одна на другую и поднимает по диагонали) и практически склинили. В 
хорошем смысле слова. И каждый Синтез мы это делали, но вы как-то выкручивались. А 
здесь вы попали. Научились. Ни плохо, ни хорошо. Это хорошо, что так получилось. Вы 
прожили настоящую мощь вектора вниз и вектора вверх одновременного действия 
Синтезом. Это настоящий 49-й Предначальный Синтез Христом. Увидели? И вот я вам 
сейчас рассказал какие-то методы управления. 

И методы управления, потому что о чём-то мы говорили – о теофическом управлении. 
Сейчас буквально два рисунка нарисую, два таких – абрис или образ, абрис больше.  

Сфера. Сфера состоит из множества ядер. Концентрация ядер фиксируется на Ядро в 
центре сферы. Правильно? – Правильно. Что такое Метагалактическое управление в этой 
сфере? И когда задействуются разные уровни присутственного Синтеза, мы говорим о 
Метагалактике. Ну, допустим, 2048-ми Присутствий – задействуется 2048 Синтезов. Они 
концентрируются на ядерность этой сферы, раскладывают эти Ядра на 2048 уровней 
синтезно, отдельно, чётко слоями Синтезов и Ядер в этой сфере. Потом в этом Синтезе 
выявляются Основы взаимодействия этого Синтеза между собой. Все Ядра, которые не 
вошли в это взаимодействие, вспыхивают, аннигилируются. И в центре рождается 
субъядерная конструкция 2048-ричного Синтеза в Основах взаимодействия этого 
Синтеза между собой, генерирующего условия вокруг себя, эманирующие эти условия 
вокруг из себя и влияющие на всё окружающее пространство и время. 

Я специально взял 2048, чтобы был масштаб. Ваш мозг отключился и принял образ. 
Если бы я сказал «шестнадцать», вы бы сказали: «Освоил». И взяли бы не образ, а освоение. 
Вы сейчас увидели Метагалактическое управление. 

И второй абрис, так вот нарисуем чуть-чуть. Сфера, где внутри множество сфер, ну, 
слоями. Но при этом это одна оболочка. В каждой сфере своя концентрация Огня. Мы его 
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не видим, но каждая сфера – это своя концентрация Огня. При взаимодействии разных сфер 
друг в друге с разной концентрацией Огня, Огонь между собой – что? – взаимодействует. Он 
не обязательно рождает Ядра, Огонь взаимодействует. И вот в центре Дома в синтезе всех 
сфер идет взаимодействие разного Огня и разных сфер. Когда идёт взаимодействие разного 
Огня и разных сфер, что происходит? – Ну, какая-то сила напряжённости. Сила 
взаимодействия этого Огня. Но что это выявляет? Можно сказать и резонанс. 

Но при взаимодействии Огня одного и другого между ним возникает Синтез. И 
Синтез возникает не из Огня, а при взаимодействии двух разных Огней между двумя 
Огнями. При этом эти Огни встроены друг в друга как сферически и одновременно 
прикосновение как разных сред разного Огня, между разным Огнём возникает Синтез 
следующего более высокого уровня, чем эти два Огня, действующие между собой. Мы 
привыкли к Синтезу, записанными в Огне, а я вам показываю Синтез, который приходит на 
взаимодействие двух Огней. 

Количество сфер, взаимодействующих друг с другом, определяют количество Синтезов 
более высокого уровня, чем записанного в Огне. Когда выработан Синтез взаимодействия 
двух Огней между собою, ну, пускай их пять штук будет, пять видов Синтезов из разного 
взаимодействия Огней, появилось, угу (кивает головой), Огонь начинает записывать этот 
Синтез. А Синтез начинает этот Огонь структурировать во что? – В более высокий уровень 
действия Огня, откуда пришёл Синтез. Но Огонь туда выйти не может, а Синтез тянет этот 
Огонь куда? – В тот более высокий иерархический уровень, откуда этот Синтез пришёл. 

Что происходит внутри сфер в этот момент? На этот Синтез, – если пять Синтезов 
сложились между собой, – притягивается более высокий Огонь, откуда пришел Синтез. И 
аккумулирует нижестоящий Огонь как Ядра внутри себя. Вспыхивают Ядра, генерация 
Синтеза складывает вокруг – что? – уже не условия. Складывает систему этих Ядер между 
собой во взаимодействии разных видов Синтеза в системы между собой. Всё это 
записывается в Огонь вышестоящего уровня. Этот Огонь эманирует вокруг нас. И эта 
система начинает воздействовать на нас Идивно. 

Вы скажете: «А как она и на что она воздействует?» – А какая разница, что записать в 
этот Огонь. И какая разница, что будет записано в этот Синтез. В этот Огонь и Синтез может 
быть записано всё, что угодно, любое содержание. Содержание это десяточка. И эта система 
будет действовать на то содержание, которое будет записано в этот Огонь и Синтез. Но 
Метагалактическое управление строится идивно вот такими взаимодействиями. 

Я нарисовал два. Таких взаимодействий у Владыки множество. Можно ходить к 
Владыке учиться, учитывая взаимодействие сфер, Огней, Синтезов, субъядерности, Ядер 
и последнее – ещё чего? – и оси с Основами – северный и южный полюс – между собой. 
Можно взять больше. Но мы пока выдержим только шесть вот этих Начал. Взаимодействие 
вот эти шесть Начал между собой внутри сферы в учёбе у Владыки поможет вам войти 
в Метагалактическое управление. 

Что такое Метагалактическое управление? Я понимаю, что мне надо что-то сделать, 
чем-то поуправлять. Я стяжаю Огонь с насыщенностью этого содержания, я выявляю Синтез 
для этого управляющего содержания. Я стяжаю Основу, фиксирую ось для этого 
управляющего содержания. И теми методами, которыми я научился у Владыки, связываю 
это между собой внутри Дома. Тогда получается конструктивное единство или Синтез этого 
«всего во всём»: и по содержанию, и по Огню, и по методам, и по Основам, и по Синтезу, 
и по всему. Это эманирует. И то, что мне надо начинает включаться и действовать. Идивное 
Метагалактическое управление. 

Вы потерялись на последних двух шагах в основном. Поэтому это в вас записалось. Да? 
Отдельные специфики, как это достигнуть, я всё равно вам не объясню сейчас, – бесполезно. 
Вы должны просто выйти к Владыке и этому научиться. 

Маленький анекдот. Огонь может быть мерностным, и станет легче понимать, как 
взаимодействует Огонь. Огонь может быть из разных Частей, где каждая Часть 
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воздействует на Огонь и Синтез своим разнообразным способом. И станет легче понимать, 
как Синтез и Огонь взаимодействует между собою. Правильно? – Угу. 

И Основа может быть, какой? – Методичной, по нашим Посвящениям. И 
технологичной по нашим Статусам. И тогда понятно, как эта Основа будет влиять на 
Синтез и Огонь каждым из нас. Метагалактическое управление ИДИВО. 

(Из зала: – Система Самоорганизации тогда может.) 
Это детский сад, да, после того, что я рассказал. Но Система Самоорганизации потом 

сложится. Но Самоорганизация – четвёртый уровень, а вы сейчас получили абрис 
шестнадцатого уровня. Поэтому я сказал «детский сад». Но если мы выйдем на двадцатый 
как Самоорганизация вот этого ИДИВО, тогда это уже не детский сад. Но тогда нам из 
двадцатого надо идти к тридцать второму. И двадцатый будет опять детский сад. Извини. 
Систему увидели? Это есть Метагалактическое управление. 

Если вы этому научитесь у Владыки, вы постепенно в ИДИВО правильно будете 
восходить. Это следующий уровень подготовки, который этой публикацией мы объявляем в 
ИДИВО. Не на пять месяцев – на много лет. Может быть, даже на пару десятков. Я без 
шуток. Это только кажется, что это так легко. Но мы для этого созреем. И рано или поздно 
то, что я сейчас сказал, у нас начнёт получаться. И тогда просто мы будем совсем по-другому 
даже в ИДИВО действовать и помогать окружающей среде жить этим. 

У меня всё. У нас Итоговая практика. 
 

Практика 9. ИТОГОВАЯ. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание перевода ИДИВО на Явление 49-ти Синтезов и 49-синтезности. 

Стяжание 16 Инструментов Явления Христа ракурсом Отца-Творца 
Предначального 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь 192-
изначально Явленно.  

Развёртываемся пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме Служения 
7-м Профессионально-Политическим 49-м Синтезом Изначального Вышестоящего Отца 
собою.  

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык, стяжаем Цельный Синтез 
Метагалактического управления Изначально Вышестоящего Отца ИДИВО каждому из 
нас и синтезу нас заложенными абрисами перспектив Метагалактического управления и 
более того.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем подготовку, 
компетентность, разработку и реализованность Метагалактическим управлением 
ИДИВО каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им.  

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Итоговой практики 7-го Профессионального Политического, 49-го Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на Явление Итоговой практики 7-го 
Профессионального Политического, 49 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь и преображаясь 
стяжённым Синтезом, мы стяжаем перевод Изначального Дома Изначально 
Вышестоящего Отца на Явление 49-ти Синтезов и 49-синтезность каждого из нас и 
синтеза нас каждым ядром, каждой субъядерностью, любым выражением Частей, 
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Систем, Частностей, Посвящений, Статусов, Основ, Званий и Полномочий каждого из 
нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 49-синтезное Явление 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, всем составом 
Служащих ИДИВО в целом, – более двух с половиной тысяч, – всем Синтезом 66-ти 
Подразделений и их Филиалов любого масштаба и вида деятельности, с концентрацией 
Идивной Оболочки вокруг Планеты Земля Домом Отца Планеты Земля Солнечной 
системы, Домом Отца Планеты Земля Всеединой Супергалактики и ИДИВО 
Метагалактики в целом с Явлением ИДИВО Проявления и ИДИВО Изначальности 49-
синтезно Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Явление Отца-Творца 
Предначального 49-синтезно, являя Предначальность Основ и Перспектив ИДИВО, его 
Явление и реализации каждым из нас, синтезом нас, каждым Человеком Планеты Земля и 
Человеческой Нации Земли с одновременным Явлением Отца-Творца Предначального в 
Синтезе и реализации каждым из нас и синтезом нас собою.  

И возжигаясь 49-синтезным Явлением ИДИВО, вспыхивая им, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Книгу 49-го Синтеза 7-го 
Профессионального Политического, возжигаясь Синтезом Книги, и Книга от Изначально 
Вышестоящего Отца появляется пред нами. Никуда не переходим. Берем Книгу в руки, 
возжигаемся ею. На Книге написано: «Христос», одним словом. И вспыхиваем Христом 
собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Инструментов 
Явления Христа ракурсом Отца-Творца Предначального Явлением 49-синтезным 
ИДИВО 7-м Профессионально-Политическим Синтезом каждого из нас собою.  

И возжигаясь, развёртываемся 16-ю Инструментами, но одной Книгой Христа в 
наших руках в синтезе собою, преображая Форму, Полномочия, Статусность, 
Посвящённость и Части каждого из нас этим, и преображаясь в целом этим. 

И мы переходим в Служебные частные здания или частные здания на 1-х 
вышестоящих Присутствиях каждого из нас, развёртываясь в кабинете пред письменным 
столом. Кладём Книгу «Христос» на стол. Она именная для вас, как перспектива Христа 
вами. 

Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 49-синтезное Явление 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас ныне и немедленно, и в 
перспективе ростом каждого из нас с развёртыванием новых возможностей и перспектив 
49-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца физически собою.  

И возжигаясь, преображаемся 49-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас и синтезом нас.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Ипостась Основ 
Изначальный Христос.  

Переходим в зал к Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначальных 
Владык Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые восхождения, новые стяжания и новые 
реализации, развёрнутые нам, за поддержку каждого из нас.  

И стяжаем подготовку ночную Явлением Христа 49-синтезно Изначально 
Вышестоящего Отца и 7-го Профессионально-Политического Синтеза каждому из нас и 
синтезу нас в любом масштабе перспектив, времени и жизненной реализации каждого из 
нас, которая будет указом Изначальным Владыкой Кут Хуми каждому из нас, и 
возжигаемся этим.  

Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое 
Присутствие в данный зал. 
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И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца в целом, развёртываясь синтез-физически всеми Инструментами 
каждого из нас в синтезе 49-рично Изначально Вышестоящего Отца физически собою 
Явлением Христа каждого из нас. Продолжаем эманировать.  

Эманируем во все Подразделения ИДИВО участников данной практики. 
Эманируем во все Нации всех стран–участников данной практики. И эманируем в 

ИДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики. Аминь.  
 
На этом 49-й Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание. До свидания. 
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